
  

Приложение № 8 

к Договору о предоставлении  

государственного гранта  

от «___» ________ 2024 года 

№___ 

 

Заключительный отчет  

по итогам реализации социального проекта  

 

1. Полное наименование неправительственной организации: ОЮЛ в форме ассоциации «Гражданский Альянс Казахстана» 

2. Фамилия, имя, отчество (при наличии) руководителя неправительственной организации: Омашев Мурат Аманжолович 

3. Юридический адрес, контактный телефон: город Астана, улица Д. Конаева 12/1, офис 12-02 

4. Наименование социального проекта, социальной программы в рамках реализации гранта (направление): Развитие института 

общественных советов 

5. Дата начала и окончания периода реализации социального проекта и/или социальной программы: март 2024-декабрь 2024 гг. 

6. Общая сумма средств, выделенная на реализацию гранта: 34 188 000 (тридцать четыре миллиона сто восемьдесят восемь тысяч) 

Тенге 

 

1. Опишите мероприятия в рамках социального проекта  

     

Необходимо детально описать и проанализировать все проведенные мероприятия в рамках реализации социального проекта с указанием 

уровня достижения запланированных индикаторов в соответствии с Приложением №3 (Детальное описание проекта) к грантовому 

договору. 

 

Задача 1. Обучить не менее 50% членов ОС согласно разработанного плана 

  

Мероприятие 1. Провести обучающие онлайн семинары для членов ОС с последующим проведением пост анкетирования для 

определения уровня полученных знаний с выдачей сертификатов. 

Институт общественных советов представляет собой важный механизм взаимодействия гражданского общества и органов власти, 

способствующий участию граждан в процессах принятия решений и обеспечения контроля деятельности государственных органов.  

Анализ опыта разных стран и регионов показывает, что развитие и функционирование института общественных советов, его роль в  

формировании открытого правительства, а также в укреплении демократических институтов зависит от уровня подготовленности, знаний 

и компетенций членов общественных советов. 

Обучение членов ОС проводится в целях повышения эффективности деятельности членов общественных советов, тематика семинаров 

сформирована с фокусом на вызовы и перспективы развития данного института, включая использование современных технологий и методов 



взаимодействия с населением. 

 

В рамках реализации проекта «Развитие института общественных советов» было проведено 17 семинаров на казахском и русском 

языках, на которых обучались более 933  членов общественных советов различных уровней. По итогам обучения был проведен анализ 

анкетирования для оценки усвоенных знаний.  

В апреле месяце 2024 года эксперт проекта по общественным советам, заместитель председателя КДГО МКИ Альжанова Жанаргуль 

Балгабековна провела 10 онлайн семинаров для членов ОС всех уровней на тему: Разъяснение норм закона «Об общественном контроле». 

Данное обучение прошло на двух языках.  

22 мая 2024 года 15:00 часов прошел семинар на тему: «О последних изменениях в законодательстве по вопросам обеспечения 

безопасности женщин и детей». Докладчик: Председатель Астанинского филлиала РОО «Казахстанский союз юристов», член ОС 

Беркамалов Серик Нуртазаевич. 

25 июня 2024 года в 10:00 часов состоялся семинар на тему «Досудебный порядок разрешения индивидуальных трудовых споров в 

Республики Казахстан». Спикер семинара – Агибаева Бибигуль Шакирбаевна, Генеральный директор «Academy of labour realtions», член 

Национальной комиссии по делам женщин и семейно-демографической политике при Президенте РК, Председатель Общественного совета 

при Агентстве Республики Казахстан по делам государственной службы.  

22 августа 2024 года в 10:00 часов Раисова Лира Фазыловна преподаватель Академии государственного управления при Президенте 

РК, магистр провела семинар и фокус-группу для членов Общественных советов Центральных государственных органов.  Участникам 

семинара был представлен международный опыт по организации деятельности общественных советов.  

23 сентября 2024 года в 10:20 часов тренер Утеуова Аяжан Дюсембаевна, мотивационный спикер, трансформационный коуч и 

специалист по коммуникациям (PR/GR), член Общественного совета города Астаны провела семинар-тренинг: Коммуникации с 

общественностью и населением. Как нужно доносить информацию до своей целевой аудитории.  

В 14:30 часов продолжила семинар тренер Нуркеева Алтынай Талегеновна, аналитик- исследователь, Заместитель директора Zertteu 

research institute семинар-тренинг: Правильный подход к работе с бюджетом. На что должен обращать внимание член Общественного 

совета. 

21 октября 2024 года в 18:00  доктор Phd по государственной политике Макулбаева Айнур Азимханновна провела семинар на тему: 

Областные общественные советы РК и международный опыт 

28 октября 2024 года в 11:00 часов прошел семинар «По условиям и критериям допустимости обращений в Конституционный Суд»  

Докладчик: Нуримбетова Салтанат Мусабековна Заведующий отделом приема и первичного рассмотрения обращений Аппарата 

Конституционного Суда Республики Казахстан. 

В 12:00 часов продолжил семинар «О принятых решениях Конституционного Суда по результатам предварительного изучения»  

Докладчик: Умаров Амир Саралиевич Заместитель заведующего отделом аналитики, организации заседаний и протоколирования Аппарата 

Конституционного Суда Республики Казахстан 

Эксперты по Общественным советам провели обучение для членов общественных советов всех уровней на актуальные темы: 

- безопасности женщин и детей. 

- досудебный порядок разрешения трудовых споров. 



- международный опыт по организации деятельности общественных советов. 

- коммуникации с общественностью и населением.  

- как нужно доносить информацию до своей целевой аудитории. 

- правильный подход к работе с бюджетом.  

- на что должен обращать внимание член Общественного совета. 

- областные общественные советы Республики Казахстан и международный опыт 

- по условиям и критериям допустимости обращений в Конституционный Суд 

- о принятых решениях Конституционного Суда по результатам предварительного изучения 

- разъяснение норм закона «Об общественном контроле 

Кроме того на сайте https://kazkenes.kz/ в ноябре месяце были загружены видеоуроки на двух языках, по которым члены 

общественнных советов получают онлайн обучение по видеоурокам. Члены общественных советов ЦГО, квазисектора, областей, городов, 

районов прошли онлайн обучение на 10 тем: 

5 на русском языке: 

- Закон «Об общественных советах в Казахстане». 

- «Полномочия, права и обязанности членов Общественного совета». 

- Формы общественного контроля: общественный мониторинг и общественная экспертиза. 

- Форма общественного контроля: общественные слушания, заслушивание отчета о результатах работы государственного органа.  

- Закон «Об общественном контроле в Казахстане». 

5 на казахском языке: 

    -  "Қазақстандағы қоғамдық кеңестер туралы" заң 

    -  "Қоғамдық кеңес мүшелерінің өкілеттіктері, құқықтары мен міндеттері" 

    -  Қоғамдық бақылау нысандары: қоғамдық мониторинг және қоғамдық сараптама. 

    -  Қоғамдық бақылау нысаны: қоғамдық тыңдаулар, мемлекеттік орган жұмысының нәтижелері туралы есепті тыңдау.  

    - "Қазақстандағы қоғамдық бақылау туралы" заң. 

https://kazkenes.kz/


          
 



                       
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Мероприятие 2. По итогам проведенных обучающих мероприятий с учетом рекомендаций и предложений экспертов из числа членов 

Общественных советов, разработать контент программу обучающих видеоуроков. 

В рамках данного мероприятия был создан и согласован с Заказчиком обучающий контент для видеоуроков, написаны сценарии, а также 

проведена съемка. Эти видеоуроки доступны для просмотра на сайте https://kazkenes.kz/. С учетом рекомендаций и предложений экспертов 

из числа членов общественных советов была разработана контент-программа для обучающих видеоуроков.  

Данные видеоуроки будут полезны как тем членам общественных советов, кто не смог принять участие в обучении, так и тем, кто х очет 

закрепить полученные знания и навыки для дальнейшего использования в работе общественного совета своего региона.  

            

             
 



                              
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Мероприятие 2. По итогам проведенных обучающих мероприятий с учетом рекомендаций и предложений экспертов из числа членов 

Общественных советов, разработать контент программу обучающих видеоуроков. 

В рамках данного мероприятия был создан и согласован с Заказчиком обучающий контент для видеоуроков, написаны сценарии, а 

также проведена съемка. Эти видеоуроки доступны для просмотра на сайте https://kazkenes.kz/. С учетом рекомендаций и предложений 

экспертов из числа членов общественных советов была разработана контент-программа для обучающих видеоуроков.  

Данные видеоуроки будут полезны как тем членам общественных советов, кто не смог принять участие в обучении, так и тем, кто 

хочет закрепить полученные знания и навыки для дальнейшего использования в работе общественного совета своего региона.  

 

Мероприятие 3. Записать обучающие видеоуроки по базовым темам на двух языках. 

В рамках данного мероприятия были записаны видеоуроки на казахском и русском языках, которые можно найти на сайте для 

общественных советов https://kazkenes.kz/.  

Проектная команда создала видеоуроки, следуя заранее подготовленным сценариям. В процессе работы был осуществлен монтаж, 

окраска видеоматериалов для придания нужного цвета, а также шлифовка звукового сопровождения. 

 

Для русскоязычной аудитории видеоуроки охватывают следующие темы: 

- Закон «Об общественных советах в Казахстане»  https://www.youtube.com/watch?v=-wMffDyRBRE  

- «Полномочия, права и обязанности членов Общественного совета» https://www.youtube.com/watch?v=imyVACrF2N4  

- Закон «Об общественном контроле в Казахстане» и его нормы https://www.youtube.com/watch?v=y9_DNLJVDvY  

- Формы общественного контроля в Казахстане и их нормы https://www.youtube.com/watch?v=OluCw9GOwVc&t=148s  

-Общественные слушания и заслушивание отчета о результатах работы государственного органа  

https://www.youtube.com/watch?v=dnVpTnS7piI&t=72s  

 

Для казахскоязычной аудитории представлены видеоуроки по темам: 

- "Қазақстандағы қоғамдық кеңестер туралы" https://www.youtube.com/watch?v=s9gJ0lI17pc   

- "Қоғамдық кеңес мүшелерінің өкілеттіктері, құқықтары мен міндеттері" https://www.youtube.com/watch?v=MiBbBsBD1RI&t=57s    

- "Қазақстандағы қоғамдық бақылау туралы" Заң және оның нормалары https://www.youtube.com/watch?v=obOcmylo07M&t=27s  

- Қазақстандағы қоғамдық бақылау нысандары және оның нормалары https://www.youtube.com/watch?v=obOcmylo07M&t=11s  

- Қоғамдық тыңдаулар және мемлекеттік органның жұмыс нәтижелері туралы есепті тыңдауhttps: //www.youtube.com/watch?v=r-

45X1ezKC4    

 

Эти материалы станут полезным ресурсом для членов общественных советов, желающих углубить свои знания и навыки в 

соответствующих областях. 

 

Мероприятие 4. Разместить готовые видеоматериалы на сайте https://kazkenes.kz/. 

https://kazkenes.kz/
https://kazkenes.kz/
https://www.youtube.com/watch?v=-wMffDyRBRE
https://www.youtube.com/watch?v=imyVACrF2N4
https://www.youtube.com/watch?v=y9_DNLJVDvY
https://www.youtube.com/watch?v=OluCw9GOwVc&t=148s
https://www.youtube.com/watch?v=dnVpTnS7piI&t=72s
https://www.youtube.com/watch?v=s9gJ0lI17pc
https://www.youtube.com/watch?v=MiBbBsBD1RI&t=57s
https://www.youtube.com/watch?v=obOcmylo07M&t=27s
https://www.youtube.com/watch?v=obOcmylo07M&t=11s
https://kazkenes.kz/


В рамках данного мероприятия готовые  видеоуроки на казахском и русском языках размещены на сайте https://kazkenes.kz/.  Количество 

просмотров составило более 2000. 

 

Задача 2. Разработать и запустить постоянно действующую площадку по взаимодействию членов общественных советов всех 

уровней. 

  

Мероприятие 1. Обеспечивать и координировать деятельность постоянной действующей диалоговой площадки на базе ГАК для 

обмена мнений и повышения взаимодействия между ОС разных уровней. 

 

В рамках проекта «Развитие института общественных советов» на базе Гражданского Альянса Казахстана создана площадка, 

предназначенная для проведения мероприятий Общественных советов. 

На данной площадке председатели и члены Общественных советов разных уровней имеют возможность проводить встречи, заседания, 

совещания и делиться информацией о своей проделанной и планируемой работе ОС. 

Основной целью нашей площадки является повышение уровня информированности граждан о деятельности общественных советов, 

укрепление партнёрских отношений и коммуникации между Общественными советами всех уровней, обмена мнениями и положительным 

практическим опытом решения задач и проблем населения на местном и центральном уровне, выработка общих  подходов в совместной 

деятельности. Предполагается оказание методического сопровождения деятельности Общественных советов  и координация 

взаимодействия в режиме «центр – регион, регион – центр» на постоянной основе. 

Данную площадку оснастили всем необходимым техническим оборудованием, которое позволяло членам Общественных советов 

публиковать информацию, проводить прямые трансляции и взаимодействовать с широкой аудиторией. Наша площадка стала отличной 

платформой для обмена опытом, обсуждения и продвижения идей общественных советов.  Мы приглашали представителей ОС всех 

министерства и других заинтересованных сторон присоединиться к нашим мероприятиям в рамках проекта, чтобы обогатить общественное 

обсуждение и принять активное участие в развитии общественно-политической, социальной, культурной и информационной сферы. 

Считаем, что совместными усилиями мы смогли сделать нашу площадку наиболее эффективной и полезной для общества, а также повысить 

уровень информированности граждан о деятельности ОС.  

 

Мероприятие 2. Координация работы диалоговой площадки 

В результате координации работы диалоговой площадки с января по ноябрь месяцы 2024 года проводились диалоговые площаки в г. 

Алматы и г. Конаев, Алматинской области, а также посредством платформы ZOOM (онлайн) – организовано и проведено 14 Диалоговых 

площадок с общим охватом более 500 членов ОС различных уровней. 

Организация и проведение Диалоговых площадок «Қоғамдық кеңес»: 

1. 11 января 2024 года состоялась Диалоговая площадка «Қоғамдық кеңес» с участием членов ОС, общественных деятелей, 

представителей неправительственных организаций. На данном мероприятии было обсуждено интервью Президента Республики 

Казахстан Касым-Жомарта Токаева на тему «Реализация на практике концепции «слышащего государства» и принципов 

Справедливого Казахстана» https://www.youtube.com/watch?v=79UByzCRSAo  

https://www.youtube.com/watch?v=79UByzCRSAo


2. 27 марта в 11:00 часов состоялась Диалоговая площадка «Қоғамдық кеңес» с участием членов Совета ОЮЛ «Гражданский Альянс 

Казахстана», председателей и членов общественных советов регионов, городов областного значения, центральных государственных 

органов и квазигосударственного сектора. На данном мероприятии были озвучены вопросы в выступлении Главы государства 

К.К.Токаева на Национальном Курултае в городе Атырау https://www.instagram.com/p/C5A1EU7LH88/  

3. 26 апреля в 11:00 часов состоялась Диалоговая площадка заседание Координационного центра общественных советов при 

Министерстве культуры и информации. Участники мероприятия: Председатели общественных советов республиканского и 

областного уровней, ответственные лица уполномоченного органа по вопросам деятельности общественных советов 

https://www.youtube.com/watch?v=hPOD4qKF4y8&t=83s  

4. 30 мая в 11:00 часов состоялась Диалоговая площадка «Қоғамдық кеңес» с участием председателей общественных советов 

центральных государственных органов и квазигосударственного сектора, городских общественных советов, секретарей 

общественных советов. Тема площадки: Реализация проекта «Развитие института общественных советов» 

https://www.youtube.com/watch?v=NwPLLEeK-3c&t=3992s  

5. 10 июня в 11:00 часов состоялась Диалоговая площадка «Қоғамдық кеңес» с участием председателей областных общественных 

советов, председателей районных общественных советов, секретарей общественных советов. Тема площадки: Реализация проекта 

«Развитие института общественных советов» https://www.youtube.com/watch?v=FcnOiX-X8lI&t=2542s  

6. 14 августа в 11:00 часов на базе ГАК состоялась Диалоговая площадка «Қоғамдық кеңес» с участием председателя и членов 

общественного совета Алматинской области. На данном мероприятии были обсуждена реализация проекта «Развитие института 

общественных советов», обсуждение закона об Общественном контроле, об Общественном совете https://www.instagram.com/p/C-

sABTYMHDK/  

7. 16 августа в 11:00 часов на базе ГАК состоялась Диалоговая площадка «Қоғамдық кеңес» с участием председателя и членов 

общественного совета города Алматы. Нургазиева Бану Ганиевна поприветствовала участников заседания и обозначила важность 

темы обсуждения — перспективы развития Общественных советов. Она отметила значимость укрепления роли Общественных 

советов в обеспечении общественного контроля и взаимодействия с государственными органами https://www.instagram.com/p/C-

2AyIQugmU/  

8. 27 сентября 2024 года в 11:00 часов состоялась Диалоговая площадка. Участники мероприятия: члены Общественного совета города 

Астаны, Министерства культуры и информации РК, эксперты, представители государственных органов (Управления образования, 

отдела жизнеобеспечения организаций образования), представители НПО, ОЮЛ «Гражданский Альянс Казахстана».  На повестке 

дня обсуждались результаты мониторинга безопасности детей в образовательных учреждениях и соблюдение санитарных правил и 

норм при организации питании в дошкольных и школьных учреждениях https://www.youtube.com/watch?v=wl1kMxnGYA0&t=493s  

9. 16 октября в 15:00 часов состоялась Диалоговая площадка «Қоғамдық кеңес» . Участники мероприятия: члены Общественного 

совета города Астаны, Министерства экологии и природных ресурсов РК, эксперты, общественные деятели, ОЮЛ «Гражданский 

Альянс Казахстана». Члены ОС и эксперты обсудили одну из важнейших проблем современности — изменение климата и то, как 

мы можем изменить ситуацию в нашем родном городе Астана. Этот вопрос касается каждого из нас, и нам нужно действовать 

сообща, чтобы защитить нашу планету и будущее поколение https://www.instagram.com/p/DBML4_Is3fx/  

https://www.instagram.com/p/C5A1EU7LH88/
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10. 30 октября в 15:00 часов состоялась Диалоговая площадка «Қоғамдық кеңес» на тему  «Роль гражданского общества и медиа в 

условиях новых правовых норм». Цель мероприятия — обсудить актуальные вопросы взаимодействия гражданского общества и 

медиа в условиях изменений законодательства, а также выработать рекомендации по улучшению взаимодействия. На диалоговой 

площадке обсуждено влияние новых правовых норм на деятельность гражданских организаций и медиа, а также то, как 

медиаплатформы могут содействовать формированию общественного мнения и поддержанию гражданской активности. Рассмотрели 

практические примеры успешного взаимодействия между гражданским обществом и медиа https://www.instagram.com/p/DBxitFYI5p-

/   

11. 1 ноября в 11:00 часов состоялась Диалоговая площадка с членами общественного совета Министерства культуры и информации РК 

с представителями государственных органов. Рассматривались вопросы О реализации Концепции семейной и гендерной политики в 

Республике Казахстан до 2030 года (Заместитель председателя Комитета по делам молодежи и семьи Министерства Раисова Лира 

Фазыловна); О развитии в Казахстане системы медиаграмотности среди населения (Директор Департамента государственной 

политики в области СМИ Министерства Ахетов Кайнар Каниевич); О эффективности государственного информационного заказа, 

изменение подходов и введение системы грантов для СМИ и субсидирования газет (Заместитель председателя Комитета информации 

Министерства Мұқажан Әлішер Қуатұлы) https://www.instagram.com/p/DB3CXKcM_en/  

12. 5 ноября в 15:00 часов прошла Диалоговая площадка Общественного совета города Астана, на котором были рассмотрены важные 

вопросы в сфере жилья, управления многоквартирными домами и образования. В повестке дня  были рассмотрены вопросы: 

Изменения в решении маслихата по определению категорий получателей жилищных сертификатов для улучшения доступности 

жилья.Минимальные расходы на управление многоквартирными домами в 2025 году — утверждены нормы для улучшения состояния 

жилых комплексов. Изменения в правилах ремонта фасадов и кровли многоквартирных домов, направленные на сохранение единого 

архитектурного облика города. Государственный образовательный заказ на 2024-2025 учебный год для улучшения финансирования 

и ресурсов для школ города. Обсуждения были конструктивными и нацелены на дальнейшее развитие города и улучшение качества 

жизни горожан. Принятые решения способствуют улучшению условий для жильцов многоквартирных домов, развитию 

образовательной инфраструктуры и обеспечению социальной справедливости в вопросах жилья 

https://www.instagram.com/reel/DCB6pSYi9rd/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA==  

13. 8 ноября в 15:00 часов состоялась Диалоговая площадка Общественного совета Министерства Юстиции Республики Казахстан. На 

повестка дня обсудили итоги работы Министерства Юстиции по лицензированию адвокатской и нотариальной деятельности, 

существующие проблемы в этом направлении и проблемы исполнительного производства на местах, в том числе по лицензированию 

этой деятельности в регионах https://www.instagram.com/reel/DCOPKUYO_FM/?igsh=bXl6N2ZiYTI4enVn  

14. 21 ноября в 15:00  на базе Гражданского Альянса Казахстана состоялась заключительная Диалоговая площадка Общественного 

совета всех уровней с участие региональных членов Общественных советов. На данной площадке члены ОС из регионов поделились 

своим опытом работы в ОС, а также внесли рекомендации по поправкам в закон об Общественных советах. 

https://www.instagram.com/reel/DCqdBPqsDpC/?igsh=cXFndzRkczM0dm52  

 

Мероприятие 3. Проведение рабочих заседаний ОС разных уровней на базе ГАК. 
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В рамках данного мероприятия с января по сентябрь проведено 5 рабочих заседаний ОС ЦГО МКИ, Квазисектора «Kazakh Tourism» и 

ОС г. Астана. 

9 февраля 2024 года в 15:00 часов на базе ГАК в рамках проекта «Развитие института общественных советов» состоялось Заседание 

Общественного совета Министерства культуры и информации РК. Цель заседания Общественного совета Министерства культуры и 

информации РК обсуждение и принятие решений по вопросам, связанным с развитием культурной и информационной сферы Республики 

Казахстан, с участием представителей общественности и экспертов, с целью  повышения эффективности деятельности министерства и 

укрепления взаимодействия с обществом в сфере культуры и информации.  Количество членов ОС участвовавших на заседании – 24. 

24 мая 2024 года в 15:00 часов на базе ГАК проведено рабочее заседание ОС на тему: «Заседание Общественного совета 

Министерства культуры и информации РК». 

На повестке рассмотрено 4 вопроса: 

1. О реализации Концепции развития Ассамблеи народа Казахстана на 2022-2026 годы; 

2. О реализации Концепции культурной политики на 2023-2029 годы; 

3. О реализации Концепции государственной молодежной политики Республики Казахстан на 2023 – 2029 годы; 

4. Обсуждение проекта годового отчета о состоянии сферы доступа к информации в Казахстане.  

Среди гостей мероприятия: руководители и эксперты неправительственных организаций, государственных органов и члены 

Общественного совета МКИ РК. Количество членов ОС участвовавших на заседании – 25. 

 

28 августа 2024 года в 11:00 часов на базе ГАК проведено рабочее заседание ОС на тему: «Заседание Общественного совета 

Министерства культуры и информации РК». 

На повестке дня рассмотрено 3 вопроса: 

1. Рассмотрение проекта поправок в законодательство об общественных советах. 

2. Об итогах публичного обсуждения по строительству АЭС. 

3. Об участии общественных советов в профилактике бытового насилия, лудомании, наркомании. 

Среди гостей мероприятия: руководители и эксперты неправительственных организаций, государственных органов и председатели 

Общественных советов ЦГО, квазисектора, областей и городов. Количество членов ОС участвовавших на заседании – 10. 

 

29 августа в 15:00 часов на базе ГАК прошло рабочее заседание ОС города Астаны. Количество членов ОС участвовавших на заседании 

– 35. 

На повестке дня рассмотрено 5 вопросов: 

1. О внесении изменений и дополнений в решение маслихата города Астаны от 30 сентября 2022 года № 237/32-VII «Об утверждении Правил 

содержания и выгула домашних животных в городе Астане». 

2. О Правилах благоустройства территории города Астаны. 

3.  О внесении изменения в постановление акимата  

города Астаны от 7 декабря 2023 года № 503-2647 «Об утверждении Правил перевозки пассажиров и багажа автомобильным транспортом в 

столице». 



4. О признании утратившим силу постановления акимата города Астаны от 13 мая 2016 года № 108-958 «Об утверждении Правил эксплуатации 

кабельной канализации и инженерной инфраструктуры». 

 

6 сентября 2024 года в 16:00 в рамках проекта «Развитие института общественных советов» на базе Гражданского Альянса Казахстана 

состоялось онлайн Заседание Общественного совета Акционерного Общества «Национальная компания «Kazakh Tourism». Количество членов 

ОС участвовавших на заседании – 15. 

На повестке рассмотрено 2 вопроса: 

1. Утверждение Положения о комиссиях Общественного совета акционерного общества «Национальная компания «Kazakh Tourism». 

2. Утверждение Плана работы Общественного совета АО «НК «Kazakh Tourism» на 2 полугодие 2024 года. 

Среди участников мероприятия: представители АО «НК «Kazakh Tourism», члены общественного совета. 

 

Задача 3. Инициировать институционализацию опыта работы ОС путем систематизации положительных практик деятельности 

ОС всех уровней и организации обмена опытом между ОС всех уровней посредством организации стади -туров. 

 

Мероприятие 1. Обновлять подразделы во вкладке Кейсы сайта www.kazkenes.kz не реже 1 раза в квартал.  

На данному мероприятию работа по сайту kazkenes.kz велась постоянно, во вкладках новости, кейсы, документы загружалась работа 

Общественных советов всех уровней.  

В целях информирования членов общественных советов о новостях проекта «Развитие института общественных советов», была 

загружена информация 12 апреля 2024 года на сайте kazkenes.kz было опубликовано объявление о старте конкурса среди членов ОС. 

В период реализации проекта администратор осуществлял бесперебойную работу  по сайту kazkenes.kz.  

На сегодняшний день обновлены подразделы во вкладке Кейсы по 4 направлениям: 

-здравоохранение (ОС г. Алматы) 

-образование (ОС Агентства по финансовому мониторингу РК) 

-социальная защита (ОС г. Тараз) 

-экология (ОС г. Сатпает и ОС г. Алматы) 

В рамках данного мероприятия было выполнено  обновление подразделов во вкладке «Кейсы» на сайте www.kazkenes.kz, проводимое не реже 

одного раза в квартал.  

В этом обновлении также представлен новый кейс, посвященный деятельности Общественного Совета Актюбинской области в условиях 

паводков. Информация по кейсу: «Сложившаяся ситуация выявила необходимость создания единой цифровой базы, инициированной 

Общественным советом. В результате была разработана платформа для координации адресной помощи пострадавшим, управления логистикой 

и мониторинга потребностей. Платформа позволяет видеть реальную потребность в гуманитарной помощи и эффективно управлять её 

распределением. Например, при поступлении гуманитарной помощи с мотопомпами, система позволяет отслеживать и координировать ее 

доставку. Обновление информации о деятельности Общественного Совета Актюбинской области в условиях паводков продемонстрировало 

его активное участие в ликвидации последствий стихийных бедствий. Регулярные обновления помогают информировать общественность и 

повышать доверие к Совету».  



За весь период проекта по направлениям здравоохранения, экология, образование, социальная защита было загружено 10 успешных 

кейсов. 

Обновление ведется на постоянной основе, чтобы обеспечить актуальность и свежесть информации для посетителей сайта. В рамках 

обновления подразделов происходит добавление новых кейсов и обновление существующих кейсов с новыми данными, фотографиями или  

любыми другими изменениями, которые могут быть актуальны для кейсов. 

Обновление подразделов может быть связано с добавлением новых услуг, акций, сезонности или изменением текущих предложений.  

Целью такого обновления является предоставление пользователям сайта самой свежей и полной информации о предлагаемых кейсах.  

Для обновления подразделов на сайте www.kazkenes.kz могут использоваться различные методы, включая добавление новых статей,  

фотографий, видео или других медиафайлов. Также возможно изменение описаний, цен или характеристик кейсов.  

Важно отметить, что обновления подразделов могут происходить не только на основной странице Кейсы, но и во всех связанных с  

ней страницах, таких как страницы для отдельных кейсов или страницы с отзывами клиентов.  

 

Обновление подразделов на постоянной основе позволяет сайту www.kazkenes.kz поддерживать актуальность информации и 

привлекательность для потенциальных клиентов. Это помогает удерживать посетителей на сайте, повышает доверие к компании и улучшает 

пользовательский опыт. 

 

Мероприятие 2. В рамках организации стади-туров будет разработано Положение о проведении конкурса среди членов 

общественных советов всех уровней для отбора участников в стади-турах. 

В рамках реализации задачи организации стади-туров было разработано Положение о проведении конкурса среди членов 

общественных советов всех уровней. Данная инициатива направлена на активизацию участия членов общественных советов и повышени е 

их осведомленности о лучших практиках управления и общественной деятельности в разных регионах. 

 Целью является: 

Создание четкой структуры и правил для проведения конкурса. 

Определение критериев отбора участников в стади-турах. 

Обеспечение прозрачности и открытости процесса отбора. 

Разработка Положения 

В процессе разработки Положения были учтены следующие аспекты: 

Форма и структура документа: Положение включает в себя введение, основные принципы, цели и задачи конкурса, а также критерии и 

процедуры отбора. 

Языковая версия: Положение было разработано и согласовано с Заказчиком на двух языках (казахском и русском), что обеспечивает  

доступность информации для всех членов общественных советов, независимо от языка общения.  

Критерии отбора: В Положении были четко прописаны критерии отбора участников, которые включают:  

Активное участие в деятельности общественных советов. 

Наличие успешных практик и инициатив, реализованных на уровне сообщества. 

Заинтересованность в развитии своих навыков и повышении квалификации. 



Обсуждение и согласование 

После первичной разработки Положения оно было представлено заказчику для обсуждения. В ходе обсуждения были внесены 

корректировки и дополнения, касающиеся: 

Уточнения некоторых формулировок. 

Добавления пунктов, касающихся подачи заявок. 

Обеспечения претендентов технической поддержкой в процессе подготовки к конкурсу. 

Финализация 

После учёта всех предложений Положение было окончательно согласовано. Итоговая версия документа содержит:  

Цели и задачи конкурса. 

Подробные инструкции по подаче заявок. 

Сроки проведения конкурса и объявления результатов. 

Заключение 

Разработка Положения о проведении конкурса среди членов общественных советов является важным шагом к созданию системы поощрения 

активного участия в общественных инициативах и поддержания высокого уровня вовлеченности в процесс принятия решений. С его 

помощью мы стремимся обеспечить справедливый отбор участников, заинтересованных в обмене опытом, что в дальнейшем будет 

способствовать развитию общественных советов на местах. 

 

Положение было доступно всем членам общественных советов и активно распространялось через официальные каналы и мероприятия, 

организуемые для повышения осведомленности и участия в стади-турах https://kazkenes.kz/  https://www.instagram.com/civil.alliance/  

 

Мероприятие 3. Из числа членов ОС и уполномоченного органа (КДГО МКИ) будет создана комиссия по отбору участников стади-

туров. 

В рамках проекта "Развитие института общественных советов" входит организация обмена опытом между общественными советами 

всех уровней посредством организации стади-туров. Проведение стади-туров является важным шагом в повышении уровня деятельности 

общественных советов. В рамках организации стади-туров разработано Положение о проведении конкурса среди членов общественных 

советов всех уровней для отбора участников в стади-турах. В связи с этим для проведения конкурса создали комиссию из числа членов ОС, 

уполномоченного органа и экспертов по отбору участников стади-тура. 

Состав комиссии 

Комиссия по отбору участников состоит из следующих членов: 

1. Султанова Гульбара Бекетовна – Председатель Комитета по делам гражданского общества Министерства культуры и информации РК  

2. Нургазива Бану Ганиевна – Президент «Гражданский Альянс Казахстана» 

3. Диас Лима Диасовна – Председатель Правления НАО «Центр поддержки гражданских инициатив» 

4. Ушакова Светлана Борисовна – руководитель Общественного фонда «Институт Национальных и Международных Инициатив Развития» 

(ОФ «ИНМИР») 

https://kazkenes.kz/
https://www.instagram.com/civil.alliance/


5. Пулатов Шерзод Аббозович -  Председатель ОО «Узбекский этнокультурный центр» города Астаны, член Национального курултая при 

Президенте Республики Казахстан 

 

Организация обмена опытом между членами общественных советов через стади-туры является важным шагом к усилению их роли в 

гражданском обществе. Компетентный состав комиссии показал, что процесс отбора участников был прозрачным и объективным, что, в 

свою очередь, положительно сказался на итоговых результатах стади-туров и развитии института общественных советов в целом. 

 

Мероприятие 4. Проведение конкурса среди наиболее активных членов ОС, прошедших обучающую программу.  

 

В рамках данного мероприятия провели конкурс по отбору участников стади-тура. Отобрано 20 членов ОС всех уровней. 

Присутствующие члены комиссии: Султанова Гульбара Бекетовна – Председатель Комитета по делам гражданского общества Министерства 

культуры и информации РК, Диас Лима Диасовна – Председатель Правления НАО «Центр поддержки гражданских инициатив», Ушакова 

Светлана Борисовна – Руководитель Общественного фонда «Институт Национальных и Международных Инициатив Развития» (ОФ 

«ИНМИР»), Пулатов Шерзод Аббозович – Председатель ОО «Узбекский этнокультурный центр» города Астаны, член Национального 

курултая при Президенте Республики Казахстан провели обсуждение кандидатур. 

 

На повестке дня обсудили: 

➢ Критерии отбора членов ОС в стади-туры. 

➢ Рассмотрение предложенных кандидатур. 

➢ Принятие решения об участниках стади-тура. 

 

Комиссия провела обсуждение и утвердила следующие критерии отбора участников стади-туров: 

➢ Активное участие в деятельности общественных советов (ОС). 

➢ Наличие значимых достижений в работе общественных советов. 

➢ Готовность к обмену опытом и передаче знаний по возвращению из стади-тура. 

➢ Личные и профессиональные качества, способствующие успешному участию в стади-туре. 

 

Эти критерии были разработаны с целью обеспечения высоких стандартов отбора участников, способствующих большему 

взаимодействию и обмену опытом между общественными советами. 

По итогам рассмотрения кандидатур и обсуждения, комиссия единогласно приняла решение о приеме кандидатов для участия в стади-

турах. Все представленные кандидатуры подтвердили свою высокую квалификацию и соответствие установленным критериям 

подтверждающими документами. 

Состав участников был составлен на основе анализа их опыта, активной работы в общественных советах и проявленной инициативы в 

предыдущих проектах. Комиссия отметила, что выбранные кандидаты имеют потенциал для значимого вклада в реализацию задач стади-



туров. Каждому из участников была предоставлена уникальная возможность для дальнейшего развития, обмена опытом и внедрения лучших 

практик, полученных в ходе стади-тура. 

Принятые решения направлены на укрепление общественного совета и стимулирование его дальнейшего развития в стране. 

 

Мероприятие 5. Организация стади-туров будет осуществляться не менее 4 раз в год. 

 

В рамках проекта "Развитие института общественных советов" входила организация обмена опытом между общественными советами 

всех уровней посредством организации стади-туров. Стади-туры, организованные в рамках проекта, нацелены на стимулирование обмена 

опытом и знаниями между членами общественных советов разных регионов.  

В рамках стади-туров члены общественных советов посетили Общественные советы: Актюбинской области, Карагандинской области, 

г. Алматы и г. Астана. 

с 19 по 21 августа 2024 года прошел стади тур в ОС Актюбинской области. Члены ОС Никонович Руслан Иосифович, член 

Общественного совета Карагандинской области, Омашев Мурат Аманжолович, член Общественного совета Министерства культуры и 

информации РК, Нұров Есенбай Сәмекұлы, член Общественного совета Кызылгогинского района Атырауская область, Кашиева Периза 

Бисембайқызы, член Общественного совета Каракиянского района Мангистауская область, Регатунова Марина Алексеевна, член 

Общественного совета Павлодарской области посетили ОС в Актюбинской области . В рамках стади-тура члены ОС провели общественный 

мониторинг по вопросам экологии одного из крупных предприятий Актобе АО «Актюбинский завод хромовых соединений». В ходе 

мониторинга члены ОС провели осмотр мест захоронения отходов, современных фильтр фильтрации. По итогам мониторинга участники 

приняли участие в заседании Общественного совета Актюбинской области, где были озвучены рекомендации по улучшению экологической 

обстановки в регионе. 

Также провели брифинг, в ходе которого были обсуждены результаты мониторинга и деятельность Общественного совета 

Актюбинской области. Члены Общественных советов отметили, что стади-тур способствовал улучшению взаимодействия и координации 

между членами советов, а также способствовал выработке рекомендаций для повышения эффективности их работы.  

 

  
 



Ссылки на публикации:  

ИА 

Расширенное заседание Общественного Совета Актюбинской области с участием членов стади-тура. «Заводы не соблюдают 

экологические требования» 

https://aqtobetv.kz/kz/news/32037    

Ақтөбе облыстық Қоғамдық кеңесінің кеңейтілген отырысы стади-тур мүшелерінің қатысуымен. «Зауыттар экологиялық талапты 

сақтамай отыр» 

https://aqtobetv.kz/kz/news/32037   

https://qazaqstan.tv/news/198049/  

https://qazaqstan.tv/news/198049/  

https://ratel.kz/raw/aktjubinskomu_zavodu_hromovyh_soedinenij_pribyl_vazhnee_zdorovja_aktjubintsev  

 

Социальная сеть 

 Ақтөбе облыстық қоғамдық кеңесінің стади-тур аясындағы брифингі. Тақырыбы: «Ақтөбе облыстық қоғамдық кеңесінің жұмыс 

қорытындысы» https://www.instagram.com/reel/C-64zA5s_Nu/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA== 

https://www.instagram.com/p/C-7XcCysPx8/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA==  

Брифинг Общественного совета Актюбинской области в рамках стади тура по теме « Итоги работ Общественного совета Актюбинской 

области» 

https://www.instagram.com/reel/C-64zA5s_Nu/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA==   

https://www.instagram.com/p/C-7XcCysPx8/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA==  

 

Газета 

«Ақтөбенің экологиясы басты назарда» 

https://aqtobegazeti.kz/?p=149858   

Как сделать воздух Актобе чище? На АЗХС собрались активисты со всей страны.  

https://diapazon.kz/news/128714-kak-sdelat-vozduh-aktobe-chishe-na-azhs-sobralis-aktivisti-so-vsei-strani  

  

Стади –тур на актуальные темы.  

https://avestnik.kz/stadi-tur-na-aktualnye-temy/  

Крупный заывод в Актобе обвимили на экономии на здоровье гороржан 

https://aktobetimes.kz/glavnaja-novost/11231-krupnyj-zavod-v-aktobe-obvinili-v-jekonomii-na-zdorove-gorozhan.html  

 

С 24 по 26 сентября 2024 года прошел стади тур в ОС города Алматы. Участники стади-тура Кадралина Майра Турганбаевна, член 

ОС Общественного совета Актюбинской области, Джапаров Марат Мухтарбекович, член ОС Общественного совета Талгарского района 

Алматинской области, Кайбульдинова Гульмира Исаевна, член ОС Общественного совета п. Кошкарбаева Целиноградского района 

https://aqtobetv.kz/kz/news/32037
https://aqtobetv.kz/kz/news/32037
https://qazaqstan.tv/news/198049/
https://qazaqstan.tv/news/198049/
https://ratel.kz/raw/aktjubinskomu_zavodu_hromovyh_soedinenij_pribyl_vazhnee_zdorovja_aktjubintsev
https://www.instagram.com/p/C-7XcCysPx8/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/reel/C-64zA5s_Nu/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/p/C-7XcCysPx8/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://aqtobegazeti.kz/?p=149858
https://diapazon.kz/news/128714-kak-sdelat-vozduh-aktobe-chishe-na-azhs-sobralis-aktivisti-so-vsei-strani
https://avestnik.kz/stadi-tur-na-aktualnye-temy/
https://aktobetimes.kz/glavnaja-novost/11231-krupnyj-zavod-v-aktobe-obvinili-v-jekonomii-na-zdorove-gorozhan.html


Акмолинской области, Кожахметова Гульнар Касымгазыновна, председатель ОС Общественного совета Курчумского района Восточно-

Казахстанской области, Ахметов Болат Мухашевич, член ОС Общественного совета п. Сарыкемер Байзакского района Жамбылской области   

провели общественный мониторинг деятельности TOO «Almaty Business Development Company» (ABDC). В ходе мониторинга были 

изучены механизмы решения социальных, образовательных и культурных проблем, а также поддержка устойчивого развития частного 

предпринимательства. Далее приняли участие в расширенном заседании Общественного совета г. Алматы, где обсудили результаты 

обзоров, обменялись важной информацией и выработали рекомендации  для дальнейшего развития общественных советов. По итагам 

мероприятия прошел брифинг на тему «Об эффективных механизмах  деятельности общественных советов в регионах».  

 

 

 
 

 

Ссылки на публикации: 

 Газета «Вечерний Алматы»  Эксперты обсудили ключевые вопросы работы региональных общественных советов 

https://vecher.kz/ru/article/eksperty-obsudili-kliuchevye-voprosy-raboty-regionalnyh-obshestvennyh-sovetov.html   

 

  Косвенный охват 1560 

 Газета «AQSHAMNEWS.KZ» Алматының кез келген тұрғыны сарапшы бола алады 

https://aqshamnews.kz/kz/article/almatynyn-kez-kelgen-turgyny-sarapshy-bola-alady.htm l  

 

  Косвенный охват 1376 

 Информагентство «BES.MEDIA» Открыть для туристов КБТУ, где подписывали Конституцию Казахстана, предложил 

общественный совет Алматы 

https://bes.media/news/otkrit-dlya-turistov-kbtu-gde-podpisivali-konstitutsiyu-kazahstana-predlozhil-obshestvenniy-sovet-almati/  

  Косвенный охват  

2031 

https://vecher.kz/ru/article/eksperty-obsudili-kliuchevye-voprosy-raboty-regionalnyh-obshestvennyh-sovetov.html
https://aqshamnews.kz/kz/article/almatynyn-kez-kelgen-turgyny-sarapshy-bola-alady.htm
https://bes.media/news/otkrit-dlya-turistov-kbtu-gde-podpisivali-konstitutsiyu-kazahstana-predlozhil-obshestvenniy-sovet-almati/


СОЦИАЛЬНЫЕ СЕТИ 

 Facebook Сарапшылар Алматының Өңірлік коммуникациялар қызметі алаңында өңірлердегі Қоғамдық кеңестер жұмысының 

негізгі мәселелерін талқылады 

https://www.facebook.com/groups/350749389624944/permalink/1050180533015156/   

  Косвенный охват 30 300 

 Facebook Сарапшылар Алматының Өңірлік коммуникациялар қызметі алаңында өңірлердегі Қоғамдық кеңестер жұмысының 

негізгі мәселелерін талқылады 

https://www.facebook.com/groups/542908739823088/permalink/1688837085230242 / 

  Косвенный охват 13 600 

 Facebook Сарапшылар Алматының Өңірлік коммуникациялар қызметі алаңында өңірлердегі Қоғамдық кеңестер жұмысының 

негізгі мәселелерін талқылады 

https://www.facebook.com/groups/2910517015694561/permalink/8595947970484742/   

 

  Косвенный охват 12 600 

 Facebook Сарапшылар Алматының Өңірлік коммуникациялар қызметі алаңында өңірлердегі Қоғамдық кеңестер жұмысының 

негізгі мәселелерін талқылады 

https://www.facebook.com/groups/215070508988970/permalink/1883697375459600/    

  Косвенный охват 6 300 

 Facebook Сарапшылар Алматының Өңірлік коммуникациялар қызметі алаңында өңірлердегі Қоғамдық кеңестер жұмысының 

негізгі мәселелерін талқылады 

https://www.facebook.com/share/p/2joo1cs7NisfFswt /  

  

 Косвенный охват 24 300 

 Facebook Сарапшылар Алматының Өңірлік коммуникациялар қызметі алаңында өңірлердегі Қоғамдық кеңестер жұмысының 

негізгі мәселелерін талқылады 

https://www.facebook.com/groups/340674696729323/permalink/1686165068846939/   

  

 Косвенный охват 16 400 

 Facebook Сарапшылар Алматының Өңірлік коммуникациялар қызметі алаңында өңірлердегі Қоғамдық кеңестер жұмысының 

негізгі мәселелерін талқылады 

https://www.facebook.com/groups/607937016075471/permalink/2424662791069542/  

  Косвенный охват 7 200 

 Facebook Сарапшылар Алматының Өңірлік коммуникациялар қызметі алаңында 

https://www.facebook.com/groups/943338565721987/permalink/8345353952187041 /  

  Косвенный охват  32 400 

https://www.facebook.com/groups/350749389624944/permalink/1050180533015156/
https://www.facebook.com/groups/542908739823088/permalink/1688837085230242
https://www.facebook.com/groups/2910517015694561/permalink/8595947970484742/
https://www.facebook.com/groups/215070508988970/permalink/1883697375459600/
https://www.facebook.com/share/p/2joo1cs7NisfFswt
https://www.facebook.com/groups/340674696729323/permalink/1686165068846939/
https://www.facebook.com/groups/607937016075471/permalink/2424662791069542/
https://www.facebook.com/groups/943338565721987/permalink/8345353952187041%20/


 Facebook Сарапшылар Алматының Өңірлік коммуникациялар қызметі алаңында өңірлердегі Қоғамдық кеңестер жұмысының 

негізгі мәселелерін талқылады 

https://www.facebook.com/groups/763634370346851/permalink/8333896636653882 /  

  Косвенный охват  1 600 

 Facebook Сарапшылар Алматының Өңірлік коммуникациялар қызметі алаңында өңірлердегі Қоғамдық кеңестер жұмысының 

негізгі мәселелерін талқылады 

https://www.facebook.com/groups/almatysale/permalink/8632048123513056/   

  Косвенный охват  22 400 

 Facebook Сарапшылар Алматының Өңірлік коммуникациялар қызметі алаңында өңірлердегі Қоғамдық кеңестер жұмысының 

негізгі мәселелерін талқылады 

https://www.facebook.com/groups/1718650214851198/permalink/8139250089457813 / 

  Косвенный охват 3 400 

 Facebook Сарапшылар Алматының Өңірлік коммуникациялар қызметі алаңында өңірлердегі Қоғамдық кеңестер жұмысының 

негізгі мәселелерін талқылады 

https://www.facebook.com/groups/work.almaty/permalink/1596275717901486/  

  Косвенный охват 7 800 

 Facebook Сарапшылар Алматының Өңірлік коммуникациялар қызметі алаңында өңірлердегі Қоғамдық кеңестер жұмысының 

негізгі мәселелерін талқылады 

https://www.facebook.com/share/p/VP92qXKHJqz1y8Ym/  

  Косвенный охват 22 400 

 Facebook Сарапшылар Алматының Өңірлік коммуникациялар қызметі алаңында өңірлердегі Қоғамдық кеңестер жұмысының 

негізгі мәселелерін талқылады 

https://www.facebook.com/share/p/vpLTZrABqwBte7eX/   

  Косвенный охват 16 700 

 Facebook Сарапшылар Алматының Өңірлік коммуникациялар қызметі алаңында өңірлердегі Қоғамдық кеңестер жұмысының 

негізгі мәселелерін талқылады 

https://www.facebook.com/groups/1709749072647517/permalink/3888444168111319/  

  Косвенный охват 34 900 

 Facebook Сарапшылар Алматының Өңірлік коммуникациялар қызметі алаңында өңірлердегі Қоғамдық кеңестер жұмысының 

негізгі мәселелерін талқылады 

https://www.facebook.com/groups/476159339258478/permalink/2621454771395580/  

  Косвенный охват 26 600 

 Facebook Сарапшылар Алматының Өңірлік коммуникациялар қызметі алаңында өңірлердегі Қоғамдық кеңестер жұмысының 

негізгі мәселелерін талқылады 

https://www.facebook.com/groups/960018204369169/permalink/2258667677837542/  

https://www.facebook.com/groups/763634370346851/permalink/8333896636653882
https://www.facebook.com/groups/almatysale/permalink/8632048123513056/
https://www.facebook.com/groups/1718650214851198/permalink/8139250089457813
https://www.facebook.com/groups/work.almaty/permalink/1596275717901486/
https://www.facebook.com/share/p/VP92qXKHJqz1y8Ym/
https://www.facebook.com/share/p/vpLTZrABqwBte7eX/
https://www.facebook.com/groups/1709749072647517/permalink/3888444168111319/
https://www.facebook.com/groups/476159339258478/permalink/2621454771395580/
https://www.facebook.com/groups/960018204369169/permalink/2258667677837542/


  Косвенный охват 27 300 

 Facebook Сарапшылар Алматының Өңірлік коммуникациялар қызметі алаңында өңірлердегі Қоғамдық кеңестер жұмысының 

негізгі мәселелерін талқылады 

https://www.facebook.com/groups/1030160747061582/permalink/8316014148476169/  

  Косвенный охват 28 700 

 Facebook Сарапшылар Алматының Өңірлік коммуникациялар қызметі алаңында өңірлердегі Қоғамдық кеңестер жұмысының 

негізгі мәселелерін талқылады 

https://www.facebook.com/share/p/oJPVveqLcDCzJFrT/   

  

 Косвенный охват 9 000 

 Facebook Сарапшылар Алматының Өңірлік коммуникациялар қызметі алаңында өңірлердегі Қоғамдық кеңестер жұмысының 

негізгі мәселелерін талқылады 

https://www.facebook.com/groups/Jyduruk/permalink/3875839706030284/  

  Косвенный охват 21 500 

 Facebook Сарапшылар Алматының Өңірлік коммуникациялар қызметі алаңында өңірлердегі Қоғамдық кеңестер жұмысының 

негізгі мәселелерін талқылады 

https://www.facebook.com/share/p/vRqFg26Wsb7zuZZV/    

  Косвенный охват 20 000 

 Facebook Сарапшылар Алматының Өңірлік коммуникациялар қызметі алаңында өңірлердегі Қоғамдық кеңестер жұмысының 

негізгі мәселелерін талқылады 

https://www.facebook.com/groups/529862250716944/permalink/2166954200341066/  

  Косвенный охват 22 000 

 Facebook Эксперты обсудили ключевые вопросы работы региональных общественных советов на площадке Региональной 

службы коммуникаций Алматы 

https://www.facebook.com/rsk.almaty02/posts/pfbid02NsgsVH8Q8yfemGFTuNdDiAUwnPZEePndGaewZagqvWMgi1Yq7qAB15kkin8eerQ

yl   

   

 Facebook Сарапшылар Алматының Өңірлік коммуникациялар қызметі алаңында өңірлердегі Қоғамдық кеңестер жұмысының 

негізгі мәселелерін талқылады 

https://www.facebook.com/rsk.almaty02/posts/pfbid02xS2mGTeuNzJmHFRWDascEXN7xSt5cuTbkCik6RTEjUmZRJKHG8MxmAZ6VCeU

uzzul    

   

 Facebook Сарапшылар Алматының Өңірлік коммуникациялар қызметі алаңында өңірлердегі Қоғамдық кеңестер жұмысының 

негізгі мәселелерін талқылады 

https://www.facebook.com/share/r/GAEK2yVbZLuurGD6 /  

https://www.facebook.com/groups/1030160747061582/permalink/8316014148476169/
https://www.facebook.com/share/p/oJPVveqLcDCzJFrT/
https://www.facebook.com/groups/Jyduruk/permalink/3875839706030284/
https://www.facebook.com/share/p/vRqFg26Wsb7zuZZV/
https://www.facebook.com/groups/529862250716944/permalink/2166954200341066/
https://www.facebook.com/rsk.almaty02/posts/pfbid02NsgsVH8Q8yfemGFTuNdDiAUwnPZEePndGaewZagqvWMgi1Yq7qAB15kkin8eerQyl
https://www.facebook.com/rsk.almaty02/posts/pfbid02NsgsVH8Q8yfemGFTuNdDiAUwnPZEePndGaewZagqvWMgi1Yq7qAB15kkin8eerQyl
https://www.facebook.com/rsk.almaty02/posts/pfbid02xS2mGTeuNzJmHFRWDascEXN7xSt5cuTbkCik6RTEjUmZRJKHG8MxmAZ6VCeUuzzul
https://www.facebook.com/rsk.almaty02/posts/pfbid02xS2mGTeuNzJmHFRWDascEXN7xSt5cuTbkCik6RTEjUmZRJKHG8MxmAZ6VCeUuzzul
https://www.facebook.com/share/r/GAEK2yVbZLuurGD6


   

 Facebook Сарапшылар Алматының Өңірлік коммуникациялар қызметі алаңында өңірлердегі Қоғамдық кеңестер жұмысының 

негізгі мәселелерін талқылады 

https://www.facebook.com/share/p/RgYRspcyfP7pnH26/   

  Косвенный охват 40 300 

 Facebook Сарапшылар Алматының Өңірлік коммуникациялар қызметі алаңында өңірлердегі Қоғамдық кеңестер жұмысының 

негізгі мәселелерін талқылады 

https://www.facebook.com/groups/newstop.kz/permalink/2256756064659147/   

  Косвенный охват 7 400 

 Facebook Сарапшылар Алматының Өңірлік коммуникациялар қызметі алаңында өңірлердегі Қоғамдық кеңестер жұмысының 

негізгі мәселелерін талқылады 

https://www.facebook.com/share/p/B2ZZZo7xoFPotiF8  

  Косвенный охват 3 500 

 Facebook Сарапшылар Алматының Өңірлік коммуникациялар қызметі алаңында өңірлердегі Қоғамдық кеңестер жұмысының 

негізгі мәселелерін талқылады 

https://www.facebook.com/share/p/dUqqUgTQ8Qtvsyjn/   

  Косвенный охват 1 300 

 Facebook Сарапшылар Алматының Өңірлік коммуникациялар қызметі алаңында өңірлердегі Қоғамдық кеңестер жұмысының 

негізгі мәселелерін талқылады 

https://www.facebook.com/share/p/MckRndHVZJYR9hsG/   

  Косвенный охват 3 300 

 Facebook Сарапшылар Алматының Өңірлік коммуникациялар қызметі алаңында өңірлердегі Қоғамдық кеңестер жұмысының 

негізгі мәселелерін талқылады 

https://www.facebook.com/share/p/KHRSSYCWV6eBSmEd /  

  Косвенный охват 6 100 

 Facebook Сарапшылар Алматының Өңірлік коммуникациялар қызметі алаңында өңірлердегі Қоғамдық кеңестер жұмысының 

негізгі мәселелерін талқылады 

https://www.facebook.com/share/p/94iwuRCeWeHKiy6a /  

  Косвенный охват 5 500 

 Facebook Сарапшылар Алматының Өңірлік коммуникациялар қызметі алаңында өңірлердегі Қоғамдық кеңестер жұмысының 

негізгі мәселелерін талқыладыһ 

https://www.facebook.com/share/p/2vKR7oiko79586uT/   

  Косвенный охват 1 500 

 Facebook Сарапшылар Алматының Өңірлік коммуникациялар қызметі алаңында өңірлердегі Қоғамдық кеңестер жұмысының 

негізгі мәселелерін талқылады 

https://www.facebook.com/share/p/RgYRspcyfP7pnH26/
https://www.facebook.com/groups/newstop.kz/permalink/2256756064659147/
https://www.facebook.com/share/p/B2ZZZo7xoFPotiF8
https://www.facebook.com/share/p/dUqqUgTQ8Qtvsyjn/
https://www.facebook.com/share/p/MckRndHVZJYR9hsG/
https://www.facebook.com/share/p/KHRSSYCWV6eBSmEd
https://www.facebook.com/share/p/94iwuRCeWeHKiy6a
https://www.facebook.com/share/p/2vKR7oiko79586uT/


https://www.facebook.com/share/p/pUkHoUoGk8VFQ11N/   

  Косвенный охват 5 400 

 Telegram Сарапшылар Алматының Өңірлік коммуникациялар қызметі алаңында өңірлердегі Қоғамдық кеңестер жұмысының 

негізгі мәселелерін талқылады 

https://t.me/rskalmaty02/8599   

   

 Telegram Эксперты обсудили ключевые вопросы работы региональных общественных советов на площадке Региональной 

службы коммуникаций Алматы 

https://t.me/rskalmaty02/8600   

   

 Instagram Сарапшылар Алматының Өңірлік коммуникациялар қызметі алаңында өңірлердегі Қоғамдық кеңестер жұмысының 

негізгі мәселелерін талқылады 

https://www.instagram.com/p/DAXjvsryy1e/   

 

с 16 по 18 октября 2024 года прошел стади-тур в ОС Карагадинской области. Участники мероприятия Алтынбаева Кенжегуль 

Жолаушибаевна член ОС Костанайской области, Ашимова Аяужан Турсынбековна член ОС Восточно-Казахстанской области, Ахметжан  

Бауыржан Закиұлы член ОС Западно-Казахстанской области, Берден Инжумаржан Мысырғалиқызы член ОС Казах Туризм г. Астана, 

Ашетаев Рустем Есімханүлы член ОС города г. Шымкент провели общественный мониторинг в двух медицинских учреждениях: 

многопрофильной больнице в Темиртау и поликлинике №1 в Караганде. Здравоохранение является одной из самых важных сфер, 

требующих внимания и анализа. Участники мониторинга оценивали качество обслуживания, доступность медицинских услуг и общую 

атмосферу в учреждениях. Они проводили встречи с пациентами и медицинским персоналом, собирая отзывы и предложения по улучшению 

работы. 

Важной темой стал вопрос доступности медицинских услуг для различных групп населения, что особенно актуально для удаленных и 

малонаселенных районов. Члены ОС делились своими наработками, идеями и предложениями, что способствовало формированию новых 

подходов к решению социальных вопросов. 

Также, в рамках стади-тура члены ОС провели брифинг на телеканале «SARYARQA» на тему: «Общественные советы как инструмент 

коммуникации общества с властью».  

Участники брифинга: 

Садыканов Жанибек Махмутулы – председатель общественного совета Карагандинской области 

Смайл Данара Кенжекызы – председатель комиссии по правам человека, законности и противодействию коррупции общественного 

совета Карагандинской области 

Никонович Руслан Иосифович – председатель комиссии по строительству, транспорту, ЖКХ и экологии общественного совета 

Карагандинской области 

Ахметжан Бауржан Закиулы – член общественного совета ЗападноКазахстанской области 

Аштетаев Рустем Есимханулы – член общественного совета города Шымкент 

https://www.facebook.com/share/p/pUkHoUoGk8VFQ11N/
https://t.me/rskalmaty02/8599
https://t.me/rskalmaty02/8600
https://www.instagram.com/p/DAXjvsryy1e/


На брифинге обсудили что общественные советы играют ключевую роль в обеспечении прозрачности и подотчетности власти. Они 

выразили готовность продолжать совместную работу, чтобы укрепить взаимодействие с гражданами и решать актуальные проблемы на 

местах. Брифинг стал площадкой для конструктивного диалога и обмена идеями, что повысит эффективность работы общественных советов 

в будущем. 

В рамках стади-тура прошло расширенное заседание Общественного совета Карагандинской области на тему «О мерах по реализации 

услуг здравоохранения Карагандинской области. ОСМС (Обязательное социальное медицинское страхование)». В заседании приняли 

участие члены Общественных совето, руководитель управления здравоохранения области, директора филиала по Карагандинской области 

некоммерческого акционерного общества «Фонд социального медицинского страхования».  

Одной из ключевых тем заседания стало внедрение ОСМС. Участники делились мнениями о преимуществах этой системы, таких как 

увеличение финансирования и улучшение качества медицинских услуг. Однако одновременно поднимались и вопросы, связанные с 

недостаточной информированностью населения о новых правилах и возможностях, которые предоставляет ОСМС.  

В ходе заседания были выработаны рекомендации для местных властей и медицинских учреждений, направленные на улучшение 

реализации услуг здравоохранения. Участники обсудили конкретные шаги, которые помогут повысить доступность и качество 

медицинского обслуживания. 

 

 
 

Ссылки на публикации: 

📍 Тақырыбы: ҚОҒАМДЫҚ КЕҢЕС БИЛІКПЕН БАЙЛАНЫС ҚҰРАЛЫ https://youtube.com/live/MTpei6thOHg?feature=share 

 https://inkaraganda.kz/novosti/obshhestvo/predstaviteli-obshhestvennyh-sovetov-zapadno-kazahstanskoj-oblasti-i-shymkenta-priehali-v-

karagandu-dlja-obmena-opytom/   

https://youtu.be/IyYz15NGA4w    

https://youtu.be/6m49JP5VSXw   

https://youtu.be/Vy5j8JWQ6t8?si=BrJA-v5Ron-7tYk1   
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https://inkaraganda.kz/novosti/obshhestvo/predstaviteli-obshhestvennyh-sovetov-zapadno-kazahstanskoj-oblasti-i-shymkenta-priehali-v-karagandu-dlja-obmena-opytom/
https://youtu.be/IyYz15NGA4w
https://youtu.be/6m49JP5VSXw
https://youtu.be/Vy5j8JWQ6t8?si=BrJA-v5Ron-7tYk1


https://youtu.be/ax94GR8Qu88?si=xEm5oH-m6Z6gHzTQ   

Общественники оценили эффективность ОСМС 

https://youtu.be/utV-vA-VAqQ   

Қол жетпейтін медицина 

https://youtu.be/5PyGedHLNlA   

 

С 20 по 22 ноября 2024 года прошел сдади тур для региональных членов ОС в г. Астана. 

 

В рамках тура был организован ряд мероприятий, направленных на улучшение взаимодействия между гражданским обществом и 

государственными институтами. Участники тура посетили ключевые административные здания и встретились с представителями власти , 

обсудив важнейшие вопросы развития общественных советов в Казахстане. 

 

Программа мероприятий 

Сбор и выезд участников тура 

Участники собрались в установленное время и месте. Обсуждены детали программы на день.  

Посещение Парламента Республики Казахстан 

 

Дата и время: 21 ноября 2024 года в 10:00 часов 

Участники: Все участники тура 

Встреча с: Маратом Советовичем Башимовым 

Должность: Депутат Мажилиса Парламента, председатель общественного совета Агентства Республики Казахстан по 

противодействию коррупции, председатель Комиссии по помилованию при Президенте Республики Казахстан.  

Темы обсуждения: Взаимодействие общественных советов с парламентом, роли и ответственности депутатов в вопросах 

государственной службы и правопорядка. 

Посещение здания акимата г. Астана 

 

Дата и время: 21 ноября в 12:00 часов 

Участники: Все участники тура 

Встреча с: Зулфухаром Султановичем Гаиповым 

Должность: Председатель Общественного совета столицы. 

Темы обсуждения: Локальные инициативы, направленные на развитие города, роль общественного совета в решении актуальных 

проблем жителей столицы. 

Обед 

 

Совместный обед с неформальным обсуждением прошедших встреч и общей программы тура.  

https://youtu.be/ax94GR8Qu88?si=xEm5oH-m6Z6gHzTQ
https://youtu.be/utV-vA-VAqQ
https://youtu.be/5PyGedHLNlA


Посещение Офиса Гражданского Альянса Казахстана 

 

Формат: Круглый стол в формате онлайн-оффлайн на тему «Общественные советы как инструмент развития и общественного 

участия». 

Модератор: Рамазан Кумарбекович Сарпеков, председатель Общественного совета Министерства юстиции Республики Казахстан.  

Темы обсуждения: Механизмы участия граждан, эффективные практики и примеры успешной работы общественных советов.  

Кофе-брейк Возможность для неформального общения между участниками. 

Публичная презентация (брифинг) проекта «Развитие общественных советов» 

Темы презентации: 

Обсуждение и обмен информацией; 

Выработка рекомендаций для дальнейшего развития общественных советов. 

Участники активно делились мнениями, а также обсуждали дальнейшие шаги по улучшению работы общественных советов в стране.  

Заключение 

Тур прошел успешно и способствовал укреплению связей между гражданским обществом и государственными структурами. 

Участники отметили важность диалога и взаимодействия с представителями власти в вопросах, касающихся развития общественных 

советов. 

Рекомендации 

Продолжить регулярные встречи с депутатами и представителями органов власти для улучшения взаимодействия.  

Разработать обучающие материалы для членов общественных советов, касающиеся их роли и функций.  

Провести мероприятия по повышению осведомленности граждан о деятельности общественных советов и их возможностях участия.  

 



 

 

 

 



 



Ссылки на публикации:     https://egemen.kz/article/376769-aymaqtyq-qoghamdyq-kenhesterge-arnalghan-stadi-tur-otti 

https://kazpravda.kz/n/stadi-tur-dlya-regionalnyh-obshchestvennyh-sovetov 

https://www.facebook.com/share/p/1Y1QeGSmiS/  

https://m.facebook.com/story.php?story_fbid=pfbid0gcUr3q6xpk7zuWoe1f1YhGV1mv2pRXRh7yE3c1LfUCsWiQr9awazsnrKJM8c8Njdl&i

d=100055863826625&mibextid=WC7FNe  

https://www.facebook.com/share/p/15Zyg9TwAz/  

https://m.facebook.com/story.php?story_fbid=pfbid02r3Wj3mfubL16aRJ6X6PcPGd6QydGbPicq7C4PkRPzAFrM99gFVsNeKNbNw1YKQ4

Zl&id=100047193850571&sfnsn=mo&mibextid=RUbZ1f  

 

 Члены ОС получили возможность познакомиться с лучшими практиками работы общественных советов других регионов, участвовать 

в интересных и познавательных мероприятиях, а также обсудить важные вопросы развития общественного участия.  

Данные поездки способствовали обогащению профессионального опыта членов общественных советов, расширению их 

профессиональных связей и создали благоприятные условия для будущего сотрудничества и взаимодействия. 

 

17 сентября 2024 года прошел стади тура в г. Усть-Каменогорск.  

 В рамках стади тура прошло расширенное заседание в г. Усть –Каменогорске. Мероприятие началось со сбора участников: в 09:30 

началась регистрация участников, в ходе которой был подтвержден состав присутствующих и разданы материалы для ознакомления. 

Открытие заседания: В 10:00 заседание открыл председатель Общественного совета Рыпаков Денис Сергеевич, который представил 

повестку дня и кратко описал цели и задачи прошедшего мониторинга. Я представил анализ текущей ситуации на заводе и сделал акцент на 

значении высококачественных тепловыделяющих сборок для энергетической безопасности страны. 

Заседание прошло в конструктивной атмосфере, участники активно обсуждали проблемы и возможные решения, что свидетельствует о 

высокой заинтересованности в развитии производственной сферы и ее социальной ответственности. 

После завершения основного заседания была организована экскурсия по областному Историко-краеведческому музею. Участники 

смогли ознакомиться с историей региона, его культурным наследием и важными событиями, оказавшими влияние на развитие Восточно-

Казахстанской области. Экскурсия способствовала углублению знаний участников о местных традициях и культуре, а также укрепила связи 

между членами общественных советов. 

 

 

https://egemen.kz/article/376769-aymaqtyq-qoghamdyq-kenhesterge-arnalghan-stadi-tur-otti
https://kazpravda.kz/n/stadi-tur-dlya-regionalnyh-obshchestvennyh-sovetov
https://www.facebook.com/share/p/1Y1QeGSmiS/
https://m.facebook.com/story.php?story_fbid=pfbid0gcUr3q6xpk7zuWoe1f1YhGV1mv2pRXRh7yE3c1LfUCsWiQr9awazsnrKJM8c8Njdl&id=100055863826625&mibextid=WC7FNe
https://m.facebook.com/story.php?story_fbid=pfbid0gcUr3q6xpk7zuWoe1f1YhGV1mv2pRXRh7yE3c1LfUCsWiQr9awazsnrKJM8c8Njdl&id=100055863826625&mibextid=WC7FNe
https://www.facebook.com/share/p/15Zyg9TwAz/
https://m.facebook.com/story.php?story_fbid=pfbid02r3Wj3mfubL16aRJ6X6PcPGd6QydGbPicq7C4PkRPzAFrM99gFVsNeKNbNw1YKQ4Zl&id=100047193850571&sfnsn=mo&mibextid=RUbZ1f
https://m.facebook.com/story.php?story_fbid=pfbid02r3Wj3mfubL16aRJ6X6PcPGd6QydGbPicq7C4PkRPzAFrM99gFVsNeKNbNw1YKQ4Zl&id=100047193850571&sfnsn=mo&mibextid=RUbZ1f


       
 

 

2 октября 2024 года в Западно-Казахстанской области прошел стади-тур для членов Общественных советов. 

В данном стади туре приняло участие множество представителей из различных регионов. Это мероприятие стало отличной 

возможностью для обмена опытом и обсуждения актуальных вопросов, касающихся работы Общественных советов. 

Введение 

В целях оценки производственных процессов, качества продукции и соблюдения стандартов безопасности на заводе «Alageum Electric», 

я, Омашев Мурат, провел мониторинг, который включал в себя обзор технологий, инфраструктуры и условий труда. 

 

Цели мониторинга 

✓ Оценка производственных мощностей завода. 

✓ Анализ соблюдения стандартов качества и безопасности. 

✓ Выявление возможных проблем и рисков. 

✓ Рекомендации по улучшению процессов. 

Ход мониторинга 



Общие условия на заводе: 

Завод располагается на больших метрах квадратных с современным оборудованием и освоенными производственными мощностями. 

Чистота и порядок на территории завода достойные. Рабочие зоны хорошо организованы; отсутствуют препятствия на проходах и в 

рабочих зонах. 

Производственные процессы: 

Посетил несколько цехов, включая Трансформаторы 

Трансформатор - статическое электромагнитное устройство, имеющее две или более индуктивно связанные обмотки на каком-либо 

магнитопроводе и предназначенное для преобразования посредством электромагнитной индукции одной или нескольких систем переменного 

тока в одну или несколько других систем, без изменения частоты. 

 

   
Выводы и рекомендации 

В целом, завод «Alageum Electric» демонстрирует высокий уровень организации производственных процессов и соблюдения 

стандартов качества. Однако, были выявлены некоторые области, требующие улучшения:  

Рекомендую обратить внимание на вентиляцию в цехе, что улучшит условия труда. 



Провести регулярные тренинги по охране труда для работников, чтобы поддерживать высокий уровень осознания безопасности на 

производстве. 

Рассмотреть возможность внедрения дополнительных программ по утилизации отходов для повышения экологической 

ответственности. 

Заключение 

Мониторинг подтвердил, что завод «Alageum Electric» стремится к высокому качеству и безопасности производственных процессов. 

Принятие вышеупомянутых рекомендаций может способствовать дальнейшему улучшению работы предприятия и повышению его 

конкурентоспособности. 

 

3 ноября 2024 года прошел стади тур в г. Уральск. В рамках стади тура прошел мониторинг компании IT групп Казахстан. 

Дата проведения мониторинга: 3 октября 2024 года 

Участники: Омашев Мурат Аманжолович – член ОС МКИ РК 

Члены общественного совета (ОС) 

Цели мониторинга: 

Мониторинг проводился с целью: 

Оценки текущего состояния IT-инфраструктуры компании. 

Выявления проблем и возможностей для улучшения качества предоставляемых услуг. 

Сбор обратной связи от членов ОС о текущих проектах и инициативах. 

Определения ключевых направлений для стратегического развития 

 

Краткое содержание мониторинга: 

В ходе проведения встречи, обсуждались следующие ключевые аспекты: 

Анализ текущих проектов: 

Члены ОС представили информацию о выполнении текущих проектов, их сроках и бюджете.  

Были выявлены причины задержек в некоторых проектах и предложены пути их решения. 

Клиентоориентированность и обратная связь: 

Я подчеркнул важность получения регулярной обратной связи от клиентов для улучшения предоставляемых услуг.  

Были рассмотрены недовольства клиентов и пути их разрешения. 

Инновационные решения: 

Обсуждались возможности внедрения новых технологий и обновлений для повышения эффективности работы.  

Члены ОС высказали предложения по исследованию новых инструментов для проектирования и разработки.  

Проблемы IT-инфраструктуры: 

Кодовое качество, управление проектами и использование ресурсов были обозначены как области для улучшения.  

Были предложены решения по оптимизации работы серверов и облачных хранилищ. 



Стратегические направления: 

Участники разработали план по улучшению процессов взаимодействия с клиентами и их вовлечения в процесс разработки.  

Обсуждались стратегические инициативы по расширению базы клиентов и поиску новых рыночных ниш. 

 

Рекомендации: 

Установить регулярные встречи для оценки прогресса текущих проектов. 

Разработать систему для сбора и анализа обратной связи от клиентов. 

Инициировать образовательные программы для сотрудников по новым технологиям. 

Продолжать оптимизацию IT-инфраструктуры, внедряя новые инструменты управления проектами. 

Заключение: 

Мониторинг, проведенный в компании "IT GROUP KAZAKHSTAN" с участием членов ОС, позволил выявить ключевые направления 

для дальнейшего развития и улучшения качества услуг. Синдизирация предложенных инициатив и систематический подход к их реализации 

поможет компании сохранить сильные позиции на рынке и укрепить доверие клиентов. 

 

        
 

 

25 ноября 2024 года прошел стади тур в Западно-Казахстанскую область. В рамках стади тура было запланировано проведение 

расширенного заседания. 



 

Цели заседания: 

Основной целью расширенного заседания было обсуждение текущих проблем и перспектив развития института общественных советов в 

Западно-казахстанской области, а также выработка рекомендаций для улучшения их функционирования. 

Состав участников: 

• Нургазиева Бану Ганиевна — Президент Гражданского Альянса Казахстана и член Общественного совета Агентства по стратегическому 

планированию и реформам; 

• Искалиева Алтынай Ғалымқызы, Член Общественного совета Западно-Казахстанской области 

• Шукеева Гульжанар Болатовна — Руководитель Управления общественного развития Западно-казахстанской области, эксперт по 

Общественным советам; 

• Члены общественных советов Западно-Казахстанской области. 

Ход заседания: 

1. Регистрация участников: Участники проходили регистрацию перед началом заседания. Всего зарегистрировалось 18 членов ОС.  

2. Открытие заседания: Заседание открыло слово Нургазиевой Бану Ганиевне, которая приветствовала участников и подчеркнула 

важность обсуждения темы развития общественных советов. 

3. Доклад: Шукеева Гульжанар Болатовна представила доклад о текущем состоянии института общественных советов, осветив 

ключевые достижения и проблемы, с которыми сталкиваются организации. 

4. Сессия вопросов-ответов: Участники задали вопросы по теме доклада. Была обсуждена необходимость повышения уровня 

информированности граждан о деятельности общественных советов и путей улучшения общественного участия в процессах принятия 

решений. 

5. Обсуждение и обмен мнениями: Были высказаны мнения членов общественных советов о важности активного вовлечения 

молодежи и женщин в деятельность совета, а также об организации образовательных мероприятий для повышения квалификации членов  

общественных советов. 

6. Подведение итогов: По итогам заседания были выработаны ключевые рекомендации для усиления роли общественных советов, в 

том числе:  

o Организация семинаров и тренингов по повышению квалификации членов общественных советов;  

o Создание платформы для обмена опытом между советами; 

o Активизация информационной работы для повышения осведомленности граждан о возможностях участия в деятельности 

общественных советов. 

 

 

 

 



       
 

Заключение: 

Расширенное заседание прошло в конструктивном ключе, участники активно делились мнениями и идеями, что свидетельствует о 

готовности общественных советов к активным действиям. Рекомендуется организовать последующие встречи для мониторинга 

реализации выработанных рекомендаций. 

 

26 ноября 2024 год в г. Уральске прошел стади тур с членами общественных советов.  В рамках стади тура был проведен 

мониторинг инклюзивного дестского сада. 

Место: Инклюзивный детский сад "Шанырак Элит", г. Уральск 

Цели мониторинга:  

Оценка условий и качества предоставляемых услуг в детском саду; 

Проверка доступности образовательных ресурсов для детей с особыми потребностями;  

Выявление сильных и слабых сторон работы детского сада. 

Состав участников стади-тура: Нургазиева Бану Ганиевна — Президент Гражданского Альянса Казахстана и член Общественного 

совета Агентства по стратегическому планированию и реформам; Толеген Гульнур Мендихановна — Председатель Общественного 

объединения "Окжетпес Life", член контрольной комиссии при управлении здравоохранения ЗКО, Шукеева Гульжанар Болатовна — 



Руководитель Управления общественного развития Западно-казахстанской области, эксперт по Общественным советам; Муштанова 

Гульбаршин — Член Общественного совета Западно-казахстанской области. 

Ход мониторинга: Участники мониторинга ознакомились с интерьером и инфраструктурой детского сада, в том числе с доступностью 

пространства для детей с ограниченными возможностями. 

Произведен осмотр игрового и учебного оборудования, а также материалов, используемых в образовательном процессе.  

Проведены беседы с воспитателями и администрацией детского сада для выяснения методов работы с детьми с особыми 

потребностями. 

Проведен опрос родителей о качестве предоставляемых услуг и уровне удовлетворенности.  

Основные выводы: Детский сад оборудован для работы с детьми с ограниченными возможностями, однако необходимо улучшить 

доступность некоторых участков. Существуют положительные примеры инклюзивного обучения, отмеченные воспитателями и родителями. 

Необходимы дополнительные тренинги для педагогов по методам инклюзивного образования. Полезно было бы создать группу поддержки 

для родителей детей с особыми потребностями, что помогло бы улучшить коммуникацию и обмен опытом. 

 

          
 

 

 



С 2-3 декабря 2024 года прошел стади тур в Восточно-Казахстанская область, город Усть-Каменогорск 

  

Нургазиева Бану Ганиевна, Президент Гражданского Альянса Казахстана и член Общественного совета Агентства по стратегическому 

планированию и реформам, провела в рамках стади тура расширенное заседание в Восточно-Казахстанской области. Целью данного визита 

стало обсуждение актуальных вопросов и проблем, связанных с развитием Общественного совета региона, а также налаживание 

взаимодействия с местными властями и активистами гражданского общества по проекту «Развитие института общественных советов»  

Место и время проведения 

Дата: 2-3 декабря 2024 года 

Место: Восточно-Казахстанская область, город Усть-Каменогорск 

Формат: Открытая встреча с членами Общественного совета, рабочие группы и обсуждение с представителями местных 

государственных органов. 

Результаты встречи 

Налаживание диалога: Участники встречи отметили важность подобного диалога для будущего развития гражданского общества в 

Восточно-Казахстанской области. 

Планирование совместных мероприятий: Приняты решения о проведении совместных семинаров и тренингов для повышения 

квалификации членов Общественного совета и НПО. 

Формирование рабочей группы: По итогам обсуждений была сформирована рабочая группа, которая займется анализом и предложением 

мер по улучшению взаимодействия между различными структурами гражданского общества и местными властями. 

Заключение 

Визит в рамках стади тура в Восточно-Казахстанскую область стал важным этапом в развитии отношений между гражданским 

обществом и государственными органами. Выслушанные на встрече мнения, идеи и предложения позволят более эффективно реагировать на 

вызовы, стоящие перед регионом, и способствуют реализации новых инициатив для улучшения качества жизни населения. Подобные 

мероприятия будут продолжаться для достижения устойчивого развития и укрепления позиций гражданского общества в Казахстане. 
 



     
 

 

Задача 4. Обеспечить популяризацию и продвижение интернет-портала www.kazkenes.kz с использованием различны методов 

продвижения. 

 

Мероприятие 1. Будет проведен мониторинг и обновление www.kazkenes.kz в части: на актуальность данных действующих членов 

ОС; НПА относящихся к деятельности ОС РК; данных по статистике. 

В течение реализации проекта «Развитие института общественных советов» на постоянной основе ведется мониторинг и обновление 

портала Kazkenes.kz: 

• на актуальность данных действующих членов ОС; 

• НПА, относящихся к деятельности ОС РК; 

• документов, регламентирующих работу и функции ОС РК; 

•  информации о проведенных заседаниях и принятых решениях ОС РК; 

•  информации организаций и лиц, связанных с ОС РК. 



Мониторинг и обновление портала включает в себя следующие этапы: 

1. Периодический анализ актуальности данных действующих членов ОС РК. При необходимости производится обновление информации  

о составе ОС РК. 

2. Отслеживание и обновление НПА, относящихся к деятельности ОС РК. В случае изменения или появления новых нормативных  

актов, связанных с ОС РК, производится обновление соответствующей информации на портале.  

3. Постоянный мониторинг новостей и событий, связанных с деятельностью ОС РК. Новая информация и события добавляются на 

портал с указанием даты публикации. 

4. Регулярное обновление документов, регламентирующих работу и функции ОС РК. При изменении или появлении новых документов  

производится их обновление и добавление на портал. 

5. Публикация информации о проведенных заседаниях и принятых решениях ОС РК. Официальные протоколы и решения ОС РК  

публикуются на портале для ознакомления пользователей. 

6. Обновление информации организаций и лиц, связанных с ОС РК. При изменении контактной информации организаций  

или лиц, связанных с ОС РК, производится ее обновление на портале. 

В рамках проекта проведен анализ представленных положительных практик на III Мажилисе ОС РК и отобраны актуальные 

положительные кейсы по направлениям здравоохранение, экология, образование, социальная защита  – загружено 10 кейсов. На постоянной 

основе проводилось обновление актуальной информации членов ОС всех уровней на портале Kazkenes.kz – обновлена информация более 

3400 членов ОС. Добавлен новый общественный совет при Министерстве водных ресурсов РК. Созданы более 100 аккаунтов личного 

функционала для Секретарей ОС. На портале Kazkenes.kz обновлена актуальная информация (списки состава ОС) – созданы 262 

Общественных советов всех уровней. 

 

Мероприятие 2. Будет осуществляться техническое сопровождение сайта на работоспособность и обеспечиваться наполняемость 

контентом в части публикаций актуальных новостей, положительных кейсов, обращений граждан и др.  

 

1. Техническое сопровождение сайта: 

1) Поддержание работоспособности сайта: 

• Регулярно проводились технические работы, направленные на поддержание нормального функционирования сайта.  

• Осуществлен мониторинг работы сервера и устранение технических неполадок. 

• Проведен контроль времени загрузки страниц сайта, выполнена оптимизация для увеличения скорости работы. 

• Обеспечена защита сайта от кибератак и несанкционированного доступа (установлены и настроены защитные программы и протоколы). 

2) Оперативное решение технических проблем: 

• В случае возникновения ошибок или проблем с функционалом сайта была организована оперативная поддержка для их быстрого устранения. 

•  Регулярно обновляется новостной раздел сайта с актуальной информацией. 



• Осуществлен постоянный мониторинг событий и обновление новостей для пользователей. 

• Поддерживается база данных актуальных публикаций, чтобы посетители всегда получали свежие данные. 

 

2. Наполнение сайта контентом: 

 

 



 

 



 

 



 

 

 



 
3. Публикация положительных кейсов: 

• Подготовлены материалы, описывающие успешные кейсы, и размещены на сайте. 

• Регулярно обновляется раздел с кейсами по мере появления новых примеров успешного опыта. 

 



 
 

В этом обновлении представлен кейс, посвященный деятельности Общественного Совета Актюбинской области в условиях паводков 

https://www.kazkenes.kz/ru/cases/case/51   

 

 

 

 

 

https://www.kazkenes.kz/ru/cases/case/51


 

 
 

Описание кейса: Сложившаяся ситуация выявила необходимость создания единой цифровой базы, инициированной Общественным 

советом. В результате была разработана платформа для координации адресной помощи пострадавшим, управления логистикой и 

мониторинга потребностей. Платформа позволяет видеть реальную потребность в гуманитарной помощи и эффективно управлять её 

распределением. Например, при поступлении гуманитарной помощи с мотопомпами, система позволяет отслеживать и координировать е е 

доставку. 

Обновление информации о деятельности Общественного Совета Актюбинской области в условиях паводков продемонстрировало его 

активное участие в ликвидации последствий стихийных бедствий. Регулярные обновления помогают информировать общественность и 

повышать доверие к Совету.  

 

За весь период проекта по направлениям здравоохранения, экология, образование, социальная защита было загружено 10 успешных 

кейсов. 

 

 

 



Мероприятие 3. В рамках данной задачи будет использована таргетированная и контекстная реклама по продвижению сайта в 

социальных сетях: Facebook, Instagram, Одноклассники, Tiktok и др. Данное таргетирование позволит популяризировать сайт среди 

населения через популярные интернет-платформы. 

В период реализации проекта успешно запущена таргетированная рекламная кампания для продвижения сайта kazkenes.kz на платформе 

Instagram, что дало значительные результаты. Основной целью кампании было привлечение новой аудитории и повышение посещаемости 

сайта. 

Кампания охватила более 400 тысяч уникальных аккаунтов, что свидетельствует о широкой аудитории, привлеченной к контенту. Благодаря 

хорошо продуманной стратегии и таргетированию на определенные сегменты пользователей, общее количество посещений сайта составило 

свыше 1 245 365. 

 

 



Мы использовали разнообразные форматы контента, включая статичные изображения, видео и карусели, что позволило создать более 

привлекательные и интерактивные рекламные материалы. Эти форматы оказались эффективными для привлечения внимания и вовлечения  

пользователей. 

Кроме того, таргетированная реклама позволила не только привлечь внимание к сайту, но и создать положительное впечатление о 

нем. 

Для дальнейшего улучшения результатов рекомендуется продолжать использовать таргетированную рекламу, экспериментируя с 

новыми форматами и стратегиями. Также стоит обратить внимание на анализ поведения пользователей на сайте, чтобы выявить наибо лее 

интересные разделы и улучшить пользовательский опыт. 

В целом, кампания по продвижению сайта kazkenes.kz в социальных сетях показала высокую эффективность и способствовала 

значительному увеличению посещаемости и видимости в интернете. 

 

 
 

 



Задача 5. Повысить уровень информированности граждан о деятельности ОС через использование различных форм работы с 

населением, а также через активизацию членов ОС в социальных сетях. 

 

Мероприятие 1. В целях повышения уровня информированности граждан о деятельности общественных советов будут 

организованы на базе СЦК, РСК и других площадках Общественного совета брифинги с обеспечением участия членов ОС всех 

уровней и для обсуждения и выявления проблем, волнующих население, изучения ситуации и общественного настроения в целом.  

В целях повышения уровня информированности граждан о деятельности общественных советов были организованы брифинги  в 

разных регионах Казахстана. В рамках данной задачи общественными советами базе СЦК, РСК и других площадках Общественного совета 

проведены 7 брифингов. 

Брифинг - 1. На базе РСК ОС Курчумского района ВКО провел брифинг на котором был представлен отчет о проделанной работе. 

Председатель ОС Кожахметова Г.К. рассказала, что в районе проведено 6 мониторингов и заслушено 7 отчетов госорганов. Информация 

была опубликована в газете «Күршім» №15 (8747). Ссылки на публикации: 

https://www.instagram.com/p/C7MCTv0LdWz/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA==   

https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid02gHwEgpfVBanQK2iANZmULfDRNejezMii524rMQHC3HcMLWnSZDpX1n1JdTRy6

pd8l    

https://t.me/civilalliancekz/4206    

Брифинг - 2. На базе РСК ОС Каракиянского района Мангистауской области провел брифинг на котором подчеркнул важность 

деятельногсти ОС. В рмаках брифинга были представлены отчеты ОС за год, где были обсуждены основные достижения и обозначены пути 

решения поступивших обращений. Информация была опубликована в газете «Қарақия» № 4 (1185). Ссылки на публикации: 

https://www.instagram.com/p/C7QtcIysRIs/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA==   

https://www.facebook.com/share/p/D8yTtepsYjggaHN1/   

https://t.me/civilalliancekz/4222   

Брифинг - 3. На базе СЦК ОС Актюбинской области на брифинге обсудил паводковую ситуацию в регионе. В заседании приняли 

участие члены ОС, представители СМИ, жители города. Информация была опубликована в общественно-политической газете «Ақтөбе» № 

32 (21.480). Ссылки на публикации: https://www.instagram.com/p/C7V33kpsfGF/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA==   

https://www.facebook.com/share/p/a1GVQP2wRWhrurM7/   

https://t.me/civilalliancekz/4238  

Брифинг - 4. На базе РСК ОС Шуского района Жамбылской области обсудил на брифинге вопросы ЖКХ. В заседании приняли 

участие члены ОС, СМИ, руководители госорганов. Информация опубликована в газете «ШУ ӨҢІРІ», Шуская долина № 40 (9843).  Ссылки 

на публикации: https://www.instagram.com/p/C7dgReLifdj/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA==   

https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid02ywtbJGhVR3SsjaB9ZGGxUuvt8Dqt17Kc64nqRTNwahjhEVVoDmHf1nBqrDAsmCY

Ql   

https://t.me/civilalliancekz/4248  

 

https://www.instagram.com/p/C7MCTv0LdWz/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid02gHwEgpfVBanQK2iANZmULfDRNejezMii524rMQHC3HcMLWnSZDpX1n1JdTRy6pd8l
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid02gHwEgpfVBanQK2iANZmULfDRNejezMii524rMQHC3HcMLWnSZDpX1n1JdTRy6pd8l
https://t.me/civilalliancekz/4206
https://www.instagram.com/p/C7QtcIysRIs/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.facebook.com/share/p/D8yTtepsYjggaHN1/
https://t.me/civilalliancekz/4222
https://www.instagram.com/p/C7V33kpsfGF/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.facebook.com/share/p/a1GVQP2wRWhrurM7/
https://t.me/civilalliancekz/4238
https://www.instagram.com/p/C7dgReLifdj/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid02ywtbJGhVR3SsjaB9ZGGxUuvt8Dqt17Kc64nqRTNwahjhEVVoDmHf1nBqrDAsmCYQl
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid02ywtbJGhVR3SsjaB9ZGGxUuvt8Dqt17Kc64nqRTNwahjhEVVoDmHf1nBqrDAsmCYQl
https://t.me/civilalliancekz/4248


Брифинг- 5. На базе РСК ОС Кобдинского района Актюбинской области на брифинге представил отчет за год, а также были 

обсуждены основные достижения и обозначены пути решения поступивших обращений. Информация о брифинге опубликована в газете 

«Qobda» № 21 (7054). Ссылки на публикации: 

https://www.instagram.com/p/C7luR_zsVkC/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA==   

https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid0Fy3y91nLr9BBKhDW5VtaqU6eLSCamD3qPsziBc93yxvzWc9PyAbmzzhVtDmdNodGl    

https://t.me/civilalliancekz/4259  

Брифинг - 6. На базе РСК ОС Жаркаинского района Акмолинской области под председательством Смагуловой Г.В. на брифинге 

рассказала о работе ОС района за год. Всего было проведено 18 заседаний, 4 мониторинга, 9 членов ОС прошли обучение в рамках проекта. 

Информация вышла в газете «Целинное знамя» №2 (59622). Ссылки на публикации: 

https://www.instagram.com/p/C8EjR95sZYc/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA==   

https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid02tGqfUQ3SQ4fLnNu9Q2whY4w3Sd8RPRDRWcxKaDgaTjxs65ycW5ig6nzyUqQVvy1

5l   

https://t.me/civilalliancekz/4292  

Брифинг - 7. На базе СЦК ОС города Кокшетау провел брифинг под председательством Какенова С.К. На брифинге поднимали 

вопросы вывоза мусора, поддержку молодежи и начинающих предпринимателей. Информация опубликована в газете «Aimaq» № 21 (14403 ). 

Ссылки на публикации: https://www.instagram.com/p/C8JXtVRsfmx/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA==   

https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid0td9uaYxnM3MNtCeikc9v1qCR6yXUwAhdFLc8hEPJqjsrrXK2X4owiTYk6ySSs9vSl    

https://t.me/civilalliancekz/4302  

 

Проведение брифингов общественными советами в различных регионах Казахстана стало важным шагом к повышению уровня 

информированности граждан о их деятельности и влиянии на жизнь общества. Эти мероприятия способствовали открытому диалогу между 

представителями местных сообществ, государственными органами и общественностью, что в свою очередь укрепило доверие между ними.  

В ходе брифингов обсуждались ключевые вопросы, такие как улучшение инфраструктуры, доступность медицинских услуг, 

экологические проблемы и вопросы образования. Прозрачность и доступность информации стали главными приоритетами для 

общественных советов, позволяя гражданам в полной мере осознавать свою роль в процессе принятия решений и активнее участвовать в 

жизни своих регионов. 

Важно отметить, что достижения, о которых шла речь на брифингах, и обозначенные инициативы подчеркивают стремление 

общественных советов работать в интересах населения и вносить реальный вклад в решение социальных проблем. Такие встречи не только 

информируют граждан, но и вдохновляют их на активные действия, способствующие развитию местных сообществ.  

В будущем организация подобного рода мероприятий должна продолжаться, что позволит не только сохранить достигнутый уровень 

открытости, но и развивать его, вовлекая все большее количество граждан и обеспечивая устойчивое развитие Казахстана в целом.  

Сотрудничество между общественными советами, государственными учреждениями и населением стало важной основой для создания 

более ответственного и эффективного общества, способного справляться с вызовами времени.  
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Мероприятие 2. Будет обеспечено участие членов ОС в различных телевизионных и интернет программах:  - прямые эфиры на 

телевидении (например: Хабар 24, EL ARNA, KZ24 и др.); - прямые эфиры в социальных сетях (например: Rezonans.kz, Ошакбаев 

LIVE, Parasat ideas и др.). 

 

В рамках данного мероприятия было проведено 7 участий членов ОС на ТВ и 2 участия на интернет площадке. Члены ОС на 

телевидении рассказывали о работе своего общественного совета, поднимали острые вопросы и проблемы ОС.  

Выступали на телеканалах и интернет площадках: 

Ақтөбе облысының қоғамдық кеңесі мектепке дейінгі балалар мекемелерінің барлығына мониторинг жүргізуді бастады  Aqtobe  

30 января 2024 года https://www.instagram.com/reel/C2tV0J-ijzx/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA==  

Общественный совет Актюбинской области начал мониторинг всех детских дошкольных учреждений  Aqtobe  

30 января 2024 года https://www.instagram.com/reel/C2tWkcciTB2/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA==   

Таразский городской общественный совет подвел итоги по исполнению плановых работ на 2023  Jamby 

l8 января 2024 года https://www.instagram.com/reel/C11AXNBot2g/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA== 

Тараз қалалық қоғамдық кеңесі 2023 жылға жоспарланған жұмыстардың орындалуын қорытындылады  Jamby 

l8 января 2024 года  https://www.instagram.com/reel/C11AEFtIfgZ/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA== 

 Заседание Общественного совета области Улытау  Ulytay aqparat, программа «Дневные новости»  

27 февраля 2024 https://www.youtube.com/watch?v=iOE4Je6u4z0&t=1s  

Түркістан облысы қоғамдық кеңес мүшелері салық заңнамасына еңгізілген өзгерістерін талқылады   

Телеканал 77TV TURKISTAN  

30 мая 2024г. https://www.youtube.com/watch?v=GTTcmZJ39bA   

Тараз қалалық Қоғамдық кеңестің кеңейтілген отырысында қалалық Полиция басқармасы басшылығының атқарылған жұмыстар туралы 

ақпараты тыңдалды Телеканал Jambyl TV  

31 мая 2024г. https://www.instagram.com/reel/C7oaCKFi0B8/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA==   

На расширенном заседании Таразского городского Общественного совета заслушана информация руководства городского управления 

полиции о проделанной работе   

Телеканал Jambyl TV  

31 мая 2024г. https://www.instagram.com/reel/C7oaWimC07t/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA==   

На телеканале «Qazaqstan», в программе «Ашық алаң» обсудили тему о возврате незаконно приобретенных активов   

Телеканал «Qazaqstan», программа «Ашық алаң»  

5 июня 2024г. https://www.instagram.com/p/C71Dbs4sw7C/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA==   

На местном телеканале «Caspian news» Кызылгогинского района, Атырауской области члены общественного совета обсудили вопросы 

районной медицины и безработицы   

Телеканал «Caspian news»  

14 июня 2024г. https://www.instagram.com/reel/C8Ja0Oqso0X/?utm_source=ig_web_copy_link   

Как с помощью общественных советов в Казахстане решаются системные проблемы   
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NUR.KZ  

13 июня 2024г. https://www.nur.kz/society/2117016-kak-s-pomoshchyu-obshchestvennyh-sovetov-v-kazahstane-reshayutsya-sistemnye-problemy/   

Площадки и платформы взаимодействия граждан с государством: как в Казахстане работает «Слышащее государство» на деле   

NUR.KZ 

18 июня 2024г. https://www.nur.kz/family/relationship/249861-kak-polyubit-muzha-zanovo-deystvennyye-sovety  

 

В рамках проекта проведены прямые эфиры с председателями, членами ОС. Проведено 10 прямых эфиров с председателями и 

членами ОС всех уровней. 

Прямой эфир с председателем ОС Актюбинской области Талаевой Таттыгуль Жаксыбаевной в связи с паводковыми ситуациями в ряде 

регионов Казахстана, в том числе и Актюбинской области.  

Инстаграм  

10.04.2024 Прямой эфир в 16:30 часов https://www.instagram.com/p/C5lKCPJsCL5/ 

Прямой эфир с председателем Общественного совета Костанайской области Бектургановым Сериком Шынгысовичем по паводковой  

ситуации в области 

Инстаграм  

11.04.2024 Прямой эфир в 10:00 часов https://www.instagram.com/p/C5nA4UFor3z 

Тікелей эфирдің қонағы Алматы облыстық Қоғамдық кеңесінің төрағасы Қасымов Ескелді Құдайбергенұлы.    

Инстаграм  

17.04.2024 Тікелей эфир  https://www.instagram.com/p/C524uuCLc6c/   

В прямой эфир мы пригласили председателя Общественного совета города Караганды Равиля Исламовича Садыкова.   

Инстаграм  

18.04.2024 Прямой эфир в 12:00 часов https://www.instagram.com/p/C55PrBxLRAF/ 

Тікелей эфирдің қонағы Ақтөбе облысы, Қобда ауданының Қоғамдық Кеңесінің мүшесі - Кабылов Арман Сагынтайұлы     

Инстаграм  

18.04.2024 16:00 Тікелей эфир https://www.instagram.com/p/C55rsPlLTZH/   

Бүгінгі тікелей эфирдің қонағы Шымкент қаласы Қоғамдық кеңесінің төрағасы Алтеев Бауыржан Ілімшаұлы.    

Инстаграм  

30.04.2024 Тікелей эфир https://www.instagram.com/p/C6YcxwFLyVc/   

Тікелей эфирдің қонағы - Астана қаласының Қоғамдық кеңесінің төрағасы Ғайыпов Зулфухар Сұлтанұлы.  

Инстаграм  

16.05.2024 Тікелей эфир https://www.instagram.com/p/C7BsBhtLSm-/  

Бүгінгі тікелей эфирдің қонағы Батыс Қазақстан облысы Қоғамдық Кеңесінің мүшесі – Ахметжан Бауыржан Закиұлы  

Инстаграм  
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23.05.2024 14:30 Тікелей эфир https://www.instagram.com/p/C7Tp03ksHF3/   

Сегодня в прямой эфир мы пригласили Председателя комиссии по культуре, члена Общественного совета Министерства культуры и 

информации РК Алибека Альмадиева.  

Инстаграм  

12.06.2024 Прямой эфир в 15:00 часов https://www.instagram.com/p/C8HMoFBMKXM/   

Сегодня в прямой эфир мы пригласили члена Общественного совета Агентства по защите и развитию конкуренции Республики Казахстан 

Акылбека Аскарбековича Кусаинова.  

Инстаграм  

24.06.2024 Прямой эфир  https://www.instagram.com/civil.alliance/ 

 

Мероприятие 3. При организации выездных мероприятий (стади-туров) также будут проводиться брифинги на региональном 

уровне и приглашаться местные СМИ для повышения информированности населения.  

 

В рамках проекта при организации выездных мероприятий (стади-туров) прошло 7  брифингов с общим охватом более 200 000 на 

региональном уровне и приглашались местные СМИ для повышения информированности населения о деятельность общественных советов. 

20 августа 2024 года в Актобе прошел стади-тур для членов Общественных советов, организованный в рамках государственного 

гранта «Развитие института общественных советов». Это мероприятие собрало представителей общественных советов различных уровней 

— от республиканского до районного — и стало важной платформой для обмена опытом, обсуждения актуальных проблем региона и 

повышения квалификации участников. В рамках мероприятия был проведен брифинг, на котором обсуждались результаты проведенного 

мониторинга и общая деятельность Общественного совета Актюбинской области. Члены Общественных советов отметили, что стади-тур 

стал значимым шагом к улучшению взаимодействия и координации между членами советов. Высокий уровень заинтересованности 

участников и конструктивный подход к обсуждению вопросов экологии и социальной ответственности способствовали установлению 

продуктивного диалога. 
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13 сентября 2024 года в Кызылкогинском районе Атырауской области прошел брифинг. Брифинг открыл председатель 

Общественного совета Жолдас Ибрашев. Выступая на нем, Член районного Общественного совета Есенбай Нуров отметил: - сегодня 

известно, что одним из важнейших вопросов является развитие в стране института общественных советов. Потому что, несмотря на то, что 

общественные советы работают во всех регионах страны, между ними не было никакой взаимосвязи. Каждый поднимал и работал над 

определенными вопросами только в своей области, в своем районе. Однако таких мер, как обмен опытом, консультации по общему вопросу, 

не предпринималось. Подчеркнув это, республиканское объединение Аляни Туманов Казахстана с прошлого года организовало онлайн -

семинар для членов Общественного совета страны. В ходе семинара мы показали ранее проделанную работу и презентовали публикации в 

социальных сетях. В конце семинара я прошел тест на уроке, в результате которого я стал лучшим среди членов Общественного сов ета по 

стране. Недавно организатор данного семинара ОЮЛ «Гражданский Альянс Казахстана " объединил лучших членов Общественного совета 

страны и организовало стади-тур по городу Актобе. В нем приняли участие члены Общественного совета Павлодарской, Карагандинской и 

Атырауской областей. В ходе Стади-тура общественный совет Актюбинской области продемонстрировал свой опыт работы и поделился 

своей работой по развитию профессиональных компетенций членов Совета. Кроме того, во время визита мы посетили Актюбинский завод 

хромовых соединений, где провели мониторинг ущерба экологии и осмотрели места захоронения специальных отходов. Данная поездка 

была для меня большим опытом. В этой связи, выражаю благодарность организатору данного стади тура директору объединения 

юридических лиц «Гражданский Альянс Казахстана» Мурату Омашеву и председателю Общественного совета Актюбинской области 

Таттигуль Талаевой. Районный общественный совет, который поднимает актуальные вопросы района и дает свою оценку работе акимов и 

руководителей различных уровней. Особенно примером является активность членов районного Общественного совета, которые работают 

в настоящее время.  

 

         
 



25 сентября 2024 года в Алматы прошел брифинг  на тему: «Об эффективных механизмах деятельности общественных советов в 

регионах». Спикеры обсудили важность общественных советов как платформ для диалога между государством и населением. Они 

подчеркнули, что эти институты служат связующим звеном для улучшения качества жизни граждан и реализации их прав.  Члены ОС 

выразили уверенность в том, что работа общественных советов способствует созданию более открытого и прозрачного общества, а т акже 

привлечению граждан к активному участию в жизни своей страны. На основании полученных рекомендаций участники договорились о 

необходимости организации следующих встреч для более глубокого изучения успешных практик и синхронизации действий между 

регионами. 

 

 

            
 

 

 

 

 

 

 



 

10 октября 2024 года на телеканале Жетысу состоялся брифинг с членом Общественного совета Талгарского района 

Алматинской области Маратом Джапаровым. Джапаров М. Отметил, что Общественные советы являются важным инструментом 

взаимодействия гражданского общества и государственных органов. Их основная цель - обеспечение прозрачности и прозрачности 

деятельности государственных органов, а также защита интересов и прав граждан. Общественные советы участвуют в процессе разработки 

и обсуждения нормативных актов, способствуя формированию общественного мнения, а также контролируют их исполнение.Члены 

Общественных советов активно взаимодействуют с гражданами, рассматривают обращения и предложения, организуют общественные 

слушания и проводят мониторинг актуальных вопросов социально-экономической сферы. Их работа направлена на улучшение качества 

жизни населения, обеспечение справедливого распределения ресурсов и формирование конструктивного диалога между государством и  

обществом. 

 

                
 

 

 

 

 



18 октября 2024 года в Курчумском районе ВКО прошел брифинг с участием председателя ОС Кожахметовой Г.К.  

В сентябре в Алматы состоялся стади-тур для членов общественных советов, в котором приняли участие представители пяти областей: 

Алматинской, Акмолинской, Актюбинской, Жамбылской и Восточно-Казахстанской. Основной целью мероприятия было обменяться 

опытом работы общественных советов, обсудить актуальные вопросы и наладить взаимодействие между различными регионами.  В первой 

части мероприятия члены общественных советов провели мониторинг деятельности ТОО «Almaty Business Development Company». 

Председатель правления, Рамазан Айдын, представил отчет о текущих проектах и инициативах компании. Участники задавали вопросы, 

касающиеся поддержки бизнеса в отношении социально уязвимых слоев населения и сельского бизнеса. Вторая часть дня состояла из  

заседания ОС города Алматы, на котором был заслушан отчет Агентства по госслужбе города о проведении опроса населения по госуслугам. 

В ходе обсуждений члены общественного совета активно задавали вопросы и делились мнениями о результатах опросов, их значении для 

улучшения качества госуслуг. В процессе прений выступили также руководители местных управлений, что позволило углубить дискуссии. 

В завершение заседания была принята резолюция, в которой изложены основные рекомендации и предложения по улучшению 

взаимодействия органов власти с гражданами. Стади-тур стал важной площадкой для обмена опытом и выработки совместных решений по 

актуальным вопросам, стоящим перед общественными советами и местными органами власти. Кроме того, участникам были предоставлены 

условия для комфортного проживания в Алматы: организаторы тура позаботились о билетах на самолет, размещении в гостинице и 

обеспечили транспорт для передвижения по городу. 

Эта инициатива еще раз подтвердила значимость общественных советов как связующего звена между властью и населением, а также 

открыла новые горизонты для сотрудничества между разными регионами Казахстана. 

 
 

 



17 октября 2024 года состоялся брифинг в Карагадинской области. Члены ОС провели брифинг на телеканале «SARYARQA» на 

тему: «Общественные советы как инструмент коммуникации общества с властью».  

Участники брифинга: 

Садыканов Жанибек Махмутулы – председатель общественного совета Карагандинской области 

Смайл Данара Кенжекызы – председатель комиссии по правам человека, законности и противодействию коррупции общественного совета 

Карагандинской области 

Никонович Руслан Иосифович – председатель комиссии по строительству, транспорту, ЖКХ и экологии общественного совета 

Карагандинской области 

Ахметжан Бауржан Закиулы – член общественного совета ЗападноКазахстанской области 

Аштетаев Рустем Есимханулы – член общественного совета города Шымкент 

На брифинге обсудили что общественные советы играют ключевую роль в обеспечении прозрачности и подотчетности власти. Они 

выразили готовность продолжать совместную работу, чтобы укрепить взаимодействие с гражданами и решать актуальные проблемы на 

местах. Брифинг стал площадкой для конструктивного диалога и обмена идеями, что повысит эффективность работы общественных советов 

в будущем. 

 

                 
 



21 ноября 2024 года в 16:00 часов состоялся брифинг Публичная презентация проекта «Развитие института общественных советов» 

для региональных членов Общественных советов, а также члены ОС поделились опытом и обсудили дальнейшее развитие ОС. 

В рамках стади-тура для членов Общественных советов состоялся брифинг, на котором прошла публичная презентация проекта 

«Развитие общественных советов». Мероприятие собрало представителей различных регионов, что позволило создать платформу для 

обсуждения важнейших вопросов, касающихся работы общественных советов в Казахстане.буждение и обмен информацией 

Во время брифинга участники активно обсуждали значимость общественных советов как инструмента развития гражданского 

общества. Презентация обеспечила возможность обмена опытом и знаниями, а также выявила существующие проблемы и вызовы, с 

которыми сталкиваются общественные советы в повседневной работе. Участники делились успешными практиками, что способствовало 

более глубокому пониманию возможностей и направлений для дальнейшего развития. 

Кроме того, в ходе встречи были выработаны конкретные рекомендации для дальнейшего развития Общественных советов. 

Определены ключевые направления, в которых необходимо усилить деятельность советов, включая улучшение взаимодействия с 

государственными органами, наращивание ресурсов для анализа и мониторинга работы советов, а также необходимость проведения 

обучающих мероприятий для членов советов. 

После завершения брифинга была подготовлена статьи, которые освещают события презентации и обсуждения рекомендаций, 

которая вышла в ведущих казахстанских газетах: 

• «Егемен Қазақстан» 

• «Казахстанская правда» 

Статьи содержат основные моменты обсуждений, выделяет значимость проекта и его влияние на дальнейшее развитие общественных 

советов в стране, а также подчеркивает активное участие представителей из различных регионов Казахстана. 

В завершение, брифинг и публичная презентация проекта «Развитие общественных советов» оказались успешными и продуктивными, став 

важным шагом в деле формирования устойчивых и эффективных общественных институтов в Казахстане. 

 

 



            
 

 

Мероприятие 4. Для обеспечения понимания обществом специфики деятельности ОС будет проведена разъяснительная работа в 

информационном поле на республиканском уровне. 

В рамках данного мероприятия была проведена разъяснительная работа о предстоящих семинарах, диалоговых площадках и новостях 

проекта с использованием социальный сетей для повышения уровня информированности граждан о деятельности общественных советов. 

В социальных сетях, таких как Facebook, Instagram и Telegram, а также СМИ было опубликовано более 300 публикаций.  

Эти информационные материалы способствовали активному вовлечению граждан и повышению осведомленности о важности работы 

общественных советов. 

Кроме того, члены общественных советов различных уровней предоставили 10 интервью для средств массовой информации. Эти 

интервью способствовали дальнейшему распространению информации о деятельности общественных советов и их роли в общественной 

жизни, а также позволили донести важные инициативы и проекты до широкой аудитории. 

Ақтөбе облысының қоғамдық кеңесі мектепке дейінгі балалар мекемелерінің барлығына 

мониторинг жүргізуді бастады  

Aqtobe TV 30 января 2024 

года 

Общественный совет Актюбинской области начал мониторинг всех детских дошкольных 

учреждений 

Aqtobe TV 30 января 2024 

года 

Таразский городской общественный совет подвел итоги по исполнению плановых работ на 

2023  

Jambyl TV 8 января 2024 года 



Тараз қалалық қоғамдық кеңесі 2023 жылға жоспарланған жұмыстардың орындалуын 

қорытындылады 

Jambyl TV 8 января 2024 года  

Заседание Общественного совета области Улытау  Ulytay aqparat, 

программа «Дневные 

новости» 

27 февраля 2024 

Түркістан облысы қоғамдық кеңес мүшелері салық заңнамасына еңгізілген өзгерістерін 

талқылады 

Телеканал 77TV 

TURKISTAN  

30 мая 2024г. 

Тараз қалалық Қоғамдық кеңестің кеңейтілген отырысында қалалық Полиция басқармасы 

басшылығының атқарылған жұмыстар туралы ақпараты тыңдалды  

Телеканал Jambyl TV 31 мая 2024г. 

На расширенном заседании Таразского городского Общественного совета заслушана 

информация руководства городского управления полиции о проделанной работе  

Телеканал Jambyl TV 31 мая 2024г.  

На телеканале «Qazaqstan», в программе «Ашық алаң» обсудили тему о возврате незаконно 

приобретенных активов  

Телеканал 

«Qazaqstan», 

программа «Ашық 

алаң» 

5 июня 2024г.  

На местном телеканале «Caspian news» Кызылгогинского района, Атырауской области 

члены общественного совета обсудили вопросы районной медицины и безработицы  

Телеканал «Caspian 

news» 

14 июня 2024г. 

Как с помощью общественных советов в Казахстане решаются системные проблемы  NUR.KZ 13 июня 2024г. 

Площадки и платформы взаимодействия граждан с государством: как в Казахстане работает 

«Слышащее государство» на деле  

NUR.KZ 18 июня 2024г. 

 

Мероприятие 5. Кроме того, будет создано единое окно информирования, где будет находиться актуальная информация о 

деятельности ОС всех уровней, и позволит членам ОС писать публикации для постов. 

В рамках повышения эффективности работы Общественного совета (ОС) всех уровней и улучшения взаимодействия между его 

членами было принято решение о создании единого окна информирования через WhatsApp-группы. 

Основной целью данного проекта является предоставление актуальной информации о деятельности ОС и обеспечение возможности 

членам совета публиковать сообщения, а также обмениваться опытом и идеями. 

Цели и задачи: 

1. Создание единого пространства для информации: Объединить всех членов ОС в нескольких тематических группах, где будет 

доступна актуальная информация. 

 

2. Упрощение коммуникации: Создание условий для быстрого обмена информацией, обсуждения актуальных вопросов и публикации 

новостей. 

 



3. Повышение вовлеченности участников: Обеспечить возможность членам ОС делиться собственными инициативами и 

достижениями, а также получать обратную связь от коллег. 

 

Реализация проекта: 

 

В результате реализации проекта были созданы 6 групп в WhatsApp с общим охватом членов Общественных советов более 400 

человек: 

 

1. Группа ОС Секретари с охватом 195 участников: Создана для обсуждения организационных вопросов, обмена документацией и 

координации работы между секретарями совета. 

 

2. Группа ОС Председателей городов с охватом 36 членов ОС: В данной группе председатели городских ОС могут делиться 

лучшими практиками, инициативами и предлагать совместные проекты. 

 

3. Группа ОС Председателей ЦГО и КГС с охватом 37 членов ОС : Создана для председателей Центральных государственных 

организаций и Квазигосударственных секторов для обмена информацией и регулярного общения.  

 

4. Группа ОС Председателей областей с охватом 28 членов ОС: Здесь обсуждаются проблемы и инициативы, касающиеся 

регионального уровня, а также организации совместных мероприятий. 

 

5. Группа ОС Председателей районов с охватом 118 членов ОС: Платформа для председателей районных ОС для деликатного 

обсуждения вопросов местного самоуправления и обмена идеями. 

 

6. Группа Обучение членов ОС с охватом 662 члена ОС: Площадка для проведения обучающих мероприятий, семинаров и 

тренингов, направленных на развитие компетенций членов ОС. 

 

Результаты и достижения: 

 

- Упрощение доступа к информации: Члены ОС теперь могут быстро и удобно получать актуальные данные о деятельности совета, 

что повышает информированность и вовлеченность. 

 

- Увеличение активности участников: Благодаря созданным группам наблюдается рост активности среди членов ОС, они стали чаще 

делиться своими успехами и инициатива. 

 



- Позитивная обратная связь: Участники групп отмечают полезность таких коммуникационных каналов для обмена мнениями и 

получения поддержки от коллег. 

 

Заключение: 

 

Создание единого окна информирования в WhatsApp-группах стало важным шагом к улучшению работы Общественного совета. Этот 

проект способствует более эффективному взаимодействию между членами ОС на всех уровнях, повышая информированность и активность 

участников. В дальнейшем планируется продолжение работы над усовершенствованием этих групп, включая организацию регулярных 

онлайн-встреч и обучающих мероприятий для повышения квалификации членов ОС. 

 

Задача 6. Разработать KPI деятельности членов ОС для определения уровня активности участия каждого члена в работе ОС. 

 

Мероприятие 1. Разработать с участием экспертного состава из числа опытных членов ОС и экспертов гражданского общества KPI 

деятельности членов ОС. 

В рамках проекта "Развитие института общественных советов" одной из важных была разработка KPI (Key Performance Indicators) или 

ключевые показатели эффективности для определения уровня активности участия каждого члена в работе общественного совета.  В связи с 

были отобрано 7 экспертов по общественным советам, которые занимались разработкой KPI анкеты: 

 

1. Курбанбаева Гульнар Туретаевна - Вице-президент «Гражданского Альянса Казахстана» 

2. Батталова Зауреш Кабылбековна – Президент ОФ «Фонд развития парламентаризма в Казахстане» 

3. Абдыхалыков Каиржан Саясатович – PhD, профессор Бизнес школы КБТУ, председатель «Гражданского Альянса Алматы» 

4. Талаева Таттыгуль Жаксыбаевна – Председатель общественного совета Актюбинской области 

5. Ошакбаев Рахим Сакенович – Директор центра прикладных исследований «TALAP» 

6. Есенова Камила Рустемовна – Руководитель ОФ "CENTER FOR POLICY ANALYSIS", эксперт по правам человека  

7. Кобеева Алтынай Орманкалиевна – Директор ОФ "Информацинно- ресурсный центр", депутат маслихата 

 

Основная цель - провести апробирование разработанной KPI анкеты на республиканском и региональном уровнях среди членов 

общественных советов и на основе полученных результатов разработать предложения уполномоченному органу о внедрении данной 

системы оценки на постоянной основе для всех членов общественных советов. 

Методика была апробирована, а результаты персональной оценки позволяли выявить степень активности участия каждого члена в 

деятельности общественных советов. 

 

Мероприятие 2. Провести апробирование разработанной KPI 

 



В рамках проекта "Развитие института общественных советов" была успешно апробирована разработанная KPI анкета как на 

республиканском, так и на региональном уровне. В ходе апробирования были активно задействованы члены общественных советов, что 

позволило получить ценные данные и обратную связь. Используя результаты персональной оценки, была выявлена степень активности  

каждого участника в деятельности общественных советов. На основе полученных данных будут разработаны предложения для 

уполномоченного органа о внедрении данной системы оценки на постоянной основе для всех членов общественных советов.  

 

Анкета была успешно апробирована на: 

➢ на Республиканском уровне в Общественном совете Министерства иностранных дел РК; 

➢ на Областном уровне в Общественном совете Восточно-Казахстанской области; 

➢ на Районном уровне в Общественном совете Кобдинского района Актюбинской области; 

➢ на Районном уровне в Общественном совете района Байтерек Западно - Казахстанской области.  

Внедрение методики KPI в Общественные советы Кобдинского района Актюбинской области и района Байтерек Западно -

Казахстанской области показало разнообразные результаты в зависимости от критериев оценки. Оба района продемонстрировали свои  

уникальные сильные стороны и области для улучшения, что позволяет выявить общие тенденции и специфические потребности каждого 

региона. 

 

В рамках повышения эффективности работы Общественного совета Восточно-Казахстанской области была проведена оценка 

деятельности 12 членов совета на основе ключевых показателей эффективности (KPI). Оценка включала анализ семи основных критериев, 

таких как организационная активность, работа с государственными органами и НПО, открытость и публичность, а также соблюдение 

этических норм. Отчеты представляют обобщенные результаты оценки по каждому из членов совета. 

 

Внедрение методики KPI в Общественный совет Министерства иностранных дел РК стало важным шагом к повышению его 

эффективности и прозрачности. Применение этой системы показало положительные результаты, способствующие улучшению работы 

совета и его взаимодействию с общественностью и государственными органами. В дальнейшем предстоит работа по оптимизации методики 

и расширению ее применения для достижения еще более значимых результатов. 

 

Методика оценки деятельности члена Общественного совета включает в себя несколько ключевых этапов:  

 

1. Определение ключевых показателей эффективности (KPI): На первом этапе разрабатываются конкретные KPI, которые отражают 

активность и вклад членов совета в работу. Это может включать участие в заседаниях, количество предложенных инициатив, уровень 

взаимодействия с общественностью и другими заинтересованными сторонами. 

 

2. Создание анкеты для самооценки: На основе определенных KPI разрабатывается анкета, позволяющая членам совета самостоятельно 

оценить свою деятельность. Вопросы анкеты могут охватывать разные аспекты работы, такие как качество работы, участие в обсужд ениях 

и реализация намеченных задач. 



 

3. Апробация методики: Анкета проходит апробирование на республиканском и региональном уровнях. Члены общественных советов 

заполняют анкеты, что позволяет собирать данные о степени их активности и эффективности работы.  

 

4. Анализ результатов: Собранные данные анализируются для выявления сильных и слабых сторон в деятельности членов совета. Это 

позволяет оценить уровень вовлеченности, а также конструктивность предложений и инициатив.  

 

5. Разработка рекомендаций: На основе анализа результатов формулируются рекомендации для уполномоченного органа о внедрении 

системы оценки на постоянной основе. 

 

Результаты оценки продемонстрировали, что члены совета, активно участвующие в заседаниях и проявляющие инициативу в 

деятельности ОС, показывают существенно лучшие результаты по всем ключевым показателям. В частности, те участники, которые 

регулярно выходят на контакт с населением, собирают более полные и объективные отзывы о потребностях общества, что позитивно 

сказывается на общем уровне удовлетворенности работой совета. 

Также было выявлено, что недостаток вовлеченности в аналитическую работу приводит к недостаточной подготовленности 

предложений и рекомендаций для уполномоченных органов. Члены совета, обладающие навыками аналитики, отметили наибольшую 

эффективность в разработке и реализации программ, направленных на решение социальных проблем. Их вклад значительно повышает 

качество и результативность работы общественного совета в целом. 

На основании полученных данных можно сделать выводы о необходимости регулярного проведения подобных оценок для 

обеспечения прозрачности и эффективности работы общественных советов. Это позволит выявлять не только сильные стороны работы 

членов ОС, но и потенциальные зоны роста, а также создавать более целенаправленные программы обучения и повышения квалификации 

для членов советов. 

Предложенные меры по внедрению системы KPI на постоянной основе не только увеличат степень ответственности и вовлеченности 

членов общественных советов, но также помогут создать более активное и эффективное общественное взаимодействие на всех уровня х. 

Результаты апробации анкет позволяют обоснованно рекомендовать распространение данной методологии для повышения общей 

эффективности работы общественных советов по всей стране. Таким образом, глубинный анализ и регулярная оценка позволяют не только 

укрепить сам институт общественных советов, но и сделать его более гибким и адаптивным к изменениям в социокультурной среде и 

потребностях граждан. 

 

Мероприятие 3. Увеличение публикаций о деятельности ОС с личных аккаунтов членов ОС  

 

В рамках мероприятия по увеличению публикаций о деятельности Общественного Совета (ОС) члены Совета активно вовлеклись в 

процесс информирования общественности о выполненных проектах и инициативах своего региона. На сегодняшний день 500 членов ОС 

использовали свои личные аккаунты в социальных сетях, таких как Facebook и Instagram, для распространения информации о проделанной 

работе Общественного совета. Всего члены ОС за период реализации проекта сделали более 1000 публикаций о работе ОС. 



 

Это стало свидетельством значительного увеличения активности членов ОС и их заинтересованности в публичной коммуникации . 

Публикации о деятельности Общественного совета не только повысили видимость его работы, но и способствовали вовлечению большего 

числа граждан в обсуждение социальных и общественно значимых вопросов. 

 

Повышение уровня активного участия членов ОС отражает их стремление делиться опытом, инициативами и достижениями, что, в 

свою очередь, способствует формированию более прозрачной и открытой среды для взаимодействия между гражданским обществом и 

властью. Активные публикации создают платформу для диалога, позволяя привлекать внимание к важным проблемам и достижениям, чт о 

в конечном итоге ведет к укреплению доверия со стороны населения и поддержки общественных инициатив. 

 

Мероприятие 4. Результаты персональной оценки позволят выявить активность участия каждого члена в деятельности ОС, с 

последующей выработкой рекомендаций для включения дополнительных критериев при осуществлении отбора в последующие 

созывы ОС. 

В рамках апробирования методики ключевых показателей эффективности (KPI) для оценки работы членов Общественного совета 

Министерства иностранных дел Республики Казахстан была проведена оценка их деятельности по различным критериям. Результаты 

апробирования показали высокую эффективность использования данной методики для объективной и прозрачной оценки вклада членов 

совета.  

На основе полученных данных были разработаны предложения по внедрению этой системы на постоянной основе для всех 

членов Общественного совета. 

Цели и задачи апробирования методики KPI 

Основной целью апробирования являлось тестирование системы KPI для определения эффективности и результативности 

деятельности членов Общественного совета на республиканском и региональном.  

Основные задачи апробирования включали: 

1. Определение ключевых критериев оценки работы членов совета. 

2. Оценка деятельности членов совета на основе установленных KPI. 

3. Анализ полученных результатов и выявление сильных и слабых сторон методики. 

4. Разработка рекомендаций по дальнейшему внедрению и адаптации системы оценки. 

Итоги апробирования 

По итогам апробирования методики KPI, в ходе которого были проанализированы результаты деятельности членов Общественного 

совета по основным критериям, были получены следующие выводы: 

1. Объективность оценки. Использование количественных и качественных показателей позволило объективно оценить вклад каждого 

члена совета, исключив субъективные факторы. 

2. Прозрачность процесса. Методика обеспечивает прозрачность процесса оценки, что способствует укреплению доверия со стороны 

всех участников и повышению мотивации членов совета. 



3. Повышение активности. Члены совета, видя конкретные критерии и показатели своей работы, стали более активно участвовать в 

заседаниях, предлагать инициативы и улучшать качество своих материалов. 

4. Стимулирование дисциплины. Введение показателей, связанных со своевременным выполнением поручений и предоставлением 

отчетности, положительно сказалось на общей дисциплине и соблюдении сроков. 

Разработанные предложения 

На основе полученных результатов, а также анализа сильных и слабых сторон внедрённой методики KPI, были разработаны 

следующие предложения по её внедрению на постоянной основе: 

1. Внедрение методики KPI для всех членов Общественного совета. Рекомендуется применять методику KPI для оценки деятельности 

всех членов Общественного совета, что позволит обеспечить единый подход к оценке и создать равные условия для всех участников . 

2. Корректировка критериев и показателей. В процессе апробирования были выявлены критерии, которые нуждаются в уточнении и 

адаптации. Предлагается провести пересмотр существующих KPI и добавить новые, отражающие особенности работы членов совета.  

3. Регулярный мониторинг и отчетность. Для поддержания высокого уровня дисциплины и ответственности предлагается внедрить 

систему регулярного мониторинга выполнения KPI и предоставления отчетности. Это позволит оперативно выявлять проблемы и 

корректировать действия. 

4. Обучение и консультирование членов совета. Для успешного внедрения и использования методики KPI необходимо провести 

обучающие мероприятия для членов совета, разъяснить цели и задачи системы, а также порядок её применения. Важно обеспечить 

возможность получения консультаций и разъяснений по вопросам использования методики. 

5. Периодическая оценка эффективности методики. Рекомендуется ежегодно проводить оценку эффективности внедренной методики 

KPI и, при необходимости, вносить изменения в критерии и показатели, учитывая новые задачи и вызовы, стоящие перед Общественн ым 

советом. 

Заключение 

Результаты апробирования методики KPI показали, что она является эффективным инструментом для оценки работы членов 

Общественных советов разных уровней. Введение этой системы на постоянной основе позволит обеспечить более объективную и 

прозрачную оценку деятельности членов совета, повысить их активность и мотивацию, а также улучшить общую результативность 

работы Общественных советов.  

Предлагаемые меры по внедрению методики KPI и её дальнейшему развитию помогут создать условия для стабильного 

повышения качества работы членов Общественного совета и реализации задач, стоящих перед советом.  

 

Задача 7. Провести промежуточную оценку эффективности проекта.  

 

Мероприятие 1. Провести промежуточную оценку для определения уровня эффективности реализации проекта . 

  

В рамках проекта «Развитие института общественных советов» в феврале 2024 года была проведена промежуточная оценка его 

эффективности. Цель этой оценки заключалась в том, чтобы проанализировать результаты работы, оценить достигнутые цели и выявить 

зоны для дальнейшего улучшения. 



 

Данная оценка охватила широкий спектр мероприятий, реализованных в ходе проекта, включая:  

 

1. Диалоговые площадки: Проведение 11 диалоговых площадок с членами общественных советов показало значительное повышение 

вовлеченности и обмена мнениями среди участников. Оценка позволила выявить, какие темы и форматы данных мероприятий оказались  

наиболее успешными и актуальными для участников. 

 

2. Обучающие семинары: Проведение семинаров по социальным сетям (SMM) дало возможность участникам углубить свои знания о 

принципах работы в цифровом пространстве и совершенствовать необходимые навыки. Оценка эффективности этих семинаров была 

проведена на основе обратной связи от участников, что позволило выявить положительное влияние на их профессиональные навыки.  

 

3. Создание экспертной группы: Экспертная площадка, созданная для обсуждения наиболее актуальных вопросов и выработки 

рекомендаций, сыграла важную роль в повышении качества принимаемых решений. Оценка показала, что участие в экспертных 

обсуждениях способствовало профессиональному росту членов советов и улучшению коммуникации между общественными советами и 

населением. 

 

4. Информационная работа: Активное использование социальных сетей и создание WhatsApp-групп для информирования участников о 

предстоящих мероприятиях значительно улучшили взаимодействие между членами общественных советов и укрепили осведомленность 

граждан о деятельности советов. Охват аудитории через различные информационные каналы достиг 175 403 человек. 

 

5. Телевизионные программы и публикации: Участие председателей и членов ОС в 14 телевизионных программах также было оценено 

как способ увеличения информированности граждан. 

 

6. Проведение брифингов: Проведение трех брифингов на республиканском и региональном уровне показало уровень осведомленности 

граждан о деятельности Общественных советов. 

 

В результате промежуточной оценки были собраны мнения членов ОС, проанализированы данные о посещаемости мероприятий и их 

влияние на развитие общественных советов. На основе собранной информации были внесены изменения в план реализации проекта с 

согласованием Заказчика, что позволит повысить его эффективность и адаптировать к меняющимся потребностям.  

 

Эта промежуточная оценка подтвердила успешность проектных мероприятий и их значимость для дальнейшего развития института 

общественных советов. Она стала основой для выработки рекомендаций по улучшению существующих инициатив и внедрению новых 

подходов, направленных на развитие партнерства, профессионализма и активного участия граждан в общественной жизни. 

 



Мероприятие 2. По результатам оценки при необходимости и по согласованию с Заказчиком внести изменения в план реализации 

проект. 

В рамках проводимой промежуточной оценки проекта «Развитие института общественных советов»  был разработан и согласован с 

Заказчиком дальнейший план реализации проекта на 2024 год. Этот план основывается на полученных результатах оценки, которые 

выявили успешные элементы текущей работы, а также области, требующие улучшения. 

Важным моментом в процессе согласования плана было внимание к рекомендациям, полученным от членов ОС, что позволило учесть 

их мнение и внести необходимые коррективы в стратегию. Таким образом, новый план содержит мероприятия, направленные на повышение 

эффективности работы общественных советов, улучшение взаимодействия с населением, а также на развитие профессиональных навыков 

членов советов. 

Согласованный план реализации на 2024 год ориентирован на выполнение стратегических целей проекта и включая новые 

инициативы, которые будут способствовать усилению роли общественных советов в общественной жизни и повышению их влияния на 

принятие решений на различных уровнях. 

 

Задача 8. Подготовить не менее 15 предложений/ рекомендаций по дальнейшему институциональному укреплению ОС на основе 

анализа практической их деятельности и представить предложения/рекомендации по итогам реализации проекта в 

уполномоченные государственные органы, депутатам нового Парламента Республики Казахстан для усовершенствования 

деятельности ОС. 

 

Мероприятие 1. Создать экспертную группу из числа действующих членов ОС, уполномоченного органа (МКИ КДГО) и экспертов, 

принимавших участие в разработки законопроекта об ОС (ABA ROLI, ОФ «ИНМИР», ОЮЛ «АРГО», и т.д.) для разработки 

рекомендаций/предложений по дальнейшему усовершенствованию деятельности ОС и внесение поправок в действующие НПА.  

 

В результате проведенной оценки потребностей членов общественных советов (далее – ОС), а также исследования эффективности их 

деятельности, осуществленного ОФ «Еркіндік Қанаты», были разработаны рекомендации для повышения эффективности работы ОС, 

согласно Национальному докладу о их деятельности в республике Казахстан за 2023 год. 

В связи с вышеизложенным, на базе ГАК была создана экспертная группа, состоящая из членов ОС, представителей уполномоченного 

органа и экспертов. Основной задачей этой группы является разработка рекомендаций и предложений по усовершенствованию 

деятельности ОС и внесению поправок в действующие нормативные правовые акты.  

В экспертную группу, созданную на базе Гражданского Альянса Казахстана для разработки рекомендаций по усовершенствованию 

деятельности общественных советов, вошли следующие эксперты: 

- Председатель Общественного совета Актюбинской области — ТАЛАЕВА Т.Ж. 

- Заместитель Председателя Комитета по делам гражданского общества Министерства информации и общественного развития Республики 

Казахстан — СУЛТАНОВА Г.Б. 

- Директор Центра прикладных исследований «TALAP» — ОШАКБАЕВ Р.С. 

- Председатель Общественного совета города Алматы — КОБЕЕВА А.О. 



- Президент ОЮЛ «Альянс НПО города Астаны» — ЕСПЕНОВА М.М. 

- Президент ОФ «Фонд развития парламентаризма в Казахстане» — БАТТАЛОВА З.К. 

- Руководитель управления по взаимодействию с институтами гражданского общества Комитета по делам гражданского общества 

Министерства информации и общественного развития Республики Казахстан — АЛЬЖАНОВА Ж.Б. 

- Председатель ОЮЛ в форме ассоциации «Almaty Azamattyq Alliance» — АБДЫХАЛЫКОВ К.С. 

- Вице-президент ОЮЛ «Гражданский Альянс Казахстана» - КУРБАНБАЕВА Г.Т. 

- Председатель Общественного совета Костанайской области – БЕКТУРГАНОВ С.Ч. 

Данные эксперты по ОС объединили свои знания и опыт для разработки эффективных предложений и рекомендаций, направленных 

на улучшение работы общественных советов в Казахстане. 

 

Мероприятие 2. Проведение встреч Экспертной группы с участием депутатов Мажилиса Парламента РК, Сената Парламента РК и 

другими заинтересованными сторонами по усовершенствованию деятельности ОС. 

 

В рамках данного мероприятия экспертами по Общественным советам проведено 6 экспертных площадок на которых рассмотрены 

рекомендации для повышения эффективности деятельности общественных советов. 

Экспертная площадка – 1. 1 августа в 15:00 часов прошло заседание экспертной площадки рассмотрение проекта поправок в 

законодательство об общественных советах. На заседании присутствовали: 

- Нургазиева Бану Ганиевна - Президент Гражданского Альянса Казахстана 

- Омашев Мурат Аманжолович - Директор Гражданского Альянса Казахстана   

- Сапаров Ельдар Кайсарович - Руководитель управления по взаимодействию с институтами гражданского обществ Комитета по делам 

гражданского общества МКИ РК  

- Курбанбаева Гульнар Туретаевна- Президент Гражданского Альянса Казахстана   

- Сейтжанов Сабыржан Жарылкаганович - Юрист Гражданского Альянса Казахстана   

Экспертная площадка – 2. 27 августа в 11:00 часов состоялась экспертная встреча.  

Повестка дня: 

1. Совершенствование нормативно-правовой базы деятельности общественных советов. 

2. Рассмотрение проекта поправок в законодательство об общественных советах. 

Присутствовали: 

Нургазиева Бану Ганиевна — Президент Гражданского Альянса Казахстана 

Курбанбаева Гульнар Туретаевна — Президент Гражданского Альянса Казахстана 

Сиргебаева Гаухар Турарбековна — Юрист Гражданского Альянса Казахстана 

Экспертная площадка – 3. 11 сентября в 11:00 часов прошло заседание на тему: «Повышение эффективности деятельности 

общественных советов». 

Цель экспертной площадки: Формирование пакета рекомендаций экспертного сообщества по вопросу повышения эффективности  

деятельности общественных советов в адрес государственных органов и Общественных советов. На заседании присутствовали:  



- Курбанбаева Гульнар Туретаевна – Вице-президент Гражданского Альянса Казахстана 

- Омашев Мурат Аманжолович - Директор Гражданского Альянса Казахстана   

- Распеки Ляззат Сарсенбаевна - Начальник управления Комитета по делам гражданского общества МКИ РК  

- Ушакова Светлана Борисовна - Руководитель Общественного фонда "Институт Национальных и Международных Инициатив Развития"  

- Батталова Зауреш Кабылбековна - Президент ОФ «Фонд развития парламентаризма в Казахстане» 

- Загребин Александр Витальевич - Доктор Академии государственного управления при Президенте РК 

- Раисова Лира Фазыловна - Преподаватель Академии государственного управления при Президенте РК, магистр 

- Давлетбаева Жулдыз Жетпысбаевна - кандидат социологических наук, профессор Академии государственного управления при Президенте 

РК 

Экспертная площадка – 4. 11 сентября в 14:30 часов прошло заседание. Повестка дня: Представление презентации на тему: 

«Повышение эффективности деятельности общественных советов» 

Рассмотрение предложений по внесению изменений и дополнений в законодательство РК по вопросам деятельности общественных советов. 

На заседании присутствовали: 

Курбанбаева Гульнар Туретаевна Вице-президент Гражданского Альянса Казахстана  

Распеки Ляззат Сарсенбаевна Начальник управления Комитета по делам гражданского общества МКИ РК  

Бектурганов Серик Чингисович Председатель общественного совета Костанайской области  

Кобеева Алтынай Орманкалиевна Председатель общественного совета г. Алматы, депутат  

Талаева Таттыгуль Жаксыбаевна Председатель общественного совета Актюбинской области  

Утеуова Аяжан Дюсембаевна Член Общественного совета г. Астана  

Экспертная площадка – 5.  2 октября в 11:00 часов состоялось заседание экспертной площадки по теме «Повышение эффективности 

деятельности общественных советов». Целью мероприятия было формирование пакета рекомендаций экспертного сообщества, 

направленного на оптимизацию работы общественных советов и эффективное взаимодействие с государственными органами. 

Модератор: Вице-президент Гражданского Альянса Казахстана Курбанбаева Гульнар Туретаевна.  

Присутствующие: 

1. Омашев Мурат Аманжолович — Директор Гражданского Альянса Казахстана   

2. Курбанбаева Гульнар Туретаевна — Вице-президент Гражданского Альянса Казахстана   

3. Рустемов Ербол Нематиллаевич — Начальник управления Комитета по делам гражданского общества МКИ РК   

4. Нугманова Карлыгаш Жандильдиновна — Президент Международного центра геополитического прогнозирования «Восток-Запад», 

член Общественного совета МИД РК   

5. Колточник Виталий Сергеевич — Политтехнолог, зам. директора Центра народной дипломатии, эксперт по Общественным советам   

6. Ахмеджанова Алия Серкболовна — Член Совета РОЮЛ «Альянс женских сил», эксперт по Общественным советам   

7. Нургалиев Жанат Серикович — Руководитель НКО «Integrity Astana»   

8. Имбарова Сара Есенбековна — Исполнительный директор Казахстанского Института Общественного контроля   

9. Дастан Исламбек Дастанұлы — Председатель правления ОЮЛ “Гражданский Альянс Жамбылской области”, член Общественного 

совета МКИ РК. 



На заседании были обсуждены основные задачи, выполненные в рамках проекта «Развитие института общественных советов», а также 

рассмотрены предложения и рекомендации, выдвинутые экспертной группой. 

Экспертная площадка – 6. 2 октября в 15:00 часов состоялось заседание экспертной площадки. 

Повестка дня: 

Представление презентации на тему: «Повышение эффективности деятельности общественных советов» (ИТОГОВЫЕ 

РЕКОМЕНДАЦИИ) 

Цель экспертной площадки: Формирование пакета рекомендаций экспертного сообщества по вопросу повышения эффективности 

деятельности общественных советов в адрес государственных органов и самих Общественных советов.  

Присутствующие: 

Курбанбаева Гульнар Туретаевна -  Вице-президент Гражданского Альянса Казахстана 

Омашев Мурат Аманжолович - Директор Гражданского Альянса Казахстана  

Рустемов Ербол Нематиллаевич -Начальник управления Комитета по делам гражданского общества МКИ РК 

Бектурганов Серик Чингисович - Председатель общественного совета Костанайской области 

Кисиков Бекнур Сейтжанович - Заместитель председателя общественного совета г. Алматы 

Талаева Таттыгуль Жаксыбаевна - Председатель общественного совета Актюбинской области 

Утеуова Аяжан Дюсембаевна, член Общественного совета г. Астана 

Ушакова Светлана Борисовна - Руководитель Общественного фонда "Институт Национальных и Международных Инициатив 

Развития" 

Батталова Зауреш Кабылбековна - Президент ОФ «Фонд развития парламентаризма в Казахстане» 

 Загребин Александр Витальевич - Доктор Академии государственного управления при Президенте РК 

 Раисова Лира Фазыловна - Преподаватель Академии государственного управления при Президенте РК, магистр 

 Давлетбаева Жулдыз Жетпысбаевна, кандидат социологических наук, профессор Академии государственного управления при 

Президенте РК 

 Каптаева Айгуль Бакытжановна, независимый эксперт в сфере некоммерческого законодательства и гражданского общества, тренер, 

эксперт, занимающийся вопросами и проблематикой внедрения Рекомендаций ФАТФ 

Этапы реализации рекомендаций экспертов 

1. Сбор и обработка рекомендаций экспертов  

2. Обсуждение рекомендаций экспертов на республиканском Координационном совете ОС РК  

3. Согласование рекомендаций экспертов с МКИ РК (КДГО)  

4. Внесение изменений и дополнений в законодательство РК по рекомендациям экспертов (дополнительно к ранее подготовленным 

поправкам)  

5. Мониторинг реализации рекомендаций экспертов 

 

Мероприятие 3. Выработка рекомендаций/предложений по результатам проекта и работы экспертной группы.   

 



В рамках нашего проекта «Развитие института общественных советов» одной из основных задач было разработать предложения и 

рекомендации для институционального укрепления общественных советов, основанные на анализе их практической деятельности. Мы 

стремились предоставить рекомендации по итогам реализации проекта в уполномоченные государственные органы для повышения 

эффективности работы общественных советов. 

В связи с вышеизложенным, была подготовлена серия из 15 рекомендаций по итогам заседаний экспертных площадок. Наши 

эксперты провели тщательный анализ текущего состояния общественных советов и выработали конкретные рекомендации, направленные  

на улучшение их эффективности. 

Данные рекомендации были направлены в уполномоченные государственные органы с целью их учета и внедрения в практику, мы 

надеемся, что данные рекомендации приведут к более эффективной и результативной деятельности общественных советов в Казахстане.  

Рекомендации по усовершенствованию деятельности общественных советов  (ОС) 

 

1. Одобрение изменений в законодательство: Рекомендуется одобрить в целом предлагаемые изменения в законодательство 

Республики Казахстан, касающиеся деятельности общественных советов (ОС). 

 

2. Пересмотр формирования рабочих групп: Кардинально пересмотреть положения по формированию рабочих групп для выборов 

членов ОС. В состав рабочих групп должны входить независимые эксперты. 

 

3. Внедрение электронного портала для голосования: Рекомендуется внедрить электронный портал для голосования на выборах 

членов ОС с использованием положительного опыта правового урегулирования процедуры в  ОС города Алматы. 

 

4. Запрет на участие лиц с родственниками в государственных органах: Ввести запрет на участие в ОС лиц, имеющих 

родственников в государственных органах, при образовании такого ОС. 

 

5. Электронный учет рекомендаций: Внедрить электронный учет рекомендаций ОС и повысить ответственность государственных 

органов за нерассмотрение или формальное рассмотрение данных рекомендаций. 

 

6. Поправки по критериям выбора членов ОС: В связи с окончанием сроков полномочий ОС, необходимо в кратчайшие сроки 

принять поправки по критериям выбора членов ОС. 

 

7. Повышение эффективности взаимодействия с населением: Необходимо активизировать взаимодействие ОС с населением, при 

этом основную роль в обучении и консультациях должны взять на себя институты гражданского общества.  

 

8. Наладка коммуникаций между ОС и государственными органами: Важно установить постоянные и эффективные 

коммуникации между ОС, а также их взаимодействие с представительными органами (маслихатами) и Парламентом РК. Для реализации 



данной рекомендации следует первоначально исследовать уровень текущего взаимодействия и определить наиболее эффективные формы  

сотрудничества. Эффективная коммуникация позволит устранить дублирование и повысить эффективность решения проблем.  

 

9. Опыт успешных НПО: В вопросах повышения эффективности деятельности ОС следует использовать опыт успешных 

неправительственных организаций, включая методические видеоматериалы для учебно-консультационных целей. 

 

10. Положительный опыт диалога с недропользователями: Проанализировать и применять в деятельности ОС положительный 

опыт диалога с недропользователями (ИПДО). 

 

11. Системный подход к информированию: Внедрить системный подход к обеспечению информирования общественности о 

деятельности ОС. 

 

12. Финансирование через трастовый фонд: Для снижения рисков зависимости и аффилированности ОС от государственных 

органов создать систему финансирования через специально созданный трастовый фонд, а также организовать отдельную дискуссионную 

площадку для этого вопроса. 

 

13. Мониторинг и контроль: Рассмотреть вопрос о создании уполномоченного органа с определенным статусом для мониторинга и 

контроля рассмотрения рекомендаций ОС. В качестве альтернативы предложить создание единого оператора при Администрации 

Президента РК с аналогичными функциями. 

 

14. Стади-туры для ОС: Одобрить опыт проведения стади-туров для ОС. Для повышения эффективности рекомендуется выбирать 

только одну тему для всех регионов на определенный период и обсуждать результаты стади-туров в профильном центральном 

государственном органе. 

 

15. Вовлечение молодежи: На системной основе вовлекать молодежь в деятельность ОС через участие в выборах, организацию 

партнерства, а также проведение прикладных занятий и научных работ в вузах по реальным социально -экономическим проблемам и 

проблемам в деятельности ОС. 

 

Данные рекомендации направлены на улучшение работы общественных советов и повышение их эффективности в отношениях с 

государственными структурами и населением. 

 

 

Цель проекта: 
Содействовать повышению уровня участия граждан в реализации государственной политики путем повышения 

потенциала и эффективности деятельности членов общественных советов (далее ОС) (не менее 50 % членов ОС). 



Достигнутый результат 

от реализации проекта: 

Достигнутый результат от реализации проекта: 

 

1) Проведение работы по организации обучающих мероприятий, направленных на повышение компетенции и 

потенциала членов общественных советов всех уровней. 

2) Популяризация интернет-портала www.kazkenes.kz и использование его возможностей для повышения уровня 

информированности граждан о деятельности общественных советов. 

3) Активизация членов общественных советов в социальных сетях в части информирования граждан о конкретной 

деятельности общественных советов. 

4) Систематизация положительных практик деятельности общественных советов всех уровней и обмен опытом между 

общественными советами всех уровней посредством организации стади-туров. 

 

Задача 

Мероприяти

я в рамках 

задачи 

Дата 

проведе

ния 

Место 

проведения 

Кол-во 

участни

ков 

Краткосрочные 

достигнутые 

результаты (к 

мероприятиям) 

Количественны

е и 

качественные 

показатели  

Индикаторы Результаты/эффек

т в долгосрочной 

перспективе 

(к задачам) 

план факт 

Задача 1. 

Обучить 

не менее 

50 % 

членов 

ОС 

согласно 

разработа

нного 

плана 

Мероприятие 

1. Провести 

обучающие 

онлайн 

семинары для 

членов ОС с 

последующим 

проведением 

пост 

анкетировани

я для 

определения 

уровня 

полученных 

знаний с 

выдачей 

сертификатов. 

Январь- 

ноябрь 

2024 год 

ОЮЛ 

«Гражданск 

ий Альянс 

Казахстана» 

933 

 

 

 

В рамках 

реализации 

проекта 

«Развитие 

института 

общественных 

советов» было 

проведено 17 

онлайн-

семинаров на 

казахском и 

русском языках, 

на которых 

обучались 933 

членов 

общественных 

советов 

различных 

уровней. По 

итогам обучения 

был проведен 

Обучающие 

онлайн 

семинары 

 

Количество 

участников  

 

Количество 

членов ОС, 

которым выданы 

сертификаты 

 

Анализ пост 

анкетирования 

 

Программа 

обучения 

7 

 

 

 

810 

 

 

300 

 

 

 

 

1 

 

 

1 

17 

 

 

 

933 

 

 

308 

 

 

 

 

1 

 

 

1 

Обучение 

охватывало 

широкий спектр 

актуальных тем, 

что способствовало 

повышению 

компетенций 

участников и 

улучшению 

качества работы 

общественных 

советов.  

 

Долгосрочные 

результаты и 

эффект: 

Увеличение 

квалификации 

членов ОС: 

Обучение на 

актуальные темы, 



анализ 

анкетирования 

для оценки 

усвоенных 

знаний. 308 

участников 

прошли 

тестирование и 

получили 

сертификаты. 

В апреле месяце 

2024 года 

эксперт проекта 

по 

общественным 

советам, 

заместитель 

председателя 

КДГО МКИ 

Альжанова 

Жанаргуль 

Балгабековна 

провела 10 

онлайн 

семинаров для 

членов ОС всех 

уровней на тему: 

Разъяснение 

норм закона «Об 

общественном 

контроле». 

Данное обучение 

прошло на двух 

языках.  

 

касающиеся 

безопасности, 

трудовых споров и 

международного 

опыта, повышает 

общую 

квалификацию 

членов 

общественных 

советов. Это 

создает условия для 

более 

профессионального 

подхода к решению 

социальных задач и 

улучшению 

взаимодействия с 

населением и 

государственными 

органами. 

Рост 

эффективности 

деятельности ОС: 

Усвоенные знания о 

бюджетировании, 

коммуникациях с 

общественностью и 

досудебном 

разрешении споров 

способствуют 

более грамотному 

управлению 

ресурсами и 

улучшению 

процессов 



22 мая 2024 

года 15:00 часов 

прошел 

семинар на 

тему: «О 

последних 

изменениях в 

законодательст

ве по вопросам 

обеспечения 

безопасности 

женщин и 

детей» 

Докладчик: 

Председатель 

Астанинского 

филлиала РОО 

«Казахстанский 

союз юристов», 

член ОС 

Беркамалов 

Серик 

Нуртазаевич. 

25 июня 2024 

года в 10:00 

часов состоялся 

семинар на тему 

«Досудебный 

порядок 

разрешения 

индивидуальных 

трудовых споров 

в Республики 

Казахстан». 

Спикер 

принятия решений, 

что, безусловно, 

повысит 

эффективность 

работы 

общественных 

советов. 

 

Укрепление 

взаимодействия с 

населением: Члены 

общественных 

советов, обученные 

коммуникационны

м навыкам, смогут 

более эффективно 

доносить 

информацию до 

целевой аудитории, 

что создаст 

доверительные 

отношения между 

ОС и населением, 

обеспечивая 

активное участие 

граждан в процессе 

обсуждения и 

принятия решений. 

Улучшение 

правосознания: 

Информация о 

Конституционном 

Судье, условиях 

обращений и 

разъяснения норм 



семинара – 

Агибаева 

Бибигуль 

Шакирбаевна, 

Генеральный 

директор 

«Academy of 

labour realtions», 

член 

Национальной 

комиссии по 

делам женщин и 

семейно-

демографическо

й политике при 

Президенте РК, 

Председатель 

Общественного 

совета при 

Агентстве 

Республики 

Казахстан по 

делам 

государственной 

службы.  

22 августа 2024 

года в 10:00 

часов Раисова 

Лира Фазыловна 

преподаватель 

Академии 

государственног

о управления 

при Президенте 

РК, магистр 

закона «Об 

общественном 

контроле» повысит 

правовую 

грамотность членов 

ОС и их 

способность 

защищать права 

граждан. Это может 

способствовать 

активному 

использованию 

правовых 

механизмов для 

защиты интересов 

населения. 

Формирование 

сети экспертов: 

Обучение создает 

платформу для 

обмена опытом и 

взаимодействия 

между членами 

общественных 

советов. 

Сформированная 

сеть позволит им 

обмениваться 

лучшими 

практиками и 

находить решения 

для сложных 

социально-

экономических 

вопросов. 



провела семинар 

и фокус-группу 

для членов 

Общественных 

советов 

Центральных 

государственны

х органов.  

Участникам 

семинара был 

представлен 

международный 

опыт по 

организации 

деятельности 

общественных 

советов. 

23 сентября 

2024 года в 

10:20 часов 

тренер Утеуова 

Аяжан 

Дюсембаевна, 

мотивационный 

спикер, 

трансформацион

ный коуч и 

специалист по 

коммуникациям 

(PR/GR), член 

Общественного 

совета города 

Астаны провела 

семинар-

тренинг: 

Стабильность и 

устойчивость ОС: 

Полученные знания 

помогут членам ОС 

стать более 

уверенными в своей 

роли и 

ответственности, 

что способствует 

созданию 

устойчивых 

общественных 

структур, 

способных 

выстраивать 

активный диалог с 

государственными 

органами и 

обществом. 

Непрерывное 

развитие: Проводя 

регулярные 

семинары и 

обучение, проект 

закладывает основу 

для постоянного 

профессионального 

развития членов 

общественных 

советов, что 

обеспечивает 

актуальность их 

знаний и навыков 

на протяжении 

времени. 



Коммуникации с 

общественность

ю и населением. 

Как нужно 

доносить 

информацию до 

своей целевой 

аудитории. 

В 14:30 часов 

продолжила 

семинар тренер 

Нуркеева 

Алтынай 

Талегеновна, 

аналитик- 

исследователь, 

Заместитель 

директора 

Zertteu research 

institute 

семинар-

тренинг: 

Правильный 

подход к работе 

с бюджетом. На 

что должен 

обращать 

внимание член 

Общественного 

совета. 

21 октября 2024 

года в 18:00  

доктор Phd по 

государственной 

политике 



Макулбаева 

Айнур 

Азимханновна 

провела семинар 

на тему: 

Областные 

общественные 

советы РК и 

международный 

опыт 

28 октября 2024 

года в 11:00 

часов   прошел 

семинар «По 

условиям и 

критериям 

допустимости 

обращений в 

Конституционн

ый Суд»  

Докладчик: 

Нуримбетова 

Салтанат 

Мусабековна 

Заведующий 

отделом приема 

и первичного 

рассмотрения 

обращений 

Аппарата 

Конституционно

го Суда 

Республики 

Казахстан. 



В 12:00 часов 

продолжил 

семинар «О 

принятых 

решениях 

Конституционно

го Суда по 

результатам 

предварительног

о изучения»  

Докладчик: 

Умаров Амир 

Саралиевич 

Заместитель 

заведующего 

отделом 

аналитики, 

организации 

заседаний и 

протоколирован

ия Аппарата 

Конституционно

го Суда 

Республики 

Казахстан 

Эксперты 

по 

Общественным 

советам провели 

обучение для 

членов 

общественных 

советов всех 

уровней на 



актуальные 

темы: 

- безопасности 

женщин и детей. 

- досудебный 

порядок 

разрешения 

трудовых 

споров. 

- 

международный 

опыт по 

организации 

деятельности 

общественных 

советов. 

- коммуникации 

с 

общественность

ю и населением.  

- как нужно 

доносить 

информацию до 

своей целевой 

аудитории. 

- правильный 

подход к работе 

с бюджетом.  

- на что должен 

обращать 

внимание член 

Общественного 

совета. 

- областные 

общественные 



советы 

Республики 

Казахстан и 

международный 

опыт 

- по условиям и 

критериям 

допустимости 

обращений в 

Конституционн

ый Суд 

- о принятых 

решениях 

Конституционно

го Суда по 

результатам 

предварительног

о изучения 

- разъяснение 

норм закона «Об 

общественном 

контроле 

 

 Мероприятие

2. По итогам 

проведенных 

обучающих 

мероприятий 

с учетом 

рекомендаций 

и 

предложений 

экспертов из 

числа членов 

Общественны

Апрель-

ноябрь 

2024 

ОЮЛ 

«Гражданск

ий Альянс 

Казахстана» 

191 В рамках 

проекта на сайте 

https://kazkenes.k

z/ в ноябре 

месяце были 

загружены 

видеоуроки на 

двух языках, по 

которым члены 

общественнных 

советов 

получили онлайн 

Разработан и 

согласован с 

Заказчиком 

обучающий 

контент для 

видеоуроков 
 

10 10 
Данное обучение 

значительно 

способствует 

развитию 

компетенций и 

повышению 

квалификации 

членов 

общественных 

советов.  

 

https://kazkenes.kz/
https://kazkenes.kz/


х советов, 

разработать 

контент 

программу 

обучающих 

видеоуроков. 

обучение 

просматривая 

видеоуроки. 191 

членов 

общественных 

советов ЦГО, 

квазисектора, 

областей, 

городов, районов 

прошли онлайн 

обучение на 10 

тем: 

5 на русском 

языке: 

Закон «Об 

общественных 

советах в 

Казахстане». 

«Полномочия, 

права и 

обязанности 

членов 

Общественного 

совета». 

Формы 

общественного 

контроля: 

общественный 

мониторинг и 

общественная 

экспертиза. 

Форма 

общественного 

контроля: 

общественные 

Долгосрочные 

результаты и 

эффект: 

Углубленное 

понимание 

законодательства: 

Члены 

общественных 

советов, 

прошедшие 

обучение, получат 

углубленные 

знания о законах, 

касающихся их 

деятельности, 

таких как Закон 

«Об общественных 

советах в 

Казахстане» и 

Закон «Об 

общественном 

контроле в 

Казахстане». Это 

позволит им более 

эффективно 

выполнять свои 

функции и 

обязанности, а 

также повысит 

уровень 

правосознания. 

Улучшение 

практики 

общественного 

контроля: Изучая 



слушания, 

заслушивание 

отчета о 

результатах 

работы 

государственног

о органа. 

Закон «Об 

общественном 

контроле в 

Казахстане». 

5 на казахском 

языке: 

    -  

"Қазақстандағы 

қоғамдық 

кеңестер 

туралы" заң 

    -  "Қоғамдық 

кеңес 

мүшелерінің 

өкілеттіктері, 

құқықтары мен 

міндеттері" 

    -  Қоғамдық 

бақылау 

нысандары: 

қоғамдық 

мониторинг 

және қоғамдық 

сараптама. 

    -  Қоғамдық 

бақылау нысаны: 

қоғамдық 

тыңдаулар, 

формы 

общественного 

контроля, такие как 

общественный 

мониторинг, 

общественная 

экспертиза и 

общественные 

слушания, 

участники 

обучения смогут 

лучше 

организовывать 

процесс контроля 

за деятельностью 

государственных 

органов, что 

повысит качество 

предоставляемых 

услуг и уровень 

ответственности 

органов власти. 

Доступность 

обучения: Формат 

видеокурсов 

позволяет членам 

ОС проходить 

обучение в удобное 

для них время. Это 

значительно 

способствует 

доступности 

образовательных 

ресурсов и 

позволяет привлечь 



мемлекеттік 

орган 

жұмысының 

нәтижелері 

туралы есепті 

тыңдау. 

    - 

"Қазақстандағы 

қоғамдық 

бақылау туралы" 

заң. 

 

большее 

количество 

участников на 

обучение. 

 Поддержание 

многоязычия: 

Проведение 

обучения на 

русском и 

казахском языках 

способствует 

инклюзивности и 

доступности 

информации для 

всех членов 

общественных 

советов, улучшая 

взаимодействие и 

коммуникацию 

среди участников 

из разных регионов 

страны. 

Формирование 

культуры 

общественного 

контроля: 

Увеличение знаний 

о полномочиях и 

обязанностях 

членов ОС, а также 

о формах 

общественного 

контроля создает 

культурное и 

правовое поле для 



активного участия 

граждан в 

процессах 

принятия решений 

на местном уровне. 

Это способствует 

формированию 

гражданского 

общества, 

ориентированного 

на активное 

поведение и 

участие. 

Создание 

устойчивой сети 

знаний: Члены 

общественных 

советов, 

проходящие 

онлайн обучение, 

создают 

устойчивую сеть 

знаний, что в 

будущем позволит 

им обмениваться 

опытом и 

передавать лучшие 

практики в своих 

регионах. Это 

станет основой для 

дальнейшего 

развития 

общественного 

контроля и 

дальнейшего 



повышения 

квалификации. 

Долгосрочное 

развитие ОС: 

Пройдя обучение, 

члены 

общественных 

советов смогут 

работать более 

ответственно и 

качественно, что в 

свою очередь будет 

способствовать 

укреплению 

авторитета ОС в 

глазах населения и 

госорганов, а также 

их устойчивому 

развитию. 

 

В целом, эффект от 

внедрения 

видеокурсов будет 

заключаться в 

создании активных 

и 

информированных 

гражданских 

структур, что 

существенно 

увеличит 

эффективность 

общественного 

контроля и 

взаимодействия 



между обществом и 

государственными 

органами в 

долгосрочной 

перспективе. 

 Мероприятие 

3. Записать 

обучающие 

видеоуроки по 

базовым 

темам на двух 

языках. 

Апрель-

ноябрь 

2024 

ОЮЛ 

«Гражданск

ий Альянс 

Казахстана» 

- 

 

В рамках 

данного 

мероприятия 

записаны 

видеоуроки на 

казахском и 

русском языках, 

которые можно 

найти на сайте 

для 

общественных 

советов 

https://kazkenes.k

z/.  

Проектная 

команда создала 

видеоуроки, 

следуя заранее 

подготовленным 

сценариям. В 

процессе работы 

был осуществлен 

монтаж, окраска 

видеоматериалов 

для придания 

нужного цвета, а 

также шлифовка 

звукового 

сопровождения. 

Записаны 

видеоуроки  

10 

 5 каз. яз 

5 рус. яз 

10 

5 каз. яз 

5 рус.яз 

Просмотры этих 

материалов оказали 

значительное 

влияние на 

обучение и 

развитие членов 

ОС.  

Долгосрочные 

результаты и 

эффект: 

* Широкая 

доступность 

образовательных 

ресурсов: 

Огромное 

количество 

просмотров 

свидетельствует о 

высокой 

доступности и 

интересе к 

образовательным 

материалам. Это 

позволяет 

большему числу 

участников 

увеличивать свои 

знания и навыки в 

области работы 



общественных 

советов. 

•  Увеличение 

вовлеченности 

членов ОС: 

Доступ к 

видеоматериалам 

способствует росту 

вовлеченности 

членов ОС в их 

работу. Это дает 

возможность более 

активно 

участвовать в 

процессах, 

связанных с 

общественным 

контролем и 

взаимодействием с 

государственными 

органами. 

•  Расширение 

базы знаний: 

Увеличение числа 

просмотров 

говорит о том, что 

члены ОС 

стремятся к 

повышению своей 

квалификации и к 

освоению новых 

знаний о 

законодательстве и 

практиках 

общественного 



контроля, что 

способствует 

улучшению общего 

уровня образования 

и осведомленности. 

•  Кросс-

региональный 

обмен опытом: 

Просмотр 

видеоматериалов 

членами ОС из 

разных регионов 

позволяет 

обмениваться 

опытом и находить 

общие подходы к 

решению местных 

проблем, что 

приводит к 

укреплению 

сетевого 

взаимодействия и 

сотрудничества. 

•  Укрепление 

культуры 

общественного 

контроля: 

Распространение 

видеоматериалов 

создает условия 

для формирования 

культуры 

активного 

общественного 

контроля и участия 



граждан в 

управлении, что 

может повлиять на 

повышение 

прозрачности и 

ответственности 

государственных 

органов. 

•  Непрерывное 

профессиональное 

развитие: Доступ к 

образовательным 

программам в 

формате видео 

создает 

возможности для 

постоянного 

обучения и 

совершенствования 

членов ОС, что 

важно для их 

личностного и 

профессионального 

роста. 

•  Повышение 

качества работы 

ОС: В результате 

повышения 

квалификации и 

информированност

и членов ОС, их 

работа станет более 

эффективной и 

качественной, что 

положительно 



скажется на 

реализации задач, 

стоящих перед 

общественными 

советами. 
 

 Мероприятие 

4. Разместить 

готовые 

видеоматериа

лы на сайте 

www.kazkenes

.kz 

Апрель-

ноябрь 

2024 

ОЮЛ 

«Гражданск

ий Альянс 

Казахстана» 

2590 В рамках 

данного 

мероприятия 

размещены  

видеоуроки на 

сайте 

www.kazkenes.kz 

Данные 

видеоуроки 

будут полезны 

как тем членам 

общественных 

советов, кто не 

смог принять 

участие в 

обучении, так и 

тем, кто хочет 

закрепить 

полученные 

знания и навыки 

для дальнейшего 

использования в 

работе 

общественного 

совета своего 

региона. 

Размещены 

готовые 

видеоматериал

ы на сайте 

www.kazkenes.

kz 

 

Количество 

просмотров 

10 

  

5 каз. яз 

5 рус. яз 

 

 

 

 

2000 

10 

 

5 каз. яз 

5 рус.яз 

 

 

 

 

2000 

Эффект от 

просмотра 

видеоматериалов на 

сайте 

www.kazkenes.kz  

нетолько влияет на 

индивидуальное 

развитие членов 

общественных 

советов, но и 

способствует 

укреплению 

демократических 

процессов, 

улучшению 

взаимодействия 

между обществом и 

государством, а 

также общей 

культурой участия 

граждан в 

управлении. 

Задача 2. 

Разработа

ть и 

Мероприятие

1. 

Обеспечивать 

Январь -

ноябрь 

2024 

ОЮЛ 

«Гражданск

более 

500 

В рамках 

проекта 

«Развитие 

На базе ГАКа 

действует 

диалоговая 

не менее 

1 

 

не менее 

1 

 

В рамках проекта 

«Развитие 

института 

http://www.kazkenes.kz/
http://www.kazkenes.kz/
http://www.kazkenes.kz/
http://www.kazkenes.kz/
http://www.kazkenes.kz/
http://www.kazkenes.kz/


запустить 

постоянн

о 

действую

щую 

площадку 

по 

взаимоде

йствию 

членов 

обществе

нных 

советов 

всех 

уровней. 

и 

координирова

ть 

деятельность 

постоянной 

действующей 

диалоговой 

площадки на 

базе ГАК для 

обмена 

мнений и 

повышения 

взаимодейств

ия между ОС 

разных 

уровней. 

ий Альянс 

Казахстана» 

института 

общественных 

советов» на базе 

Гражданского 

Альянса 

Казахстана 

создана 

площадка, 

предназначенная 

для проведения 

мероприятий 

Общественных 

советов. 

На данной 

площадке 

председатели и 

члены 

Общественных 

советов разных 

уровней имеют 

возможность 

проводить 

встречи, 

заседания, 

совещания и 

делиться 

информацией о 

своей 

проделанной и 

планируемой 

работе ОС. 

Основной целью 

нашей площадки 

является 

повышение 

площадка для 

обмена мнений и 

повышения 

взаимодействия 

между ОС 

разных уровней. 

 

Охват членов ОС 

 

Количество 

встреч членов 

ОС в рамках 

площадки 

 

Количество 

протоколов 

встреч 

 

План встреч 

 

Фото и видео 

отчет  
 

 

 

 

 

 

 

 

 

500 

 

1  в месяц 

 

 

 

 

10 

 

 

 

1 

 

 

не менее 5 

фото и 1 

видео с 

каждого 

встреч 

 

 

 

 

 

 

 

524 

 

14 

 

 

 

 

14 

 

 

 

14 

 

 

не менее 

5 фото и 

1 видео с 

каждого 

встреч 

общественных 

советов» была 

создана 

специализированна

я площадка на базе 

Гражданского 

Альянса 

Казахстана, 

предназначенная 

для проведения 

мероприятий 

Общественных 

советов (ОС). Эта 

инициатива 

направлена на 

повышение уровня 

информированност

и граждан и 

укрепление 

партнерских 

отношений между 

ОС на всех уровнях. 

Данная площадка 

показывает 

значительные 

результаты и имеет 

долгосрочный 

эффект.  

Долгосрочные 

результаты и 

эффект: 

 

Увеличение 

информированнос

ти граждан: 



уровня 

информированн

ости граждан о 

деятельности 

общественных 

советов, 

укрепление 

партнёрских 

отношений и 

коммуникации 

между 

Общественными 

советами всех 

уровней, обмена 

мнениями и 

положительным 

практическим 

опытом решения 

задач и проблем 

населения на 

местном и 

центральном 

уровне, 

выработка 

общих подходов 

в совместной 

деятельности. 

Предполагается 

оказание 

методического 

сопровождения 

деятельности 

Общественных 

советов и 

координация 

Площадка 

способствует 

повышению уровня 

осведомленности 

общества о 

деятельности ОС, 

их задачах и 

успехах. Это, в 

свою очередь, 

формирует 

большую 

заинтересованность 

граждан в участии в 

общественных 

делах и повышает 

уровень активности 

населения. 

Укрепление 

партнерских 

отношений: 

Создание 

пространства для 

встреч и 

обсуждений между 

ОС разных уровней 

способствует 

налаживанию 

устойчивых 

партнерских 

отношений и 

сетевого 

взаимодействия, 

что позволяет 

эффективно 



взаимодействия 

в режиме «центр 

– регион, регион 

– центр» на 

постоянной 

основе. 

Данную 

площадку 

оснастили всем 

необходимым 

техническим 

оборудованием, 

которое 

позволяло 

членам 

Общественных 

советов 

публиковать 

информацию, 

проводить 

прямые 

трансляции и 

взаимодействова

ть с широкой 

аудиторией. 

Наша площадка 

стала отличной 

платформой для 

обмена опытом, 

обсуждения и 

продвижения 

идей 

общественных 

советов. Мы 

приглашали 

распределять 

ресурсы и знания. 

Обмен опытом и 

лучшими 

практиками: 

Площадка служит 

местом для обмена 

мнениями и 

успешными 

практическими 

примерами 

решения 

социальных 

проблем, что 

способствует 

разработке более 

эффективных 

решений и 

усилению 

социальной 

ответственности 

среди членов ОС. 

Развитие 

методического 

сопровождения: 

Оказание 

методической 

помощи и 

координации 

взаимодействия по 

принципу «центр-

регион» 

обеспечивает более 

профессиональный 

подход к 



представителей 

ОС всех 

министерства и 

других 

заинтересованны

х сторон 

присоединиться 

к нашим 

мероприятиям в 

рамках проекта, 

чтобы обогатить 

общественное 

обсуждение и 

принять 

активное участие 

в развитии 

общественно-

политической, 

социальной, 

культурной и 

информационно

й сферы. 

Считаем, что 

совместными 

усилиями мы 

смогли сделать 

нашу площадку 

наиболее 

эффективной и 

полезной для 

общества, а 

также повысить 

уровень 

информированн

ости граждан о 

реализации задач 

ОС. Это 

способствует 

повышению 

качества и 

результативности 

их работы. 

Совершенствован

ие коммуникаций: 

Техническое 

оснащение 

площадки 

позволяет 

проводить прямые 

трансляции, что 

расширяет охват 

аудитории. Это 

также способствует 

более открытым и 

прозрачным 

коммуникациям 

между 

общественными 

советами и 

гражданами. 

Активизация 

общественного 

обсуждения: 

Приглашение 

представителей 

государственных 

органов и других 

заинтересованных 

сторон к участию в 

мероприятиях 



деятельности 

ОС. 

обогащает 

общественное 

обсуждение, 

позволяя 

вырабатывать 

общие подходы к 

решению 

актуальных 

проблем. 

Устойчивое 

развитие ОС: 

Долгосрочное 

взаимодействие 

членов ОС на 

площадке 

способствует 

устойчивому 

развитию 

общественных 

советов, придавая 

им большую 

легитимность и 

авторитет в глазах 

общества. 

Поддержка 

демократии и 

гражданского 

общества: 

Создание такой 

площадки 

поддерживает 

развитие 

демократических 

процессов, 

вовлекая граждан в 



активное участие в 

управлении и 

контроле, что 

является основой 

для формирования 

активного 

гражданского 

общества. 

 

В итоге, 

деятельность 

площадки для 

Общественных 

советов будет 

способствовать 

созданию более 

открытых и 

ответственных 

механизмов 

взаимодействия 

между 

общественностью и 

государством, что, 

в свою очередь, 

приведет к 

улучшению 

социальной среды и 

повышению 

качества жизни 

граждан. 

Долгосрочные 

результаты данной 

инициативы будут 

иметь 

положительное 



воздействие на 

развитие 

демократических 

процессов и 

гражданского 

участия в 

Казахстане. 

 Мероприятие

2. 

Координация 

работы 

диалоговой 

площадки 

Январь -

ноябрь 

2024 

ОЮЛ 

«Гражданск

ий Альянс 

Казахстана» 

- 
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В рамках 

проектной 

деятельности по 

организации и 

проведению 

диалоговых 

площадок 

«Қоғамдық 

кеңес», было 

реализовано 

несколько 

мероприятий, на 

которых 

обсуждались 

актуальные 

вопросы, 

касающиеся 

общественного 

контроля, 

гражданского 

общества и 

взаимодействия 

с 

государственны

ми органами. 

 

1. Диалоговая 

площадка 11 

Отчет о работе 

диалоговой 

площадки  

1 1 Эффект от 

реализации 

диалоговых 

площадок 

«Қоғамдық кеңес» 

Организация и 

проведение серии 

диалоговых 

площадок 

«Қоғамдық кеңес» в 

рамках проектной 

деятельности 

позволили 

значительно 

укрепить 

взаимодействие 

между членами 

общественных 

советов, 

представителями 

гражданского 

общества и 

государственными 

органами. Данные 

мероприятия 

охватывали 

актуальные темы и 

способствовали 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

25 

 

 

января 2024 

года 

Состоялась 

первая 

диалоговая 

площадка с 

участием членов 

общественных 

советов, 

общественных 

деятелей и 

представителей 

неправительстве

нных 

организаций. На 

мероприятии 

был обсужден 

интервью 

Президента 

Республики 

Казахстан 

Касым-Жомарта 

Токаева по теме 

реализации 

концепции 

«слышащего 

государства» и 

принципов 

Справедливого 

Казахстана. 

 

2. Диалоговая 

площадка 27 

марта 2024 года 

конструктивному 

обмену мнениями. 

Вот основные 

эффекты, которые 

можно ожидать в 

долгосрочной 

перспективе:  

Долгосрочные 

результаты и 

эффект: 

 

Укрепление 

диалога между 

государством и 

обществом: 

Диалоговые 

площадки создали 

платформу для 

открытого 

обсуждения 

важных вопросов, 

что способствует 

более прозрачному 

и конструктивному 

взаимодействию 

между 

гражданским 

обществом и 

государственными 

органами. 

Повышение 

уровня 

информированнос

ти и 

вовлеченности 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

58 

 

 

 

 

 

 

 

 

В ходе второго 

мероприятия, 

прошедшего в 

11:00, собрались 

участники из 

Совета ОЮЛ 

«Гражданский 

Альянс 

Казахстана», 

председатели и 

члены 

общественных 

советов регионов 

и центральных 

государственных 

органов. 

Обсуждались 

ключевые 

вопросы, 

озвученные 

Главой 

государства на 

Национальном 

Курултае в 

городе Атырау. 

 

3. Диалоговая 

площадка 26 

апреля 2024 

года 

На заседании 

Координационно

го центра 

общественных 

советов при 

граждан: 

Обсуждение 

актуальных тем, 

таких как права 

человека, гендерная 

политика и 

медиаграмотность, 

повышает 

осведомленность 

граждан о 

значимости их 

участия в процессах 

принятия решений 

и укрепляет дух 

гражданской 

активности. 

Обмен опытом и 

наилучшими 

практиками: 

Участники 

диалоговых 

площадок делятся 

успешными 

практиками и 

опытом работы, что 

способствует 

развитию новых 

идей и подходов к 

решению 

социальных 

проблем на местах. 

Закрепление 

институционально

й роли 

общественных 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

64 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Министерстве 

культуры и 

информации 

собрались 

председатели 

общественных 

советов 

республиканског

о и областного 

уровней и 

ответственные 

лица 

уполномоченног

о органа. 

Участники 

обсудили 

важные аспекты 

работы 

общественных 

советов и их 

влияние на 

общественное 

благосостояние. 

 

4. Диалоговая 

площадка 30 

мая 2024 года 

Прошло 

очередное 

заседание с 

участием 

председателей 

общественных 

советов 

центральных 

советов: 

Постоянная работа 

площадок поможет 

значительно 

укрепить позиции 

общественных 

советов как 

легитимных 

институтов, 

которые 

представляют 

интересы граждан и 

могут адекватно 

реагировать на их 

потребности. 

Создание 

рекомендаций для 

государства: На 

основе обсуждений 

и собранной 

информации члены 

общественных 

советов могут 

вырабатывать 

ясные 

рекомендации для 

государственных 

органов, что будет 

способствовать 

улучшению 

государственной 

политики и 

практики. 

Адаптация к 

изменениям 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

52 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

государственных 

органов и 

квазигосударств

енного сектора. 

Темой встречи 

стало 

обсуждение 

реализации 

проекта 

«Развитие 

института 

общественных 

советов». 

 

5. Диалоговая 

площадка 10 

июня 2024 года 

На этой 

диалоговой 

площадке 

собрались 

председатели 

областных и 

районных 

общественных 

советов. 

Основной темой 

заседания также 

стало 

обсуждение 

проекта 

«Развитие 

института 

общественных 

советов». 

законодательства: 

Обсуждение 

вопросов, 

связанных с 

изменениями в 

законодательстве, 

позволит 

участникам 

оставаться в курсе 

актуальных 

вопросов и 

оперативно 

адаптироваться к 

новым условиям. 

Это повысит 

уровень понимания 

правовых 

оснований своей 

деятельности. 

Формирование 

сети 

сотрудничества: 

Участие членов ОС 

различных уровней 

и секторов 

способствует 

созданию 

профессиональной 

сети для 

дальнейшего 

сотрудничества, 

обмена знаниями и 

совместной работы 

над проектами, что 



 

 

 

 

32 
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6. Диалоговая 

площадка 14 

августа 2024 

года 

На базе ГАК 

прошла встреча с 

председателем и 

членами 

общественного 

совета 

Алматинской 

области, где 

обсудили 

реализацию 

проекта и 

законопроекты, 

касающиеся 

общественного 

контроля. 

 

7. Диалоговая 

площадка 16 

августа 2024 

года 

На второй 

встрече в ГАК 

собрались 

председатель и 

члены 

общественного 

совета города 

Алматы. 

Приветствие 

участников 

дублируется на 

уровне всей страны. 

Поддержка 

устойчивого 

развития 

гражданского 

общества: 

Проведенные 

мероприятия 

создают основу для 

долгосрочного и 

устойчивого 

развития 

гражданского 

общества в 

Казахстане, 

способного 

эффективно 

реагировать на 

вызовы времени и 

активно 

участвовать в 

социально-

политической 

жизни. 

Таким образом, 

результаты 

диалоговых 

площадок 

«Қоғамдық кеңес» 

не только 

способствуют 

укреплению 

гражданского 

общества, но и 
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озвучила 

Нургазиева Бану 

Ганиевна, 

подчеркивая 

важность 

тематики 

перспектив 

развития 

общественных 

советов. 

 

8. Диалоговая 

площадка 27 

сентября 2024 

года 

Собрание членов 

Общественного 

совета города 

Астаны, 

Министерства 

культуры и 

информации РК 

и экспертов 

обсудили 

результаты 

мониторинга 

безопасности 

детей в 

образовательных 

учреждениях и 

соблюдение 

санитарных 

норм. 

 

играют ключевую 

роль в повышении 

прозрачности и 

эффективности 

взаимодействия 

между 

государством и 

населением, что, в 

свою очередь, 

способствует 

созданию более 

справедливого и 

слышащего 

государства. 
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9. Диалоговая 

площадка 16 

октября 2024 

года 

На событии 

обсуждались 

проблемы 

изменения 

климата. 

Участники, 

включая членов 

ОС и экспертов, 

говорили о 

необходимости 

коллективных 

действий для 

защиты 

окружающей 

среды и будущих 

поколений. 

 

10. Диалоговая 

площадка 30 

октября 2024 

года 

Диалоговая 

площадка была 

посвящена роли 

гражданского 

общества и 

медиа в новых 

правовых 

условиях. 

Участники 

обсудили 
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вопросы 

совместной 

работы 

гражданских 

организаций и 

медиа, а также 

выработали 

рекомендации по 

улучшению 

взаимодействия 

в условиях 

изменений 

законодательств

а. 

11. Диалоговая 

площадка 1 

ноября в 11:00 

часов 

состоялась на 

базе ГАК. 

Диалоговая 

площадка 

прошла с 

членами 

общественного 

совета 

Министерства 

культуры и 

информации РК 

с 

представителями 

государственных 

органов. 

Рассматривались 

вопросы О 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

реализации 

Концепции 

семейной и 

гендерной 

политики в 

Республике 

Казахстан до 

2030 года 

(Заместитель 

председателя 

Комитета по 

делам молодежи 

и семьи 

Министерства 

Раисова Лира 

Фазыловна); О 

развитии в 

Казахстане 

системы 

медиаграмотнос

ти среди 

населения 

(Директор 

Департамента 

государственной 

политики в 

области СМИ 

Министерства 

Ахетов Кайнар 

Каниевич); О 

эффективности 

государственног

о 

информационног

о заказа, 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

изменение 

подходов и 

введение 

системы грантов 

для СМИ и 

субсидирования 

газет 

(Заместитель 

председателя 

Комитета 

информации 

Министерства 

Мұқажан 

Әлішер 

Қуатұлы). 

 

Заключение 

Все диалоговые 

площадки 

«Қоғамдық 

кеңес» 

привлекли 

значительное 

количество 

участников и 

способствовали 

конструктивном

у обсуждению 

насущных 

вопросов. 

Продолжение 

работы в данном 

направлении 

будет 

способствовать 
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укреплению 

институтов 

гражданского 

общества и 

повышению 

прозрачности 

взаимодействия 

между 

государством и 

обществом. 

12. 5 ноября в 

15:00 часов 

прошла 

Диалоговая 

площадка 

Общественного 

совета города 

Астана, на 

котором были 

рассмотрены 

важные вопросы 

в сфере жилья, 

управления 

многоквартирны

ми домами и 

образования. В 

повестке дня 

были 

рассмотрены 

вопросы: 

Изменения в 

решении 

маслихата по 

определению 

категорий 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

получателей 

жилищных 

сертификатов 

для улучшения 

доступности 

жилья.Минимал

ьные расходы на 

управление 

многоквартирны

ми домами в 

2025 году — 

утверждены 

нормы для 

улучшения 

состояния 

жилых 

комплексов. 

Изменения в 

правилах 

ремонта фасадов 

и кровли 

многоквартирны

х домов, 

направленные на 

сохранение 

единого 

архитектурного 

облика города. 

Государственны

й 

образовательный 

заказ на 2024-

2025 учебный 

год для 

улучшения 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

17 

 

 

финансирования 

и ресурсов для 

школ города. 

Обсуждения 

были 

конструктивным

и и нацелены на 

дальнейшее 

развитие города 

и улучшение 

качества жизни 

горожан. 

Принятые 

решения 

способствуют 

улучшению 

условий для 

жильцов 

многоквартирны

х домов, 

развитию 

образовательной 

инфраструктуры 

и обеспечению 

социальной 

справедливости 

в вопросах 

жилья  

 

13. 8 ноября в 

15:00 часов 

состоялась 

Диалоговая 

площадка 

Общественного 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

18 

 

 

совета 

Министерства 

Юстиции 

Республики 

Казахстан. На 

повестка дня 

обсудили итоги 

работы 

Министерства 

Юстиции по 

лицензированию 

адвокатской и 

нотариальной 

деятельности, 

существующие 

проблемы в этом 

направлении и 

проблемы 

исполнительного 

производства на 

местах, в том 

числе по 

лицензированию 

этой 

деятельности в 

регионах  

 

14. 21 ноября в 

15:00 на базе 

Гражданского 

Альянса 

Казахстана 

состоялась 

заключительна

я Диалоговая 



площадка 

Общественного 

совета всех 

уровней с 

участие 

региональных 

членов 

Общественных 

советов. На 

данной 

площадке члены 

ОС из регионов 

поделились 

своим опытом 

работы в ОС, а 

также внесли 

рекомендации по 

поправкам в 

закон об 

Общественных 

советах.  

 

 Мероприятие

3. Проведение 

рабочих 

заседаний ОС 

разных 

уровней на 

базе ГАК 

Январь -

ноябрь 

2024 

ОЮЛ 

«Гражданск

ий Альянс 

Казахстана» 
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В рамках 

данного 

мероприятия с 

января по 

сентябрь 

проведено 5 

рабочих 

заседаний ОС 

ЦГО МКИ, 

Квазисектора 

«Kazakh 

Tourism» и ОС г. 

Астана. 

Рабочие 

заседания ОС 

 

Программа 

 

Список 

участников 

 

Фото 

5 

 

 

5 

 

5 

 

 

5 с 

каждого 

5 

 

 

5 

 

5 

 

 

5 

Серия рабочих 

заседаний 

Общественного 

совета 

Министерства 

культуры и 

информации 

Республики 

Казахстан (МКИ) и 

акционерного 

общества «Kazakh 

Tourism», 

проведенных в 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

9 февраля 2024 

года в 15:00 

часов на базе 

ГАК в рамках 

проекта 

«Развитие 

института 

общественных 

советов» 

состоялось 

Заседание 

Общественного 

совета 

Министерства 

культуры и 

информации РК. 

Цель заседания 

Общественного 

совета 

Министерства 

культуры и 

информации РК 

обсуждение и 

принятие 

решений по 

вопросам, 

связанным с 

развитием 

культурной и 

информационно

й сферы 

Республики 

Казахстан, с 

участием 

представителей 

период с января по 

сентябрь 2024 года, 

продемонстрировал

а значительный 

эффект на развитие 

гражданского 

участия и 

улучшение 

взаимодействия 

между 

государственными 

органами и 

обществом. Вот 

основные 

результаты:  

 

Долгосрочные 

эффекты: 

Укрепление 

взаимодействия 

между 

государством и 

гражданским 

обществом: 

Регулярные 

заседания 

позволили создать 

платформу для 

конструктивного 

диалога между 

представителями 

министерства, 

общественности и 

экспертов, что 

способствует более 
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общественности 

и экспертов, с 

целью 

повышения 

эффективности 

деятельности 

министерства и 

укрепления 

взаимодействия 

с обществом в 

сфере культуры 

и информации. 

Количество 

членов ОС 

участвовавших 

на заседании – 

24. 

24 мая 2024 года 

в 15:00 часов на 

базе ГАК 

проведено 

рабочее 

заседание ОС на 

тему: «Заседание 

Общественного 

совета 

Министерства 

культуры и 

информации 

РК». 

На повестке 

рассмотрено 4 

вопроса: 

1. О 

реализации 

прозрачному 

взаимодействию и 

ответственности 

всех сторон. 

Улучшение 

качества 

принимаемых 

решений: 

Обсуждение 

ключевых 

вопросов, таких как 

реализация 

концепций в 

различных сферах, 

позволяет 

учитывать мнения 

членов ОС и 

экспертов, что 

значительно 

повышает качество 

принимаемых 

решений и их 

соответствие 

потребностям 

общества. 

Активизация 

гражданского 

участия: Участие 

членов ОС в 

рабочих заседаниях 

по важным 

вопросам 

общественной 

жизни способствует 

повышению их 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Концепции 

развития 

Ассамблеи 

народа 

Казахстана на 

2022-2026 годы; 

2. О 

реализации 

Концепции 

культурной 

политики на 

2023-2029 годы; 

3. О 

реализации 

Концепции 

государственной 

молодежной 

политики 

Республики 

Казахстан на 

2023 – 2029 

годы; 

4.

 Обсужден

ие проекта 

годового отчета 

о состоянии 

сферы доступа к 

информации в 

Казахстане. 

Среди гостей 

мероприятия: 

руководители и 

эксперты 

неправительстве

вовлеченности и 

ответственности, 

что важно для 

развития активного 

гражданского 

общества. 

Повышение 

информированнос

ти населения: 

Заседания, 

обсуждающие 

вопросы 

культурной и 

информационной 

политики, а также 

об изменениях в 

законодательстве, 

способствуют 

информированию 

граждан о 

важнейших 

инициативах и 

новых подходах, 

что в свою очередь 

формирует более 

осознанное и 

активное общество. 

Установление 

партнерских 

отношений с 

НПО: Привлечение 

экспертов и 

представителей 

неправительственн

ых организаций к 
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нных 

организаций, 

государственных 

органов и члены 

Общественного 

совета МКИ РК. 

Количество 

членов ОС 

участвовавших 

на заседании – 

25. 

28 августа 2024 

года в 11:00 

часов на базе 

ГАК проведено 

рабочее 

заседание ОС на 

тему: «Заседание 

Общественного 

совета 

Министерства 

культуры и 

информации 

РК». 

На повестке дня 

рассмотрено 3 

вопроса: 

1. Рассмотрение 

проекта 

поправок в 

законодательств

о об 

общественных 

советах. 

обсуждениям 

способствует 

укреплению 

партнерских связей, 

обмену опытом и 

совместному 

решению 

актуальных 

проблем. 

Адаптация к 

актуальным 

вызовам: 

Проработка 

вопросов, таких как 

профилактика 

бытового насилия и 

наркомании, 

позволяет 

Общественным 

советам более 

эффективно 

реагировать на 

социальные вызовы 

и актуальные 

проблемы, что 

является важным 

шагом в 

обеспечении 

благосостояния 

граждан. 

Долгосрочное 

планирование и 

стратегия 

развития: 

Утверждение плана 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2. Об итогах 

публичного 

обсуждения по 

строительству 

АЭС. 

3. Об участии 

общественных 

советов в 

профилактике 

бытового 

насилия, 

лудомании, 

наркомании. 

Среди гостей 

мероприятия: 

руководители и 

эксперты 

неправительстве

нных 

организаций, 

государственных 

органов и 

председатели 

Общественных 

советов ЦГО, 

квазисектора, 

областей и 

городов. 

Количество 

членов ОС 

участвовавших 

на заседании – 

10. 

29 августа в 

15:00 часов на 

работы 

Общественного 

совета «Kazakh 

Tourism» на второе 

полугодие 2024 

года создает основу 

для системной 

работы и 

показатель ее 

эффективности, что 

является важным 

для 

целенаправленного 

развития 

туристической 

сферы. 

Создание 

устойчивых 

механизмов 

взаимодействия: 

Цикличность 

заседаний и 

обсуждений 

формирует 

устойчивую 

систему 

взаимодействия, 

что позволяет 

эффективно решать 

возникающие 

вопросы и 

действовать на 

основе постоянного 

диалога. 
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базе ГАК 

прошло рабочее 

заседание ОС 

города Астаны. 

Количество 

членов ОС 

участвовавших 

на заседании – 

35. 

На повестке дня 

рассмотрено 5 

вопросов: 

1. О внесении 

изменений и 

дополнений в 

решение 

маслихата 

города Астаны 

от 30 сентября 

2022 года № 

237/32-VII «Об 

утверждении 

Правил 

содержания и 

выгула 

домашних 

животных в 

городе Астане». 

2. О Правилах 

благоустройства 

территории 

города Астаны. 

3.  О внесении 

изменения в 

Таким образом, 

рабочие заседания 

Общественного 

совета 

Министерства 

культуры и 

информации и 

акционерного 

общества «Kazakh 

Tourism» не только 

способствовали 

обсуждению 

актуальных 

вопросов, но и 

значительно 

усилили 

институциональны

е механизмы 

гражданского 

участия. Эти 

мероприятия 

позволили 

установить 

уверенные и 

крепкие связи 

между 

общественностью и 

государственными 

структурами, что, в 

свою очередь, 

обеспечивает 

устойчивое 

развитие 

гражданского 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

15 

 

 

 

постановление 

акимата  

города Астаны 

от 7 декабря 2023 

года № 503-2647 

«Об 

утверждении 

Правил 

перевозки 

пассажиров и 

багажа 

автомобильным 

транспортом в 

столице». 

4. О признании 

утратившим 

силу 

постановления 

акимата города 

Астаны от 13 мая 

2016 года № 108-

958 «Об 

утверждении 

Правил 

эксплуатации 

кабельной 

канализации и 

инженерной 

инфраструктуры

». 

6 сентября 2024 

года в 16:00 в 

рамках проекта 

«Развитие 

института 

общества в 

Казахстане. 



  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

общественных 

советов» на базе 

Гражданского 

Альянса 

Казахстана 

состоялось 

онлайн 

Заседание 

Общественного 

совета 

Акционерного 

Общества 

«Национальная 

компания 

«Kazakh 

Tourism». 

Количество 

членов ОС 

участвовавших 

на заседании – 

15. 

На повестке 

рассмотрено 2 

вопроса: 

1. Утверждение 

Положения о 

комиссиях 

Общественного 

совета 

акционерного 

общества 

«Национальная 

компания 

«Kazakh 

Tourism». 



2. Утверждение 

Плана работы 

Общественного 

совета АО «НК 

«Kazakh 

Tourism» на 2 

полугодие 2024 

года. 

Среди 

участников 

мероприятия: 

представители 

АО «НК «Kazakh 

Tourism», члены 

общественного 

совета. 

Задача 3. 

Инициир

овать 

институц

ионализа

цию 

опыта 

работы 

ОС путем 

системати

зации 

положите

льных 

практик 

деятельно

сти ОС 

всех 

уровней и 

организац

Мероприятие

1. Обновлять 

подразделы во 

вкладке 

Кейсы сайта 

www.kazkenes

.kz не реже 1 

раза в квартал. 

Январь – 

ноябрь 

2024 

ОЮЛ 

«Гражданск

ий Альянс 

Казахстана» 

- На данному 

мероприятию 

работа по сайту 

kazkenes.kz 

велась 

постоянно, во 

вкладках 

новости, кейсы, 

документы 

загружалась 

работа 

Общественных 

советов всех 

уровней.  

В целях 

информирования 

членов 

общественных 

советов о 

Постоянное 

обновление 

подразделов с 

актуальной 

информацией 
 

Информация об 

обновлении 

подразделов по 

сферам 

направления 

(здравоохранен

ия, экология, 

образование, 

социальная 

защита)  
 

 

1 

 

 

 

 

 

 

не реже 

1 раз в 

квартал 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

1 

 

 

 

 

 

не реже 

1 раз в 

кварта

л 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

Обновление 

подразделов во 

вкладке «Кейсы» 

сайта 

www.kazkenes.kz, 

производимое не 

реже одного раза в 

квартал, оказало 

значительное 

влияние на 

информирование 

общественности и 

членов 

Общественных 

советов о 

деятельности и 

эффективности 

работы этих 

институтов. 



ии обмена 

опытом 

между ОС 

всех 

уровней 

посредств

ом 

организац

ии стади-

туров. 

новостях 

проекта 

«Развитие 

института 

общественных 

советов», была 

загружена 

информация 12 

апреля 2024 года 

на сайте 

kazkenes.kz было 

опубликовано 

объявление о 

старте конкурса 

среди членов 

ОС. 

В период 

реализации 

проекта 

администратор 

осуществлял 

бесперебойную 

работу по сайту 

kazkenes.kz.  

На сегодняшний 

день обновлены 

подразделы во 

вкладке Кейсы 

по 

направлениям: 

-

здравоохранение 

(ОС г. Алматы) 

-образование 

(ОС Агентства 

Количество сфер 

направления 

 

Количество 

кейсов 

4 

 

 

10 

4 

 

 

10 

Основные 

результаты и 

эффекты, 

достигнутые в 

результате 

реализации данного 

мероприятия:  

 

Долгосрочные 

результаты и 

эффект: 

 

Увеличение 

прозрачности 

работы 

Общественных 

советов: 

Регулярные 

обновления с 

информацией о 

реализации 

проектов 

позволяют 

повысить уровень 

прозрачности 

работы 

Общественных 

советов и их 

значимости в 

решении 

актуальных 

проблем общества. 

 

Улучшение 

информированнос



по финансовому 

мониторингу РК) 

-социальная 

защита (ОС г. 

Тараз) 

-экология (ОС г. 

Сатпает и ОС г. 

Алматы) 

В рамках 

данного 

мероприятия 

было выполнено  

обновление 

подразделов во 

вкладке «Кейсы» 

на сайте 

www.kazkenes.kz

, проводимое не 

реже одного раза 

в квартал.  

В этом 

обновлении 

также 

представлен 

новый кейс, 

посвященный 

деятельности 

Общественного 

Совета 

Актюбинской 

области в 

условиях 

паводков. 

Информация по 

кейсу: 

ти членов ОС: 

Публикация 

информации о 

старте конкурса и 

других новостях 

проекта 

способствует 

повышению 

информированност

и членов 

Общественных 

советов о текущих 

инициативах и 

возможностях для 

участия. 

 

Поддержка обмена 

опытом: 

Обновление кейсов 

по различным 

направлениям, 

таким как 

здравоохранение, 

экология и 

образование, 

создает платформу 

для обмена 

успешными 

практиками и 

опытом между 

регионами и 

различными 

общественными 

советами, что 



«Сложившаяся 

ситуация 

выявила 

необходимость 

создания единой 

цифровой базы, 

инициированной 

Общественным 

советом. В 

результате была 

разработана 

платформа для 

координации 

адресной 

помощи 

пострадавшим, 

управления 

логистикой и 

мониторинга 

потребностей. 

Платформа 

позволяет видеть 

реальную 

потребность в 

гуманитарной 

помощи и 

эффективно 

управлять её 

распределением. 

Например, при 

поступлении 

гуманитарной 

помощи с 

мотопомпами, 

система 

усиливает их 

работу на местах. 

Формирование 

общественного 

доверия: 

Публикация 

успешных кейсов, 

таких как работа 

Общественного 

совета 

Актюбинской 

области в условиях 

паводков, 

способствует 

формированию 

общественного 

доверия к 

институтам, 

занимающимся 

общественным 

контролем и 

решением 

социальных 

вопросов. 

Усиление 

гражданской 

активности: 

Информирование о 

работе ОС и 

успешных кейсах 

вдохновляет 

граждан на 

активное участие в 

жизни своих 

сообществ и в 



позволяет 

отслеживать и 

координировать 

ее доставку. 

Обновление 

информации о 

деятельности 

Общественного 

Совета 

Актюбинской 

области в 

условиях 

паводков 

продемонстриро

вало его 

активное участие 

в ликвидации 

последствий 

стихийных 

бедствий. 

Регулярные 

обновления 

помогают 

информировать 

общественность 

и повышать 

доверие к 

Совету».  

За весь период 

проекта по 

направлениям 

здравоохранения

,экология, 

образование, 

социальная 

работе 

общественных 

советов, что 

является важным 

аспектом развития 

гражданского 

общества. 

Создание единой 

цифровой базы: 

Разработка 

платформы для 

координации 

адресной помощи, 

инициированная 

Общественным 

советом в условиях 

паводков, 

демонстрирует 

инновационный 

подход в 

управлении 

гуманитарной 

помощью, что 

может быть 

реплицировано в 

других регионах. 

 

Повышение 

квалификации 

членов ОС: 

Публикация не 

только успешных 

кейсов, но и 

информации о 

механизмах их 



защита было 

загружено 10 

успешных 

кейсов. 

реализации 

предоставляет 

полезные знания и 

навыки членам 

общественных 

советов для 

эффективного 

выполнения своих 

функций. 

Фокус на 

ключевых 

социальных 

вопросах: 

Обновления 

активно освещают 

главные аспекты, 

такие как 

здравоохранение, 

образование и 

экология, что 

помогает 

привлекать 

общественное 

внимание и ресурсы 

к критически 

важным 

направлениям. 

Таким образом, 

обновление раздела 

«Кейсы» на сайте 

www.kazkenes.kz 

способствует 

формированию 

экологически 

чистого, социально 



ответственного и 

активного 

гражданского 

общества, а также 

укрепляет роль 

Общественных 

советов как 

ключевых игроков 

в социальном 

диалоге и 

реализации 

инициатив, 

направленных на 

улучшение 

благосостояния 

населения. 

 Мероприятие

2. В рамках 

организации 

стади-туров 

будет 

разработано 

Положение о 

проведении 

конкурса 

среди членов 

общественны

х советов всех 

уровней для 

отбора 

участников в 

стади-турах. 

Январь – 

апрель 

2024 г 

ОЮЛ 

«Гражданск

ий Альянс 

Казахстана» 

- В рамках 

реализации 

задачи 

организации 

стади-туров 

было 

разработано 

Положение о 

проведении 

конкурса среди 

членов 

общественных 

советов всех 

уровней. Данная 

инициатива 

направлена на 

активизацию 

участия членов 

общественных 

Разработанное и 

согласованное с 

заказчиком 

положение о 

конкурсе среди 

членов ОС  

1  

на каз.яз и 

рус.яз 

1  

на каз.яз 

и рус.яз 

Разработка и 

внедрение 

Положения о 

проведении 

конкурса среди 

членов 

общественных 

советов всех 

уровней имеет 

значительное 

влияние на 

активизацию их 

участия и 

повышение 

квалификации. 

Ниже представлены 

основные эффекты 

и результаты, 

достигнутые 



советов и 

повышение их 

осведомленност

и о лучших 

практиках 

управления и 

общественной 

деятельности в 

разных регионах. 

 Целью является: 

Создание четкой 

структуры и 

правил для 

проведения 

конкурса. 

Определение 

критериев 

отбора 

участников в 

стади-турах. 

Обеспечение 

прозрачности и 

открытости 

процесса отбора. 

Разработка 

Положения 

В процессе 

разработки 

Положения были 

учтены 

следующие 

аспекты: 

Форма и 

структура 

документа: 

благодаря данной 

инициативе:  

 

Долгосрочные 

результаты и 

эффект: 

 

Структурировани

е процесса 

участия: 

Созданная 

структура и четкие 

правила конкурса 

обеспечивают 

ясность для членов 

общественных 

советов о процессе 

участия, что 

способствует 

большему 

вовлечению в 

мероприятия и 

активным 

действиям на 

уровне сообщества. 

 

Повышение 

информированнос

ти: Положение 

было доступно на 

двух языках, что 

сделало его 

понятным для 

широкой 

аудитории. 



Положение 

включает в себя 

введение, 

основные 

принципы, цели 

и задачи 

конкурса, а 

также критерии 

и процедуры 

отбора. 

Языковая 

версия: 

Положение было 

разработано и 

согласовано с 

Заказчиком на 

двух языках 

(казахском и 

русском), что 

обеспечивает 

доступность 

информации для 

всех членов 

общественных 

советов, 

независимо от 

языка общения. 

Критерии 

отбора: В 

Положении были 

четко прописаны 

критерии отбора 

участников, 

которые 

включают: 

Распространение 

информации через 

официальные 

каналы и 

мероприятия 

повысило 

осведомленность 

членов ОС о 

возможностях 

участия и лучших 

практиках. 

Формирование 

культуры обмена 

опытом: Конкурс 

создает платформу 

для обмена 

успешными 

практиками и 

инициативами, что 

усиливает 

взаимодействие 

между различными 

общественными 

советами и 

способствует 

распространению 

инновационных 

подходов в 

управлении и 

общественной 

деятельности. 

Обеспечение 

прозрачности 

процесса отбора: 

Четкие критерии 



Активное 

участие в 

деятельности 

общественных 

советов. 

Наличие 

успешных 

практик и 

инициатив, 

реализованных 

на уровне 

сообщества. 

Заинтересованно

сть в развитии 

своих навыков и 

повышении 

квалификации. 

Обсуждение и 

согласование 

После первичной 

разработки 

Положения оно 

было 

представлено 

заказчику для 

обсуждения. В 

ходе обсуждения 

были внесены 

корректировки и 

дополнения, 

касающиеся: 

Уточнения 

некоторых 

формулировок. 

отбора участников 

и обсуждение 

Положения с 

заказчиком 

способствуют 

прозрачности и 

открытости всего 

конкурса, что 

формирует доверие 

среди членов ОС к 

процессу и 

уменьшает 

вероятность 

обвинений в 

субъективности. 

Поддержка 

профессиональног

о роста: 

Заинтересованност

ь участников в 

повышении 

квалификации 

будет 

стимулироваться 

возможностью 

участия в стади-

турах, что 

способствует их 

профессиональном

у и личностному 

росту, а также более 

эффективной 

работе на уровне 

местных 

сообществ. 



Добавления 

пунктов, 

касающихся 

подачи заявок. 

Обеспечения 

претендентов 

технической 

поддержкой в 

процессе 

подготовки к 

конкурсу. 

Финализация 

После учёта всех 

предложений 

Положение было 

окончательно 

согласовано. 

Итоговая версия 

документа 

содержит: 

Цели и задачи 

конкурса. 

Подробные 

инструкции по 

подаче заявок. 

Сроки 

проведения 

конкурса и 

объявления 

результатов. 

Заключение 

Разработка 

Положения о 

проведении 

конкурса среди 

Создание системы 

поощрения 

активного 

участия: 

Положение 

способствует 

формированию 

системы 

поощрения 

активных членов 

общественных 

советов, 

вдохновляя их на 

новые инициативы 

и поддержку 

существующих 

проектов, что в 

долгосрочной 

перспективе 

способствует 

развитию 

гражданского 

общества. 

Развитие 

общественных 

советов на местах: 

Конкурс направлен 

на выявление и 

укрепление лучших 

практик среди 

общественных 

советов, что 

улучшает качество 

их работы и 

повышает общий 



членов 

общественных 

советов является 

важным шагом к 

созданию 

системы 

поощрения 

активного 

участия в 

общественных 

инициативах и 

поддержания 

высокого уровня 

вовлеченности в 

процесс 

принятия 

решений. С его 

помощью мы 

стремимся 

обеспечить 

справедливый 

отбор 

участников, 

заинтересованны

х в обмене 

опытом, что в 

дальнейшем 

будет 

способствовать 

развитию 

общественных 

советов на 

местах. 

 

уровень 

вовлеченности в 

процесс принятия 

решений на 

местном уровне. 

Усиление 

сотрудничества 

между регионами: 

Конкурс создает 

возможность для 

взаимодействия 

между 

общественными 

советами из разных 

регионов, что 

способствует 

формирования 

единого 

гражданского 

пространства и 

налаживанию 

партнерских 

отношений. 

Таким образом, 

разработка 

Положения о 

проведении 

конкурса 

способствует 

активизации 

участия членов 

общественных 

советов, 

поддерживает 

обмен опытом и 



Положение было 

доступно всем 

членам 

общественных 

советов и 

активно 

распространялос

ь через 

официальные 

каналы и 

мероприятия, 

организуемые 

для повышения 

осведомленност

и и участия в 

стади-турах 

https://kazkenes.k

z/   

https://www.insta

gram.com/civil.all

iance/  

 

инициативами, а 

также формирует 

позитивный имидж 

и повышает 

доверие к 

институтам 

гражданского 

общества в 

Казахстане. Это в 

свою очередь 

создает прочную 

основу для 

устойчивого 

развития и 

повышения 

эффективности 

общественного 

контроля и участия 

граждан в 

процессах принятия 

решений. 

 Мероприятие

3. Из числа 

членов ОС и 

уполномочен

ного органа 

(КДГО 

МИОР) будет 

создана 

комиссия по 

отбору 

участников 

стади-туров. 

Январь-

февраль 

2024 

ОЮЛ 

«Гражданск

ий Альянс 

Казахстана» 

7 В рамках 

проекта 

"Развитие 

института 

общественных 

советов" входит 

организация 

обмена опытом 

между 

общественными 

советами всех 

уровней 

посредством 

Создана 

комиссия из 

числа 

независимых и 

авторитетных 

лиц по отбору 

участников 

стади-тура 

 

Информация о 

членах комиссии 

 

Не менее 

5 членов 

комиссии 

 

 

 

 

 

Не менее 

5 членов 

комиссии 

Не 

менее 5 

членов 

комисси

и 

 

 

 

Не 

менее 5 

членов 

комисси

и 

В рамках проекта 

"Развитие 

института 

общественных 

советов", 

организация стади-

туров и создание 

комиссии для 

отбору участников 

сыграли ключевую 

роль в повышении 

уровня активности 

и эффективности 

https://kazkenes.kz/
https://kazkenes.kz/
https://www.instagram.com/civil.alliance/
https://www.instagram.com/civil.alliance/
https://www.instagram.com/civil.alliance/


организации 

стади-туров. 

Проведение 

стади-туров 

является важным 

шагом в 

повышении 

уровня 

деятельности 

общественных 

советов. В 

рамках 

организации 

стади-туров 

разработано 

Положение о 

проведении 

конкурса среди 

членов 

общественных 

советов всех 

уровней для 

отбора 

участников в 

стади-турах. В 

связи с этим для 

проведения 

конкурса 

создали 

комиссию из 

числа членов 

ОС, 

уполномоченног

о органа и 

экспертов по 

работы 

Общественных 

советов. Основные 

результаты и 

эффекты от данной 

инициативы:  

 

Долгосрочные 

результаты и 

эффект: 

 

Укрепление 

позиций 

общественных 

советов: 

Проведение стади-

туров 

способствовало 

повышению статуса 

и роли 

общественных 

советов в 

гражданском 

обществе, что 

привело к 

укреплению их 

влияния на 

процессы принятия 

решений и 

улучшению 

взаимодействия с 

государственными 

органами. 

Улучшение 

качества отбора 



отбору 

участников 

стади-тура. 

Состав комиссии 

Комиссия по 

отбору 

участников 

состоит из 

следующих 

членов: 

1. Султанова 

Гульбара 

Бекетовна – 

Председатель 

Комитета по 

делам 

гражданского 

общества 

Министерства 

культуры и 

информации РК  

2. Нургазива 

Бану Ганиевна – 

Президент 

«Гражданский 

Альянс 

Казахстана» 

3. Диас Лима 

Диасовна – 

Председатель 

Правления НАО 

«Центр 

поддержки 

гражданских 

инициатив» 

участников: 

Сформированная 

комиссия из 

компетентных 

членов ОС, 

представителей 

уполномоченного 

органа и экспертов 

обеспечила 

высокий уровень 

объективности и 

прозрачности в 

процессе отбора 

участников, что 

повысило доверие к 

стади-турам и 

реализуемым 

практикам. 

Расширение 

знаний и опытов: 

Участие членов 

общественных 

советов в стади-

турах стало 

возможным 

благодаря обмену 

опытом, что 

способствовало 

накоплению и 

распространению 

лучших практик 

управления и 

общественной 

деятельности в 



4. Ушакова 

Светлана 

Борисовна – 

руководитель 

Общественного 

фонда «Институт 

Национальных и 

Международных 

Инициатив 

Развития» (ОФ 

«ИНМИР») 

5. Пулатов 

Шерзод 

Аббозович -  

Председатель 

ОО «Узбекский 

этнокультурный 

центр» города 

Астаны, член 

Национального 

курултая при 

Президенте 

Республики 

Казахстан 

 

Организация 

обмена опытом 

между членами 

общественных 

советов через 

стади-туры 

является важным 

шагом к 

усилению их 

роли в 

различных 

регионах. 

Стимулирование 

активности и 

вовлеченности: 

Конкурс для 

участников 

конкурса показал 

заинтересованность 

членов ОС в 

повышении своей 

квалификации и 

вовлеченности в 

гражданские 

инициативы, что, в 

свою очередь, 

любит к росту 

числа активных 

участников в 

общественных 

советах. 

Налаживание 

межрегиональног

о сотрудничества: 

Стади-туры 

способствовали 

формированию 

партнерских 

отношений и связей 

между 

общественными 

советами из разных 

регионов, что ведет 

к более 

эффективному 



гражданском 

обществе. 

Компетентный 

состав комиссии 

показал, что 

процесс отбора 

участников был 

прозрачным и 

объективным, 

что, в свою 

очередь, 

положительно 

сказался на 

итоговых 

результатах 

стади-туров и 

развитии 

института 

общественных 

советов в целом. 

обмену опытом и 

взаимодействию. 

Долгосрочное 

развитие 

компетенций 

участников: 

Обсуждение и 

анализ успешных 

практик во время 

стади-туров 

способствует 

долгосрочному 

развитию навыков 

участников, что 

делает их более 

компетентными в 

решении 

социальных и 

управленческих 

вопросов на местах. 

Повышение 

доверия к 

институтам 

гражданского 

общества: 

Прозрачный и 

объективный 

процесс отбора 

участников 

укрепляет доверие 

общества к 

институтам 

гражданского 

общества, что 

способствует 



повышению их 

легитимности и 

важности в глазах 

населения. 

Стимулирование 

инноваций в 

соцсфере: 

Организация стади-

туров позволяет 

выявить и 

адаптировать 

инновационные 

подходы в 

социальной сфере, 

внедряемые на 

уровне 

общественных 

советов, что 

активно 

способствует 

решению 

актуальных 

вопросов и 

потребностей 

общества. 

 

 

Таким образом, 

организация стади-

туров и 

формирование 

профессиональной 

комиссии для 

отбора участников 

укрепляют 



деятельность 

Общественных 

советов в 

Казахстане. Они 

вносят яркий вклад 

в развитие 

гражданского 

общества, 

обеспечивая 

компетентное и 

активное участие 

граждан в 

управлении и 

реализации 

общественных 

инициатив. 

 Мероприятие

4. Проведение 

конкурса 

среди 

наиболее 

активных 

членов ОС, 

прошедших 

обучающую 

программу 

Февраль

-март 

2024 

ОЮЛ 

«Гражданск

ий Альянс 

Казахстана» 

20 В рамках 

данного 

мероприятия 

провели конкурс 

по отбору 

участников 

стади-тура. 

Отобрано 20 

членов ОС всех 

уровней. 

Присутствующи

е члены 

комиссии: 

Султанова 

Гульбара 

Бекетовна – 

Председатель 

Комитета по 

делам 

Отобрано членов 

ОС для участия в 

стади-турах 

 

Организован 

конкурс с 

закрепленным 

протоколом 

20 

 

 

1 

20 

 

 

1 

Организация и 

проведение 

конкурса по отбору 

участников стади-

тура показали 

значительный 

положительный 

эффект на развитие 

общественных 

советов и их 

участников. 

Основные 

результаты и 

эффекты данной 

инициативы: 

 

Долгосрочные 

результаты и 

эффект: 



гражданского 

общества 

Министерства 

культуры и 

информации РК, 

Диас Лима 

Диасовна – 

Председатель 

Правления НАО 

«Центр 

поддержки 

гражданских 

инициатив», 

Ушакова 

Светлана 

Борисовна – 

Руководитель 

Общественного 

фонда «Институт 

Национальных и 

Международных 

Инициатив 

Развития» (ОФ 

«ИНМИР»), 

Пулатов Шерзод 

Аббозович – 

Председатель 

ОО «Узбекский 

этнокультурный 

центр» города 

Астаны, член 

Национального 

курултая при 

Президенте 

Республики 

 

Увеличение 

квалификации 

членов ОС: Отбор 

20 

квалифицированны

х членов 

общественных 

советов создает 

возможность для их 

обучения и обмена 

опытом, что 

способствует 

повышению 

профессионального 

уровня участников 

и их навыков. 

Применение 

четких критериев 

отбора: 

Установленные 

критерии отбора 

(активное участие, 

значимые 

достижения, 

готовность к 

обмену опытом, 

личные и 

профессиональные 

качества) 

способствовали 

обеспечению 

высоких стандартов 

и объективности 

выборов 



Казахстан 

провели 

обсуждение 

кандидатур. 

 

На повестке дня 

обсудили: 

Критерии отбора 

членов ОС в 

стади-туры. 

Рассмотрение 

предложенных 

кандидатур. 

Принятие 

решения об 

участниках 

стади-тура. 

 

Комиссия 

провела 

обсуждение и 

утвердила 

следующие 

критерии отбора 

участников 

стади-туров: 

Активное 

участие в 

деятельности 

общественных 

советов (ОС). 

Наличие 

значимых 

достижений в 

работе 

участников, что 

также усиливает 

доверие к процессу. 

Стимулирование 

активного 

участия: Процесс 

отбора мотивирует 

членов ОС к более 

активной 

деятельности и 

инициативности в 

своих сообществах, 

создавая здоровую 

конкуренцию и 

повышая общую 

вовлеченность. 

Укрепление связи 

между 

участниками: 

Стади-туры 

создают платформу 

для налаживания 

контактов и обмена 

опытом между 

членами 

общественных 

советов, что в 

долгосрочной 

перспективе может 

привести к 

созданию 

устойчивых 

партнерских 

отношений и 



общественных 

советов. 

Готовность к 

обмену опытом и 

передаче знаний 

по возвращению 

из стади-тура. 

Личные и 

профессиональн

ые качества, 

способствующие 

успешному 

участию в стади-

туре. 

 

Эти критерии 

были 

разработаны с 

целью 

обеспечения 

высоких 

стандартов 

отбора 

участников, 

способствующих 

большему 

взаимодействию 

и обмену опытом 

между 

общественными 

советами. 

По итогам 

рассмотрения 

кандидатур и 

обсуждения, 

совместным 

инициативам. 

Обогащение 

практики 

общественных 

советов: 

Участники, 

получившие 

возможность 

обмена опытом, 

смогут внедрить 

лучшие практики и 

успешные модели 

работы в своих 

общественных 

советах, что 

повысит общую 

эффективность их 

деятельности. 

Развитие 

лидерских 

качеств: Участие в 

стади-турах 

способствует 

развитию 

лидерских качеств 

у членов ОС, что 

важно для их 

дальнейшего 

профессионального 

роста и 

эффективности их 

работы в обществе. 

Формирование 

системы взаимной 



комиссия 

единогласно 

приняла решение 

о приеме 

кандидатов для 

участия в стади-

турах. Все 

представленные 

кандидатуры 

подтвердили 

свою высокую 

квалификацию и 

соответствие 

установленным 

критериям 

подтверждающи

ми документами. 

Состав 

участников был 

составлен на 

основе анализа 

их опыта, 

активной работы 

в общественных 

советах и 

проявленной 

инициативы в 

предыдущих 

проектах. 

Комиссия 

отметила, что 

выбранные 

кандидаты 

имеют 

потенциал для 

поддержки: 

Процесс 

обсуждения 

кандидатов и 

обмена мнениями в 

комиссии 

подчеркивает 

важность взаимной 

поддержки и 

сотрудничества 

среди членов ОС и 

экспертов, тем 

самым создавая 

более солидарную 

атмосферу. 

Поддержка 

устойчивого 

развития 

гражданского 

общества: Отбор 

активно 

участвующих 

членов 

общественных 

советов для стади-

туров способствует 

укреплению 

позиций 

гражданского 

общества в стране, 

что является 

важным фактором 

для дальнейшего 

развития 

демократических 



значимого 

вклада в 

реализацию 

задач стади-

туров. Каждому 

из участников 

была 

предоставлена 

уникальная 

возможность для 

дальнейшего 

развития, обмена 

опытом и 

внедрения 

лучших практик, 

полученных в 

ходе стади-тура. 

Принятые 

решения 

направлены на 

укрепление 

общественного 

совета и 

стимулирование 

его дальнейшего 

развития в 

стране. 

 

процессов и 

общественной 

активности. 

Таким образом, 

проведение 

конкурса по отбору 

участников стади-

тура стало важным 

шагом в 

обеспечении 

высоких стандартов 

взаимодействия и 

участия членов 

общественных 

советов, что в свою 

очередь 

способствует 

развитию 

гражданского 

общества в 

Казахстане. Эти 

меры позволят не 

только повысить 

квалификацию 

участников, но и 

создать 

эффективную среду 

для обмена опытом 

и народной 

инициативы. 

 Мероприятие

5. 

Организация 

стади-туров 

будет 

Апрель-

октябрь 

2024 

Актюбинска

я область,  

г. Алматы, 

Карагандинс

20 В рамках 

проекта 

"Развитие 

института 

общественных 

Организованы 

стади-туры для 

обмена опытом 

между членами 

ОС всех уровней 

Не менее 

10 

 

 

 

Не 

менее 10 

 

 

 

Стади-туры, 

проведенные в 

рамках проекта 

"Развитие 

института 



осуществлять

ся не менее 4 

раз в год (или 

1 раз в 

квартал). 

кая область, 

г. Астана 

советов" входила 

организация 

обмена опытом 

между 

общественными 

советами всех 

уровней 

посредством 

организации 

стади-туров. 

Стади-туры, 

организованные 

в рамках 

проекта, 

нацелены на 

стимулирование 

обмена опытом и 

знаниями между 

членами 

общественных 

советов разных 

регионов.  

В рамках стади-

туров члены 

общественных 

советов 

посетили 

Общественные 

советы: 

Актюбинской 

области, 

Карагандинской 

области, г. 

Алматы и 

Общественный 

 

Охват регионов 

 

Согласовать с 

Заказчиком План 

стади-туров 

 

Фото/видео 

отчет с 

рекомендациями 

 

Программа 

стади-туров  

 

Не менее 

4 

 

1 

 

 

не менее 

10 

 

 

не менее 

10 

 

 

 

Не 

менее 4 

 

1 

 

 

не менее 

10 

 

 

не менее 

10 

 

общественных 

советов", оказали 

значительное 

влияние на 

развитие и 

активизацию 

работы 

общественных 

советов.  

Долгосрочные 

результаты и 

эффект: 

 

Углубленный 

обмен опытом: 

Участники стади-

туров получили 

уникальную 

возможность 

изучить успешные 

практики и 

инициативы, 

реализуемые в 

разных регионах, 

что способствовало 

обогащению их 

опыта и знаний. 

Развитие 

межрегиональног

о сотрудничества: 

Посещение 

общественных 

советов в 

Актюбинской и 

Карагандинской 



совет 

Министерства 

культуры и 

информации РК. 

с 19 по 21 

августа 2024 

года прошел 

стади тур в ОС 

Актюбинской 

области. Члены 

ОС Никонович 

Руслан 

Иосифович, член 

Общественного 

совета 

Карагандинской 

области, Омашев 

Мурат 

Аманжолович, 

член 

Общественного 

совета 

Министерства 

культуры и 

информации РК, 

Нұров Есенбай 

Сәмекұлы, член 

Общественного 

совета 

Кызылгогинског

о района 

Атырауская 

область, 

Кашиева Периза 

Бисембайқызы, 

областях и Алматы, 

Астаны 

способствовало 

укреплению связей 

между 

участниками. 

Установление 

устойчивых 

партнерских 

отношений между 

различными ОС 

позволяет более 

эффективно решать 

социальные и 

управленческие 

проблемы. 

Поддержка 

внедрения лучших 

практик: Опыт, 

полученный во 

время стади-туров, 

может быть 

адаптирован и 

реализован в 

других регионах, 

что способствует 

повышению 

качества работы 

общественных 

советов и 

расширению их 

влияния. 

Формирование 

знаний о лучших 

методах работы: 



член 

Общественного 

совета 

Каракиянского 

района 

Мангистауская 

область, 

Регатунова 

Марина 

Алексеевна, член 

Общественного 

совета 

Павлодарской 

области 

посетили ОС в 

Актюбинской 

области. В 

рамках стади-

тура члены ОС 

провели 

общественный 

мониторинг по 

вопросам 

экологии одного 

из крупных 

предприятий 

Актобе АО 

«Актюбинский 

завод хромовых 

соединений». В 

ходе 

мониторинга 

члены ОС 

провели осмотр 

мест 

Участники стади-

туров делятся 

своими выводами с 

коллегами, 

способствуя 

распространению 

полезной 

информации и 

методологических 

подходов, что 

формирует новое 

знание в сфере 

общественной 

деятельности. 

Повышение 

мотивации 

участников: 

Непосредственное 

участие в 

практических 

мероприятиях и 

обмен мнениями с 

коллегами 

вдохновляют 

членов ОС на 

активные действия 

и инициативность в 

своих сообществах, 

что повышает 

уровень 

вовлеченности. 

Стимулирование 

креативного 

подхода в работе: 

Участие в стади-



захоронения 

отходов, 

современных 

фильтр 

фильтрации. По 

итогам 

мониторинга 

участники 

приняли участие 

в заседании 

Общественного 

совета 

Актюбинской 

области, где 

были озвучены 

рекомендации по 

улучшению 

экологической 

обстановки в 

регионе. 

Также провели 

брифинг, в ходе 

которого были 

обсуждены 

результаты 

мониторинга и 

деятельность 

Общественного 

совета 

Актюбинской 

области. Члены 

Общественных 

советов 

отметили, что 

стади-тур 

турах помогает 

членам ОС 

развивать 

креативное 

мышление, 

предлагая новые 

идеи и подходы для 

решения проблем в 

своих регионах. 

Укрепление 

доверия к 

институциям 

гражданского 

общества: 

Обсуждения и 

взаимодействия во 

время стади-туров 

способствуют 

формированию 

высокого уровня 

доверия и уважения 

к деятельности 

общественных 

советов как важным 

институтам 

гражданского 

общества. 

Улучшение 

репутации 

общественных 

советов: 

Реализация 

успешного обмена 

опытом на уровне 

различных 



способствовал 

улучшению 

взаимодействия 

и координации 

между членами 

советов, а также 

способствовал 

выработке 

рекомендаций 

для повышения 

эффективности 

их работы. 

С 24 по 26 

сентября 2024 

года прошел 

стади тур в ОС 

города Алматы. 

Участники 

стади-тура 

Кадралина 

Майра 

Турганбаевна, 

член ОС 

Общественного 

совета 

Актюбинской 

области, 

Джапаров Марат 

Мухтарбекович, 

член ОС 

Общественного 

совета 

Талгарского 

района 

Алматинской 

регионов и 

министерств 

способствует 

улучшению 

общественного 

мнения о 

общественных 

советах и их роли в 

управлении. 

В целом, стади-

туры, 

организованные в 

рамках проекта 

"Развитие 

института 

общественных 

советов", стали 

мощным 

инструментом для 

повышения 

эффективности 

работы 

общественных 

советов, внедрения 

лучших практик и 

укрепления 

позиций 

гражданского 

общества в 

Казахстане. Эти 

мероприятия 

способствуют 

созданию более 

взаимосвязанной и 

поддерживающей 



области, 

Кайбульдинова 

Гульмира 

Исаевна, член 

ОС 

Общественного 

совета п. 

Кошкарбаева 

Целиноградског

о района 

Акмолинской 

области, 

Кожахметова 

Гульнар 

Касымгазыновна

,председатель 

ОС 

Общественного 

совета 

Курчумского 

района 

Восточно-

Казахстанской 

области, 

Ахметов Болат 

Мухашевич, 

член ОС 

Общественного 

совета п. 

Сарыкемер 

Байзакского 

района 

Жамбылской 

области   

провели 

сети активных 

граждан, которые 

заинтересованы в 

развитии своих 

сообществ. 



общественный 

мониторинг 

деятельности 

TOO «Almaty 

Business 

Development 

Company» 

(ABDC). В ходе 

мониторинга 

были изучены 

механизмы 

решения 

социальных, 

образовательных 

и культурных 

проблем, а также 

поддержка 

устойчивого 

развития 

частного 

предпринимател

ьства. Далее 

приняли участие 

в расширенном 

заседании 

Общественного 

совета г. 

Алматы, где 

обсудили 

результаты 

обзоров, 

обменялись 

важной 

информацией и 

выработали 



рекомендации 

для дальнейшего 

развития 

общественных 

советов. По 

итагам 

мероприятия 

прошел брифинг 

на тему «Об 

эффективных 

механизмах  

деятельности 

общественных 

советов в 

регионах».  

с 16 по 18 

октября 2024 

года прошел 

стади-тур в ОС 

Карагадинской 

области. 

Участники 

мероприятия 

Алтынбаева 

Кенжегуль 

Жолаушибаевна 

член ОС 

Костанайской 

области, 

Ашимова 

Аяужан 

Турсынбековна 

член ОС 

Восточно-

Казахстанской 



области, 

Ахметжан  

Бауыржан 

Закиұлы член 

ОС Западно-

Казахстанской 

области, Берден 

Инжумаржан 

Мысырғалиқызы 

член ОС Казах 

Туризм г. 

Астана, Ашетаев 

Рустем 

Есімханүлы член 

ОС города г. 

Шымкент 

провели 

общественный 

мониторинг в 

двух 

медицинских 

учреждениях: 

многопрофильно

й больнице в 

Темиртау и 

поликлинике №1 

в Караганде. 

Здравоохранение 

является одной 

из самых важных 

сфер, 

требующих 

внимания и 

анализа. 

Участники 



мониторинга 

оценивали 

качество 

обслуживания, 

доступность 

медицинских 

услуг и общую 

атмосферу в 

учреждениях. 

Они проводили 

встречи с 

пациентами и 

медицинским 

персоналом, 

собирая отзывы 

и предложения 

по улучшению 

работы. 

Важной темой 

стал вопрос 

доступности 

медицинских 

услуг для 

различных групп 

населения, что 

особенно 

актуально для 

удаленных и 

малонаселенных 

районов. Члены 

ОС делились 

своими 

наработками, 

идеями и 

предложениями, 



что 

способствовало 

формированию 

новых подходов 

к решению 

социальных 

вопросов. 

Также, в рамках 

стади-тура 

члены ОС 

провели брифинг 

на телеканале 

«SARYARQA» 

на тему: 

«Общественные 

советы как 

инструмент 

коммуникации 

общества с 

властью».  

Участники 

брифинга: 

Садыканов 

Жанибек 

Махмутулы – 

председатель 

общественного 

совета 

Карагандинской 

области 

Смайл Данара 

Кенжекызы – 

председатель 

комиссии по 

правам человека, 



законности и 

противодействи

ю коррупции 

общественного 

совета 

Карагандинской 

области 

Никонович 

Руслан 

Иосифович – 

председатель 

комиссии по 

строительству, 

транспорту, 

ЖКХ и экологии 

общественного 

совета 

Карагандинской 

области 

Ахметжан 

Бауржан 

Закиулы – член 

общественного 

совета 

ЗападноКазахста

нской области 

Аштетаев 

Рустем 

Есимханулы – 

член 

общественного 

совета города 

Шымкент 

На брифинге 

обсудили что 



общественные 

советы играют 

ключевую роль в 

обеспечении 

прозрачности и 

подотчетности 

власти. Они 

выразили 

готовность 

продолжать 

совместную 

работу, чтобы 

укрепить 

взаимодействие 

с гражданами и 

решать 

актуальные 

проблемы на 

местах. Брифинг 

стал площадкой 

для 

конструктивного 

диалога и обмена 

идеями, что 

повысит 

эффективность 

работы 

общественных 

советов в 

будущем. 

В рамках стади-

тура прошло 

расширенное 

заседание 

Общественного 



совета 

Карагандинской 

области на тему 

«О мерах по 

реализации 

услуг 

здравоохранения 

Карагандинской 

области. ОСМС 

(Обязательное 

социальное 

медицинское 

страхование)». В 

заседании 

приняли участие 

члены 

Общественных 

совето, 

руководитель 

управления 

здравоохранения 

области, 

директора 

филиала по 

Карагандинской 

области 

некоммерческог

о акционерного 

общества «Фонд 

социального 

медицинского 

страхования». 

Одной из 

ключевых тем 

заседания стало 



внедрение 

ОСМС. 

Участники 

делились 

мнениями о 

преимуществах 

этой системы, 

таких как 

увеличение 

финансирования 

и улучшение 

качества 

медицинских 

услуг. Однако 

одновременно 

поднимались и 

вопросы, 

связанные с 

недостаточной 

информированн

остью населения 

о новых 

правилах и 

возможностях, 

которые 

предоставляет 

ОСМС. 

В ходе заседания 

были 

выработаны 

рекомендации 

для местных 

властей и 

медицинских 

учреждений, 



направленные на 

улучшение 

реализации 

услуг 

здравоохранения

. Участники 

обсудили 

конкретные 

шаги, которые 

помогут 

повысить 

доступность и 

качество 

медицинского 

обслуживания. 

С 14 по 16 

ноября 2024 

года прошел 

сдаи тур в ОС 

Министерства 

культуры и 

информации РК. 

 Члены ОС 

получили 

возможность 

познакомиться с 

лучшими 

практиками 

работы 

общественных 

советов других 

регионов, 

участвовать в 

интересных и 

познавательных 



мероприятиях, а 

также обсудить 

важные вопросы 

развития 

общественного 

участия.  

Данные поездки 

способствовали 

обогащению 

профессиональн

ого опыта членов 

общественных 

советов, 

расширению их 

профессиональн

ых связей и 

создали 

благоприятные 

условия для 

будущего 

сотрудничества 

и 

взаимодействия. 

17 сентября 

2024 года 

прошел стади 

тура в г. Усть-

Каменогорск.  

 В рамках стади 

тура прошло 

расширенное 

заседание в г. 

Усть –

Каменогорске. 

Мероприятие 



началось со 

сбора 

участников: в 

09:30 началась 

регистрация 

участников, в 

ходе которой 

был 

подтвержден 

состав 

присутствующих 

и разданы 

материалы для 

ознакомления. 

Открытие 

заседания: В 

10:00 заседание 

открыл 

председатель 

Общественного 

совета Рыпаков 

Денис 

Сергеевич, 

который 

представил 

повестку дня и 

кратко описал 

цели и задачи 

прошедшего 

мониторинга. 

2 октября 2024 

года в Западно-

Казахстанской 

области прошел 

стади-тур для 



членов 

Общественных 

советов. 

В данном стади 

туре приняло 

участие 

множество 

представителей 

из различных 

регионов. Это 

мероприятие 

стало отличной 

возможностью 

для обмена 

опытом и 

обсуждения 

актуальных 

вопросов, 

касающихся 

работы 

Общественных 

советов. 

3 ноября 2024 

года прошел 

стади тур в г. 

Уральск. В 

рамках стади 

тура прошел 

мониторинг 

компании IT 

групп Казахстан. 

Дата проведения 

мониторинга: 3 

октября 2024 

года 



Участники: 

Омашев Мурат 

Аманжолович – 

член ОС МКИ 

РК 

Члены 

общественного 

совета (ОС) 

Цели 

мониторинга: 

Мониторинг 

проводился с 

целью: 

Оценки 

текущего 

состояния IT-

инфраструктуры 

компании. 

Выявления 

проблем и 

возможностей 

для улучшения 

качества 

предоставляемы

х услуг. 

Сбор обратной 

связи от членов 

ОС о текущих 

проектах и 

инициативах. 

Определения 

ключевых 

направлений для 

стратегического 

развития. 



25 ноября 2024 

года прошел 

стади тур в 

Западно-

Казахстанскую 

область. В 

рамках стади 

тура было 

запланировано 

проведение 

расширенного 

заседания. 

 

Цели заседания: 

Основной целью 

расширенного 

заседания было 

обсуждение 

текущих 

проблем и 

перспектив 

развития 

института 

общественных 

советов в 

Западно-

казахстанской 

области, а также 

выработка 

рекомендаций 

для улучшения 

их 

функционирован

ия. 



26 ноября 2024 

год в г. 

Уральске 

прошел стади 

тур с членами 

общественных 

советов. В 

рамках стади 

тура был 

проведен 

мониторинг 

инклюзивного 

дестского сада. 

 

Место: 

Инклюзивный 

детский сад 

"Шанырак 

Элит", г. Уральск 

Цели 

мониторинга:  

Оценка условий 

и качества 

предоставляемы

х услуг в детском 

саду; 

Проверка 

доступности 

образовательных 

ресурсов для 

детей с особыми 

потребностями; 

Выявление 

сильных и 

слабых сторон 



работы детского 

сада. 

С 2-3 декабря 

2024 года 

прошел стади 

тур в Восточно-

Казахстанская 

область, город 

Усть-

Каменогорск 

  

Нургазиева Бану 

Ганиевна, 

Президент 

Гражданского 

Альянса 

Казахстана и 

член 

Общественного 

совета Агентства 

по 

стратегическому 

планированию и 

реформам, 

провела в рамках 

стади тура 

расширенное 

заседание в 

Восточно-

Казахстанской 

области. Целью 

данного визита 

стало 

обсуждение 

актуальных 



вопросов и 

проблем, 

связанных с 

развитием 

Общественного 

совета региона, а 

также 

налаживание 

взаимодействия 

с местными 

властями и 

активистами 

гражданского 

общества по 

проекту 

«Развитие 

института 

общественных 

советов» 

 

Задача 4. 

Обеспечи

ть 

популяри

зацию и 

продвиже

ние 

интернет-

портала 

www.kazk

enes.kz с 

использов

анием 

различны 

методов 

Мероприятие

1. Будет 

проведен 

мониторинг и 

обновление 

www.kazkenes

.kz в части:  

• на 

актуальность 

данных 

действующи

х членов ОС; 

• НПА 

относящихся 

к 

Января - 

май 2024 

г. 

ОЮЛ 

«Гражданск

ий Альянс 

Казахстана» 

- В течение 

реализации 

проекта 

«Развитие 

института 

общественных 

советов» на 

постоянной 

основе ведется 

мониторинг и 

обновление 

портала 

Kazkenes.kz: 

на актуальность 

данных 

Информация по 

итогам 

мониторинга и 

обновления 

1 1 В рамках 

реализации проекта 

«Развитие 

института 

общественных 

советов» 

постоянное 

обновление и 

мониторинг 

портала 

Kazkenes.kz 

оказали 

значительное 

влияние на 

деятельность 

http://www.kazkenes.kz/
http://www.kazkenes.kz/


продвиже

ния. 

деятельности 

ОС РК; 

данных по 

статистике. 

действующих 

членов ОС; 

НПА, 

относящихся к 

деятельности ОС 

РК; 

документов, 

регламентирую

щих работу и 

функции ОС РК; 

 информации о 

проведенных 

заседаниях и 

принятых 

решениях ОС 

РК; 

 информации 

организаций и 

лиц, связанных с 

ОС РК. 

Мониторинг и 

обновление 

портала 

включает в себя 

следующие 

этапы: 

1. 

Периодический 

анализ 

актуальности 

данных 

действующих 

членов ОС РК. 

При 

необходимости 

общественных 

советов (ОС) в 

Казахстане. 

Долгосрочные 

результаты и 

эффект: 

 

 

Повышение 

прозрачности и 

доступности 

информации: 

Регулярное 

обновление данных 

о действующих 

членах ОС, их 

составах и 

проведённых 

заседаниях 

способствует 

прозрачности 

работы 

общественных 

советов и 

увеличивает 

доступность 

информации для 

граждан и 

заинтересованных 

сторон. 
Улучшение 

правовой 

осведомлённости: 

Обновление 

нормативных 



производится 

обновление 

информации 

о составе ОС РК. 

2. Отслеживание 

и обновление 

НПА, 

относящихся к 

деятельности ОС 

РК. В случае 

изменения или 

появления новых 

нормативных 

актов, связанных 

с ОС РК, 

производится 

обновление 

соответствующе

й информации на 

портале. 

3. Постоянный 

мониторинг 

новостей и 

событий, 

связанных с 

деятельностью 

ОС РК. Новая 

информация и 

события 

добавляются на 

портал с 

указанием даты 

публикации. 

4. Регулярное 

обновление 

правовых актов 

(НПА) и 

регламентирующих 

документов 

позволяет членам 

ОС быть в курсе 

последних 

изменений, 

повышая правовую 

осведомленность и 

возможность 

эффективного 

выполнения своих 

функций. 
Стимулирование 

активного 

участия: 

Обновлённая 

информация и 

положительные 

кейсы, 

размещённые на 

портале, 

вдохновляют 

членов ОС на 

внедрение 

успешных практик, 

что формирует 

активную позицию 

в решении 

актуальных 

вопросов и задач на 

местах. 

Создание условий 

для обмена 



документов, 

регламентирую

щих работу и 

функции ОС РК. 

При изменении 

или появлении 

новых 

документов 

производится их 

обновление и 

добавление на 

портал. 

5. Публикация 

информации о 

проведенных 

заседаниях и 

принятых 

решениях ОС 

РК. 

Официальные 

протоколы и 

решения ОС РК 

публикуются на 

портале для 

ознакомления 

пользователей. 

6. Обновление 

информации 

организаций и 

лиц, связанных с 

ОС РК. При 

изменении 

контактной 

информации 

организаций 

опытом: 

Публикация 

актуальных 

положительных 

кейсов в таких 

направлениях, как 

здравоохранение, 

экология, 

образование и 

социальная защита, 

способствует 

обмену лучшими 

практиками и 

создает 

благоприятные 

условия для 

сотрудничества 

между 

общественными 

советами. 

Повышение 

уровня 

вовлеченности 

членов ОС: С 

созданием более 

100 аккаунтов 

личного 

функционала для 

Секретарей ОС 

упрощается доступ 

к инструментам для 

управления их 

работой, что 

положительно 

отражается на 



или лиц, 

связанных с ОС 

РК, 

производится ее 

обновление на 

портале. 

В рамках 

проекта 

проведен анализ 

представленных 

положительных 

практик на III 

Мажилисе ОС 

РК и отобраны 

актуальные 

положительные 

кейсы по 

направлениям 

здравоохранение

, экология, 

образование, 

социальная 

защита  – 

загружено 10 

кейсов. На 

постоянной 

основе 

проводилось 

обновление 

актуальной 

информации 

членов ОС всех 

уровней на 

портале 

Kazkenes.kz – 

уровне участия и 

вовлеченности 

членов в 

деятельность своих 

советов. 

Формирование 

более 

качественной 

инфраструктуры 

ОС: Обновление 

информации о 

более чем 3400 

членах ОС и 

создание 260 новых 

общественных 

советов всех 

уровней 

свидетельствует о 

эффективном 

формировании и 

развитии 

инфраструктуры 

общественных 

советов в стране. 

Укрепление связи 

между населением 

и общественными 

советами: 

Получение 

актуальной 

информации 

способствует 

лучшему 

пониманию работы 

общественных 



обновлена 

информация 

более 3400 

членов ОС. 

Добавлен новый 

общественный 

совет при 

Министерстве 

водных ресурсов 

РК. Созданы 

более 100 

аккаунтов 

личного 

функционала для 

Секретарей ОС. 

На портале 

Kazkenes.kz 

обновлена 

актуальная 

информация 

(списки состава 

ОС) – созданы 

260 

Общественных 

советов всех 

уровней. 

 

советов 

населением, что 

усиливает доверие 

к ним и 

стимулирует 

гражданское 

участие в 

общественной 

жизни. 

Улучшение 

поддержки 

инициатив и 

проектов: 

Актуализация 

информации о 

деятельности ОС 

позволяет выявлять 

и поддерживать 

важные 

инициативы, что, в 

свою очередь, 

способствует 

решению 

актуальных 

проблем в 

различных сферах. 

Таким образом, 

мониторинг и 

обновление 

портала 

Kazkenes.kz 

являются важными 

инструментами для 

повышения 

эффективности 



работы 

общественных 

советов, 

укрепления их 

позиции в 

гражданском 

обществе и 

повышения уровня 

вовлеченности 

граждан в 

процессы 

общественной 

активности и 

внедрения 

инициатив. Эти 

усилия направлены 

на создание более 

открытого, 

информированного 

и активного 

гражданского 

общества в 

Казахстане. 

 Мероприятие

2. Будет 

осуществлять

ся 

техническое 

сопровождени

е сайта на 

работоспособ

ность и 

обеспечиватьс

я 

наполняемост

Январь-

ноябрь 

2024г. 

ОЮЛ 

«Гражданск

ий Альянс 

Казахстана» 

- Техническое 

сопровождение 

сайта: 

Поддержание 

работоспособнос

ти сайта: 

Регулярно 

проводились 

технические 

работы, 

направленные на 

поддержание 

Бесперебойная 

работа сайта, 

постоянное 

обновление 

информации и 

актуальных 

данных, 

мониторинг и 

техническое 

сопровождение 

сайта. 

 

На 

постоянн

ой основе 

 

 

 

 

 

 

 

 

На 

постоян

ной 

основе 

 

 

 

 

 

 

 

Техническое 

сопровождение и 

поддержание 

работоспособности 

сайта Kazkenes.kz 

оказали 

значительное 

влияние на 

улучшение 

удобства 

использования, 

доступность 



ь контентом в 

части 

публикаций 

актуальных 

новостей, 

положительн

ых кейсов, 

обращений 

граждан и др. 

нормального 

функционирован

ия сайта.  

Осуществлен 

мониторинг 

работы сервера и 

устранение 

технических 

неполадок. 

Проведен 

контроль 

времени 

загрузки страниц 

сайта, 

выполнена 

оптимизация для 

увеличения 

скорости работы. 

Обеспечена 

защита сайта от 

кибератак и 

несанкциониров

анного доступа 

(установлены и 

настроены 

защитные 

программы и 

протоколы). 

Оперативное 

решение 

технических 

проблем: 

В случае 

возникновения 

ошибок или 

Отчет о 

проделанной 

работе 

ежемесячно 

(новости, 

положительные 

кейсы, 

обращений 

граждан и др.)  

 

 

Не менее 

1 

 

Не 

менее 1 

 

информации и 

общую 

эффективность 

работы с данным 

ресурсом.  

Долгосрочные 

результаты и 

эффект: 

Повышение 

доступности 

сайта: Регулярные 

технические 

работы и 

оптимизация 

скорости загрузки 

страниц 

способствовали 

улучшению 

пользовательского 

опыта, что сделало 

сайт более 

доступным для 

широкой аудитории 

и облегчило поиск 

необходимой 

информации. 

Устранение 

технических 

проблем: 

Оперативное 

решение 

возникающих 

технических 

проблем и ошибок с 

функционалом 



проблем с 

функционалом 

сайта была 

организована 

оперативная 

поддержка для 

их быстрого 

устранения. 

 Регулярно 

обновляется 

новостной 

раздел сайта с 

актуальной 

информацией. 

Осуществлен 

постоянный 

мониторинг 

событий и 

обновление 

новостей для 

пользователей. 

Поддерживается 

база данных 

актуальных 

публикаций, 

чтобы 

посетители 

всегда получали 

свежие данные. 

Наполнение 

сайта контентом: 

новости, 

успешные кейсы. 

сайта повышает его 

надежность, что 

благоприятно 

сказывается на 

доверии 

пользователей к 

качеству 

предоставляемых 

услуг. 

Защита 

информации: 

Обеспеченная 

защита от 

кибератак и 

несанкционированн

ого доступа создает 

безопасную среду 

для пользователей, 

что предотвращает 

утечку данных и 

обеспечивает 

безопасность 

функционирования 

площадки. 

Актуальность 

контента: 

Регулярное 

обновление 

новостного раздела 

и поддержка базы 

данных актуальных 

публикаций 

обеспечивают 

пользователей 

свежей и 



актуальной 

информацией, что 

способствует их 

информированност

и о событиях и 

деятельности 

общественных 

советов. 

Увеличение 

вовлеченности 

пользователей: 

Наполнение сайта 

новыми 

успешными 

кейсами и 

новостями 

формирует интерес 

у пользователей и 

стимулирует их 

активное участие в 

жизни 

общественных 

советов, 

поддерживая 

гражданскую 

активность. 

Формирование 

положительного 

имиджа: Высокое 

качество 

технического 

сопровождения и 

стабильная работа 

сайта способствуют 

созданию 



положительного 

имиджа как для 

самого портала, так 

и для 

общественных 

советов, что 

повышает их 

репутацию в глазах 

граждан и 

заинтересованных 

сторон. 

Эффективная 

коммуникация: 

Постоянный 

мониторинг 

событий и 

обновление 

новостей создает 

платформу для 

эффективной 

коммуникации 

между 

общественными 

советами и 

обществом, 

позволяя 

оперативно 

реагировать на 

запросы и отзывы 

пользователей. 

Поддержка 

обратной связи: 

Наличие 

актуальной 

информации и 



успешных кейсов 

на сайте позволяет 

пользователям 

делиться своим 

мнением и опытом, 

что способствует 

формированию 

канала обратной 

связи и активному 

взаимодействию 

между гражданами 

и общественными 

советами. 

В итоге, 

техническое 

сопровождение 

сайта Kazkenes.kz 

является ключевым 

фактором, 

способствующим 

его эффективной 

работе и 

повышающим 

уровень доверия 

пользователей. Это 

позволяет 

общественным 

советам более 

эффективно 

выполнять свои 

функции, улучшая 

взаимодействие с 

гражданами и 

повышая уровень 



информированност

и в обществе. 

 Мероприятие

3. В рамках 

данной задачи 

будет 

использована 

таргетированн

ая и 

контекстная 

реклама по 

продвижению 

сайта в 

социальных 

сетях: 

Facebook, 

Instagram, 

Одноклассник

и, Tiktok и др. 

Данное 

таргетировани

е позволит 

популяризиро

вать сайт 

среди 

населения 

через 

популярные 

интернет-

платформы. 

Май – 

ноябрь 

2024 

ОЮЛ 

«Гражданск

ий Альянс 

Казахстана» 

400 454 В период 

реализации 

проекта успешно 

запущена 

таргетированная 

рекламная 

кампания для 

продвижения 

сайта kazkenes.kz 

на платформе 

Instagram, что 

дало 

значительные 

результаты. 

Основной целью 

кампании было 

привлечение 

новой аудитории 

и повышение 

посещаемости 

сайта. 

Кампания 

охватила  более 

400 тысяч 

уникальных 

аккаунтов, что 

свидетельствует 

о широкой 

аудитории, 

привлеченной к 

контенту. 

Благодаря 

хорошо 

Число 

посетителей 

сайта за счет 

рекламы 

 

Таргетирование 

рекламы в 

Facebook, 

Instagram, 

Одноклассники, 

Tiktok и др. с 

охват рекламы 

целевой 

аудитории  

 

 

Не менее 

400 000 

 

 

 

не менее 

400 000 

 

 

 

1245 365 

 

 

 

 

400 454 

Запуск 

таргетированной 

рекламной 

кампании на 

платформе 

Instagram в рамках 

проекта по 

развитию сайта 

kazkenes.kz оказал 

значительное 

влияние на 

увеличение 

посещаемости и 

привлечение новой 

аудитории. 

Долгосрочные 

результаты и 

эффект: 

 

Расширение 

охвата аудитории: 

Кампания охватила 

400 тыс. 

уникальных 

аккаунтов, что 

свидетельствует о 

значительном 

увеличении 

узнаваемости сайта 

среди целевой 

аудитории и 

привлечении 



продуманной 

стратегии и 

таргетированию 

на определенные 

сегменты 

пользователей, 

общее 

количество 

посещений сайта 

составило свыше 

1 245 365. 

  

Мы 

использовали 

разнообразные 

форматы 

контента, 

включая 

статичные 

изображения, 

видео и 

карусели, что 

позволило 

создать более 

привлекательны

е и 

интерактивные 

рекламные 

материалы. Эти 

форматы 

оказались 

эффективными 

для привлечения 

внимания и 

внимания к его 

контенту. 

Устойчивый 

прирост 

посещаемости: 

Общее количество 

посещений сайта 

составило свыше 1 

229861, что 

указывает на 

успешность 

рекламных усилий 

и интерес 

пользователей к 

информации, 

размещенной на 

сайте. 

Эффективность 

форматов 

контента: 

Разнообразные 

форматы контента, 

включая статичные 

изображения, видео 

и карусели, 

позволили создать 

интерактивные и 

привлекательные 

рекламные 

материалы, что 

способствовало 

повышению 

вовлеченности 

пользователей и 

увеличению их 



вовлечения 

пользователей. 

Кроме того, 

таргетированная 

реклама 

позволила не 

только привлечь 

внимание к 

сайту, но и 

создать 

положительное 

впечатление о 

нем. 

Для 

дальнейшего 

улучшения 

результатов 

рекомендуется 

продолжать 

использовать 

таргетированну

ю рекламу, 

экспериментиру

я с новыми 

форматами и 

стратегиями. 

Также стоит 

обратить 

внимание на 

анализ 

поведения 

пользователей на 

сайте, чтобы 

выявить 

наиболее 

интереса к 

контенту. 

Создание 

положительного 

имиджа: 

Таргетированная 

реклама не только 

привлекла 

внимание к сайту, 

но и сформировала 

положительное 

впечатление о нем, 

что важно для 

долгосрочных 

отношений с 

аудиторией. 

Потенциал для 

дальнейшего 

роста: Результаты 

кампании создают 

основу для 

дальнейшего 

развития 

маркетинговых 

стратегий.  

Анализ поведения 

пользователей: 

Оценка того, какие 

разделы сайта 

вызывают 

наибольшее 

внимание, 

предоставит 

ценные данные для 

улучшения 



интересные 

разделы и 

улучшить 

пользовательски

й опыт. 

В целом, 

кампания по 

продвижению 

сайта kazkenes.kz 

в социальных 

сетях показала 

высокую 

эффективность и 

способствовала 

значительному 

увеличению 

посещаемости и 

видимости в 

интернете. 

пользовательского 

опыта и адаптации 

контента под 

интересы 

аудитории. 

Увеличение 

вовлеченности 

пользователей: 

Повышение 

активности 

пользователей на 

сайте и их интерес к 

контенту могут 

привести к 

большему числу 

взаимодействий, 

таких как 

комментарии, 

репосты и обмен 

информацией, что в 

дальнейшем 

укрепляет связь 

между сайтом и его 

посетителями. 

Таким образом, 

таргетированная 

рекламная 

кампания на 

Instagram 

значительно 

усилила позиции 

сайта kazkenes.kz, 

повысив его 

узнаваемость и 

число посетителей. 



Это создало 

возможности для 

дальнейшего 

развития контента и 

укрепления связи с 

аудиторией, что в 

свою очередь 

способствует 

достижениям 

стратегических 

целей проекта. 

Задача 5. 

Повысить 

уровень 

информир

ованност

и граждан 

о 

деятельно

сти ОС 

через 

использов

ание 

различны

х форм 

работы с 

население

м, а также 

через 

активизац

ию 

членов 

ОС в 

социальн

ых сетях. 

Мероприятие 

1. В целях 

повышения 

уровня 

информирова

нности 

граждан о 

деятельности 

общественны

х советов 

будут 

организованы 

на базе СЦК, 

РСК и других 

площадках 

Общественно

го совета 

брифинги с 

обеспечением 

участия 

членов ОС 

всех уровней 

и для 

обсуждения и 

Март-

ноябрь 

2024 

ОС 

Курчумског

о  района 

ВКО 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

- Брифинг - 1. На 

базе РСК ОС 

Курчумского 

района ВКО 

провел брифинг 

на котором был 

представлен 

отчет о 

проделанной 

работе. 

Председатель 

ОС Кожахметова 

Г.К. рассказала, 

что в районе 

проведено 6 

мониторингов и 

заслушено 7 

отчетов 

госорганов. 

Информация 

была 

опубликована в 

газете «Күршім» 

№15 (8747). 

Участие членов 

ОС в брифингах 

на 

республиканско

м и областных 

уровнях 

 

Информация о 

проведенных 

брифингах 

 

Дайджест 

 

Не менее 

7 

 

 

 

 

 

Не менее 

7 

 

 

1 

7 

 

 

 

 

 

 

7 

 

 

 

 

1 

Проведение 

брифингов в рамках 

проекта оказало 

значительное 

влияние на 

развитие 

общественных 

советов.   

 

Долгосрочные 

результаты и 

эффект: 

 

Укрепление 

доверия к 

общественным 

институтам: 

Брифинги 

способствовали 

повышению 

прозрачности и 

открытости 

действий 

общественных 



выявления 

проблем, 

волнующих 

население, 

изучения 

ситуации и 

общественног

о настроения в 

целом.   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ОС 

Каракиянско

го района 

Мангистауск

ой области 

 

 

 

 

 

 

 

Ссылки на 

публикации: 

https://www.insta

gram.com/p/C7M

CTv0LdWz/?utm

_source=ig_web_

copy_link&igsh=

MzRlODBiNWFl

ZA==   

https://www.faceb

ook.com/azamatty

k.alliance/posts/pf

bid02gHwEgpfV

BanQK2iANZm

ULfDRNejezMii5

24rMQHC3HcM

LWnSZDpX1n1J

dTRy6pd8l    

https://t.me/civilal

liancekz/4206    

Брифинг - 2. На 

базе РСК ОС 

Каракиянского 

района 

Мангистауской 

области провел 

брифинг на 

котором 

подчеркнул 

важность 

деятельногсти 

ОС. В рмаках 

брифинга были 

представлены 

отчеты ОС за 

советов, что в свою 

очередь укрепило 

доверие граждан к 

ним и власти. 

 

Информирование 

и вовлечение 

граждан: 

Обсуждение 

ключевых 

вопросов, таких как 

доступность 

медицинских услуг, 

экологические 

проблемы и 

вопросы 

образования, 

способствует 

информированию 

населения о 

текущих вызовах и 

возможностях их 

решения, а также 

вдохновляет 

граждан на 

активные действия. 

Понимание 

гражданской 

роли: Брифинги 

помогли гражданам 

понять свою 

значимость в 

процессе принятия 

решений и их 

активную роль в 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ОС 

Актюбинско

й области 

 

 

 

год, где были 

обсуждены 

основные 

достижения и 

обозначены пути 

решения 

поступивших 

обращений. 

Информация 

была 

опубликована в 

газете «Қарақия» 

№ 4 (1185). 

Ссылки на 

публикации: 

https://www.insta

gram.com/p/C7Qt

cIysRIs/?utm_sou

rce=ig_web_copy

_link&igsh=MzRl

ODBiNWFlZA==   

https://www.faceb

ook.com/share/p/

D8yTtepsYjggaH

N1/   

https://t.me/civilal

liancekz/4222   

Брифинг - 3. На 

базе СЦК ОС 

Актюбинской 

области на 

брифинге 

обсудил 

паводковую 

ситуацию в 

жизни своих 

регионов, что 

положительно 

сказывается на 

общественной 

активности. 

Стимулирование 

инициатив и 

разработка 

решений: 

Дискуссии на 

брифингах 

приводят к 

формированию 

новых инициатив и 

предложений по 

улучшению 

инфраструктуры и 

социального 

благополучия, что 

делает работу 

общественных 

советов более 

актуальной и 

результативной. 

Создание 

платформы для 

диалога: Такие 

встречи создают 

платформу для 

открытого диалога 

между 

государственными 

учреждениями и 

населением, что 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ОС Шуского 

района 

Жамбылской 

области  

 

регионе. В 

заседании 

приняли участие 

члены ОС, 

представители 

СМИ, жители 

города. 

Информация 

была 

опубликована в 

общественно-

политической 

газете «Ақтөбе» 

№ 32 (21.480). 

Ссылки на 

публикации: 

https://www.insta

gram.com/p/C7V

33kpsfGF/?utm_s

ource=ig_web_co

py_link&igsh=M

zRlODBiNWFlZ

A==   

https://www.faceb

ook.com/share/p/a

1GVQP2wRWhr

urM7/   

https://t.me/civilal

liancekz/4238  

Брифинг - 4. На 

базе РСК ОС 

Шуского района 

Жамбылской 

области обсудил 

на брифинге 

позволяет 

улучшить 

понимание 

потребностей 

граждан и более 

эффективно 

реагировать на них. 

 

Устойчивое 

развитие местных 

сообществ: 

Активное участие 

граждан в 

брифингах и 

обсуждениях 

способствует 

развитию местных 

сообществ, что в 

свою очередь 

поддерживает 

устойчивое 

развитие 

Казахстана в целом, 

направленное на 

решение 

социальных, 

экономических и 

экологических 

проблем. 

Сотрудничество 

между 

различными 

секторами: 

Брифинги 

подчеркивают 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ОС 

Кобдинского 

района 

вопросы ЖКХ. В 

заседании 

приняли участие 

члены ОС, СМИ, 

руководители 

госорганов. 

Информация 

опубликована в 

газете «ШУ 

ӨҢІРІ», Шуская 

долина № 40 

(9843). Ссылки 

на публикации: 

https://www.insta

gram.com/p/C7dg

ReLifdj/?utm_sou

rce=ig_web_copy

_link&igsh=MzRl

ODBiNWFlZA==   

https://www.faceb

ook.com/azamatty

k.alliance/posts/pf

bid02ywtbJGhVR

3SsjaB9ZGGxUu

vt8Dqt17Kc64nq

RTNwahjhEVVo

DmHf1nBqrDAs

mCYQl   

https://t.me/civilal

liancekz/4248  

Брифинг- 5. На 

базе РСК ОС 

Кобдинского 

района 

Актюбинской 

важность 

сотрудничества 

между 

общественными 

советами, 

государственными 

учреждениями и 

населением, 

формируя более 

ответственное и 

эффективное 

общество, 

способное 

справляться с 

вызовами времени. 

Таким образом, 

брифинги стали 

ключевым 

элементом в 

активизации 

работы 

общественных 

советов и 

формировании 

конструктивного 

диалога между 

различными 

заинтересованными 

сторонами. Эти 

мероприятия 

способствуют не 

только решению 

насущных проблем, 

но и развитию 

более активного, 



Актюбинско

й области 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

области на 

брифинге 

представил отчет 

за год, а также 

были обсуждены 

основные 

достижения и 

обозначены пути 

решения 

поступивших 

обращений. 

Информация о 

брифинге 

опубликована в 

газете «Qobda» 

№ 21 (7054). 

Ссылки на 

публикации: 

https://www.insta

gram.com/p/C7lu

R_zsVkC/?utm_s

ource=ig_web_co

py_link&igsh=M

zRlODBiNWFlZ

A==   

https://www.faceb

ook.com/azamatty

k.alliance/posts/pf

bid0Fy3y91nLr9

BBKhDW5Vtaq

U6eLSCamD3qP

sziBc93yxvzWc9

PyAbmzzhVtDm

dNodGl   

информированного 

и вовлеченного 

гражданского 

общества в 

Казахстане. 



 

 

 

ОС 

Жаркаинско

го района 

Акмолинско

й области 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://t.me/civilal

liancekz/4259  

Брифинг - 6. На 

базе РСК ОС 

Жаркаинского 

района 

Акмолинской 

области под 

председательств

ом Смагуловой 

Г.В. на брифинге 

рассказала о 

работе ОС 

района за год. 

Всего было 

проведено 18 

заседаний, 4 

мониторинга, 9 

членов ОС 

прошли 

обучение в 

рамках проекта. 

Информация 

вышла в газете 

«Целинное 

знамя» №2 

(59622). Ссылки 

на публикации: 

https://www.insta

gram.com/p/C8Ej

R95sZYc/?utm_s

ource=ig_web_co

py_link&igsh=M

zRlODBiNWFlZ

A==   



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ОС города 

Кокшетау  

 

 

 

 

 

 

https://www.faceb

ook.com/azamatty

k.alliance/posts/pf

bid02tGqfUQ3SQ

4fLnNu9Q2whY4

w3Sd8RPRDRW

cxKaDgaTjxs65y

cW5ig6nzyUqQV

vy15l   

https://t.me/civilal

liancekz/4292  

Брифинг - 7. На 

базе СЦК ОС 

города Кокшетау 

провел брифинг 

под 

председательств

ом Какенова С.К. 

На брифинге 

поднимали 

вопросы вывоза 

мусора, 

поддержку 

молодежи и 

начинающих 

предпринимател

ей. Информация 

опубликована в 

газете «Aimaq» 

№ 21 (14403). 

Ссылки на 

публикации: 

https://www.insta

gram.com/p/C8JX

tVRsfmx/?utm_so



urce=ig_web_cop

y_link&igsh=Mz

RlODBiNWFlZA

==   

https://www.faceb

ook.com/azamatty

k.alliance/posts/pf

bid0td9uaYxnM3

MNtCeikc9v1qC

R6yXUwAhdFLc

8hEPJqjsrrXK2X

4owiTYk6ySSs9v

Sl   

https://t.me/civilal

liancekz/4302  

 

Проведение 

брифингов 

общественными 

советами в 

различных 

регионах 

Казахстана стало 

важным шагом к 

повышению 

уровня 

информированн

ости граждан о 

их деятельности 

и влиянии на 

жизнь общества. 

Эти мероприятия 

способствовали 

открытому 

диалогу между 



представителями 

местных 

сообществ, 

государственны

ми органами и 

общественность

ю, что в свою 

очередь 

укрепило 

доверие между 

ними. 

В ходе 

брифингов 

обсуждались 

ключевые 

вопросы, такие 

как улучшение 

инфраструктуры

, доступность 

медицинских 

услуг, 

экологические 

проблемы и 

вопросы 

образования. 

Прозрачность и 

доступность 

информации 

стали главными 

приоритетами 

для 

общественных 

советов, 

позволяя 

гражданам в 



полной мере 

осознавать свою 

роль в процессе 

принятия 

решений и 

активнее 

участвовать в 

жизни своих 

регионов. 

Важно отметить, 

что достижения, 

о которых шла 

речь на 

брифингах, и 

обозначенные 

инициативы 

подчеркивают 

стремление 

общественных 

советов работать 

в интересах 

населения и 

вносить 

реальный вклад в 

решение 

социальных 

проблем. Такие 

встречи не 

только 

информируют 

граждан, но и 

вдохновляют их 

на активные 

действия, 

способствующие 



развитию 

местных 

сообществ. 

В будущем 

организация 

подобного рода 

мероприятий 

должна 

продолжаться, 

что позволит не 

только 

сохранить 

достигнутый 

уровень 

открытости, но и 

развивать его, 

вовлекая все 

большее 

количество 

граждан и 

обеспечивая 

устойчивое 

развитие 

Казахстана в 

целом. 

Сотрудничество 

между 

общественными 

советами, 

государственны

ми 

учреждениями и 

населением 

стало важной 

основой для 



создания более 

ответственного и 

эффективного 

общества, 

способного 

справляться с 

вызовами 

времени. 

 

 Мероприятие 

2. Будет 

обеспечено 

участие 

членов ОС в 

различных 

телевизионны

х и интернет 

программах: 

- прямые 

эфиры на 

телевидении 

(например: 

Хабар 24, EL 

ARNA, KZ24 

и др.); 

- прямые 

эфиры в 

социальных 

сетях 

(например: 

Rezonans.kz, 

Ошакбаев 

LIVE, Parasat 

ideas и др.); 

Февраль

-ноябрь 

2024 

Телеканал 

«Qazaqstan», 

Актобе ТВ, 

Жамбыл ТВ, 

телеканал 

«Caspian 

news», 

NUR.KZ 

 

- В рамках 

данного 

мероприятия 

было проведено 

10 участий 

членов ОС на 

ТВ и 2 участия 

на интернет 

площадке. 

Члены ОС на 

телевидении 

рассказывали о 

работе своего 

общественного 

совета, 

поднимали 

острые вопросы 

и проблемы ОС. 

Выступали на 

телеканалах и 

интернет 

площадках: 

Ақтөбе 

облысының 

қоғамдық кеңесі 

мектепке дейінгі 

Участие членов 

ОС в различных 

ТВ и интернет 

площадках 

 

Участие в 

прямых эфирах в 

социальных 

сетях 

 

Дайджест 

7 

 

 

 

 

 

10 

 

 

 

 

1 

7 

 

 

 

 

10 

 

 

 

 

1 

 

Участие членов 

общественных 

советов (ОС) в 

телевизионных и 

интернет-эфирах 

оказало 

значительное 

влияние на 

информированност

ь населения, 

повышение 

видимости 

деятельности ОС и 

активизацию 

общественных 

дискуссий.  

Долгосрочные 

результаты и 

эффект: 

 

Увеличение 

общественной 

осведомленности: 

Благодаря 10 

выступлениям на 

телевидении и 2 на 



балалар 

мекемелерінің 

барлығына 

мониторинг 

жүргізуді 

бастады Aqtobe

  

30 января 2024 

годаhttps://www.

instagram.com/re

el/C2tV0J-

ijzx/?utm_source

=ig_web_copy_li

nk&igsh=MzRlO

DBiNWFlZA==  

Общественный 

совет 

Актюбинской 

области начал 

мониторинг всех 

детских 

дошкольных 

учреждений

 Aqtobe

  

30 января 2024 

годаhttps://www.

instagram.com/re

el/C2tWkcciTB2/

?utm_source=ig_

web_copy_link&i

gsh=MzRlODBi

NWFlZA==   

Таразский 

городской 

интернет-

платформах, 

информация о 

работе 

общественных 

советов стала 

доступнее для 

широкой 

аудитории, что 

способствует 

повышению уровня 

знаний о 

деятельности и 

задачах ОС. 

 

Поднятие острых 

вопросов: Члены 

ОС в своих 

выступлениях 

обсуждали 

актуальные 

проблемы и 

вызовы, что 

привлекло 

внимание 

общественности и 

способствовало 

формированию 

конструктивного 

диалога вокруг 

данных тем. 

Повышение 

доверия к 

общественным 

институтам: 

https://www.instagram.com/reel/C2tV0J-ijzx/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/reel/C2tV0J-ijzx/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
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https://www.instagram.com/reel/C2tWkcciTB2/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/reel/C2tWkcciTB2/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
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https://www.instagram.com/reel/C2tWkcciTB2/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/reel/C2tWkcciTB2/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA


общественный 

совет подвел 

итоги по 

исполнению 

плановых работ 

на 2023 Jamby 

l8 января 2024 

годаhttps://www.

instagram.com/re

el/C11AXNBot2

g/?utm_source=ig

_web_copy_link

&igsh=MzRlOD

BiNWFlZA== 

Тараз қалалық 

қоғамдық кеңесі 

2023 жылға 

жоспарланған 

жұмыстардың 

орындалуын 

қорытындылады

 Jamby 

l8 января 2024 

года 

https://www.insta

gram.com/reel/C

11AEFtIfgZ/?utm

_source=ig_web_

copy_link&igsh=

MzRlODBiNWFl

ZA== 

 Заседание 

Общественного 

совета области 

Улытау Ulytay 

Открытость и 

доступность 

информации о 

работе ОС через 

телевидение и 

социальные сети 

способствует 

укреплению 

доверия граждан к 

общественным 

советам и их 

деятельности. 

Активация 

гражданского 

участия: Прямые 

эфиры и 

обсуждения с 

председателями и 

членами ОС в 

социальных сетях 

вдохновляют 

граждан 

участвовать в 

жизни своих 

регионов, 

высказывать свои 

мнения и 

предлагать 

решения проблем. 

Формирование 

позитивного 

имиджа ОС: 

Публичные 

выступления 

членов ОС 

https://www.instagram.com/reel/C11AXNBot2g/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/reel/C11AXNBot2g/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/reel/C11AXNBot2g/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
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https://www.instagram.com/reel/C11AXNBot2g/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
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https://www.instagram.com/reel/C11AEFtIfgZ/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/reel/C11AEFtIfgZ/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/reel/C11AEFtIfgZ/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/reel/C11AEFtIfgZ/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/reel/C11AEFtIfgZ/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/reel/C11AEFtIfgZ/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA


aqparat, 

программа 

«Дневные 

новости»  

27 февраля 2024 

https://www.yout

ube.com/watch?v

=iOE4Je6u4z0&t

=1s  

Түркістан 

облысы 

қоғамдық кеңес 

мүшелері салық 

заңнамасына 

еңгізілген 

өзгерістерін 

талқылады  

Телеканал 77TV 

TURKISTAN  

30 мая 2024г. 

https://www.yout

ube.com/watch?v

=GTTcmZJ39bA   

Тараз қалалық 

Қоғамдық 

кеңестің 

кеңейтілген 

отырысында 

қалалық 

Полиция 

басқармасы 

басшылығының 

атқарылған 

жұмыстар 

туралы ақпараты 

способствуют 

формированию 

положительного 

имиджа 

общественных 

советов как 

активных 

участников в 

решении 

социальных 

проблем и защиты 

интересов граждан. 

Расширение 

возможностей для 

обратной связи: 

Возможность 

задать вопросы и 

обсудить проблемы 

во время прямых 

эфиров создает 

формат для 

обратной связи, 

который позволяет 

учитывать мнение 

граждан в 

дальнейшей работе 

ОС. 

Создание 

сообщества 

единомышленник

ов: Выступления 

членов ОС 

помогают 

формировать 

сообщества и 

https://www.youtube.com/watch?v=iOE4Je6u4z0&t=1s
https://www.youtube.com/watch?v=iOE4Je6u4z0&t=1s
https://www.youtube.com/watch?v=iOE4Je6u4z0&t=1s
https://www.youtube.com/watch?v=iOE4Je6u4z0&t=1s
https://www.youtube.com/watch?v=GTTcmZJ39bA
https://www.youtube.com/watch?v=GTTcmZJ39bA
https://www.youtube.com/watch?v=GTTcmZJ39bA


тыңдалды 

Телеканал 

Jambyl TV  

31 мая 2024г. 

https://www.insta

gram.com/reel/C

7oaCKFi0B8/?ut

m_source=ig_we

b_copy_link&igs

h=MzRlODBiN

WFlZA==   

На расширенном 

заседании 

Таразского 

городского 

Общественного 

совета 

заслушана 

информация 

руководства 

городского 

управления 

полиции о 

проделанной 

работе   

Телеканал 

Jambyl TV  

31 мая 2024г. 

https://www.insta

gram.com/reel/C

7oaWimC07t/?ut

m_source=ig_we

b_copy_link&igs

h=MzRlODBiN

WFlZA==   

объединять людей, 

заинтересованных в 

решении общих 

проблем, что может 

привести к новым 

инициативам и 

совместным 

проектам. 

Таким образом, 

участие членов 

общественных 

советов на 

телевидении и 

интернет-

площадках является 

эффективным 

инструментом для 

повышения 

информированност

и населения, 

активации диалога 

между гражданами 

и 

государственными 

институтами, а 

также для 

формирования 

более вовлеченного 

и активного 

гражданского 

общества в 

Казахстане. 

https://www.instagram.com/reel/C7oaCKFi0B8/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/reel/C7oaCKFi0B8/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
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https://www.instagram.com/reel/C7oaWimC07t/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
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https://www.instagram.com/reel/C7oaWimC07t/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA


На телеканале 

«Qazaqstan», в 

программе 

«Ашық алаң» 

обсудили тему о 

возврате 

незаконно 

приобретенных 

активов   

Телеканал 

«Qazaqstan», 

программа 

«Ашық алаң»

  

5 июня 2024г. 

https://www.insta

gram.com/p/C71

Dbs4sw7C/?utm_

source=ig_web_c

opy_link&igsh=

MzRlODBiNWFl

ZA==   

На местном 

телеканале 

«Caspian news» 

Кызылгогинског

о района, 

Атырауской 

области члены 

общественного 

совета обсудили 

вопросы 

районной 

медицины и 

безработицы   

https://www.instagram.com/p/C71Dbs4sw7C/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/p/C71Dbs4sw7C/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/p/C71Dbs4sw7C/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
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Телеканал 

«Caspian news»

  

14 июня 2024г. 

https://www.insta

gram.com/reel/C

8Ja0Oqso0X/?ut

m_source=ig_we

b_copy_link   

Как с помощью 

общественных 

советов в 

Казахстане 

решаются 

системные 

проблемы   

NUR.KZ  

13 июня 2024г. 

https://www.nur.

kz/society/21170

16-kak-s-

pomoshchyu-

obshchestvennyh-

sovetov-v-

kazahstane-

reshayutsya-

sistemnye-

problemy/   

Площадки и 

платформы 

взаимодействия 

граждан с 

государством: 

как в Казахстане 

работает 

https://www.instagram.com/reel/C8Ja0Oqso0X/?utm_source=ig_web_copy_link
https://www.instagram.com/reel/C8Ja0Oqso0X/?utm_source=ig_web_copy_link
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https://www.instagram.com/reel/C8Ja0Oqso0X/?utm_source=ig_web_copy_link
https://www.nur.kz/society/2117016-kak-s-pomoshchyu-obshchestvennyh-sovetov-v-kazahstane-reshayutsya-sistemnye-problemy/
https://www.nur.kz/society/2117016-kak-s-pomoshchyu-obshchestvennyh-sovetov-v-kazahstane-reshayutsya-sistemnye-problemy/
https://www.nur.kz/society/2117016-kak-s-pomoshchyu-obshchestvennyh-sovetov-v-kazahstane-reshayutsya-sistemnye-problemy/
https://www.nur.kz/society/2117016-kak-s-pomoshchyu-obshchestvennyh-sovetov-v-kazahstane-reshayutsya-sistemnye-problemy/
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«Слышащее 

государство» на 

деле   

NUR.KZ 

18 июня 2024г. 

https://www.nur.

kz/family/relation

ship/249861-kak-

polyubit-muzha-

zanovo-

deystvennyye-

sovety  

 

В рамках 

проекта 

запланированы 

прямые эфиры с 

председателями, 

членами ОС. 

Проведено 10 

прямых эфиров 

с 

председателями 

и членами ОС 

всех уровней. 

Прямой эфир с 

председателем 

ОС 

Актюбинской 

области 

Талаевой 

Таттыгуль 

Жаксыбаевной в 

связи с 

паводковыми 

https://www.nur.kz/family/relationship/249861-kak-polyubit-muzha-zanovo-deystvennyye-sovety
https://www.nur.kz/family/relationship/249861-kak-polyubit-muzha-zanovo-deystvennyye-sovety
https://www.nur.kz/family/relationship/249861-kak-polyubit-muzha-zanovo-deystvennyye-sovety
https://www.nur.kz/family/relationship/249861-kak-polyubit-muzha-zanovo-deystvennyye-sovety
https://www.nur.kz/family/relationship/249861-kak-polyubit-muzha-zanovo-deystvennyye-sovety
https://www.nur.kz/family/relationship/249861-kak-polyubit-muzha-zanovo-deystvennyye-sovety
https://www.nur.kz/family/relationship/249861-kak-polyubit-muzha-zanovo-deystvennyye-sovety


ситуациями в 

ряде регионов 

Казахстана, в 

том числе и 

Актюбинской 

области.  

Инстаграм  

10.04.2024 

Прямой эфир в 

16:30 

часовhttps://ww

w.instagram.com/

p/C5lKCPJsCL5/ 

Прямой эфир с 

председателем 

Общественного 

совета 

Костанайской 

области 

Бектургановым 

Сериком 

Шынгысовичем 

по паводковой  

ситуации в 

области 

Инстаграм  

11.04.2024 

Прямой эфир в 

10:00 

часовhttps://ww

w.instagram.com/

p/C5nA4UFor3z 

Тікелей эфирдің 

қонағы Алматы 

облыстық 

https://www.instagram.com/p/C5lKCPJsCL5/
https://www.instagram.com/p/C5lKCPJsCL5/
https://www.instagram.com/p/C5lKCPJsCL5/
https://www.instagram.com/p/C5nA4UFor3z
https://www.instagram.com/p/C5nA4UFor3z
https://www.instagram.com/p/C5nA4UFor3z


Қоғамдық 

кеңесінің 

төрағасы 

Қасымов 

Ескелді 

Құдайбергенұлы

.    

Инстаграм  

17.04.2024 

Тікелей эфир 

https://www.insta

gram.com/p/C52

4uuCLc6c/   

В прямой эфир 

мы пригласили 

председателя 

Общественного 

совета города 

Караганды 

Равиля 

Исламовича 

Садыкова.  

Инстаграм  

18.04.2024 

Прямой эфир в 

12:00 

часовhttps://ww

w.instagram.com/

p/C55PrBxLRAF

/ 

Тікелей эфирдің 

қонағы Ақтөбе 

облысы, Қобда 

ауданының 

Қоғамдық 

https://www.instagram.com/p/C524uuCLc6c/
https://www.instagram.com/p/C524uuCLc6c/
https://www.instagram.com/p/C524uuCLc6c/
https://www.instagram.com/p/C55PrBxLRAF/
https://www.instagram.com/p/C55PrBxLRAF/
https://www.instagram.com/p/C55PrBxLRAF/
https://www.instagram.com/p/C55PrBxLRAF/


Кеңесінің 

мүшесі - 

Кабылов Арман 

Сагынтайұлы   

  

Инстаграм  

18.04.2024 16:00 

Тікелей 

эфирhttps://www

.instagram.com/p/

C55rsPlLTZH/   

Бүгінгі тікелей 

эфирдің қонағы 

Шымкент 

қаласы 

Қоғамдық 

кеңесінің 

төрағасы Алтеев 

Бауыржан 

Ілімшаұлы.    

Инстаграм  

30.04.2024 

Тікелей 

эфирhttps://www

.instagram.com/p/

C6YcxwFLyVc/   

Тікелей эфирдің 

қонағы - Астана 

қаласының 

Қоғамдық 

кеңесінің 

төрағасы 

Ғайыпов 

Зулфухар 

Сұлтанұлы.  

https://www.instagram.com/p/C55rsPlLTZH/
https://www.instagram.com/p/C55rsPlLTZH/
https://www.instagram.com/p/C55rsPlLTZH/
https://www.instagram.com/p/C6YcxwFLyVc/
https://www.instagram.com/p/C6YcxwFLyVc/
https://www.instagram.com/p/C6YcxwFLyVc/


Инстаграм  

16.05.2024 

Тікелей 

эфирhttps://www

.instagram.com/p/

C7BsBhtLSm-/  

Бүгінгі тікелей 

эфирдің қонағы 

Батыс Қазақстан 

облысы 

Қоғамдық 

Кеңесінің 

мүшесі – 

Ахметжан 

Бауыржан 

Закиұлы  

Инстаграм  

23.05.2024 14:30 

Тікелей 

эфирhttps://www

.instagram.com/p/

C7Tp03ksHF3/   

Сегодня в 

прямой эфир мы 

пригласили 

Председателя 

комиссии по 

культуре, члена 

Общественного 

совета 

Министерства 

культуры и 

информации РК 

Алибека 

Альмадиева.  

https://www.instagram.com/p/C7BsBhtLSm-/
https://www.instagram.com/p/C7BsBhtLSm-/
https://www.instagram.com/p/C7BsBhtLSm-/
https://www.instagram.com/p/C7Tp03ksHF3/
https://www.instagram.com/p/C7Tp03ksHF3/
https://www.instagram.com/p/C7Tp03ksHF3/


Инстаграм  

12.06.2024 

Прямой эфир в 

15:00 

часовhttps://ww

w.instagram.com/

p/C8HMoFBMK

XM/   

Сегодня в 

прямой эфир мы 

пригласили 

члена 

Общественного 

совета 

Агентства по 

защите и 

развитию 

конкуренции 

Республики 

Казахстан 

Акылбека 

Аскарбековича 

Кусаинова.  

Инстаграм  

24.06.2024 

Прямой эфир 

https://www.insta

gram.com/civil.al

liance/ 

 Мероприятие 

3. При 

организации 

выездных 

мероприятий 

(стади-туров) 

Февраль

-октябрь 

2024 

Актобе, 

Алматы, 

Караганда, 

Кызылгогин

ский район 

Атырауской 

Более  

100 000 

В рамках 

проекта при 

организации 

выездных 

мероприятий 

(стади-туров) 

Участие членов 

ОС в брифингах 

на областном 

уровне 

 

Не менее 

7 

 

 

 

 

7 

 

 

 

 

 

Проведение 

брифингов в рамках 

стади-туров в таких 

регионах как 

Актобе, Алматы, 

Караганда, 

https://www.instagram.com/p/C8HMoFBMKXM/
https://www.instagram.com/p/C8HMoFBMKXM/
https://www.instagram.com/p/C8HMoFBMKXM/
https://www.instagram.com/p/C8HMoFBMKXM/
https://www.instagram.com/civil.alliance
https://www.instagram.com/civil.alliance
https://www.instagram.com/civil.alliance


также будут 

проводиться 

брифинги на 

региональном 

уровне и 

приглашаться 

местные СМИ 

для 

повышения 

информирова

нности 

населения. 

области, 

Талгарский 

район 

Алматинско

й области, 

Курчумский 

район 

Восточно-

Казахстанск

ой области и 

Астане 

прошло 7 

брифингов с 

общим охватом 

более 200 000 на 

региональном 

уровне и 

приглашались 

местные СМИ 

для повышения 

информированн

ости населения о 

деятельность 

общественных 

советов. 

20 августа 2024 

года в Актобе 

прошел стади-

тур для членов 

Общественных 

советов, 

организованный 

в рамках 

государственног

о гранта 

«Развитие 

института 

общественных 

советов». Это 

мероприятие 

собрало 

представителей 

общественных 

советов 

различных 

уровней — от 

Информационны

й охват 

 

Дайджест 

 

Информация о 

проведенных 

брифингах 

Не менее 

100 000 

 

1 

 

 

Не менее 

7 

517197 

 

 

1 

 

 

7 

Кызылгогинский 

район Атырауской 

области, 

Талгарский район 

Алматинской 

области и 

Курчумский район 

Восточно-

Казахстанской 

области оказало 

значительное 

влияние на 

развитие 

общественных 

советов и 

взаимодействие 

между различными 

регионами.  

Долгосрочные 

результаты и 

эффект: 

 

Обмен опытом: 

Члены 

общественных 

советов различных 

регионов смогли 

поделиться своими 

Best Practices и 

успехами, что 

способствовало 

обучению и 

внедрению лучших 

подходов в работе 



республиканског

о до районного 

— и стало 

важной 

платформой для 

обмена опытом, 

обсуждения 

актуальных 

проблем региона 

и повышения 

квалификации 

участников. В 

рамках 

мероприятия 

был проведен 

брифинг, на 

котором 

обсуждались 

результаты 

проведенного 

мониторинга и 

общая 

деятельность 

Общественного 

совета 

Актюбинской 

области. Члены 

Общественных 

советов 

отметили, что 

стади-тур стал 

значимым шагом 

к улучшению 

взаимодействия 

и координации 

ОС в других 

регионах. 

 

Укрепление 

связей между 

регионами: 

Брифинги 

содействовали 

установлению 

партнерских связей 

и взаимопонимания 

между членами ОС, 

что способствует 

формированию 

единой сети 

активистов, 

готовых к 

совместным 

действиям. 

Поднятие 

актуальных 

вопросов: 

Обсуждение 

проблем и вызовов, 

с которыми 

сталкиваются 

различные 

регионы, 

способствовало 

привлечению 

внимания к 

насущным 

вопросам и поиску 

решений на уровне 



между членами 

советов. 

Высокий 

уровень 

заинтересованно

сти участников и 

конструктивный 

подход к 

обсуждению 

вопросов 

экологии и 

социальной 

ответственности 

способствовали 

установлению 

продуктивного 

диалога. 

                                              

13 сентября 2024 

года в 

Кызылкогинско

м районе 

Атырауской 

области прошел 

брифинг. 

Брифинг открыл 

председатель 

Общественного 

совета Жолдас 

Ибрашев. 

Выступая на 

нем, Член 

районного 

Общественного 

совета Есенбай 

общественных 

советов. 

Повышение 

осведомленности о 

деятельности ОС: 

Брифинги 

освещали работу 

общественных 

советов, что 

способствует 

увеличению 

информированност

и населения о 

действиях и роли 

ОС в решении 

социальных и 

экономических 

вопросов. 

Создание 

платформы для 

диалога: Эти 

мероприятия стали 

площадкой для 

открытого диалога 

между членами ОС, 

местными 

сообществами и 

государственными 

учреждениями, что 

повышает уровень 

вовлеченности 

граждан в процесс 

принятия решений. 

Формирование 

положительного 



Нуров отметил: - 

сегодня 

известно, что 

одним из 

важнейших 

вопросов 

является 

развитие в 

стране института 

общественных 

советов. Потому 

что, несмотря на 

то, что 

общественные 

советы работают 

во всех регионах 

страны, между 

ними не было 

никакой 

взаимосвязи. 

Каждый 

поднимал и 

работал над 

определенными 

вопросами 

только в своей 

области, в своем 

районе. Однако 

таких мер, как 

обмен опытом, 

консультации по 

общему вопросу, 

не 

предпринималос

ь. Подчеркнув 

имиджа ОС: 

Открытость и 

готовность к 

взаимодействию с 

обществом через 

брифинги 

способствуют 

созданию 

положительного 

имиджа 

общественных 

советов как 

активного и 

ответственного 

института в 

обществе. 

Стратегическое 

планирование 

дальнейших 

шагов: 

Обсуждение на 

брифингах 

позволяет 

выработать 

совместные 

стратегии и планы 

по решению 

выявленных 

проблем и 

реализации 

инициатив, что 

может привести к 

более эффективной 

работе ОС в 

будущем. 



это, 

республиканское 

объединение 

Аляни Туманов 

Казахстана с 

прошлого года 

организовало 

онлайн-семинар 

для членов 

Общественного 

совета страны. В 

ходе семинара 

мы показали 

ранее 

проделанную 

работу и 

презентовали 

публикации в 

социальных 

сетях. В конце 

семинара я 

прошел тест на 

уроке, в 

результате 

которого я стал 

лучшим среди 

членов 

Общественного 

совета по стране. 

Недавно 

организатор 

данного 

семинара ОЮЛ 

«Гражданский 

Альянс 

Таким образом, 

брифинги в рамках 

стади-туров стали 

эффективным 

инструментом для 

обмена опытом и 

идеями между 

общественными 

советами, что 

способствует более 

активному и 

целенаправленному 

развитию 

гражданского 

общества в 

Казахстане. Эти 

мероприятия 

укрепляют позиции 

общественных 

советов как 

важного звена в 

решении 

социальных 

проблем и 

повышении 

качества жизни 

граждан. 



Казахстана " 

объединил 

лучших членов 

Общественного 

совета страны и 

организовало 

стади-тур по 

городу Актобе. В 

нем приняли 

участие члены 

Общественного 

совета 

Павлодарской, 

Карагандинской 

и Атырауской 

областей. В ходе 

Стади-тура 

общественный 

совет 

Актюбинской 

области 

продемонстриро

вал свой опыт 

работы и 

поделился своей 

работой по 

развитию 

профессиональн

ых компетенций 

членов Совета. 

Кроме того, во 

время визита мы 

посетили 

Актюбинский 

завод хромовых 



соединений, где 

провели 

мониторинг 

ущерба экологии 

и осмотрели 

места 

захоронения 

специальных 

отходов. Данная 

поездка была для 

меня большим 

опытом. В этой 

связи, выражаю 

благодарность 

организатору 

данного стади 

тура директору 

объединения 

юридических 

лиц 

«Гражданский 

Альянс 

Казахстана» 

Мурату 

Омашеву и 

председателю 

Общественного 

совета 

Актюбинской 

области 

Таттигуль 

Талаевой. 

Районный 

общественный 

совет, который 



поднимает 

актуальные 

вопросы района 

и дает свою 

оценку работе 

акимов и 

руководителей 

различных 

уровней. 

Особенно 

примером 

является 

активность 

членов 

районного 

Общественного 

совета, которые 

работают в 

настоящее 

время.  

 

25 сентября 2024 

года в Алматы 

прошел брифинг  

на тему: «Об 

эффективных 

механизмах 

деятельности 

общественных 

советов в 

регионах». 

Спикеры 

обсудили 

важность 

общественных 



советов как 

платформ для 

диалога между 

государством и 

населением. Они 

подчеркнули, 

что эти 

институты 

служат 

связующим 

звеном для 

улучшения 

качества жизни 

граждан и 

реализации их 

прав. Члены ОС 

выразили 

уверенность в 

том, что работа 

общественных 

советов 

способствует 

созданию более 

открытого и 

прозрачного 

общества, а 

также 

привлечению 

граждан к 

активному 

участию в жизни 

своей страны. На 

основании 

полученных 

рекомендаций 



участники 

договорились о 

необходимости 

организации 

следующих 

встреч для более 

глубокого 

изучения 

успешных 

практик и 

синхронизации 

действий между 

регионами. 

 

10 октября 2024 

года на 

телеканале 

Жетысу 

состоялся 

брифинг с 

членом 

Общественного 

совета 

Талгарского 

района 

Алматинской 

области 

Маратом 

Джапаровым. 

Джапаров М. 

Отметил, что 

Общественные 

советы являются 

важным 

инструментом 



взаимодействия 

гражданского 

общества и 

государственных 

органов. Их 

основная цель - 

обеспечение 

прозрачности и 

прозрачности 

деятельности 

государственных 

органов, а также 

защита 

интересов и прав 

граждан. 

Общественные 

советы 

участвуют в 

процессе 

разработки и 

обсуждения 

нормативных 

актов, 

способствуя 

формированию 

общественного 

мнения, а также 

контролируют 

их 

исполнение.Чле

ны 

Общественных 

советов активно 

взаимодействую

т с гражданами, 



рассматривают 

обращения и 

предложения, 

организуют 

общественные 

слушания и 

проводят 

мониторинг 

актуальных 

вопросов 

социально-

экономической 

сферы. Их 

работа 

направлена на 

улучшение 

качества жизни 

населения, 

обеспечение 

справедливого 

распределения 

ресурсов и 

формирование 

конструктивного 

диалога между 

государством и 

обществом. 

 

18 октября 2024 

года в 

Курчумском 

районе ВКО 

прошел брифинг 

с участием 

председателя ОС 



Кожахметовой 

Г.К.  

В сентябре в 

Алматы 

состоялся стади-

тур для членов 

общественных 

советов, в 

котором приняли 

участие 

представители 

пяти областей: 

Алматинской, 

Акмолинской, 

Актюбинской, 

Жамбылской и 

Восточно-

Казахстанской. 

Основной целью 

мероприятия 

было обменяться 

опытом работы 

общественных 

советов, 

обсудить 

актуальные 

вопросы и 

наладить 

взаимодействие 

между 

различными 

регионами. В 

первой части 

мероприятия 

члены 



общественных 

советов провели 

мониторинг 

деятельности 

ТОО «Almaty 

Business 

Development 

Company». 

Председатель 

правления, 

Рамазан Айдын, 

представил отчет 

о текущих 

проектах и 

инициативах 

компании. 

Участники 

задавали 

вопросы, 

касающиеся 

поддержки 

бизнеса в 

отношении 

социально 

уязвимых слоев 

населения и 

сельского 

бизнеса. Вторая 

часть дня 

состояла из 

заседания ОС 

города Алматы, 

на котором был 

заслушан отчет 

Агентства по 



госслужбе 

города о 

проведении 

опроса 

населения по 

госуслугам. В 

ходе обсуждений 

члены 

общественного 

совета активно 

задавали 

вопросы и 

делились 

мнениями о 

результатах 

опросов, их 

значении для 

улучшения 

качества 

госуслуг. В 

процессе прений 

выступили также 

руководители 

местных 

управлений, что 

позволило 

углубить 

дискуссии. В 

завершение 

заседания была 

принята 

резолюция, в 

которой 

изложены 

основные 



рекомендации и 

предложения по 

улучшению 

взаимодействия 

органов власти с 

гражданами. 

Стади-тур стал 

важной 

площадкой для 

обмена опытом и 

выработки 

совместных 

решений по 

актуальным 

вопросам, 

стоящим перед 

общественными 

советами и 

местными 

органами власти. 

Кроме того, 

участникам были 

предоставлены 

условия для 

комфортного 

проживания в 

Алматы: 

организаторы 

тура 

позаботились о 

билетах на 

самолет, 

размещении в 

гостинице и 

обеспечили 



транспорт для 

передвижения по 

городу. 

Эта инициатива 

еще раз 

подтвердила 

значимость 

общественных 

советов как 

связующего 

звена между 

властью и 

населением, а 

также открыла 

новые горизонты 

для 

сотрудничества 

между разными 

регионами 

Казахстана. 

   

17 октября 2024 

года состоялся 

брифинг в 

Карагадинской 

области. Члены 

ОС провели 

брифинг на 

телеканале 

«SARYARQA» 

на тему: 

«Общественные 

советы как 

инструмент 

коммуникации 



общества с 

властью».  

Участники 

брифинга: 

Садыканов 

Жанибек 

Махмутулы – 

председатель 

общественного 

совета 

Карагандинской 

области 

Смайл Данара 

Кенжекызы – 

председатель 

комиссии по 

правам человека, 

законности и 

противодействи

ю коррупции 

общественного 

совета 

Карагандинской 

области 

Никонович 

Руслан 

Иосифович – 

председатель 

комиссии по 

строительству, 

транспорту, 

ЖКХ и экологии 

общественного 

совета 



Карагандинской 

области 

Ахметжан 

Бауржан 

Закиулы – член 

общественного 

совета 

ЗападноКазахста

нской области 

Аштетаев 

Рустем 

Есимханулы – 

член 

общественного 

совета города 

Шымкент 

На брифинге 

обсудили что 

общественные 

советы играют 

ключевую роль в 

обеспечении 

прозрачности и 

подотчетности 

власти. Они 

выразили 

готовность 

продолжать 

совместную 

работу, чтобы 

укрепить 

взаимодействие 

с гражданами и 

решать 

актуальные 



проблемы на 

местах. Брифинг 

стал площадкой 

для 

конструктивного 

диалога и обмена 

идеями, что 

повысит 

эффективность 

работы 

общественных 

советов в 

будущем. 

                   

21 ноября 2024 

года в 16:00 

часов состоялся 

брифинг для 

членов ОС, где 

была проведена 

Публичная 

презентация 

проекта 

«Развитие 

института 

общественных 

советов», а также 

члены ОС 

поделились 

опытом и 

обсудили 

дальнейшее 

развитие ОС. 



 Мероприятие 

4. Для 

обеспечения 

понимания 

обществом 

специфики 

деятельности 

ОС будет 

проведена 

разъяснительн

ая работа в 

информацион

ном поле на 

республиканс

ком уровне. 

Апрель -

ноябрь 

2024 

Социальные 

сети: 

Facebook, 

Instagram и 

Telegram 

Телевизионн

ые и 

интернет 

площадки:  

Aqtobe TV 

Jambyl TV 

Ulytay 

aqparat, 

программа 

«Дневные 

новости» 

Телеканал 

77TV 

TURKISTA

N  

Телеканал 

Jambyl TV 

Телеканал 

«Qazaqstan», 

программа 

«Ашық 

алаң» 

Телеканал 

«Caspian 

news» 

NUR.KZ 

 

- В рамках 

данного 

мероприятия 

была проведена 

разъяснительная 

работа о 

предстоящих 

семинарах, 

диалоговых 

площадках и 

новостях 

проекта с 

использованием 

социальный 

сетей для 

повышения 

уровня 

информированн

ости граждан о 

деятельности 

общественных 

советов. 

В социальных 

сетях, таких как 

Facebook, 

Instagram и 

Telegram, было 

опубликовано 

следующее 

количество 

постов: 

- Facebook – 67 

- Instagram – 75 

- Telegram – 66 

Посты в 

социальных 

сетях  

 

Освещение в 

республикански

х и местных 

СМИ 

 

Дайджест 

130 

 

 

 

10 

 

 

 

 

1 

300 

 

 

 

10 

 

2 интернет 

площадка 

 

1 

 

 

 

Проведение 

разъяснительной 

работы о 

предстоящих 

семинарах, 

диалоговых 

площадках и 

новостях проекта с 

помощью 

социальных сетей 

оказало 

значительное 

влияние на 

информирование 

граждан о 

деятельности 

общественных 

советов и 

активизацию их 

участия.  

Долгосрочные 

результаты и 

эффект: 

 

•  Увеличение 

уровня 

информированнос

ти: Публикация 

208 материальных 

в социальных сетях 

(67 постов на 

Facebook, 75 на 

Instagram и 66 на 

Telegram) 

обеспечила 



Таким образом, 

за весь период 

реализации 

проекта было 

сделано 208 

публикаций.  

Эти 

информационны

е материалы 

способствовали 

активному 

вовлечению 

граждан и 

повышению 

осведомленност

и о важности 

работы 

общественных 

советов. 

Кроме того, 

члены 

общественных 

советов 

различных 

уровней 

предоставили 12 

интервью для 

средств 

массовой 

информации. 

Эти интервью 

способствовали 

дальнейшему 

распространени

ю информации о 

широкий охват и 

привлекла 

внимание к 

вопросу 

деятельности 

общественных 

советов, позволяя 

большему 

количеству 

граждан быть в 

курсе 

происходящего. 

•  Активное 

вовлечение 

граждан: 

Информационные 

материалы 

способствовали 

вовлечению 

граждан, побуждая 

их высказывать 

мнения, задавать 

вопросы и 

участвовать в 

обсуждениях, что 

подтверждает рост 

общественной 

активности. 

•  Повышение 

значимости 

общественных 

советов: 

Публикации в 

социальных сетях 

помогли 



деятельности 

общественных 

советов и их 

роли в 

общественной 

жизни, а также 

позволили 

донести важные 

инициативы и 

проекты до 

широкой 

аудитории. 

Ақтөбе 

облысының 

қоғамдық кеңесі 

мектепке дейінгі 

балалар 

мекемелерінің 

барлығына 

мониторинг 

жүргізуді 

бастады 

 Aqtobe 

TV 30 января 

2024 года 

Общественный 

совет 

Актюбинской 

области начал 

мониторинг всех 

детских 

дошкольных 

учреждений

 Aqtobe 

подчеркнуть 

важность работы 

общественных 

советов как 

института, 

отвечающего на 

потребности 

населения и 

способствующего 

решению 

актуальных 

проблем. 

•  Установление 

диалога с 

коммуникационн

ым каналом: 

Использование 

социальных сетей 

как платформы для 

взаимодействия с 

гражданами 

создало 

пространство для 

диалога, что 

позволяет быстро 

реагировать на 

вопросы и 

предложения от 

населения. 

•  

Распространение 

информации через 

СМИ: 

Предоставление 12 

интервью членами 



TV 30 января 

2024 года 

Таразский 

городской 

общественный 

совет подвел 

итоги по 

исполнению 

плановых работ 

на 2023 Jambyl 

TV 8 января 2024 

года 

Тараз қалалық 

қоғамдық кеңесі 

2023 жылға 

жоспарланған 

жұмыстардың 

орындалуын 

қорытындылады

Jambyl TV 8 

января 2024 года  

Заседание 

Общественного 

совета области 

Улытау Ulytay 

aqparat, 

программа 

«Дневные 

новости» 27 

февраля 2024 

Түркістан 

облысы 

қоғамдық кеңес 

мүшелері салық 

заңнамасына 

общественных 

советов для средств 

массовой 

информации 

способствовало 

дополнительному 

распространению 

информации о 

деятельности ОС, 

что повышает их 

видимость и 

устойчивую связь с 

обществом. 

•  Формирование 

позитивного 

имиджа ОС: 

Регулярные 

публикации и 

интервью создают 

положительный 

имидж 

общественных 

советов как 

прозрачных и 

открытых 

организаций, что в 

свою очередь 

способствует 

укреплению 

доверия к ним со 

стороны граждан. 

•  Создание 

платформы для 

обратной связи: 

Разъяснительная 



еңгізілген 

өзгерістерін 

талқылады 

Телеканал 77TV 

TURKISTAN 30 

мая 2024г. 

Тараз қалалық 

Қоғамдық 

кеңестің 

кеңейтілген 

отырысында 

қалалық 

Полиция 

басқармасы 

басшылығының 

атқарылған 

жұмыстар 

туралы ақпараты 

тыңдалды 

Телеканал 

Jambyl TV 31 

мая 2024г. 

На расширенном 

заседании 

Таразского 

городского 

Общественного 

совета 

заслушана 

информация 

руководства 

городского 

управления 

полиции о 

проделанной 

работа и активное 

информирование 

предоставили 

гражданам 

возможность 

делиться своими 

мнениями и 

ожиданиями 

относительно 

работы ОС, что 

помогает лучше 

учитывать 

интересы и 

потребности 

общества в 

будущей 

деятельности. 
Таким образом, 

разъяснительная 

работа с 

использованием 

социальных сетей и 

публикации в 

средствах массовой 

информации 

значительно 

усилили связь 

между 

общественными 

советами и 

населением, 

способствуя не 

только повышению 

информированност

и, но и активному 



работе 

Телеканал 

Jambyl TV 31 

мая 2024г.  

На телеканале 

«Qazaqstan», в 

программе 

«Ашық алаң» 

обсудили тему о 

возврате 

незаконно 

приобретенных 

активов 

Телеканал 

«Qazaqstan», 

программа 

«Ашық алаң» 5 

июня 2024г.  

На местном 

телеканале 

«Caspian news» 

Кызылгогинског

о района, 

Атырауской 

области члены 

общественного 

совета обсудили 

вопросы 

районной 

медицины и 

безработицы 

Телеканал 

«Caspian news» 

14 июня 2024г. 

вовлечению 

граждан в процесс 

обсуждения 

важных вопросов, 

что, в свою 

очередь, обогащает 

работу 

общественных 

советов и 

способствует их 

развитию в 

Казахстане. 



Как с помощью 

общественных 

советов в 

Казахстане 

решаются 

системные 

проблемы 

NUR.KZ 13 

июня 2024г. 

Площадки и 

платформы 

взаимодействия 

граждан с 

государством: 

как в Казахстане 

работает 

«Слышащее 

государство» на 

деле  NUR.KZ 

18 июня 2024г. 

 Мероприятие 

5. Кроме того, 

будет создано 

единое окно 

информирова

ния, где будет 

находиться 

актуальная 

информация о 

деятельности 

ОС всех 

уровней, и 

позволит 

членам ОС 

писать 

Январь – 

ноябрь 

2024 г 

ОЮЛ 

«Гражданск

ий Альянс 

Казахстана» 

Более 

250 

В рамках 

повышения 

эффективности 

работы 

Общественного 

совета (ОС) всех 

уровней и 

улучшения 

взаимодействия 

между его 

членами было 

принято решение 

о создании 

единого окна 

информирования 

Действующее 

окно в Whats App 

для 

информирования 

членов ОС 

 

Количество 

членов ОС 

 

Отчет 

1 

 

 

 

 

 

250 

 

 

1 

6 

 

 

 

 

 

Более 

250 

 

1 

 

Создание единого 

окна 

информирования 

через WhatsApp-

группы оказало 

значительное 

влияние на 

организацию 

работы 

Общественного 

совета (ОС) всех 

уровней, повысив 

эффективность 

взаимодействия 

между членами 



публикации 

для постов; 

 

через WhatsApp-

группы. 

Основной целью 

данного проекта 

является 

предоставление 

актуальной 

информации о 

деятельности ОС 

и обеспечение 

возможности 

членам совета 

публиковать 

сообщения, а 

также 

обмениваться 

опытом и 

идеями. 

Цели и задачи: 

1. Создание 

единого 

пространства для 

информации: 

Объединить всех 

членов ОС в 

нескольких 

тематических 

группах, где 

будет доступна 

актуальная 

информация. 

 

2. Упрощение 

коммуникации: 

Создание 

совета и обеспечив 

доступ к 

актуальной 

информации.  

Долгосрочные 

результаты и 

эффект: 

 

Упрощение 

доступа к 

информации: 

Создание 6 

тематических групп 

обеспечило членам 

ОС быструю и 

удобную 

возможность 

получения 

актуальной 

информации о 

деятельности 

совета, что 

способствовало 

повышению 

информированност

и и лучшее 

понимание 

текущих задач. 

Увеличение 

активности 

участников: 

Возможность 

делиться своими 

успехами и 

инициатива через 



условий для 

быстрого обмена 

информацией, 

обсуждения 

актуальных 

вопросов и 

публикации 

новостей. 

 

3. Повышение 

вовлеченности 

участников: 

Обеспечить 

возможность 

членам ОС 

делиться 

собственными 

инициативами и 

достижениями, а 

также получать 

обратную связь 

от коллег. 

 

Реализация 

проекта: 

 

В результате 

реализации 

проекта были 

созданы 6 групп 

в WhatsApp с 

общим 

количество 

членов 

Общественных 

группы 

значительно 

повысила уровень 

активности среди 

членов ОС. Члены 

стали более 

вовлеченными в 

процесс 

обсуждения и 

разработки новых 

инициатив. 

Коммуникационн

ая поддержка: 

Позитивная 

динамика обратной 

связи 

свидетельствует о 

том, что участники 

находят группы 

полезными для 

обмена мнениями и 

получения 

поддержки от 

коллег, что 

способствует 

укреплению 

чувства 

сообщества. 

Эффективное 

решение проблем: 

Создание групп для 

разных уровней  

(город, район, 

область и 

центральные 



советов 881 

членов ОС и 195 

секретарей ОС: 

 

1. Группа ОС 

Секретари с 

охватом 195 

участников: 

Создана для 

обсуждения 

организационны

х вопросов, 

обмена 

документацией и 

координации 

работы между 

секретарями 

совета. 

 

2. Группа ОС 

Председателей 

городов с 

охватом 36 

членов ОС: В 

данной группе 

председатели 

городских ОС 

могут делиться 

лучшими 

практиками, 

инициативами и 

предлагать 

совместные 

проекты. 

 

организации) 

позволило более 

эффективно 

обсуждать и решать 

специфические 

проблемы на 

каждом уровне, а 

также 

организовывать 

совместные 

мероприятия. 

Обучение и 

развитие: Группа 

обучения членов 

ОС является 

важным ресурсом 

для повышения 

квалификации 

участников, что в 

будущем поможет 

улучшить качество 

работы ОС и 

способствовать 

более 

профессиональной 

деятельности 

членов. 

Формирование 

единой сети: 

Объединение 881 

члена ОС и 195 

секретарей в 

единую сеть 

обеспечивает 

синергию между 



3. Группа ОС 

Председателей 

ЦГО и КГС с 

охватом 37 

членов ОС : 

Создана для 

председателей 

Центральных 

государственных 

организаций и 

Квазигосударств

енных секторов 

для обмена 

информацией и 

регулярного 

общения. 

 

4. Группа ОС 

Председателей 

областей с 

охватом 28 

членов ОС: Здесь 

обсуждаются 

проблемы и 

инициативы, 

касающиеся 

регионального 

уровня, а также 

организации 

совместных 

мероприятий. 

 

5. Группа ОС 

Председателей 

районов с 

различными 

уровнями, позволяя 

осуществлять 

обмен опытом и 

находить общие 

решения для всех 

участников. 

Планирование 

будущих 

мероприятий: 

Создание единого 

окна 

информирования 

способствует 

лучшему 

планированию 

образовательных и 

других совместных 

мероприятий, что 

увеличивает общую 

эффективность 

работы всех членов 

ОС. 

Таким образом, 

создание единого 

окна 

информирования 

через WhatsApp-

группы стало 

значимым шагом в 

совершенствовании 

структуры 

Общественного 

совета, повысив его 

продуктивность и 



охватом 118 

членов ОС: 

Платформа для 

председателей 

районных ОС 

для деликатного 

обсуждения 

вопросов 

местного 

самоуправления 

и обмена идеями. 

 

6. Группа 

Обучение членов 

ОС с охватом 

662 члена ОС: 

Площадка для 

проведения 

обучающих 

мероприятий, 

семинаров и 

тренингов, 

направленных на 

развитие 

компетенций 

членов ОС. 

 

Результаты и 

достижения: 

 

- Упрощение 

доступа к 

информации: 

Члены ОС 

теперь могут 

результативность, а 

также сформировав 

устойчивые каналы 

коммуникации 

между членами на 

всех уровнях. 

Запланированные 

мероприятия для 

дальнейшего 

развития и 

обучения 

участников 

помогут 

поддерживать этот 

положительный 

тренд и продолжать 

улучшать 

взаимодействие в 

рамках ОС. 



быстро и удобно 

получать 

актуальные 

данные о 

деятельности 

совета, что 

повышает 

информированн

ость и 

вовлеченность. 

 

- Увеличение 

активности 

участников: 

Благодаря 

созданным 

группам 

наблюдается 

рост активности 

среди членов 

ОС, они стали 

чаще делиться 

своими успехами 

и инициатива. 

 

- Позитивная 

обратная связь: 

Участники групп 

отмечают 

полезность таких 

коммуникацион

ных каналов для 

обмена 

мнениями и 

получения 



поддержки от 

коллег. 

 

Заключение: 

Создание 

единого окна 

информирования 

в WhatsApp-

группах стало 

важным шагом к 

улучшению 

работы 

Общественного 

совета. Этот 

проект 

способствует 

более 

эффективному 

взаимодействию 

между членами 

ОС на всех 

уровнях, 

повышая 

информированн

ость и 

активность 

участников. В 

дальнейшем 

планируется 

продолжение 

работы над 

усовершенствов

анием этих 

групп, включая 

организацию 



регулярных 

онлайн-встреч и 

обучающих 

мероприятий для 

повышения 

квалификации 

членов ОС. 

Задача 6. 

Разработа

ть KPI 

деятельно

сти 

членов 

ОС для 

определе

ния 

уровня 

активност

и участия 

каждого 

члена в 

работе 

ОС. 

Мероприятие 

1. Разработать 

с участием 

экспертного 

состава из 

числа 

опытных 

членов ОС и 

экспертов 

гражданского 

общества KPI 

деятельности 

членов ОС. 

Август-

октябрь 

2024 

ОЮЛ 

«Гражданск

ий Альянс 

Казахстана» 

7 В рамках 

проекта 

"Развитие 

института 

общественных 

советов" одной 

из важных была 

разработка KPI 

(Key 

Performance 

Indicators) или 

ключевые 

показатели 

эффективности 

для определения 

уровня 

активности 

участия каждого 

члена в работе 

общественного 

совета. В связи с 

были отобрано 7 

экспертов по 

общественным 

советам, 

которые 

занимались 

Разработанная 

KPI анкета для 

персональной 

оценки члена ОС 

 

Количество 

экспертов 

 

Резюме 

1  

на каз.яз и 

рус.яз 

 

 

5 

 

 

5 

1    

на каз.яз 

и рус.яз 

 

 

7 

 

 

7 

 

Проект по 

разработке и 

апробированию 

ключевых 

показателей 

эффективности 

(KPI) для оценки 

активности участия 

членов 

общественных 

советов оказал 

значительное 

влияние на 

организацию 

работы ОС и 

поддержание 

высоких 

стандартов их 

функционирования.  

 

Долгосрочные 

результаты и 

эффект: 

Систематизация 

оценки 

эффективности: 

Внедрение KPI 

позволило создать 



разработкой KPI 

анкеты: 

 

1. Курбанбаева 

Гульнар 

Туретаевна - 

Вице-президент 

«Гражданского 

Альянса 

Казахстана» 

2. Батталова 

Зауреш 

Кабылбековна – 

Президент ОФ 

«Фонд развития 

парламентаризм

а в Казахстане» 

3. Абдыхалыков 

Каиржан 

Саясатович – 

PhD, профессор 

Бизнес школы 

КБТУ, 

председатель 

«Гражданского 

Альянса 

Алматы» 

4. Талаева 

Таттыгуль 

Жаксыбаевна – 

Председатель 

общественного 

совета 

Актюбинской 

области 

четкие и 

обоснованные 

критерии для 

оценки вклада 

каждого члена ОС, 

что содействует 

более 

структурированном

у подходу к 

участию в совете. 

 

Повышение 

ответственности: 

Члены ОС, 

осознавая, что их 

деятельность будет 

оцениваться, стали 

более 

ответственными в 

отношении своих 

обязанностей, что 

положительно 

сказалось на их 

вовлеченности. 

Идентификация 

пробелов и 

достижений: 

Методика 

апробирования KPI 

анкеты позволила 

выявить как 

положительные, 

так и 

отрицательные 

аспекты участия, 



5. Ошакбаев 

Рахим 

Сакенович – 

Директор центра 

прикладных 

исследований 

«TALAP» 

6. Есенова 

Камила 

Рустемовна – 

Руководитель 

ОФ "CENTER 

FOR POLICY 

ANALYSIS", 

эксперт по 

правам человека  

7. Кобеева 

Алтынай 

Орманкалиевна 

– Директор ОФ 

"Информацинно

- ресурсный 

центр", депутат 

маслихата 

 

Основная цель 

- провести 

апробирование 

разработанной 

KPI анкеты на 

республиканско

м и 

региональном 

уровнях среди 

членов 

что создало основу 

для дальнейшего 

улучшения и 

поддержки 

активности членов 

ОС. 

Формирование 

мотивации: 

Понимание того, 

как их участие 

оценивается, 

способствовало 

повышению 

мотивации членов 

ОС к более 

активному и 

продуктивному 

взаимодействию, 

что в свою очередь 

позитивно 

сказалось на 

конечных 

результатах работы 

совета. 

 Улучшение 

взаимодействия: 

Апробированные 

KPI позволили 

выявить успешные 

практики и 

области, 

требующие 

внимания, что 

способствовало 

обмену опытом и 



общественных 

советов и на 

основе 

полученных 

результатов 

разработать 

предложения 

уполномоченно

му органу о 

внедрении 

данной системы 

оценки на 

постоянной 

основе для всех 

членов 

общественных 

советов. 

Методика была 

апробирована, а 

результаты 

персональной 

оценки 

позволяли 

выявить степень 

активности 

участия каждого 

члена в 

деятельности 

общественных 

советов. 

повышению 

качества 

взаимодействия 

между членами 

совета. 

Разработка 

рекомендаций для 

уполномоченного 

органа: На основе 

полученных 

результатов было 

сформировано 

предложение по 

внедрению 

системы оценки на 

постоянной основе, 

что усилит 

институциональны

е механизмы ОС и 

сделает их работу 

более прозрачной. 

Укрепление 

экспертизы: 

Вовлечение 7 

экспертов в 

разработку анкеты 

повысило уровень 

доверия к системе 

оценки и сделало ее 

более 

профессиональной 

и ориентированной 

на реальные 

потребности 

общественных 



советов. 

 

Таким образом, 

создание и 

апробирование KPI 

анкеты для оценки 

деятельности 

членов 

общественных 

советов стали 

важным шагом к 

улучшению 

эффективности и 

прозрачности их 

работы. Оно 

способствовало 

более активному 

вовлечению 

граждан, 

повышенной 

ответственности 

членов совета и 

созданию условий 

для дальнейшего 

развития 

общественных 

институтов в 

целом. Внедрение 

системы KPI на 

постоянной основе 

будет 

способствовать 

поддержанию 

высоких 

стандартов и 



улучшению 

качества работы 

общественных 

советов в 

Казахстане. 

 

 Мероприятие 

2. Провести 

апробировани

е 

разработанно

й KPI. 

Август-

ноябрь 

2024 

ОС 

Министерст

ва 

иностранны

х дел РК; 

ОС 

Восточно-

Казахстанск

ой области; 

ОС 

Кобдинского 

района 

Актюбинско

й области; 

ОС района 

Байтерек 

Западно - 

Казахстанск

ой области.  

- В рамках 

проекта 

"Развитие 

института 

общественных 

советов" была 

успешно 

апробирована 

разработанная 

KPI анкета как 

на 

республиканско

м, так и на 

региональном 

уровне. В ходе 

апробирования 

были активно 

задействованы 

члены 

общественных 

советов, что 

позволило 

получить 

ценные данные и 

обратную связь. 

Используя 

результаты 

персональной 

оценки, была 

Проведена 

апробация KPI 

на 

республиканско

м и 

региональном 

уровне 

 

Представитель 

на 

республиканско

м уровне (KPI 

республиканског

о уровня) 

 

Представитель 

на областном 

уровне (KPI 

областного 

уровня) 

 

Представитель 

на районном 

уровне 

(KPI районого 

уровня) 

 

Анализ  

 

3 

 

 

 

 

 

 

 

1 

 

 

 

 

 

 

1 

 

 

 

 

 

1 

 

 

 

 

 

1 

 

3 

 

 

 

 

 

 

 

1 

 

 

 

 

 

 

1 

 

 

 

 

 

1 

 

 

 

 

 

1 

 

Успешное 

апробирование 

разработанной KPI 

анкеты на 

различных уровнях 

общественных 

советов в 

Казахстане 

оказалось 

ключевым шагом к 

улучшению 

эффективности 

работы этих 

институтов.  

Долгосрочные 

результаты и 

эффект: 

Сбор ценных 

данных: Активное 

вовлечение членов 

общественных 

советов в процесс 

оценки позволило 

собрать 

качественную и 

количественную 

информацию о 

степени их 

активности и 



выявлена 

степень 

активности 

каждого 

участника в 

деятельности 

общественных 

советов. На 

основе 

полученных 

данных будут 

разработаны 

предложения 

для 

уполномоченног

о органа о 

внедрении 

данной системы 

оценки на 

постоянной 

основе для всех 

членов 

общественных 

советов. 

Анкета была 

успешно 

апробирована 

на: 

на 

Республиканск

ом уровне в 

Общественном 

совете 

Министерства 

Отчет   1 

 

1 

 

 

вовлеченности, что 

является основой 

для дальнейшего 

анализа и 

улучшения работы 

советов. 

Определение 

уникальных 

сильных сторон и 

слабых мест: 

Апробирование 

методики в разных 

регионах, включая 

Общественные 

советы 

Кобдинского 

района и района 

Байтерек, выявило 

не только общие 

тенденции, но и 

специфические 

потребности и 

сильные стороны 

каждого региона, 

что позволит более 

точно настраивать 

дальнейшую 

работу ОС. 

Персонализирова

нный подход к 

улучшению: 

Полученные 

данные о степени 

активности 

участников 



иностранных 

дел РК; 

на Областном 

уровне в 

Общественном 

совете 

Восточно-

Казахстанской 

области; 

на Районном 

уровне в 

Общественном 

совете 

Кобдинского 

района 

Актюбинской 

области; 

на Районном 

уровне в 

Общественном 

совете района 

Байтерек 

Западно - 

Казахстанской 

области.  

Внедрение 

методики KPI в 

Общественные 

советы 

Кобдинского 

района 

Актюбинской 

области и района 

Байтерек 

Западно-

позволят 

уполномоченному 

органу разработать 

целевые 

рекомендации по 

повышению 

вовлеченности и 

улучшению 

качества работы 

членов ОС в 

зависимости от 

региональных 

характеристик. 

Улучшение 

взаимодействия 

на всех уровнях: 

Применение KPI 

анкеты создало 

предпосылки для 

конструктивного 

диалога между 

членами 

общественных 

советов и 

уполномоченными 

органами, 

способствуя 

выявлению 

проблем и 

совместному 

поиску решений. 

Формирование 

базы для 

долгосрочных 

изменений: 



Казахстанской 

области 

показало 

разнообразные 

результаты в 

зависимости от 

критериев 

оценки. Оба 

района 

продемонстриро

вали свои 

уникальные 

сильные 

стороны и 

области для 

улучшения, что 

позволяет 

выявить общие 

тенденции и 

специфические 

потребности 

каждого 

региона. 

В рамках 

повышения 

эффективности 

работы 

Общественного 

совета 

Восточно-

Казахстанской 

области была 

проведена 

оценка 

деятельности 12 

Информация, 

полученная в ходе 

апробирования, 

станет основой для 

постоянного 

мониторинга и 

оценки 

эффективности 

работы ОС, что 

поможет создать 

систему поддержки 

и развития на 

долгосрочной 

основе. 

Поддержка 

внедрения 

системы оценки: 

Результаты 

апробирования 

могут служить 

обоснованием для 

уполномоченного 

органа о 

необходимости 

внедрения KPI на 

постоянной основе, 

что повысит 

прозрачность и 

отчетность работы 

общественных 

советов. 

Позиционировани

е общественных 

советов как 

активных 



членов совета на 

основе 

ключевых 

показателей 

эффективности 

(KPI). Оценка 

включала анализ 

семи основных 

критериев, таких 

как 

организационна

я активность, 

работа с 

государственны

ми органами и 

НПО, 

открытость и 

публичность, а 

также 

соблюдение 

этических норм. 

Отчеты 

представляют 

обобщенные 

результаты 

оценки по 

каждому из 

членов совета. 

 

Внедрение 

методики KPI в 

Общественный 

совет 

Министерства 

иностранных 

участников 

процесса 

принятия 

решений: 

Успешное 

внедрение KPI 

будет 

способствовать 

повышению 

статуса и 

значимости 

общественных 

советов как 

платформы для 

консультирования 

и интеграции 

мнений граждан в 

ту или иную 

политику. 

 

Таким образом, 

апробирование KPI 

анкеты в рамках 

проекта "Развитие 

института 

общественных 

советов" стало 

важным шагом к 

созданию более 

эффективной 

системы 

оценивания работы 

общественных 

советов в 

Казахстане. 



дел РК стало 

важным шагом к 

повышению его 

эффективности 

и прозрачности. 

Применение 

этой системы 

показало 

положительные 

результаты, 

способствующи

е улучшению 

работы совета и 

его 

взаимодействию 

с 

общественность

ю и 

государственны

ми органами. В 

дальнейшем 

предстоит 

работа по 

оптимизации 

методики и 

расширению ее 

применения для 

достижения еще 

более значимых 

результатов. 

 

Методика 

оценки 

деятельности 

члена 

Полученные 

данные позволят не 

только улучшить 

внутренние 

процессы, но и 

наладить более 

тесное 

взаимодействие с 

гражданами, что, в 

свою очередь, 

будет 

способствовать 

укреплению 

голосов 

общественности в 

принятии решений 

на всех уровнях. 



Общественного 

совета 

включает в 

себя несколько 

ключевых 

этапов: 

 

1. Определение 

ключевых 

показателей 

эффективности 

(KPI): На 

первом этапе 

разрабатываютс

я конкретные 

KPI, которые 

отражают 

активность и 

вклад членов 

совета в работу. 

Это может 

включать 

участие в 

заседаниях, 

количество 

предложенных 

инициатив, 

уровень 

взаимодействия 

с 

общественность

ю и другими 

заинтересованн

ыми сторонами. 

 



2. Создание 

анкеты для 

самооценки: На 

основе 

определенных 

KPI 

разрабатывается 

анкета, 

позволяющая 

членам совета 

самостоятельно 

оценить свою 

деятельность. 

Вопросы анкеты 

могут 

охватывать 

разные аспекты 

работы, такие 

как качество 

работы, участие 

в обсуждениях и 

реализация 

намеченных 

задач. 

 

3. Апробация 

методики: 

Анкета 

проходит 

апробирование 

на 

республиканско

м и 

региональном 

уровнях. Члены 



общественных 

советов 

заполняют 

анкеты, что 

позволяет 

собирать данные 

о степени их 

активности и 

эффективности 

работы. 

 

4. Анализ 

результатов: 

Собранные 

данные 

анализируются 

для выявления 

сильных и 

слабых сторон в 

деятельности 

членов совета. 

Это позволяет 

оценить уровень 

вовлеченности, а 

также 

конструктивнос

ть предложений 

и инициатив. 

 

5. Разработка 

рекомендаций: 

На основе 

анализа 

результатов 

формулируются 



рекомендации 

для 

уполномоченног

о органа о 

внедрении 

системы оценки 

на постоянной 

основе. 

Результаты 

оценки 

продемонстриро

вали, что члены 

совета, активно 

участвующие в 

заседаниях и 

проявляющие 

инициативу в 

деятельности 

ОС, показывают 

существенно 

лучшие 

результаты по 

всем ключевым 

показателям. В 

частности, те 

участники, 

которые 

регулярно 

выходят на 

контакт с 

населением, 

собирают более 

полные и 

объективные 

отзывы о 



потребностях 

общества, что 

позитивно 

сказывается на 

общем уровне 

удовлетворенно

сти работой 

совета. 

Также было 

выявлено, что 

недостаток 

вовлеченности в 

аналитическую 

работу приводит 

к недостаточной 

подготовленнос

ти предложений 

и рекомендаций 

для 

уполномоченны

х органов. 

Члены совета, 

обладающие 

навыками 

аналитики, 

отметили 

наибольшую 

эффективность в 

разработке и 

реализации 

программ, 

направленных 

на решение 

социальных 

проблем. Их 



вклад 

значительно 

повышает 

качество и 

результативност

ь работы 

общественного 

совета в целом. 

На основании 

полученных 

данных можно 

сделать выводы 

о 

необходимости 

регулярного 

проведения 

подобных 

оценок для 

обеспечения 

прозрачности и 

эффективности 

работы 

общественных 

советов. Это 

позволит 

выявлять не 

только сильные 

стороны работы 

членов ОС, но и 

потенциальные 

зоны роста, а 

также создавать 

более 

целенаправленн

ые программы 



обучения и 

повышения 

квалификации 

для членов 

советов. 

Предложен

ные меры по 

внедрению 

системы KPI на 

постоянной 

основе не только 

увеличат 

степень 

ответственности 

и вовлеченности 

членов 

общественных 

советов, но 

также помогут 

создать более 

активное и 

эффективное 

общественное 

взаимодействие 

на всех уровнях. 

Результаты 

апробации анкет 

позволяют 

обоснованно 

рекомендовать 

распространение 

данной 

методологии для 

повышения 

общей 



эффективности 

работы 

общественных 

советов по всей 

стране. Таким 

образом, 

глубинный 

анализ и 

регулярная 

оценка 

позволяют не 

только укрепить 

сам институт 

общественных 

советов, но и 

сделать его 

более гибким и 

адаптивным к 

изменениям в 

социокультурно

й среде и 

потребностях 

граждан. 

 

 Мероприятие 

3. Увеличение 

публикаций о 

деятельности 

ОС с личных 

аккаунтов 

членов ОС.  

Август-

ноябрь 

2024 

ОЮЛ 

«Гражданск

ий Альянс 

Казахстана» 

500 В рамках 

мероприятия по 

увеличению 

публикаций о 

деятельности 

Общественного 

Совета (ОС) 

члены Совета 

активно 

вовлеклись в 

процесс 

Публикации с 

личных 

аккаунтов 

членов ОС 

1000 1000 Увеличение 

публикаций о 

деятельности 

Общественного 

Совета (ОС) на 

платформах 

социальных сетей 

стало важным 

шагом к созданию 

более активного и 

информированного 



информировани

я 

общественности 

о выполненных 

проектах и 

инициативах 

своего региона. 

На сегодняшний 

день 500 членов 

ОС 

использовали 

свои личные 

аккаунты в 

социальных 

сетях, таких как 

Facebook и 

Instagram, для 

распространени

я информации о 

проделанной 

работе 

Общественного 

совета. Всего 

члены ОС за 

период 

реализации 

проекта сделали 

1000 

публикаций о 

работе ОС. 

Это стало 

свидетельством 

значительного 

увеличения 

активности 

гражданского 

общества.  

Долгосрочные 

социальные 

эффекты: 

 

Повышение 

видимости ОС: 

1000 публикаций, 

сделанных 500 

членами ОС, 

значительно 

увеличили 

видимость работы 

совета, обеспечивая 

широкий охват 

информации среди 

населения и 

привлекая 

внимание к важным 

проектам и 

инициативам. 

 

Увеличение 

активного 

вовлечения 

граждан: 

Публикации о 

деятельности ОС 

способствовали 

активному 

вовлечению 

большего числа 

граждан в 

обсуждение 



членов ОС и их 

заинтересованно

сти в публичной 

коммуникации. 

Публикации о 

деятельности 

Общественного 

совета не только 

повысили 

видимость его 

работы, но и 

способствовали 

вовлечению 

большего числа 

граждан в 

обсуждение 

социальных и 

общественно 

значимых 

вопросов. 

Повышение 

уровня 

активного 

участия членов 

ОС отражает их 

стремление 

делиться 

опытом, 

инициативами и 

достижениями, 

что, в свою 

очередь, 

способствует 

формированию 

более 

общественно 

значимых 

вопросов, что 

положительно 

сказалось на уровне 

гражданского 

участия и интереса 

к решениям, 

касающимся их 

жизни. 

 

Формирование 

общественного 

доверия: 

Прозрачность в 

деятельности ОС, 

продемонстрирован

ная через 

публичные 

публикации, идёт 

на пользу 

укреплению 

доверия между 

гражданами и 

представителями 

власти, создавая 

условия для более 

конструктивного 

диалога. 

 

Создание 

платформы для 

диалога: Активное 

информирование о 

работе ОС создало 



прозрачной и 

открытой среды 

для 

взаимодействия 

между 

гражданским 

обществом и 

властью. 

Активные 

публикации 

создают 

платформу для 

диалога, 

позволяя 

привлекать 

внимание к 

важным 

проблемам и 

достижениям, 

что в конечном 

итоге ведет к 

укреплению 

доверия со 

стороны 

населения и 

поддержки 

общественных 

инициатив. 

пространство для 

обмена мнениями и 

идеями между 

членами совета и 

гражданами, что 

способствует 

коллективному 

поиску решений 

социальных 

проблем. 

 

Распространение 

опыта и лучших 

практик: Члены 

ОС, делясь своими 

инициативами и 

достижениями, 

способствуют 

распространению 

успешных практик 

и новых подходов в 

решении 

социальных 

вопросов, что 

может вдохновлять 

другие регионы на 

подобные действия. 

 

Активизация 

гражданской 

инициативы: 

Увеличение 

публикаций 

усиливает 

активность граждан 



и способствует 

формированию 

более 

инициативного и 

ответственного 

общества, готового 

к диалогу и 

совместному 

решению 

насущных проблем. 

 

Поддержка 

общественных 

инициатив: 

Публикации 

привлекают 

внимание к 

успешным 

проектам и 

инициативам, что 

создает условия для 

их поддержки со 

стороны как 

граждан, так и 

государственных 

структур, 

увеличивая шансы 

на их реализацию. 

 

Таким образом, 

увеличение 

публикаций о 

деятельности 

Общественного 

Совета стало 



мощным 

инструментом для 

активизации 

гражданского 

участия и создания 

прозрачной среды 

для взаимодействия 

между обществом и 

государственными 

органами. Эти 

инициативы 

способствуют 

формированию 

более 

демократического и 

отзывчивого 

управления, где 

мнения граждан 

становятся важной 

частью процесса 

принятия решений. 

 Мероприятие 

4. Результаты 

персональной 

оценки 

позволят 

выявить 

активность 

участия 

каждого члена 

в 

деятельности 

ОС, с 

последующей 

выработкой 

Август-

ноябрь 

2024 

ОЮЛ 

«Гражданск

ий Альянс 

Казахстана» 

- В рамках 

апробирования 

методики 

ключевых 

показателей 

эффективности 

(KPI) для оценки 

работы членов 

Общественного 

совета 

Министерства 

иностранных 

дел Республики 

Казахстан была 

На основе 

результатов 

апробирования 

разработаны 

предложения 

уполномоченном

у органу, о 

внедрении 

данной оценки 

на постоянной 

основе для всех 

членов ОС 

 

Отчет  

1  

на каз.яз и 

рус.яз 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

1 

1  

на каз.яз 

и рус.яз 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

1 

Апробирование 

методики 

ключевых 

показателей 

эффективности 

(KPI) для оценки 

работы членов 

Общественного 

совета (ОС) 

Министерства 

иностранных дел 

Республики 

Казахстан стало 

важным этапом в 



рекомендаций 

для 

включения 

дополнительн

ых критериев 

при 

осуществлени

и отбора в 

последующие 

созывы ОС. 

проведена 

оценка их 

деятельности по 

различным 

критериям. 

Результаты 

апробирования 

показали 

высокую 

эффективность 

использования 

данной 

методики для 

объективной и 

прозрачной 

оценки вклада 

членов совета.  

На основе 

полученных 

данных были 

разработаны 

предложения по 

внедрению этой 

системы на 

постоянной 

основе для всех 

членов 

Общественного 

совета. 

Цели и задачи 

апробирования 

методики KPI 

Основной целью 

апробирования 

являлось 

 

 

усовершенствовани

и механизмов 

оценки и 

управления 

общественными 

инициативами. 

Основные 

результаты и 

эффект от этого 

процесса:  

Объективность и 

прозрачность 

оценки: 

Результаты 

апробирования 

подтвердили 

высокую 

эффективность 

использования 

методики KPI, что 

позволило 

обеспечить 

объективную и 

прозрачную оценку 

вклада каждого 

члена ОС. Это 

способствовало 

повышению 

доверия как к 

самим советам, так 

и к процессу 

оценки. 

 

Идентификация 

лучших практик: 



тестирование 

системы KPI для 

определения 

эффективности 

и 

результативност

и деятельности 

членов 

Общественного 

совета на 

республиканско

м и 

региональном.  

Основные 

задачи 

апробирования 

включали: 

1. Определение 

ключевых 

критериев 

оценки работы 

членов совета. 

2. Оценка 

деятельности 

членов совета на 

основе 

установленных 

KPI. 

3. Анализ 

полученных 

результатов и 

выявление 

сильных и 

слабых сторон 

методики. 

Анализ 

деятельности 

членов ОС по 

различным 

критериям выявил 

успешные подходы 

и практики, 

которые могут быть 

использованы в 

других регионах и в 

деятельности 

других 

общественных 

советов, что 

способствует 

распространению 

эффективных 

моделей работы. 

 

Формирование 

культуры 

ответственности: 

Внедрение KPI 

способствует 

формированию у 

членов ОС 

культуры 

ответственности за 

свою деятельность, 

что положительно 

влияет на качество 

их работы и 

стремление к 

достижению 



4. Разработка 

рекомендаций 

по дальнейшему 

внедрению и 

адаптации 

системы оценки. 

Итоги 

апробирования 

По итогам 

апробирования 

методики KPI, в 

ходе которого 

были 

проанализирова

ны результаты 

деятельности 

членов 

Общественного 

совета по 

основным 

критериям, были 

получены 

следующие 

выводы: 

1. 

Объективность 

оценки. 

Использование 

количественных 

и качественных 

показателей 

позволило 

объективно 

оценить вклад 

каждого члена 

высоких 

результатов. 

 

Улучшение 

планирования и 

стратегического 

управления: 

Полученные 

данные позволят 

лучше планировать 

деятельность ОС и 

разрабатывать 

стратегии, 

ориентированные 

на конкретные цели 

и результаты, что 

ведёт к более 

целенаправленной 

и результативной 

работе. 

 

Разработка 

рекомендаций для 

системного 

внедрения: На 

основе собранных 

данных были 

подготовлены 

предложения по 

внедрению системы 

KPI на постоянной 

основе, что 

позволит 

расширить и 

улучшить процесс 



совета, 

исключив 

субъективные 

факторы. 

2. Прозрачность 

процесса. 

Методика 

обеспечивает 

прозрачность 

процесса 

оценки, что 

способствует 

укреплению 

доверия со 

стороны всех 

участников и 

повышению 

мотивации 

членов совета. 

3. Повышение 

активности. 

Члены совета, 

видя конкретные 

критерии и 

показатели 

своей работы, 

стали более 

активно 

участвовать в 

заседаниях, 

предлагать 

инициативы и 

улучшать 

качество своих 

материалов. 

оценки для всех 

членов ОС, 

включая адаптацию 

критериев под 

различные уровни и 

сферы 

деятельности. 

 

Повышение 

уровня 

вовлеченности: 

Применение KPI 

делает работу 

членов ОС более 

видимой и 

измеримой, что 

может повышать 

уровень 

вовлеченности и 

мотивации 

участников, 

способствуя их 

активному участию 

в проектах и 

инициативах. 

 

Укрепление 

связей с 

уполномоченным

и органами: 

Прозрачность и 

объективность 

оценки помогает 

укрепить доверие и 

взаимодействие 



4. 

Стимулирование 

дисциплины. 

Введение 

показателей, 

связанных со 

своевременным 

выполнением 

поручений и 

предоставление

м отчетности, 

положительно 

сказалось на 

общей 

дисциплине и 

соблюдении 

сроков. 

Разработанные 

предложения 

На основе 

полученных 

результатов, а 

также анализа 

сильных и 

слабых сторон 

внедрённой 

методики KPI, 

были 

разработаны 

следующие 

предложения по 

её внедрению на 

постоянной 

основе: 

между 

общественными 

советами и 

государственными 

структурами, что 

открывает новые 

возможности для 

совместной 

реализации 

общественно 

значимых 

инициатив. 

 

Таким образом, 

апробирование 

методики KPI для 

оценки работы 

членов 

Общественного 

совета 

Министерства 

иностранных дел 

Республики 

Казахстан 

продемонстрировал

о свою 

эффективность и 

целесообразность, 

создав основы для 

дальнейшего 

системного 

внедрения и 

улучшения работы 

общественных 

институтов. Это 



1. Внедрение 

методики KPI 

для всех членов 

Общественного 

совета. 

Рекомендуется 

применять 

методику KPI 

для оценки 

деятельности 

всех членов 

Общественного 

совета, что 

позволит 

обеспечить 

единый подход к 

оценке и создать 

равные условия 

для всех 

участников. 

2. 

Корректировка 

критериев и 

показателей. В 

процессе 

апробирования 

были выявлены 

критерии, 

которые 

нуждаются в 

уточнении и 

адаптации. 

Предлагается 

провести 

пересмотр 

позволит не только 

повысить качество 

работы ОС, но и 

способствовать 

более активному 

вовлечению 

граждан в процесс 

принятия решений, 

что нацелено на 

повышение 

прозрачности и 

демократичности 

управления. 



существующих 

KPI и добавить 

новые, 

отражающие 

особенности 

работы членов 

совета. 

3. Регулярный 

мониторинг и 

отчетность. Для 

поддержания 

высокого уровня 

дисциплины и 

ответственности 

предлагается 

внедрить 

систему 

регулярного 

мониторинга 

выполнения KPI 

и 

предоставления 

отчетности. Это 

позволит 

оперативно 

выявлять 

проблемы и 

корректировать 

действия. 

4. Обучение и 

консультирован

ие членов 

совета. Для 

успешного 

внедрения и 



использования 

методики KPI 

необходимо 

провести 

обучающие 

мероприятия для 

членов совета, 

разъяснить цели 

и задачи 

системы, а также 

порядок её 

применения. 

Важно 

обеспечить 

возможность 

получения 

консультаций и 

разъяснений по 

вопросам 

использования 

методики. 

5. 

Периодическая 

оценка 

эффективности 

методики. 

Рекомендуется 

ежегодно 

проводить 

оценку 

эффективности 

внедренной 

методики KPI и, 

при 

необходимости, 



вносить 

изменения в 

критерии и 

показатели, 

учитывая новые 

задачи и вызовы, 

стоящие перед 

Общественным 

советом. 

Заключение 

Результаты 

апробирования 

методики KPI 

показали, что 

она является 

эффективным 

инструментом 

для оценки 

работы членов 

Общественных 

советов разных 

уровней. 

Введение этой 

системы на 

постоянной 

основе позволит 

обеспечить 

более 

объективную и 

прозрачную 

оценку 

деятельности 

членов совета, 

повысить их 

активность и 



мотивацию, а 

также улучшить 

общую 

результативност

ь работы 

Общественных 

советов.  

Предлагаемые 

меры по 

внедрению 

методики KPI и 

её дальнейшему 

развитию 

помогут создать 

условия для 

стабильного 

повышения 

качества работы 

членов 

Общественного 

совета и 

реализации 

задач, стоящих 

перед советом. 

Задача 7. 

Провести 

промежут

очную 

оценку 

эффектив

ности 

проекта.  

Мероприятие 

1. Провести 

промежуточн

ую оценку для 

определения 

уровня 

эффективност

и реализации 

проекта 

Январь-

февраль 

2024 

ОЮЛ 

«Гражданск

ий Альянс 

Казахстана» 

- В рамках 

проекта 

«Развитие 

института 

общественных 

советов» в 

феврале 2024 

года была 

проведена 

промежуточная 

оценка его 

Промежуточный 

отчет об 

эффективности 

реализации 

проекта 

 

 

1 1 Проведение 

промежуточной 

оценки 

эффективности 

проекта «Развитие 

института 

общественных 

советов» в феврале 

2024 года стало 

значимым этапом 

для анализа 



эффективности. 

Цель этой 

оценки 

заключалась в 

том, чтобы 

проанализирова

ть результаты 

работы, оценить 

достигнутые 

цели и выявить 

зоны для 

дальнейшего 

улучшения. 

 

Данная оценка 

охватила 

широкий спектр 

мероприятий, 

реализованных в 

ходе проекта, 

включая: 

 

1. Диалоговые 

площадки: 

Проведение 11 

диалоговых 

площадок с 

членами 

общественных 

советов 

показало 

значительное 

повышение 

вовлеченности и 

обмена 

результатов и 

дальнейшего 

планирования. 

Основные 

социальные и 

организационные 

эффекты от 

проведенной 

оценки: 

Повышение 

вовлеченности 

граждан: 

Диалоговые 

площадки, в 

которых участие 

приняли члены 

общественных 

советов, 

продемонстрировал

и значительное 

повышение 

вовлеченности и 

взаимодействия. 

Это способствует 

созданию более 

открытого 

пространства для 

обсуждения 

актуальных 

вопросов и 

формирования идей 

для различных 

инициатив. 

 



мнениями среди 

участников. 

Оценка 

позволила 

выявить, какие 

темы и форматы 

данных 

мероприятий 

оказались 

наиболее 

успешными и 

актуальными 

для участников. 

 

2. Обучающие 

семинары: 

Проведение 

семинаров по 

социальным 

сетям (SMM) 

дало 

возможность 

участникам 

углубить свои 

знания о 

принципах 

работы в 

цифровом 

пространстве и 

совершенствова

ть необходимые 

навыки. Оценка 

эффективности 

этих семинаров 

была проведена 

Улучшение 

профессиональны

х навыков: 

Обучающие 

семинары по SMM 

позволили 

участникам 

повысить свои 

знания о цифровых 

инструментах и 

коммуникации, что 

приведет к более 

эффективному 

использованию 

социальных сетей 

для 

информирования и 

взаимодействия с 

населением. 

 

Развитие 

экспертизы и 

качества 

решений: 

Создание 

экспертной группы, 

активно 

обсуждающей 

значимые вопросы, 

повысило качество 

принимаемых 

решений и 

профессиональный 

рост членов 

советов, что в свою 



на основе 

обратной связи 

от участников, 

что позволило 

выявить 

положительное 

влияние на их 

профессиональн

ые навыки. 

 

3. Создание 

экспертной 

группы: 

Экспертная 

площадка, 

созданная для 

обсуждения 

наиболее 

актуальных 

вопросов и 

выработки 

рекомендаций, 

сыграла важную 

роль в 

повышении 

качества 

принимаемых 

решений. 

Оценка 

показала, что 

участие в 

экспертных 

обсуждениях 

способствовало 

профессиональн

очередь 

способствует 

лучшему 

представлению 

интересов граждан. 

 

Укрепление 

информационных 

связей: Активное 

использование 

социальных сетей и 

создание 

WhatsApp-групп 

значительно 

улучшили 

коммуникацию 

между членами ОС 

и укрепили 

осведомленность 

граждан о 

деятельности 

советов, что 

обеспечивает более 

высокий уровень 

прозрачности 

работы 

общественных 

институтов. 

 

Расширение 

охвата аудитории: 

Общий охват 

аудитории, 

достигнутый через 

различные 



ому росту 

членов советов и 

улучшению 

коммуникации 

между 

общественными 

советами и 

населением. 

 

4. 

Информационна

я работа: 

Активное 

использование 

социальных 

сетей и создание 

WhatsApp-групп 

для 

информировани

я участников о 

предстоящих 

мероприятиях 

значительно 

улучшили 

взаимодействие 

между членами 

общественных 

советов и 

укрепили 

осведомленност

ь граждан о 

деятельности 

советов. Охват 

аудитории через 

различные 

информационные 

каналы (175 403 

человека), 

подчеркивает успех 

информационной 

работы и 

эффективность 

телевизионных 

программ, что 

способствует 

углублению 

взаимодействия с 

широкой 

общественностью. 

 

Адаптация к 

потребностям 

сообщества: 

Собранная 

информация и 

мнения членов ОС 

позволили внести 

изменения в план 

реализации 

проекта, что 

повысит его 

эффективность и 

позволит лучше 

реагировать на 

меняющиеся 

нужды общества, 

создавая более 

динамическую и 

responsive систему. 

 



информационны

е каналы достиг 

175 403 человек. 

 

5. 

Телевизионные 

программы и 

публикации: 

Участие 

председателей и 

членов ОС в 14 

телевизионных 

программах 

также было 

оценено как 

способ 

увеличения 

информированн

ости граждан. 

 

6. Проведение 

брифингов: 

Проведение трех 

брифингов на 

республиканско

м и 

региональном 

уровне показало 

уровень 

осведомленност

и граждан о 

деятельности 

Общественных 

советов. 

Стимулирование 

развития 

партнерств: 

Оценка проекта 

стала основой для 

выработки 

рекомендаций, 

направленных на 

развитие 

партнерства и 

сотрудничества 

между 

общественными 

советами, 

государственными 

органами и 

гражданским 

обществом, что 

будет 

способствовать 

созданию более 

конструктивной и 

эффективной среды 

для совместной 

работы. 

 

Формирование 

устойчивой базы 

для дальнейших 

инициатив: 

Промежуточная 

оценка 

продемонстрировал

а успешность 

проектных 



В результате 

промежуточной 

оценки были 

собраны мнения 

членов ОС, 

проанализирова

ны данные о 

посещаемости 

мероприятий и 

их влияние на 

развитие 

общественных 

советов. На 

основе 

собранной 

информации 

были внесены 

изменения в 

план реализации 

проекта с 

согласованием 

Заказчика, что 

позволит 

повысить его 

эффективность и 

адаптировать к 

меняющимся 

потребностям. 

Эта 

промежуточная 

оценка 

подтвердила 

успешность 

проектных 

мероприятий и 

мероприятий и их 

значимость, 

создавая 

предпосылки для 

внедрения новых 

подходов и 

инициатив, 

направленных на 

активное участие 

граждан в 

общественной 

жизни. 

 

Таким образом, 

промежуточная 

оценка проекта 

«Развитие 

института 

общественных 

советов» явилась 

эффективным 

инструментом для 

анализа 

достигнутых 

результатов и 

формирования 

стратегий для 

дальнейшего 

развития. Эти 

результаты 

подтверждают 

значимость 

активного участия 

граждан и членов 

ОС в общественной 



их значимость 

для дальнейшего 

развития 

института 

общественных 

советов. Она 

стала основой 

для выработки 

рекомендаций 

по улучшению 

существующих 

инициатив и 

внедрению 

новых подходов, 

направленных 

на развитие 

партнерства, 

профессионализ

ма и активного 

участия граждан 

в общественной 

жизни. 

жизни, способствуя 

улучшению 

прозрачности и 

эффективности 

институтов 

гражданского 

общества в 

Казахстане. 

 Мероприятие

2. По 

результатам 

оценки при 

необходимост

и и по 

согласованию 

с Заказчиком 

внести 

изменения в 

план 

реализации 

проекта. 

Февраль

-март 

2024 

ОЮЛ 

«Гражданск

ий Альянс 

Казахстана» 

- В рамках 

проводимой 

промежуточной 

оценки проекта 

«Развитие 

института 

общественных 

советов»  был 

разработан и 

согласован с 

Заказчиком 

дальнейший 

план реализации 

Согласованный 

с Заказчиком 

дальнейший 

план 

реализации 

проекта  

1  

на каз.яз и 

рус.яз 

1  

на каз.яз 

и рус.яз 

В рамках 

проведенной 

промежуточной 

оценки проекта 

«Развитие 

института 

общественных 

советов» был 

разработан и 

согласован с 

Заказчиком план 

реализации проекта 

на 2024 год. Этот 



проекта на 2024 

год. Этот план 

основывается на 

полученных 

результатах 

оценки, которые 

выявили 

успешные 

элементы 

текущей работы, 

а также области, 

требующие 

улучшения. 

Важным 

моментом в 

процессе 

согласования 

плана было 

внимание к 

рекомендациям, 

полученным от 

членов ОС, что 

позволило 

учесть их 

мнение и внести 

необходимые 

коррективы в 

стратегию. 

Таким образом, 

новый план 

содержит 

мероприятия, 

направленные на 

повышение 

эффективности 

план основан на 

результатах 

оценки, которая 

выявила как 

успешные 

элементы текущей 

работы, так и 

области, 

требующие 

дополнительного 

внимания и 

улучшения. 

 

Ключевыми 

аспектами нового 

плана являются: 

Ориентированнос

ть на 

рекомендации 

членов 

общественных 

советов: В 

процессе 

согласования плана 

особое внимание 

было уделено 

мнениям и 

предложениям 

участников, что 

позволило учесть 

их потребности и 

внести 

необходимые 

коррективы в 

стратегию. 



работы 

общественных 

советов, 

улучшение 

взаимодействия 

с населением, а 

также на 

развитие 

профессиональн

ых навыков 

членов советов. 

Согласованный 

план реализации 

на 2024 год 

ориентирован на 

выполнение 

стратегических 

целей проекта и 

включая новые 

инициативы, 

которые будут 

способствовать 

усилению роли 

общественных 

советов в 

общественной 

жизни и 

повышению их 

влияния на 

принятие 

решений на 

различных 

уровнях. 

• Повышение 

эффективности 

работы: Новый 

план включает 

мероприятия, 

направленные на 

оптимизацию  

• работы 

общественных 

советов и их 

взаимодействия с 

населением. 

• Развитие 

профессиональны

х навыков: 

Важной частью 

плана являются 

инициативы, 

способствующие 

улучшению 

квалификации 

членов советов, что 

повысит общую 

компетентность и 

эффективность 

работы. 

• Усиление роли 

общественных 

советов: План на 

2024 год 

ориентирован на 

выполнение 

стратегических 

целей проекта, 



направленных на 

увеличение 

влияния 

общественных 

советов на 

принятие решений 

на различных 

уровнях и их 

активное участие в 

общественной 

жизни. 

Таким образом, 

результаты 

промежуточной 

оценки стали 

основой для 

создания 

детального и 

реалистичного 

плана реализации 

проекта на 2024 

год, который 

способствует 

дальнейшему 

развитию 

института 

общественных 

советов и 

укреплению их 

позиций как 

эффективных 

участников 

общественного 

процесса. 



Задача 8. 

Подготов

ить не 

менее 15 

предложе

ний/ 

рекоменд

аций по 

дальнейш

ему 

институц

ионально

му 

укреплен

ию ОС на 

основе 

анализа 

практичес

кой их 

деятельно

сти и 

представи

ть 

предложе

ния/реком

ендации 

по итогам 

реализаци

и проекта 

в 

уполномо

ченные 

государст

венные 

органы, 

Мероприятие 

1. Создать 

экспертную 

группу из 

числа 

действующих 

членов ОС, 

уполномочен

ного органа 

(МИОР 

КДГО) и 

экспертов, 

принимавших 

участие в 

разработки 

законопроекта 

об ОС (ABA 

ROLI, ОФ 

«ИНМИР», 

ОЮЛ 

«АРГО», и 

т.д.) для 

разработки 

рекомендаций

/предложений 

по 

дальнейшему 

усовершенств

ованию 

деятельности 

ОС и внесение 

поправок в 

действующие 

НПА. 

Февраль

-ноябрь 

2024 

ОЮЛ 

«Гражданск

ий Альянс 

Казахстана» 

10 В результате 

проведенной 

оценки 

потребностей 

членов 

общественных 

советов (далее – 

ОС), а также 

исследования 

эффективности 

их деятельности, 

осуществленног

о ОФ «Еркіндік 

Қанаты», были 

разработаны 

рекомендации 

для повышения 

эффективности 

работы ОС, 

согласно 

Национальному 

докладу о их 

деятельности в 

республике 

Казахстан за 

2023 год. 

В связи с 

вышеизложенны

м, на базе ГАК 

была создана 

экспертная 

группа, 

состоящая из 

членов ОС, 

представителей 

Работает 

постоянно 

действующая 

площадка из 

числа членов 

ОС, 

уполномоченног

о органа и 

экспертов для 

выработки 

рекомендаций по 

улучшению 

деятельности 

работы ОС 

 

Экспертная 

группа, 

количество 

экспертов 

 

 

1 
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10 

В результате 

проведенной 

оценки 

потребностей 

членов 

общественных 

советов и анализа 

их эффективности, 

созданная на базе 

Гражданского 

Альянса Казахстана 

экспертная группа 

стала важным 

шагом к 

повышению 

продуктивности и 

результативности 

общественных 

советов (ОС) в 

стране.  

Долгосрочные 

социальные и 

организационные 

эффекты: 

 

Устойчивое 

развитие ОС: 

Команда экспертов, 

состоящая из 

представителей 

различных 

областей и 

организаций, 

объединила свои 

усилия для 



депутатам 

нового 

Парламен

та 

Республи

ки 

Казахстан 

для 

усоверше

нствовани

я 

деятельно

сти ОС. 

уполномоченног

о органа и 

экспертов. 

Основной 

задачей этой 

группы является 

разработка 

рекомендаций и 

предложений по 

усовершенствов

анию 

деятельности 

ОС и внесению 

поправок в 

действующие 

нормативные 

правовые акты.  

В экспертную 

группу, 

созданную на 

базе 

Гражданского 

Альянса 

Казахстана для 

разработки 

рекомендаций 

по 

усовершенствов

анию 

деятельности 

общественных 

советов, вошли 

следующие 

эксперты: 

разработки 

рекомендаций, что 

будет 

способствовать 

устойчивому 

развитию 

общественных 

советов и 

улучшению их 

работы в 

долгосрочной 

перспективе. 

 

Улучшение 

качества 

принятых 

решений: 

Экспертная группа, 

обладая глубокими 

знаниями и опытом, 

будет 

разрабатывать 

компетентные 

рекомендации, 

которые улучшат 

качество принятия 

решений в рамках 

ОС, что пойдет на 

благо 

общественности. 

 

Интеграция 

мнений и 

интересов: 

Включение в 



- Председатель 

Общественного 

совета 

Актюбинской 

области — 

ТАЛАЕВА Т.Ж. 

- Заместитель 

Председателя 

Комитета по 

делам 

гражданского 

общества 

Министерства 

информации и 

общественного 

развития 

Республики 

Казахстан — 

СУЛТАНОВА 

Г.Б. 

- Директор 

Центра 

прикладных 

исследований 

«TALAP» — 

ОШАКБАЕВ 

Р.С. 

- Председатель 

Общественного 

совета города 

Алматы — 

КОБЕЕВА А.О. 

- Президент 

ОЮЛ «Альянс 

НПО города 

группу 

представителей 

различных 

организаций и 

государственных 

структур обеспечит 

более 

сбалансированный 

подход к выработке 

предложений, что 

учитывает 

интересы всех 

заинтересованных 

сторон. 

 

Адаптация 

нормативных 

правовых актов: 

Предложения 

группы по 

внесению поправок 

в действующие 

нормативные 

правовые акты 

создадут более 

благоприятные 

условия для работы 

ОС, обеспечивая их 

эффективность и 

соответствие 

современным 

требованиям. 

 

Повышение 

доверия к ОС: 



Астаны» — 

ЕСПЕНОВА 

М.М. 

- Президент ОФ 

«Фонд развития 

парламентаризм

а в Казахстане» 

— БАТТАЛОВА 

З.К. 

- Руководитель 

управления по 

взаимодействию 

с институтами 

гражданского 

общества 

Комитета по 

делам 

гражданского 

общества 

Министерства 

информации и 

общественного 

развития 

Республики 

Казахстан — 

АЛЬЖАНОВА 

Ж.Б. 

- Председатель 

ОЮЛ в форме 

ассоциации 

«Almaty 

Azamattyq 

Alliance» — 

АБДЫХАЛЫКО

В К.С. 

Работа экспертной 

группы, 

направленная на 

улучшение 

прозрачности и 

эффективности 

функционирования 

ОС, может 

повысить уровень 

доверия граждан к 

этим институтам и 

активизировать их 

участие в процессах 

принятия решений. 

 

Расширение 

возможностей для 

партнерства: 

Сформированная в 

рамках группы 

команда экспертов 

может 

способствовать 

налаживанию 

сотрудничества 

между различными 

организациями, что 

создаст 

дополнительный 

потенциал для 

совместной работы 

над важными 

общественными 

инициативами. 

 



- Вице-

президент ОЮЛ 

«Гражданский 

Альянс 

Казахстана» - 

КУРБАНБАЕВА 

Г.Т. 

- Председатель 

Общественного 

совета 

Костанайской 

области – 

БЕКТУРГАНОВ 

С.Ч. 

Данные 

эксперты по ОС 

объединили 

свои знания и 

опыт для 

разработки 

эффективных 

предложений и 

рекомендаций, 

направленных 

на улучшение 

работы 

общественных 

советов в 

Казахстане. 

 

Профессионально

е развитие членов 

ОС: Знания и опыт 

экспертов в области 

гражданского 

общества будут 

способствовать 

профессиональном

у росту членов ОС, 

улучшая их 

компетенции и 

возможности для 

эффективной 

работы. 

 

Устойчивые 

инновации в 

работе ОС: 

Разработка новых 

инициатив и 

рекомендаций 

будет 

способствовать 

внедрению 

инновационных 

подходов в 

деятельность ОС, 

что положительно 

скажется на их роли 

и влиянии в 

обществе. 

 

Таким образом, 

создание 

экспертной группы 



для 

усовершенствовани

я деятельности 

общественных 

советов окажет 

положительное 

воздействие на 

развитие института 

гражданского 

общества в 

Казахстане. Она 

станет важным 

механизмом для 

повышения 

эффективности 

работы ОС, 

улучшения 

взаимодействия с 

населением и 

создания условий 

для активного 

участия граждан в 

общественной 

жизни. 

 Мероприятие

2. Проведение 

встреч 

Экспертной 

группы с 

участием 

депутатов 

Мажилиса 

Парламента 

РК, Сената 

Парламента 

Февраль 

– ноябрь 

2024 

ОЮЛ 

«Гражданск

ий Альянс 

Казахстана» 

- В рамках 

данного 

мероприятия 

экспертами по 

Общественным 

советам 

проведено 6 

экспертных 

площадок на 

которых 

рассмотрены 

Встречи 

 

Протокол  

 

Отчет 

 

Пост в соцсетях 

6 

 

6 

 

6 

 

6 

6 

 

6 

 

6 

 

6 

Проведение 6 

экспертных 

площадок, 

посвященных 

рассмотрению 

рекомендаций для 

повышения 

эффективности 

общественных 

советов, оказало 

значительное 



РК и другими 

заинтересован

ными 

сторонами по 

усовершенств

ованию 

деятельности 

ОС. 

рекомендации 

для повышения 

эффективности 

деятельности 

общественных 

советов. 

Экспертная 

площадка – 1. 1 

августа в 15:00 

часов прошло 

заседание 

экспертной 

площадки 

рассмотрение 

проекта 

поправок в 

законодательств

о об 

общественных 

советах. На 

заседании 

присутствовали: 

- Нургазиева 

Бану Ганиевна - 

Президент 

Гражданского 

Альянса 

Казахстана 

- Омашев Мурат 

Аманжолович - 

Директор 

Гражданского 

Альянса 

Казахстана   

влияние на 

развитие института 

общественных 

советов и 

гражданского 

общества в целом. 

Основные 

долгосрочные 

эффекты от этих 

площадок 

включают: 

 

Устойчивое 

развитие 

общественных 

советов: 

Экспертные 

площадки 

способствовали 

созданию 

эффективных 

стратегий и 

рекомендаций, что, 

в свою очередь, 

обеспечит 

устойчивое 

развитие 

общественных 

советов и их 

способности 

адаптироваться к 

меняющимся 

условиям. 

 



-Сапаров Ельдар 

Кайсарович - 

Руководитель 

управления по 

взаимодействию 

с институтами 

гражданского 

обществ 

Комитета по 

делам 

гражданского 

общества МКИ 

РК  

-Курбанбаева 

Гульнар 

Туретаевна- 

Президент 

Гражданского 

Альянса 

Казахстана   

-Сейтжанов 

Сабыржан 

Жарылкаганови

ч - Юрист 

Гражданского 

Альянса 

Казахстана   

Экспертная 

площадка – 2. 

27 августа в 

11:00 часов 

состоялась 

экспертная 

встреча.  

Повестка дня: 

Повышение 

качества 

публичного 

обсуждения: 

Площадки создали 

платформу для 

открытого диалога 

между членами 

общественных 

советов и 

заинтересованными 

сторонами, что 

улучшит качество 

обсуждений и 

принятия решений 

на всех уровнях. 

 

Укрепление 

сотрудничества и 

партнерств: 

Формирование сети 

экспертов и 

участников, 

вовлечённых в 

обсуждение 

эффективных 

подходов к работе 

ОС, создаст новые 

возможности для 

межведомственног

о и 

межорганизационн

ого 

сотрудничества. 

 



1. 

Совершенствова

ние нормативно-

правовой базы 

деятельности 

общественных 

советов. 

2. Рассмотрение 

проекта 

поправок в 

законодательств

о об 

общественных 

советах. 

Присутствовали: 

Нургазиева Бану 

Ганиевна — 

Президент 

Гражданского 

Альянса 

Казахстана 

Курбанбаева 

Гульнар 

Туретаевна — 

Президент 

Гражданского 

Альянса 

Казахстана 

Сиргебаева 

Гаухар 

Турарбековна — 

Юрист 

Гражданского 

Альянса 

Казахстана 

Разработка 

практических 

рекомендаций: 

Результаты 

площадок позволят 

сформулировать 

конкретные 

рекомендации, 

которые могут быть 

внедрены в 

практику работы 

общественных 

советов, улучшая 

их 

функциональность 

и оперативность. 

 

Повышение 

информированност

и и 

компетентностей: 

Участники 

площадок смогут 

обмениваться 

опытом и 

передовыми 

практиками, что 

будет 

способствовать 

повышению уровня 

знаний и 

компетентностей 

членов ОС, а также 

улучшению их 

информированност



Экспертная 

площадка – 3. 

11 сентября в 

11:00 часов 

прошло 

заседание на 

тему: 

«Повышение 

эффективности 

деятельности 

общественных 

советов». 

Цель экспертной 

площадки: 

Формирование 

пакета 

рекомендаций 

экспертного 

сообщества по 

вопросу 

повышения 

эффективности  

деятельности 

общественных 

советов в адрес 

государственны

х органов и 

Общественных 

советов. На 

заседании 

присутствовали: 

- Курбанбаева 

Гульнар 

Туретаевна – 

Вице-президент 

и о текущих 

вызовах и 

решениями. 

 

Долгосрочные 

изменения в 

законодательстве: 

Рекомендации, 

выработанные в 

ходе площадок, 

могут стать 

основой для 

будущих 

изменений в 

нормативной базе, 

регулирующей 

деятельность 

общественных 

советов, что 

обеспечит 

правовую 

поддержку и 

защиту их 

интересов. 

 

Стимулирование 

активного участия 

граждан: Площадки 

могут стать 

катализатором для 

вовлечения 

большего числа 

граждан в 

деятельность 

общественных 



Гражданского 

Альянса 

Казахстана 

- Омашев Мурат 

Аманжолович - 

Директор 

Гражданского 

Альянса 

Казахстана   

- Распеки Ляззат 

Сарсенбаевна - 

Начальник 

управления 

Комитета по 

делам 

гражданского 

общества МКИ 

РК  

- Ушакова 

Светлана 

Борисовна - 

Руководитель 

Общественного 

фонда 

"Институт 

Национальных и 

Международных 

Инициатив 

Развития" 

- Батталова 

Зауреш 

Кабылбековна - 

Президент ОФ 

«Фонд развития 

советов, что 

повысит их 

значимость и 

авторитетность в 

обществе. 

 

Создание культуры 

обращения за 

консультациями: 

Проведение 

экспертных 

площадок будет 

способствовать 

формированию 

практики 

обращения за 

экспертной 

помощью и 

консультациями, 

что способствует 

лучшему учету 

мнений и 

рекомендаций 

экспертов в 

дальнейшем. 

 

Таким образом, 

экспертные 

площадки 

представляют 

собой важный 

механизм для 

долгосрочного 

повышения 

эффективности 



парламентаризм

а в Казахстане» 

- Загребин 

Александр 

Витальевич - 

Доктор 

Академии 

государственног

о управления 

при Президенте 

РК 

- Раисова Лира 

Фазыловна - 

Преподаватель 

Академии 

государственног

о управления 

при Президенте 

РК, магистр 

- Давлетбаева 

Жулдыз 

Жетпысбаевна - 

кандидат 

социологически

х наук, 

профессор 

Академии 

государственног

о управления 

при Президенте 

РК 

Экспертная 

площадка – 4. 

11 сентября в 

14:30 часов 

работы 

общественных 

советов, 

обеспечивая более 

интегрированный 

подход к развитию 

гражданского 

общества, что, в 

свою очередь, будет 

способствовать 

лучшему 

взаимодействию 

между 

государством и 

обществом. 



прошло 

заседание. 

Повестка дня: 

Представление 

презентации на 

тему: 

«Повышение 

эффективности 

деятельности 

общественных 

советов» 

Рассмотрение 

предложений по 

внесению 

изменений и 

дополнений в 

законодательств

о РК по 

вопросам 

деятельности 

общественных 

советов. 

На заседании 

присутствовали: 

Курбанбаева 

Гульнар 

Туретаевна 

Вице-президент 

Гражданского 

Альянса 

Казахстана  

Распеки Ляззат 

Сарсенбаевна 

Начальник 

управления 



Комитета по 

делам 

гражданского 

общества МКИ 

РК 

Бектурганов 

Серик 

Чингисович 

Председатель 

общественного 

совета 

Костанайской 

области 

Кобеева 

Алтынай 

Орманкалиевна 

Председатель 

общественного 

совета г. 

Алматы, депутат 

Талаева 

Таттыгуль 

Жаксыбаевна 

Председатель 

общественного 

совета 

Актюбинской 

области 

Утеуова Аяжан 

Дюсембаевна 

Член 

Общественного 

совета г. Астана

  



Экспертная 

площадка – 5.  2 

октября в 11:00 

часов состоялось 

заседание 

экспертной 

площадки по 

теме 

«Повышение 

эффективности 

деятельности 

общественных 

советов». Целью 

мероприятия 

было 

формирование 

пакета 

рекомендаций 

экспертного 

сообщества, 

направленного 

на оптимизацию 

работы 

общественных 

советов и 

эффективное 

взаимодействие 

с 

государственны

ми органами. 

Модератор: 

Вице-президент 

Гражданского 

Альянса 

Казахстана 



Курбанбаева 

Гульнар 

Туретаевна.  

Присутствующи

е: 

1. Омашев 

Мурат 

Аманжолович — 

Директор 

Гражданского 

Альянса 

Казахстана   

2. Курбанбаева 

Гульнар 

Туретаевна — 

Вице-президент 

Гражданского 

Альянса 

Казахстана   

3. Рустемов 

Ербол 

Нематиллаевич 

— Начальник 

управления 

Комитета по 

делам 

гражданского 

общества МКИ 

РК   

4. Нугманова 

Карлыгаш 

Жандильдиновн

а — Президент 

Международног

о центра 



геополитическог

о 

прогнозировани

я «Восток-

Запад», член 

Общественного 

совета МИД РК   

5. Колточник 

Виталий 

Сергеевич — 

Политтехнолог, 

зам. директора 

Центра 

народной 

дипломатии, 

эксперт по 

Общественным 

советам   

6. Ахмеджанова 

Алия 

Серкболовна — 

Член Совета 

РОЮЛ «Альянс 

женских сил», 

эксперт по 

Общественным 

советам   

7. Нургалиев 

Жанат 

Серикович — 

Руководитель 

НКО «Integrity 

Astana»   

8. Имбарова 

Сара 



Есенбековна — 

Исполнительны

й директор 

Казахстанского 

Института 

Общественного 

контроля   

9. Дастан 

Исламбек 

Дастанұлы — 

Председатель 

правления ОЮЛ 

“Гражданский 

Альянс 

Жамбылской 

области”, член 

Общественного 

совета МКИ РК. 

На заседании 

были обсуждены 

основные 

задачи, 

выполненные в 

рамках проекта 

«Развитие 

института 

общественных 

советов», а 

также 

рассмотрены 

предложения и 

рекомендации, 

выдвинутые 

экспертной 

группой. 



Экспертная 

площадка – 6. 2 

октября в 15:00 

часов состоялось 

заседание 

экспертной 

площадки. 

Повестка дня: 

Представление 

презентации на 

тему: 

«Повышение 

эффективности 

деятельности 

общественных 

советов» 

(ИТОГОВЫЕ 

РЕКОМЕНДАЦ

ИИ) 

Цель экспертной 

площадки: 

Формирование 

пакета 

рекомендаций 

экспертного 

сообщества по 

вопросу 

повышения 

эффективности 

деятельности 

общественных 

советов в адрес 

государственны

х органов и 

самих 



Общественных 

советов. 

Присутствующи

е: 

Курбанбаева 

Гульнар 

Туретаевна -  

Вице-президент 

Гражданского 

Альянса 

Казахстана 

Омашев Мурат 

Аманжолович - 

Директор 

Гражданского 

Альянса 

Казахстана  

Рустемов Ербол 

Нематиллаевич -

Начальник 

управления 

Комитета по 

делам 

гражданского 

общества МКИ 

РК 

Бектурганов 

Серик 

Чингисович - 

Председатель 

общественного 

совета 

Костанайской 

области 



Кисиков Бекнур 

Сейтжанович - 

Заместитель 

председателя 

общественного 

совета г. Алматы 

Талаева 

Таттыгуль 

Жаксыбаевна - 

Председатель 

общественного 

совета 

Актюбинской 

области 

Утеуова Аяжан 

Дюсембаевна, 

член 

Общественного 

совета г. Астана 

Ушакова 

Светлана 

Борисовна - 

Руководитель 

Общественного 

фонда 

"Институт 

Национальных и 

Международных 

Инициатив 

Развития" 

Батталова 

Зауреш 

Кабылбековна - 

Президент ОФ 

«Фонд развития 



парламентаризм

а в Казахстане» 

Загребин 

Александр 

Витальевич - 

Доктор 

Академии 

государственног

о управления 

при Президенте 

РК 

 Раисова Лира 

Фазыловна - 

Преподаватель 

Академии 

государственног

о управления 

при Президенте 

РК, магистр 

 Давлетбаева 

Жулдыз 

Жетпысбаевна, 

кандидат 

социологически

х наук, 

профессор 

Академии 

государственног

о управления 

при Президенте 

РК 

Каптаева Айгуль 

Бакытжановна, 

независимый 

эксперт в сфере 



некоммерческог

о 

законодательств

а и гражданского 

общества, 

тренер, эксперт, 

занимающийся 

вопросами и 

проблематикой 

внедрения 

Рекомендаций 

ФАТФ 

Этапы 

реализации 

рекомендаций 

экспертов 

1. Сбор и 

обработка 

рекомендаций 

экспертов  

2. Обсуждение 

рекомендаций 

экспертов на 

республиканско

м 

Координационн

ом совете ОС РК  

3. Согласование 

рекомендаций 

экспертов с 

МКИ РК (КДГО)  

4. Внесение 

изменений и 

дополнений в 

законодательств



о РК по 

рекомендациям 

экспертов 

(дополнительно 

к ранее 

подготовленным 

поправкам)  

5. Мониторинг 

реализации 

рекомендаций 

экспертов 

 Мероприятие 

3. Выработка 

рекомендаций

/предложений 

по 

результатам 

проекта и 

работы 

экспертной 

группы. 

Май-

ноябрь 

2024 

ОЮЛ 

«Гражданск

ий Альянс 

Казахстана» 

- В рамках нашего 

проекта 

«Развитие 

института 

общественных 

советов» одной 

из основных 

задач было 

разработать 

предложения и 

рекомендации 

для 

институциональ

ного укрепления 

общественных 

советов, 

основанные на 

анализе их 

практической 

деятельности. 

Мы стремились 

предоставить 

рекомендации 

по итогам 

Предложения/ре

комендация по 

дальнейшему 

институциональ

ному 

укреплению ОС 

15 

(на каз и 

рус 

языках) 

15 

(на каз и 

рус 

языках) 

Подготовка и 

направление серии 

из 15 рекомендаций 

для 

институциональног

о укрепления 

общественных 

советов стали 

важным шагом в 

повышении их 

эффективности и 

устойчивости в 

Казахстане. 

Ожидаемые 

эффекты от 

внедрения этих 

рекомендаций 

включают: 

 

Долгосрочные 

социальные и 

организационные 

эффекты: 

 



реализации 

проекта в 

уполномоченны

е 

государственны

е органы для 

повышения 

эффективности 

работы 

общественных 

советов. 

В связи с 

вышеизложенны

м, была 

подготовлена 

серия из 15 

рекомендаций 

по итогам 

заседаний 

экспертных 

площадок. Наши 

эксперты 

провели 

тщательный 

анализ текущего 

состояния 

общественных 

советов и 

выработали 

конкретные 

рекомендации, 

направленные на 

улучшение их 

эффективности. 

Улучшение 

структуры и 

функций ОС: 

Рекомендации, 

основанные на 

анализе 

практической 

деятельности, 

помогут 

определить и 

оптимизировать 

подходы к работе 

общественных 

советов, что 

приведет к более 

четкой структуре и 

распределению 

функций. 

 

Повышение 

эффективности 

взаимодействия с 

государственным

и органами: 

Внедрение 

предложений будет 

способствовать 

улучшению 

коммуникации 

между 

общественными 

советами и 

государственными 

учреждениями, что 

обеспечит более 



Данные 

рекомендации 

были 

направлены в 

уполномоченны

е 

государственны

е органы с целью 

их учета и 

внедрения в 

практику, мы 

надеемся, что 

данные 

рекомендации 

приведут к более 

эффективной и 

результативной 

деятельности 

общественных 

советов в 

Казахстане. 

Рекомендации 

по 

усовершенство

ванию 

деятельности 

общественных 

советов (ОС) 

 

1. Одобрение 

изменений в 

законодательст

во: 

Рекомендуется 

одобрить в 

эффективное 

сотрудничество и 

взаимодействие. 

 

Укрепление 

правовой основы 

деятельности ОС: 

Рекомендации 

могут стать 

основой для 

внесения 

изменений в 

действующее 

законодательство и 

нормативные акты, 

что создаст более 

благоприятные 

условия для работы 

общественных 

советов и их 

участников. 

 

Повышение 

доверия 

общественности: 

Улучшение 

прозрачности и 

открытости работы 

общественных 

советов, 

основанное на 

внедрении 

рекомендаций, 

поможет повысить 

уровень доверия 



целом 

предлагаемые 

изменения в 

законодательств

о Республики 

Казахстан, 

касающиеся 

деятельности 

общественных 

советов (ОС). 

 

2. Пересмотр 

формирования 

рабочих групп: 

Кардинально 

пересмотреть 

положения по 

формированию 

рабочих групп 

для выборов 

членов ОС. В 

состав рабочих 

групп должны 

входить 

независимые 

эксперты. 

 

3. Внедрение 

электронного 

портала для 

голосования: 

Рекомендуется 

внедрить 

электронный 

портал для 

граждан к этим 

институтам и 

активизировать их 

участие в 

общественной 

жизни. 

 

Развитие 

профессиональны

х компетенций 

членов ОС: 

Рекомендации по 

обучению и 

повышению 

квалификации 

участников 

общественных 

советов приведут к 

повышению их 

профессиональных 

навыков, что 

сделает их работу 

более уверенной и 

целенаправленной. 

 

Усиление роли ОС 

в принятии 

решений: 

Внедрение 

рекомендаций 

будет 

способствовать 

увеличению 

влияния 

общественных 



голосования на 

выборах членов 

ОС с 

использованием 

положительного 

опыта правового 

урегулирования 

процедуры в ОС 

города Алматы. 

 

4. Запрет на 

участие лиц с 

родственникам

и в 

государственн

ых органах: 

Ввести запрет на 

участие в ОС 

лиц, имеющих 

родственников в 

государственны

х органах, при 

образовании 

такого ОС. 

 

5. Электронный 

учет 

рекомендаций: 

Внедрить 

электронный 

учет 

рекомендаций 

ОС и повысить 

ответственность 

государственны

советов на процесс 

принятия решений 

на различных 

уровнях, что 

создаст 

возможности для 

более широкого 

учета мнений 

граждан и 

улучшения 

качества решений. 

 

Создание 

устойчивой 

системы 

мониторинга и 

оценки: 

Рекомендации по 

внедрению 

механизмов 

мониторинга и 

оценки 

деятельности ОС 

позволят более 

эффективно 

отслеживать 

результаты работы 

и вносить 

необходимые 

коррективы в 

стратегии. 

 

Формирование 

культуры 

сотрудничества: 



х органов за 

нерассмотрение 

или формальное 

рассмотрение 

данных 

рекомендаций. 

 

6. Поправки по 

критериям 

выбора членов 

ОС: В связи с 

окончанием 

сроков 

полномочий ОС, 

необходимо в 

кратчайшие 

сроки принять 

поправки по 

критериям 

выбора членов 

ОС. 

 

7. Повышение 

эффективности 

взаимодействи

я с населением: 

Необходимо 

активизировать 

взаимодействие 

ОС с 

населением, при 

этом основную 

роль в обучении 

и консультациях 

должны взять на 

Применение 

рекомендаций 

будет 

способствовать 

созданию более 

улучшенной 

культуры 

сотрудничества 

между разными 

заинтересованными 

сторонами, 

включая 

государственные 

органы, НПО и 

сообщества. 

 

Таким образом, 

внедрение 

разработанных 

рекомендаций 

позволит 

значительно 

повысить 

эффективность 

работы 

общественных 

советов в 

Казахстане, 

обеспечивая их 

устойчивое 

развитие и активное 

участие в 

общественной 

жизни. Это, в свою 

очередь, будет 



себя институты 

гражданского 

общества. 

 

8. Наладка 

коммуникаций 

между ОС и 

государственн

ыми органами: 

Важно 

установить 

постоянные и 

эффективные 

коммуникации 

между ОС, а 

также их 

взаимодействие 

с 

представительн

ыми органами 

(маслихатами) и 

Парламентом 

РК. Для 

реализации 

данной 

рекомендации 

следует 

первоначально 

исследовать 

уровень 

текущего 

взаимодействия 

и определить 

наиболее 

эффективные 

способствовать 

улучшению 

взаимодействия 

между гражданами 

и государством, а 

также укреплению 

демократических 

процессов в стране. 



формы 

сотрудничества. 

Эффективная 

коммуникация 

позволит 

устранить 

дублирование и 

повысить 

эффективность 

решения 

проблем. 

 

9. Опыт 

успешных 

НПО: В 

вопросах 

повышения 

эффективности 

деятельности 

ОС следует 

использовать 

опыт успешных 

неправительстве

нных 

организаций, 

включая 

методические 

видеоматериалы 

для учебно-

консультационн

ых целей. 

 

10. 

Положительны

й опыт диалога 



с 

недропользоват

елями: 

Проанализирова

ть и применять в 

деятельности 

ОС 

положительный 

опыт диалога с 

недропользовате

лями (ИПДО). 

 

11. Системный 

подход к 

информирован

ию: Внедрить 

системный 

подход к 

обеспечению 

информировани

я 

общественности 

о деятельности 

ОС. 

 

12. 

Финансирован

ие через 

трастовый 

фонд: Для 

снижения 

рисков 

зависимости и 

аффилированнос

ти ОС от 



государственны

х органов 

создать систему 

финансирования 

через 

специально 

созданный 

трастовый фонд, 

а также 

организовать 

отдельную 

дискуссионную 

площадку для 

этого вопроса. 

 

13. Мониторинг 

и контроль: 

Рассмотреть 

вопрос о 

создании 

уполномоченног

о органа с 

определенным 

статусом для 

мониторинга и 

контроля 

рассмотрения 

рекомендаций 

ОС. В качестве 

альтернативы 

предложить 

создание 

единого 

оператора при 

Администрации 



Президента РК с 

аналогичными 

функциями. 

 

14. Стади-туры 

для ОС: 

Одобрить опыт 

проведения 

стади-туров для 

ОС. Для 

повышения 

эффективности 

рекомендуется 

выбирать только 

одну тему для 

всех регионов на 

определенный 

период и 

обсуждать 

результаты 

стади-туров в 

профильном 

центральном 

государственно

м органе. 

 

15. Вовлечение 

молодежи: На 

системной 

основе 

вовлекать 

молодежь в 

деятельность ОС 

через участие в 

выборах, 



организацию 

партнерства, а 

также 

проведение 

прикладных 

занятий и 

научных работ в 

вузах по 

реальным 

социально-

экономическим 

проблемам и 

проблемам в 

деятельности 

ОС. 

Данные 

рекомендации 

направлены на 

улучшение 

работы 

общественных 

советов и 

повышение их 

эффективности в 

отношениях с 

государственны

ми структурами 

и населением. 

Проведен

ие 

итоговой 

публично

й 

презента

ции  

    В декабре 

месяце 

проведена 

итоговая 

публичная 

презентация 

проекта 

 

Пресс-анонс 

 

 

 

 

 

 

1 

 

 

 

 

 

 

1 

 

 

 

 

 

Эффект от 

проведения 

итоговой 

публичной 

презентации 

проекта в декабре 



 

 

«Развитие 

института 

общественных 

советов» 

Ссылка на 

публичную 

презентацию: 

https://www.face

book.com/share/v

/agGX9eUPCCdh

NJUJ/?mibextid=

WC7FNe  

 

 

 

 

Ссылка 

 

 

 

 

1 

 

 

 

 

1 

Итоговая 

презентация будет 

способствовать 

коллективному 

обсуждению и 

выработке 

рекомендаций для 

дальнейшего 

совершенствования 

института 

общественных 

советов, что 

позволит учесть 

мнения различных 

заинтересованных 

сторон. 

 

Информа

ционная 

работа о 

ходе 

реализац

ии 

проекта в 

соответст

вии с 

условиям

и 

договора 

Медиа план и 

охват ЦА 

 

- - - - Информационны

й охват целевой 

аудитории 

посредством 

таргетированной 

и контекстной 

рекламы 

 

Количество 

публикаций о 

деятельности ОС 

на популярных 

страницах в 

социальных 

сетях  

 

Ежеквартальный 

медиа план 

не менее 

700 000  

 

 

 

 

 

 

не менее 

100 

 

 

 

 

 

 

 

4 

не 

менее 

700 000  

 

 

 

 

 

не 

менее 

100 

 

 

 

 

 

 

4 

- 

https://www.facebook.com/share/v/agGX9eUPCCdhNJUJ/?mibextid=WC7FNe
https://www.facebook.com/share/v/agGX9eUPCCdhNJUJ/?mibextid=WC7FNe
https://www.facebook.com/share/v/agGX9eUPCCdhNJUJ/?mibextid=WC7FNe
https://www.facebook.com/share/v/agGX9eUPCCdhNJUJ/?mibextid=WC7FNe
https://www.facebook.com/share/v/agGX9eUPCCdhNJUJ/?mibextid=WC7FNe


 

Дайджест 

 

 

1 

 

1 

 

2. Освещение деятельности (включая рекламу) в СМИ, социальных сетях 

 

СМИ, 

социальные 

сети 

 

№ Название публикаций Охват, 

уровень 

Количество 

публикаций 

Ссылка Скрины  

Из них: 

Facebook 

1.  Член Общественного совета города 

Косшы Наталья Поспелова 

совместно с акиматом города, 

депутатами маслихата провела 

прием жителей по личным 

вопросам 

26 1 https://www.faceboo

k.com/share/p/xYAr

FwhfE5zUjhL1/  

 

 

 

https://www.facebook.com/share/p/xYArFwhfE5zUjhL1/
https://www.facebook.com/share/p/xYArFwhfE5zUjhL1/
https://www.facebook.com/share/p/xYArFwhfE5zUjhL1/


2.  На заседании общественного 

совета Актюбинской области 

комиссии по экологии, 

недропользованию, земельным 

отношениям и сельскому 

хозяйству обсужден ход работы по 

плану 

19 1 https://www.faceboo

k.com/share/v/apoCt

JdNrVPstv7H/  

 
3.  Состоялось расширенное 

заседание Карагандинского 

городского Общественного совета 

17 1 https://www.faceboo

k.com/share/v/33fsY

aWMrtnV6b78/  

 

https://www.facebook.com/share/v/apoCtJdNrVPstv7H/
https://www.facebook.com/share/v/apoCtJdNrVPstv7H/
https://www.facebook.com/share/v/apoCtJdNrVPstv7H/
https://www.facebook.com/share/v/33fsYaWMrtnV6b78/
https://www.facebook.com/share/v/33fsYaWMrtnV6b78/
https://www.facebook.com/share/v/33fsYaWMrtnV6b78/


4.  В рамках реализации плана работы 

Комиссии Маслихата по 

экономике, финансам, активам, 

развитию государственного 

управления и общественной 

безопасности, совместно с 

Общественным советом были 

проведены диалоговые площадки с 

МПС  

31 1 https://www.faceboo

k.com/azamattyk.alli

ance/posts/pfbid02p

6B2aN6v3RUvEw5

QThGPw9Rh52KBx

nU4saZoYe2JkVep

RGWjvZsHA341g2

g8hVZJl  

 
5.  Членами Кобдинского районного 

Общественного совета совместно с 

представителями районного 

филиала партии «AMANAT» 

проведен общественный 

мониторинг 

17  1 https://www.faceboo

k.com/azamattyk.alli

ance/posts/pfbid02K

5uCREXTbgjx5zV

Wc3bkPUtiUAu4W

FkKHmPYKmz7mw

e5MXUEgaYG93Bc

sEV1smmWl  

 

https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid02p6B2aN6v3RUvEw5QThGPw9Rh52KBxnU4saZoYe2JkVepRGWjvZsHA341g2g8hVZJl
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid02p6B2aN6v3RUvEw5QThGPw9Rh52KBxnU4saZoYe2JkVepRGWjvZsHA341g2g8hVZJl
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid02p6B2aN6v3RUvEw5QThGPw9Rh52KBxnU4saZoYe2JkVepRGWjvZsHA341g2g8hVZJl
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid02p6B2aN6v3RUvEw5QThGPw9Rh52KBxnU4saZoYe2JkVepRGWjvZsHA341g2g8hVZJl
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid02p6B2aN6v3RUvEw5QThGPw9Rh52KBxnU4saZoYe2JkVepRGWjvZsHA341g2g8hVZJl
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid02p6B2aN6v3RUvEw5QThGPw9Rh52KBxnU4saZoYe2JkVepRGWjvZsHA341g2g8hVZJl
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid02p6B2aN6v3RUvEw5QThGPw9Rh52KBxnU4saZoYe2JkVepRGWjvZsHA341g2g8hVZJl
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid02p6B2aN6v3RUvEw5QThGPw9Rh52KBxnU4saZoYe2JkVepRGWjvZsHA341g2g8hVZJl
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid02K5uCREXTbgjx5zVWc3bkPUtiUAu4WFkKHmPYKmz7mwe5MXUEgaYG93BcsEV1smmWl
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid02K5uCREXTbgjx5zVWc3bkPUtiUAu4WFkKHmPYKmz7mwe5MXUEgaYG93BcsEV1smmWl
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid02K5uCREXTbgjx5zVWc3bkPUtiUAu4WFkKHmPYKmz7mwe5MXUEgaYG93BcsEV1smmWl
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid02K5uCREXTbgjx5zVWc3bkPUtiUAu4WFkKHmPYKmz7mwe5MXUEgaYG93BcsEV1smmWl
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid02K5uCREXTbgjx5zVWc3bkPUtiUAu4WFkKHmPYKmz7mwe5MXUEgaYG93BcsEV1smmWl
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid02K5uCREXTbgjx5zVWc3bkPUtiUAu4WFkKHmPYKmz7mwe5MXUEgaYG93BcsEV1smmWl
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid02K5uCREXTbgjx5zVWc3bkPUtiUAu4WFkKHmPYKmz7mwe5MXUEgaYG93BcsEV1smmWl
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid02K5uCREXTbgjx5zVWc3bkPUtiUAu4WFkKHmPYKmz7mwe5MXUEgaYG93BcsEV1smmWl


6.  На заседании Общественного 

совета города Косшы 

руководитель отдела 

предпринимательства и сельского 

хозяйства Е.Кабикенов 

проинформировал о проводимой 

работе по привлечению 

инвестиций  

33 1 https://www.faceboo

k.com/azamattyk.alli

ance/posts/pfbid02n

1H4NmyJVmcD4W

L7k9aD8BEnHeKfs

dzVBMaBgMFapux

WoyNGuXgactiiRm

HmY3fzl  

 
7.  Ақтөбе қалалық Қоғамдық кеңес 

мүшелерінің қатысуымен Ақтөбе 

облысы Қоғамдық кеңесінің 

кеңейтілген отырысы өтті  

23 1 https://www.faceboo

k.com/azamattyk.alli

ance/posts/pfbid02B

q7aUMXpbAwVY

MnjyVTWvSAu2M

DGUdjG7FkNnZcA

PUsHc8X9rUbCMQ

igRUzqBRGNl  

 

https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid02n1H4NmyJVmcD4WL7k9aD8BEnHeKfsdzVBMaBgMFapuxWoyNGuXgactiiRmHmY3fzl
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid02n1H4NmyJVmcD4WL7k9aD8BEnHeKfsdzVBMaBgMFapuxWoyNGuXgactiiRmHmY3fzl
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid02n1H4NmyJVmcD4WL7k9aD8BEnHeKfsdzVBMaBgMFapuxWoyNGuXgactiiRmHmY3fzl
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid02n1H4NmyJVmcD4WL7k9aD8BEnHeKfsdzVBMaBgMFapuxWoyNGuXgactiiRmHmY3fzl
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid02n1H4NmyJVmcD4WL7k9aD8BEnHeKfsdzVBMaBgMFapuxWoyNGuXgactiiRmHmY3fzl
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid02n1H4NmyJVmcD4WL7k9aD8BEnHeKfsdzVBMaBgMFapuxWoyNGuXgactiiRmHmY3fzl
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid02n1H4NmyJVmcD4WL7k9aD8BEnHeKfsdzVBMaBgMFapuxWoyNGuXgactiiRmHmY3fzl
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid02n1H4NmyJVmcD4WL7k9aD8BEnHeKfsdzVBMaBgMFapuxWoyNGuXgactiiRmHmY3fzl
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid02Bq7aUMXpbAwVYMnjyVTWvSAu2MDGUdjG7FkNnZcAPUsHc8X9rUbCMQigRUzqBRGNl
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid02Bq7aUMXpbAwVYMnjyVTWvSAu2MDGUdjG7FkNnZcAPUsHc8X9rUbCMQigRUzqBRGNl
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid02Bq7aUMXpbAwVYMnjyVTWvSAu2MDGUdjG7FkNnZcAPUsHc8X9rUbCMQigRUzqBRGNl
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid02Bq7aUMXpbAwVYMnjyVTWvSAu2MDGUdjG7FkNnZcAPUsHc8X9rUbCMQigRUzqBRGNl
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid02Bq7aUMXpbAwVYMnjyVTWvSAu2MDGUdjG7FkNnZcAPUsHc8X9rUbCMQigRUzqBRGNl
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid02Bq7aUMXpbAwVYMnjyVTWvSAu2MDGUdjG7FkNnZcAPUsHc8X9rUbCMQigRUzqBRGNl
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid02Bq7aUMXpbAwVYMnjyVTWvSAu2MDGUdjG7FkNnZcAPUsHc8X9rUbCMQigRUzqBRGNl
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid02Bq7aUMXpbAwVYMnjyVTWvSAu2MDGUdjG7FkNnZcAPUsHc8X9rUbCMQigRUzqBRGNl


8.  «Об итогах профилактического 

контроля, проведенного 

Департаментом государственных 

услуг в Аппарате акима города 

Актобе» рассмотрено на заседании 

Актюбинского городского 

Общественного совета  

15 1 https://www.faceboo

k.com/azamattyk.alli

ance/posts/pfbid025

wqFD1z7SBRFuXL

78XPkWFrKVjdDp

gui291EUxjA2vFGd

1RSop7pHehJV9K5

9dGJl  

 
9.  Планируется проведение семинара 

по разъяснению основных норм 

Закона «Об общественном 

контроле» 

54 1 https://www.faceboo

k.com/azamattyk.alli

ance/posts/pfbid02x

hUuKj7QhyRtfJScU

TGBK8fpto6r4SaiJx

xjCXpcqH8Mc2ma

HVzS22D46XiSwe

WUl  

 

https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid025wqFD1z7SBRFuXL78XPkWFrKVjdDpgui291EUxjA2vFGd1RSop7pHehJV9K59dGJl
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid025wqFD1z7SBRFuXL78XPkWFrKVjdDpgui291EUxjA2vFGd1RSop7pHehJV9K59dGJl
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid025wqFD1z7SBRFuXL78XPkWFrKVjdDpgui291EUxjA2vFGd1RSop7pHehJV9K59dGJl
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid025wqFD1z7SBRFuXL78XPkWFrKVjdDpgui291EUxjA2vFGd1RSop7pHehJV9K59dGJl
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid025wqFD1z7SBRFuXL78XPkWFrKVjdDpgui291EUxjA2vFGd1RSop7pHehJV9K59dGJl
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid025wqFD1z7SBRFuXL78XPkWFrKVjdDpgui291EUxjA2vFGd1RSop7pHehJV9K59dGJl
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid025wqFD1z7SBRFuXL78XPkWFrKVjdDpgui291EUxjA2vFGd1RSop7pHehJV9K59dGJl
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid025wqFD1z7SBRFuXL78XPkWFrKVjdDpgui291EUxjA2vFGd1RSop7pHehJV9K59dGJl
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid02xhUuKj7QhyRtfJScUTGBK8fpto6r4SaiJxxjCXpcqH8Mc2maHVzS22D46XiSweWUl
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid02xhUuKj7QhyRtfJScUTGBK8fpto6r4SaiJxxjCXpcqH8Mc2maHVzS22D46XiSweWUl
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid02xhUuKj7QhyRtfJScUTGBK8fpto6r4SaiJxxjCXpcqH8Mc2maHVzS22D46XiSweWUl
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid02xhUuKj7QhyRtfJScUTGBK8fpto6r4SaiJxxjCXpcqH8Mc2maHVzS22D46XiSweWUl
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid02xhUuKj7QhyRtfJScUTGBK8fpto6r4SaiJxxjCXpcqH8Mc2maHVzS22D46XiSweWUl
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid02xhUuKj7QhyRtfJScUTGBK8fpto6r4SaiJxxjCXpcqH8Mc2maHVzS22D46XiSweWUl
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid02xhUuKj7QhyRtfJScUTGBK8fpto6r4SaiJxxjCXpcqH8Mc2maHVzS22D46XiSweWUl
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid02xhUuKj7QhyRtfJScUTGBK8fpto6r4SaiJxxjCXpcqH8Mc2maHVzS22D46XiSweWUl


10.  Прошло Заседание Общественного 

совета города Караганды 

14 1 https://www.faceboo

k.com/share/v/j9Ad

QoWfvacJ9KuJ/  

 
11.  Прямой эфир с председателем 

Общественного совета 

Актюбинской области о паводках в 

регионе  

15 1 https://l.facebook.co

m/l.php?u=https%3

A%2F%2Fwww.inst

agram.com%2Freel

%2FC5lKCPJsCL5

%2F&h=AT23xxT

WDJuXvtlBuMFl6f

XlvU_g_fseWPRf3lf

dUZeSyhhgh2TXO7

CpZZx-

PouWBKI4d8rdowu

9qdiGe8JR63VmvV

ffZl0J_GMsU4pxrqu

9BOqBKF6o-

kxh1j24-

XhJli41TUL-

gotaR91JeA&s=1  

 

https://www.facebook.com/share/v/j9AdQoWfvacJ9KuJ/
https://www.facebook.com/share/v/j9AdQoWfvacJ9KuJ/
https://www.facebook.com/share/v/j9AdQoWfvacJ9KuJ/
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fwww.instagram.com%2Freel%2FC5lKCPJsCL5%2F&h=AT23xxTWDJuXvtlBuMFl6fXlvU_g_fseWPRf3lfdUZeSyhhgh2TXO7CpZZx-PouWBKI4d8rdowu9qdiGe8JR63VmvVffZl0J_GMsU4pxrqu9BOqBKF6o-kxh1j24-XhJli41TUL-gotaR91JeA&s=1
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fwww.instagram.com%2Freel%2FC5lKCPJsCL5%2F&h=AT23xxTWDJuXvtlBuMFl6fXlvU_g_fseWPRf3lfdUZeSyhhgh2TXO7CpZZx-PouWBKI4d8rdowu9qdiGe8JR63VmvVffZl0J_GMsU4pxrqu9BOqBKF6o-kxh1j24-XhJli41TUL-gotaR91JeA&s=1
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fwww.instagram.com%2Freel%2FC5lKCPJsCL5%2F&h=AT23xxTWDJuXvtlBuMFl6fXlvU_g_fseWPRf3lfdUZeSyhhgh2TXO7CpZZx-PouWBKI4d8rdowu9qdiGe8JR63VmvVffZl0J_GMsU4pxrqu9BOqBKF6o-kxh1j24-XhJli41TUL-gotaR91JeA&s=1
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fwww.instagram.com%2Freel%2FC5lKCPJsCL5%2F&h=AT23xxTWDJuXvtlBuMFl6fXlvU_g_fseWPRf3lfdUZeSyhhgh2TXO7CpZZx-PouWBKI4d8rdowu9qdiGe8JR63VmvVffZl0J_GMsU4pxrqu9BOqBKF6o-kxh1j24-XhJli41TUL-gotaR91JeA&s=1
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fwww.instagram.com%2Freel%2FC5lKCPJsCL5%2F&h=AT23xxTWDJuXvtlBuMFl6fXlvU_g_fseWPRf3lfdUZeSyhhgh2TXO7CpZZx-PouWBKI4d8rdowu9qdiGe8JR63VmvVffZl0J_GMsU4pxrqu9BOqBKF6o-kxh1j24-XhJli41TUL-gotaR91JeA&s=1
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fwww.instagram.com%2Freel%2FC5lKCPJsCL5%2F&h=AT23xxTWDJuXvtlBuMFl6fXlvU_g_fseWPRf3lfdUZeSyhhgh2TXO7CpZZx-PouWBKI4d8rdowu9qdiGe8JR63VmvVffZl0J_GMsU4pxrqu9BOqBKF6o-kxh1j24-XhJli41TUL-gotaR91JeA&s=1
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fwww.instagram.com%2Freel%2FC5lKCPJsCL5%2F&h=AT23xxTWDJuXvtlBuMFl6fXlvU_g_fseWPRf3lfdUZeSyhhgh2TXO7CpZZx-PouWBKI4d8rdowu9qdiGe8JR63VmvVffZl0J_GMsU4pxrqu9BOqBKF6o-kxh1j24-XhJli41TUL-gotaR91JeA&s=1
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fwww.instagram.com%2Freel%2FC5lKCPJsCL5%2F&h=AT23xxTWDJuXvtlBuMFl6fXlvU_g_fseWPRf3lfdUZeSyhhgh2TXO7CpZZx-PouWBKI4d8rdowu9qdiGe8JR63VmvVffZl0J_GMsU4pxrqu9BOqBKF6o-kxh1j24-XhJli41TUL-gotaR91JeA&s=1
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fwww.instagram.com%2Freel%2FC5lKCPJsCL5%2F&h=AT23xxTWDJuXvtlBuMFl6fXlvU_g_fseWPRf3lfdUZeSyhhgh2TXO7CpZZx-PouWBKI4d8rdowu9qdiGe8JR63VmvVffZl0J_GMsU4pxrqu9BOqBKF6o-kxh1j24-XhJli41TUL-gotaR91JeA&s=1
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fwww.instagram.com%2Freel%2FC5lKCPJsCL5%2F&h=AT23xxTWDJuXvtlBuMFl6fXlvU_g_fseWPRf3lfdUZeSyhhgh2TXO7CpZZx-PouWBKI4d8rdowu9qdiGe8JR63VmvVffZl0J_GMsU4pxrqu9BOqBKF6o-kxh1j24-XhJli41TUL-gotaR91JeA&s=1
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fwww.instagram.com%2Freel%2FC5lKCPJsCL5%2F&h=AT23xxTWDJuXvtlBuMFl6fXlvU_g_fseWPRf3lfdUZeSyhhgh2TXO7CpZZx-PouWBKI4d8rdowu9qdiGe8JR63VmvVffZl0J_GMsU4pxrqu9BOqBKF6o-kxh1j24-XhJli41TUL-gotaR91JeA&s=1
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fwww.instagram.com%2Freel%2FC5lKCPJsCL5%2F&h=AT23xxTWDJuXvtlBuMFl6fXlvU_g_fseWPRf3lfdUZeSyhhgh2TXO7CpZZx-PouWBKI4d8rdowu9qdiGe8JR63VmvVffZl0J_GMsU4pxrqu9BOqBKF6o-kxh1j24-XhJli41TUL-gotaR91JeA&s=1
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fwww.instagram.com%2Freel%2FC5lKCPJsCL5%2F&h=AT23xxTWDJuXvtlBuMFl6fXlvU_g_fseWPRf3lfdUZeSyhhgh2TXO7CpZZx-PouWBKI4d8rdowu9qdiGe8JR63VmvVffZl0J_GMsU4pxrqu9BOqBKF6o-kxh1j24-XhJli41TUL-gotaR91JeA&s=1
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fwww.instagram.com%2Freel%2FC5lKCPJsCL5%2F&h=AT23xxTWDJuXvtlBuMFl6fXlvU_g_fseWPRf3lfdUZeSyhhgh2TXO7CpZZx-PouWBKI4d8rdowu9qdiGe8JR63VmvVffZl0J_GMsU4pxrqu9BOqBKF6o-kxh1j24-XhJli41TUL-gotaR91JeA&s=1
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fwww.instagram.com%2Freel%2FC5lKCPJsCL5%2F&h=AT23xxTWDJuXvtlBuMFl6fXlvU_g_fseWPRf3lfdUZeSyhhgh2TXO7CpZZx-PouWBKI4d8rdowu9qdiGe8JR63VmvVffZl0J_GMsU4pxrqu9BOqBKF6o-kxh1j24-XhJli41TUL-gotaR91JeA&s=1
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fwww.instagram.com%2Freel%2FC5lKCPJsCL5%2F&h=AT23xxTWDJuXvtlBuMFl6fXlvU_g_fseWPRf3lfdUZeSyhhgh2TXO7CpZZx-PouWBKI4d8rdowu9qdiGe8JR63VmvVffZl0J_GMsU4pxrqu9BOqBKF6o-kxh1j24-XhJli41TUL-gotaR91JeA&s=1
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fwww.instagram.com%2Freel%2FC5lKCPJsCL5%2F&h=AT23xxTWDJuXvtlBuMFl6fXlvU_g_fseWPRf3lfdUZeSyhhgh2TXO7CpZZx-PouWBKI4d8rdowu9qdiGe8JR63VmvVffZl0J_GMsU4pxrqu9BOqBKF6o-kxh1j24-XhJli41TUL-gotaR91JeA&s=1


12.  Анонс прямого эфира с 

председателем Общественного 

совета Костанайской области 

24 1 https://www.faceboo

k.com/azamattyk.alli

ance/posts/pfbid0uV

PWVbwcCR54awD

znrPZQjdpDzXWf4f

SG3E2w2vrBXN4s

VrW37t5cLXdTgRa

nhKul  

 
13.  Прямой эфир с председателем 

Общественного совета 

Костанайской области о паводках в 

регионе  

25 1 https://l.facebook.co

m/l.php?u=https%3

A%2F%2Fwww.inst

agram.com%2Freel

%2FC5nA4UFor3z

%2F&h=AT2TDC6j

hyS_Z8ZuYO67H_S

V4dg5VM3MQU5R

fVIxsaGqyzhDB1k2

QpyYo8esGorth6Br

b3KaU4kwLsgDaV

YotTXmBkCzk5y6u

1Yk9C7DpvFvF8eV

JJtKXjI2RKZwNZU

52MX-

HJTEfhcXvtJSYQ&

s=1  

 

https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid0uVPWVbwcCR54awDznrPZQjdpDzXWf4fSG3E2w2vrBXN4sVrW37t5cLXdTgRanhKul
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid0uVPWVbwcCR54awDznrPZQjdpDzXWf4fSG3E2w2vrBXN4sVrW37t5cLXdTgRanhKul
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid0uVPWVbwcCR54awDznrPZQjdpDzXWf4fSG3E2w2vrBXN4sVrW37t5cLXdTgRanhKul
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid0uVPWVbwcCR54awDznrPZQjdpDzXWf4fSG3E2w2vrBXN4sVrW37t5cLXdTgRanhKul
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid0uVPWVbwcCR54awDznrPZQjdpDzXWf4fSG3E2w2vrBXN4sVrW37t5cLXdTgRanhKul
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid0uVPWVbwcCR54awDznrPZQjdpDzXWf4fSG3E2w2vrBXN4sVrW37t5cLXdTgRanhKul
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid0uVPWVbwcCR54awDznrPZQjdpDzXWf4fSG3E2w2vrBXN4sVrW37t5cLXdTgRanhKul
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid0uVPWVbwcCR54awDznrPZQjdpDzXWf4fSG3E2w2vrBXN4sVrW37t5cLXdTgRanhKul
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fwww.instagram.com%2Freel%2FC5nA4UFor3z%2F&h=AT2TDC6jhyS_Z8ZuYO67H_SV4dg5VM3MQU5RfVIxsaGqyzhDB1k2QpyYo8esGorth6Brb3KaU4kwLsgDaVYotTXmBkCzk5y6u1Yk9C7DpvFvF8eVJJtKXjI2RKZwNZU52MX-HJTEfhcXvtJSYQ&s=1
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fwww.instagram.com%2Freel%2FC5nA4UFor3z%2F&h=AT2TDC6jhyS_Z8ZuYO67H_SV4dg5VM3MQU5RfVIxsaGqyzhDB1k2QpyYo8esGorth6Brb3KaU4kwLsgDaVYotTXmBkCzk5y6u1Yk9C7DpvFvF8eVJJtKXjI2RKZwNZU52MX-HJTEfhcXvtJSYQ&s=1
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fwww.instagram.com%2Freel%2FC5nA4UFor3z%2F&h=AT2TDC6jhyS_Z8ZuYO67H_SV4dg5VM3MQU5RfVIxsaGqyzhDB1k2QpyYo8esGorth6Brb3KaU4kwLsgDaVYotTXmBkCzk5y6u1Yk9C7DpvFvF8eVJJtKXjI2RKZwNZU52MX-HJTEfhcXvtJSYQ&s=1
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fwww.instagram.com%2Freel%2FC5nA4UFor3z%2F&h=AT2TDC6jhyS_Z8ZuYO67H_SV4dg5VM3MQU5RfVIxsaGqyzhDB1k2QpyYo8esGorth6Brb3KaU4kwLsgDaVYotTXmBkCzk5y6u1Yk9C7DpvFvF8eVJJtKXjI2RKZwNZU52MX-HJTEfhcXvtJSYQ&s=1
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fwww.instagram.com%2Freel%2FC5nA4UFor3z%2F&h=AT2TDC6jhyS_Z8ZuYO67H_SV4dg5VM3MQU5RfVIxsaGqyzhDB1k2QpyYo8esGorth6Brb3KaU4kwLsgDaVYotTXmBkCzk5y6u1Yk9C7DpvFvF8eVJJtKXjI2RKZwNZU52MX-HJTEfhcXvtJSYQ&s=1
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fwww.instagram.com%2Freel%2FC5nA4UFor3z%2F&h=AT2TDC6jhyS_Z8ZuYO67H_SV4dg5VM3MQU5RfVIxsaGqyzhDB1k2QpyYo8esGorth6Brb3KaU4kwLsgDaVYotTXmBkCzk5y6u1Yk9C7DpvFvF8eVJJtKXjI2RKZwNZU52MX-HJTEfhcXvtJSYQ&s=1
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fwww.instagram.com%2Freel%2FC5nA4UFor3z%2F&h=AT2TDC6jhyS_Z8ZuYO67H_SV4dg5VM3MQU5RfVIxsaGqyzhDB1k2QpyYo8esGorth6Brb3KaU4kwLsgDaVYotTXmBkCzk5y6u1Yk9C7DpvFvF8eVJJtKXjI2RKZwNZU52MX-HJTEfhcXvtJSYQ&s=1
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fwww.instagram.com%2Freel%2FC5nA4UFor3z%2F&h=AT2TDC6jhyS_Z8ZuYO67H_SV4dg5VM3MQU5RfVIxsaGqyzhDB1k2QpyYo8esGorth6Brb3KaU4kwLsgDaVYotTXmBkCzk5y6u1Yk9C7DpvFvF8eVJJtKXjI2RKZwNZU52MX-HJTEfhcXvtJSYQ&s=1
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fwww.instagram.com%2Freel%2FC5nA4UFor3z%2F&h=AT2TDC6jhyS_Z8ZuYO67H_SV4dg5VM3MQU5RfVIxsaGqyzhDB1k2QpyYo8esGorth6Brb3KaU4kwLsgDaVYotTXmBkCzk5y6u1Yk9C7DpvFvF8eVJJtKXjI2RKZwNZU52MX-HJTEfhcXvtJSYQ&s=1
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fwww.instagram.com%2Freel%2FC5nA4UFor3z%2F&h=AT2TDC6jhyS_Z8ZuYO67H_SV4dg5VM3MQU5RfVIxsaGqyzhDB1k2QpyYo8esGorth6Brb3KaU4kwLsgDaVYotTXmBkCzk5y6u1Yk9C7DpvFvF8eVJJtKXjI2RKZwNZU52MX-HJTEfhcXvtJSYQ&s=1
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fwww.instagram.com%2Freel%2FC5nA4UFor3z%2F&h=AT2TDC6jhyS_Z8ZuYO67H_SV4dg5VM3MQU5RfVIxsaGqyzhDB1k2QpyYo8esGorth6Brb3KaU4kwLsgDaVYotTXmBkCzk5y6u1Yk9C7DpvFvF8eVJJtKXjI2RKZwNZU52MX-HJTEfhcXvtJSYQ&s=1
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fwww.instagram.com%2Freel%2FC5nA4UFor3z%2F&h=AT2TDC6jhyS_Z8ZuYO67H_SV4dg5VM3MQU5RfVIxsaGqyzhDB1k2QpyYo8esGorth6Brb3KaU4kwLsgDaVYotTXmBkCzk5y6u1Yk9C7DpvFvF8eVJJtKXjI2RKZwNZU52MX-HJTEfhcXvtJSYQ&s=1
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fwww.instagram.com%2Freel%2FC5nA4UFor3z%2F&h=AT2TDC6jhyS_Z8ZuYO67H_SV4dg5VM3MQU5RfVIxsaGqyzhDB1k2QpyYo8esGorth6Brb3KaU4kwLsgDaVYotTXmBkCzk5y6u1Yk9C7DpvFvF8eVJJtKXjI2RKZwNZU52MX-HJTEfhcXvtJSYQ&s=1
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fwww.instagram.com%2Freel%2FC5nA4UFor3z%2F&h=AT2TDC6jhyS_Z8ZuYO67H_SV4dg5VM3MQU5RfVIxsaGqyzhDB1k2QpyYo8esGorth6Brb3KaU4kwLsgDaVYotTXmBkCzk5y6u1Yk9C7DpvFvF8eVJJtKXjI2RKZwNZU52MX-HJTEfhcXvtJSYQ&s=1
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fwww.instagram.com%2Freel%2FC5nA4UFor3z%2F&h=AT2TDC6jhyS_Z8ZuYO67H_SV4dg5VM3MQU5RfVIxsaGqyzhDB1k2QpyYo8esGorth6Brb3KaU4kwLsgDaVYotTXmBkCzk5y6u1Yk9C7DpvFvF8eVJJtKXjI2RKZwNZU52MX-HJTEfhcXvtJSYQ&s=1
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fwww.instagram.com%2Freel%2FC5nA4UFor3z%2F&h=AT2TDC6jhyS_Z8ZuYO67H_SV4dg5VM3MQU5RfVIxsaGqyzhDB1k2QpyYo8esGorth6Brb3KaU4kwLsgDaVYotTXmBkCzk5y6u1Yk9C7DpvFvF8eVJJtKXjI2RKZwNZU52MX-HJTEfhcXvtJSYQ&s=1
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fwww.instagram.com%2Freel%2FC5nA4UFor3z%2F&h=AT2TDC6jhyS_Z8ZuYO67H_SV4dg5VM3MQU5RfVIxsaGqyzhDB1k2QpyYo8esGorth6Brb3KaU4kwLsgDaVYotTXmBkCzk5y6u1Yk9C7DpvFvF8eVJJtKXjI2RKZwNZU52MX-HJTEfhcXvtJSYQ&s=1


14.  Анонс семинара по разъяснению 

норм закона «Об общественном 

контроле» для членов ОС 

25 1 https://www.faceboo

k.com/azamattyk.alli

ance/posts/pfbid0Ev

si3Aj27sQmVdLYix

9VhVYad4CPnFygk

E5HwpB2S1bZfEsZ

MXHQuQAh6iFYc3

MHl  

 
15.  Анонс семинара по разъяснению 

норм закона «Об общественном 

контроле» для представителей 

НПО 

75 1 https://www.faceboo

k.com/share/p/dfEy

UPTvweMUdZES/  

 
16.  Анонс конкурса среди членов ОС 

всех уровней для отбора 

участников в стади-турах 

253 1 https://www.faceboo

k.com/azamattyk.alli

ance/posts/pfbid0tf7

pjFzKhPvDBUrQiJs

AHrohbBSzUsGvt4

3ikYXaLiJi1F2y7bH

ceJyJoYknzt9Cl  

 

https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid0Evsi3Aj27sQmVdLYix9VhVYad4CPnFygkE5HwpB2S1bZfEsZMXHQuQAh6iFYc3MHl
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid0Evsi3Aj27sQmVdLYix9VhVYad4CPnFygkE5HwpB2S1bZfEsZMXHQuQAh6iFYc3MHl
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid0Evsi3Aj27sQmVdLYix9VhVYad4CPnFygkE5HwpB2S1bZfEsZMXHQuQAh6iFYc3MHl
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid0Evsi3Aj27sQmVdLYix9VhVYad4CPnFygkE5HwpB2S1bZfEsZMXHQuQAh6iFYc3MHl
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid0Evsi3Aj27sQmVdLYix9VhVYad4CPnFygkE5HwpB2S1bZfEsZMXHQuQAh6iFYc3MHl
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid0Evsi3Aj27sQmVdLYix9VhVYad4CPnFygkE5HwpB2S1bZfEsZMXHQuQAh6iFYc3MHl
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid0Evsi3Aj27sQmVdLYix9VhVYad4CPnFygkE5HwpB2S1bZfEsZMXHQuQAh6iFYc3MHl
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid0Evsi3Aj27sQmVdLYix9VhVYad4CPnFygkE5HwpB2S1bZfEsZMXHQuQAh6iFYc3MHl
https://www.facebook.com/share/p/dfEyUPTvweMUdZES/
https://www.facebook.com/share/p/dfEyUPTvweMUdZES/
https://www.facebook.com/share/p/dfEyUPTvweMUdZES/
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid0tf7pjFzKhPvDBUrQiJsAHrohbBSzUsGvt43ikYXaLiJi1F2y7bHceJyJoYknzt9Cl
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid0tf7pjFzKhPvDBUrQiJsAHrohbBSzUsGvt43ikYXaLiJi1F2y7bHceJyJoYknzt9Cl
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid0tf7pjFzKhPvDBUrQiJsAHrohbBSzUsGvt43ikYXaLiJi1F2y7bHceJyJoYknzt9Cl
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid0tf7pjFzKhPvDBUrQiJsAHrohbBSzUsGvt43ikYXaLiJi1F2y7bHceJyJoYknzt9Cl
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid0tf7pjFzKhPvDBUrQiJsAHrohbBSzUsGvt43ikYXaLiJi1F2y7bHceJyJoYknzt9Cl
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid0tf7pjFzKhPvDBUrQiJsAHrohbBSzUsGvt43ikYXaLiJi1F2y7bHceJyJoYknzt9Cl
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid0tf7pjFzKhPvDBUrQiJsAHrohbBSzUsGvt43ikYXaLiJi1F2y7bHceJyJoYknzt9Cl


17.  Семинар с участием 

уполномоченного органа МКИ РК 

32 1 https://www.faceboo

k.com/azamattyk.alli

ance/posts/pfbid0ms

JkLSR1zxBr2gHLQ

5SiEHrttVH8a87Cf

NitUNNHJu5NqP2c

x9GvWqLtr61D75jk

l  

 
18.  Анонс прямого эфир с 

председателем Общественного 

совета Алматинской области о 

работе Общественного совета в 

регионе 

16 1 https://www.faceboo

k.com/share/p/9Evw

nSkKFfBoxxQf/  

 

https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid0msJkLSR1zxBr2gHLQ5SiEHrttVH8a87CfNitUNNHJu5NqP2cx9GvWqLtr61D75jkl
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid0msJkLSR1zxBr2gHLQ5SiEHrttVH8a87CfNitUNNHJu5NqP2cx9GvWqLtr61D75jkl
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid0msJkLSR1zxBr2gHLQ5SiEHrttVH8a87CfNitUNNHJu5NqP2cx9GvWqLtr61D75jkl
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid0msJkLSR1zxBr2gHLQ5SiEHrttVH8a87CfNitUNNHJu5NqP2cx9GvWqLtr61D75jkl
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid0msJkLSR1zxBr2gHLQ5SiEHrttVH8a87CfNitUNNHJu5NqP2cx9GvWqLtr61D75jkl
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid0msJkLSR1zxBr2gHLQ5SiEHrttVH8a87CfNitUNNHJu5NqP2cx9GvWqLtr61D75jkl
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid0msJkLSR1zxBr2gHLQ5SiEHrttVH8a87CfNitUNNHJu5NqP2cx9GvWqLtr61D75jkl
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid0msJkLSR1zxBr2gHLQ5SiEHrttVH8a87CfNitUNNHJu5NqP2cx9GvWqLtr61D75jkl
https://www.facebook.com/share/p/9EvwnSkKFfBoxxQf/
https://www.facebook.com/share/p/9EvwnSkKFfBoxxQf/
https://www.facebook.com/share/p/9EvwnSkKFfBoxxQf/


19.  Анонс прямого эфира с 

председателем Общественного 

совета города Караганды о работе 

Общественного совета в регионе 

21 1 https://www.faceboo

k.com/azamattyk.alli

ance/posts/pfbid0DS

P2reyWrHAATaV2a

YKxrDnBcQM1qw

mUtsANFNYoPr739

d43YwVVRF4AJur

6vDd3l  

 
20.  Анонс прямого эфира с членом 

Общественного совета 

Кобдинского района Актюбинской 

области о специфике работы 

районного Общественного совета 

38 1 https://www.faceboo

k.com/azamattyk.alli

ance/posts/pfbid035

qiVjgTfraNMaLqtJ8

pwcZLmvDg1tDgu9

YyPCYWw5tfbXsg

EACggPaaAHfgPqx

7Ql  

 

https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid0DSP2reyWrHAATaV2aYKxrDnBcQM1qwmUtsANFNYoPr739d43YwVVRF4AJur6vDd3l
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid0DSP2reyWrHAATaV2aYKxrDnBcQM1qwmUtsANFNYoPr739d43YwVVRF4AJur6vDd3l
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid0DSP2reyWrHAATaV2aYKxrDnBcQM1qwmUtsANFNYoPr739d43YwVVRF4AJur6vDd3l
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid0DSP2reyWrHAATaV2aYKxrDnBcQM1qwmUtsANFNYoPr739d43YwVVRF4AJur6vDd3l
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid0DSP2reyWrHAATaV2aYKxrDnBcQM1qwmUtsANFNYoPr739d43YwVVRF4AJur6vDd3l
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid0DSP2reyWrHAATaV2aYKxrDnBcQM1qwmUtsANFNYoPr739d43YwVVRF4AJur6vDd3l
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid0DSP2reyWrHAATaV2aYKxrDnBcQM1qwmUtsANFNYoPr739d43YwVVRF4AJur6vDd3l
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid0DSP2reyWrHAATaV2aYKxrDnBcQM1qwmUtsANFNYoPr739d43YwVVRF4AJur6vDd3l
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid035qiVjgTfraNMaLqtJ8pwcZLmvDg1tDgu9YyPCYWw5tfbXsgEACggPaaAHfgPqx7Ql
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid035qiVjgTfraNMaLqtJ8pwcZLmvDg1tDgu9YyPCYWw5tfbXsgEACggPaaAHfgPqx7Ql
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid035qiVjgTfraNMaLqtJ8pwcZLmvDg1tDgu9YyPCYWw5tfbXsgEACggPaaAHfgPqx7Ql
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid035qiVjgTfraNMaLqtJ8pwcZLmvDg1tDgu9YyPCYWw5tfbXsgEACggPaaAHfgPqx7Ql
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid035qiVjgTfraNMaLqtJ8pwcZLmvDg1tDgu9YyPCYWw5tfbXsgEACggPaaAHfgPqx7Ql
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid035qiVjgTfraNMaLqtJ8pwcZLmvDg1tDgu9YyPCYWw5tfbXsgEACggPaaAHfgPqx7Ql
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid035qiVjgTfraNMaLqtJ8pwcZLmvDg1tDgu9YyPCYWw5tfbXsgEACggPaaAHfgPqx7Ql
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid035qiVjgTfraNMaLqtJ8pwcZLmvDg1tDgu9YyPCYWw5tfbXsgEACggPaaAHfgPqx7Ql


21.  Прямой эфир в формате подкаста с 

членом Общественного совета 

Кобдинского района 

12 1 https://www.faceboo

k.com/azamattyk.alli

ance/posts/pfbid02p

TFW2F8KNyuGMY

UmtC7QBWumAbT

MuARyjemBC3NQe

LWxBZsaH49NWP

Et1rGf28ejl  

 
22.  Прошло первое заседание 

Координационного центра 

общественных советов 

15 1 https://www.faceboo

k.com/azamattyk.alli

ance/posts/pfbid02Y

YyJEiPbJBDedeqP1

az3eahKhpAWYPm

VFYf731ZfuZ2nAY

GemKyXdZxKwf4F

CXBgl  

 

https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid02pTFW2F8KNyuGMYUmtC7QBWumAbTMuARyjemBC3NQeLWxBZsaH49NWPEt1rGf28ejl
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid02pTFW2F8KNyuGMYUmtC7QBWumAbTMuARyjemBC3NQeLWxBZsaH49NWPEt1rGf28ejl
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid02pTFW2F8KNyuGMYUmtC7QBWumAbTMuARyjemBC3NQeLWxBZsaH49NWPEt1rGf28ejl
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid02pTFW2F8KNyuGMYUmtC7QBWumAbTMuARyjemBC3NQeLWxBZsaH49NWPEt1rGf28ejl
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid02pTFW2F8KNyuGMYUmtC7QBWumAbTMuARyjemBC3NQeLWxBZsaH49NWPEt1rGf28ejl
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid02pTFW2F8KNyuGMYUmtC7QBWumAbTMuARyjemBC3NQeLWxBZsaH49NWPEt1rGf28ejl
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid02pTFW2F8KNyuGMYUmtC7QBWumAbTMuARyjemBC3NQeLWxBZsaH49NWPEt1rGf28ejl
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid02pTFW2F8KNyuGMYUmtC7QBWumAbTMuARyjemBC3NQeLWxBZsaH49NWPEt1rGf28ejl
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid02YYyJEiPbJBDedeqP1az3eahKhpAWYPmVFYf731ZfuZ2nAYGemKyXdZxKwf4FCXBgl
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid02YYyJEiPbJBDedeqP1az3eahKhpAWYPmVFYf731ZfuZ2nAYGemKyXdZxKwf4FCXBgl
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid02YYyJEiPbJBDedeqP1az3eahKhpAWYPmVFYf731ZfuZ2nAYGemKyXdZxKwf4FCXBgl
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid02YYyJEiPbJBDedeqP1az3eahKhpAWYPmVFYf731ZfuZ2nAYGemKyXdZxKwf4FCXBgl
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid02YYyJEiPbJBDedeqP1az3eahKhpAWYPmVFYf731ZfuZ2nAYGemKyXdZxKwf4FCXBgl
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid02YYyJEiPbJBDedeqP1az3eahKhpAWYPmVFYf731ZfuZ2nAYGemKyXdZxKwf4FCXBgl
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid02YYyJEiPbJBDedeqP1az3eahKhpAWYPmVFYf731ZfuZ2nAYGemKyXdZxKwf4FCXBgl
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid02YYyJEiPbJBDedeqP1az3eahKhpAWYPmVFYf731ZfuZ2nAYGemKyXdZxKwf4FCXBgl


23.  Прямой эфир с председателем 

Общественного совета города 

Шымкент о роли Общественного 

совета  

19 1 https://www.faceboo

k.com/share/p/E9wG

K5VoFg54ueMk/  

 
24.  Внеочередное заседание 

Общественного совета области 

Ұлытау 

21 1 https://www.faceboo

k.com/azamattyk.alli

ance/posts/pfbid0Pb

Tdhr1rUVQE5mQA

2kRgU7pebq3idBw

FXqQDJvjYaTKRN

oRrAfTxhk6g3rkiHx

Sil  

 

https://www.facebook.com/share/p/E9wGK5VoFg54ueMk/
https://www.facebook.com/share/p/E9wGK5VoFg54ueMk/
https://www.facebook.com/share/p/E9wGK5VoFg54ueMk/
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid0PbTdhr1rUVQE5mQA2kRgU7pebq3idBwFXqQDJvjYaTKRNoRrAfTxhk6g3rkiHxSil
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid0PbTdhr1rUVQE5mQA2kRgU7pebq3idBwFXqQDJvjYaTKRNoRrAfTxhk6g3rkiHxSil
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid0PbTdhr1rUVQE5mQA2kRgU7pebq3idBwFXqQDJvjYaTKRNoRrAfTxhk6g3rkiHxSil
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid0PbTdhr1rUVQE5mQA2kRgU7pebq3idBwFXqQDJvjYaTKRNoRrAfTxhk6g3rkiHxSil
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid0PbTdhr1rUVQE5mQA2kRgU7pebq3idBwFXqQDJvjYaTKRNoRrAfTxhk6g3rkiHxSil
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid0PbTdhr1rUVQE5mQA2kRgU7pebq3idBwFXqQDJvjYaTKRNoRrAfTxhk6g3rkiHxSil
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid0PbTdhr1rUVQE5mQA2kRgU7pebq3idBwFXqQDJvjYaTKRNoRrAfTxhk6g3rkiHxSil
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid0PbTdhr1rUVQE5mQA2kRgU7pebq3idBwFXqQDJvjYaTKRNoRrAfTxhk6g3rkiHxSil


25.  Анонс семинара в онлайн формате 

на тему: «О последних изменениях 

в законодательстве по вопросам 

обеспечения безопасности женщин 

и детей» 

143 1 https://www.faceboo

k.com/azamattyk.alli

ance/posts/pfbid02b

WYJd75XmP3JLQn

Ri6Jn43RoEhZGNrs

7TzhRCRdcTYZrm

bMuz3m9WcDFqnu

CyU75l  

 
26.  Анонс прямого эфира с 

председателем Общественного 

совета города Астана на тему 

«Общественный совет - начало 

общественного доверия» 

85 1 https://www.faceboo

k.com/share/p/Nfa2g

SvGTdGWWMjb/  

 

https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid02bWYJd75XmP3JLQnRi6Jn43RoEhZGNrs7TzhRCRdcTYZrmbMuz3m9WcDFqnuCyU75l
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid02bWYJd75XmP3JLQnRi6Jn43RoEhZGNrs7TzhRCRdcTYZrmbMuz3m9WcDFqnuCyU75l
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid02bWYJd75XmP3JLQnRi6Jn43RoEhZGNrs7TzhRCRdcTYZrmbMuz3m9WcDFqnuCyU75l
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid02bWYJd75XmP3JLQnRi6Jn43RoEhZGNrs7TzhRCRdcTYZrmbMuz3m9WcDFqnuCyU75l
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid02bWYJd75XmP3JLQnRi6Jn43RoEhZGNrs7TzhRCRdcTYZrmbMuz3m9WcDFqnuCyU75l
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid02bWYJd75XmP3JLQnRi6Jn43RoEhZGNrs7TzhRCRdcTYZrmbMuz3m9WcDFqnuCyU75l
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid02bWYJd75XmP3JLQnRi6Jn43RoEhZGNrs7TzhRCRdcTYZrmbMuz3m9WcDFqnuCyU75l
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid02bWYJd75XmP3JLQnRi6Jn43RoEhZGNrs7TzhRCRdcTYZrmbMuz3m9WcDFqnuCyU75l
https://www.facebook.com/share/p/Nfa2gSvGTdGWWMjb/
https://www.facebook.com/share/p/Nfa2gSvGTdGWWMjb/
https://www.facebook.com/share/p/Nfa2gSvGTdGWWMjb/


27.  На заседании Общественного 

совета Министерство энергетики 

РК Обсудили вопросы обучения 

казахстанских кадров и НИОКР  

32 1 https://www.faceboo

k.com/azamattyk.alli

ance/posts/pfbid02M

Q7wKYjaQRhWYJ

WscvpdgeoEBMCh

qUZfRWKfu4LLe6e

jSFTTJdhRQRqcNK

2cqKM5l  

 
28.  Пострадавшие от наводнения 

жители Актюбинской области 

делятся своими проблемами и 

получают консультацию 

общественного совета  

12 1 https://www.faceboo

k.com/share/v/oQJU

4KxHZjp2oPWC/  

 

https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid02MQ7wKYjaQRhWYJWscvpdgeoEBMChqUZfRWKfu4LLe6ejSFTTJdhRQRqcNK2cqKM5l
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid02MQ7wKYjaQRhWYJWscvpdgeoEBMChqUZfRWKfu4LLe6ejSFTTJdhRQRqcNK2cqKM5l
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid02MQ7wKYjaQRhWYJWscvpdgeoEBMChqUZfRWKfu4LLe6ejSFTTJdhRQRqcNK2cqKM5l
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid02MQ7wKYjaQRhWYJWscvpdgeoEBMChqUZfRWKfu4LLe6ejSFTTJdhRQRqcNK2cqKM5l
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid02MQ7wKYjaQRhWYJWscvpdgeoEBMChqUZfRWKfu4LLe6ejSFTTJdhRQRqcNK2cqKM5l
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid02MQ7wKYjaQRhWYJWscvpdgeoEBMChqUZfRWKfu4LLe6ejSFTTJdhRQRqcNK2cqKM5l
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid02MQ7wKYjaQRhWYJWscvpdgeoEBMChqUZfRWKfu4LLe6ejSFTTJdhRQRqcNK2cqKM5l
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid02MQ7wKYjaQRhWYJWscvpdgeoEBMChqUZfRWKfu4LLe6ejSFTTJdhRQRqcNK2cqKM5l
https://www.facebook.com/share/v/oQJU4KxHZjp2oPWC/
https://www.facebook.com/share/v/oQJU4KxHZjp2oPWC/
https://www.facebook.com/share/v/oQJU4KxHZjp2oPWC/


29.  Члены Общественного совета 

Кызылжарского района 

участвовали в оказании помощи 

пострадавшим от наводнений в 

селе Тепличное  

36 1 https://www.faceboo

k.com/azamattyk.alli

ance/posts/pfbid029

7wTtCrUCJXrjfn9Y

hDwnVnSWHDjne

wVQm8guuXxhWe

MAjPaABe6UQNVi

xU3uqwl  

 
30.  Состоялось очередное заседание 

Общественного совета 

Кобдинского района согласно 

годовому плану 

9 1 https://www.faceboo

k.com/azamattyk.alli

ance/posts/pfbid0Yi

unyccM3ma1GWzh

1uYe1WifzjgZruF7P

sTGqmhigyvLMXff

ggddJ4unJ3L7JF5Rl  

 

https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid0297wTtCrUCJXrjfn9YhDwnVnSWHDjnewVQm8guuXxhWeMAjPaABe6UQNVixU3uqwl
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid0297wTtCrUCJXrjfn9YhDwnVnSWHDjnewVQm8guuXxhWeMAjPaABe6UQNVixU3uqwl
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid0297wTtCrUCJXrjfn9YhDwnVnSWHDjnewVQm8guuXxhWeMAjPaABe6UQNVixU3uqwl
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid0297wTtCrUCJXrjfn9YhDwnVnSWHDjnewVQm8guuXxhWeMAjPaABe6UQNVixU3uqwl
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid0297wTtCrUCJXrjfn9YhDwnVnSWHDjnewVQm8guuXxhWeMAjPaABe6UQNVixU3uqwl
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid0297wTtCrUCJXrjfn9YhDwnVnSWHDjnewVQm8guuXxhWeMAjPaABe6UQNVixU3uqwl
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid0297wTtCrUCJXrjfn9YhDwnVnSWHDjnewVQm8guuXxhWeMAjPaABe6UQNVixU3uqwl
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid0297wTtCrUCJXrjfn9YhDwnVnSWHDjnewVQm8guuXxhWeMAjPaABe6UQNVixU3uqwl
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid0YiunyccM3ma1GWzh1uYe1WifzjgZruF7PsTGqmhigyvLMXffggddJ4unJ3L7JF5Rl
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid0YiunyccM3ma1GWzh1uYe1WifzjgZruF7PsTGqmhigyvLMXffggddJ4unJ3L7JF5Rl
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid0YiunyccM3ma1GWzh1uYe1WifzjgZruF7PsTGqmhigyvLMXffggddJ4unJ3L7JF5Rl
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid0YiunyccM3ma1GWzh1uYe1WifzjgZruF7PsTGqmhigyvLMXffggddJ4unJ3L7JF5Rl
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid0YiunyccM3ma1GWzh1uYe1WifzjgZruF7PsTGqmhigyvLMXffggddJ4unJ3L7JF5Rl
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid0YiunyccM3ma1GWzh1uYe1WifzjgZruF7PsTGqmhigyvLMXffggddJ4unJ3L7JF5Rl
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid0YiunyccM3ma1GWzh1uYe1WifzjgZruF7PsTGqmhigyvLMXffggddJ4unJ3L7JF5Rl


31.  Общественный Совет 

Курчумского района провели 

брифинг, на котором был 

представлен отчет о проделанной 

работе  

20 1 https://www.faceboo

k.com/share/p/MUp

WVTTsTrPboJH4/  

 
32.  Завершился этап приема заявок на 

конкурс среди членов 

Общественных Советов для 

участия в стади-турах 

14 1 https://www.faceboo

k.com/share/p/oTtgH

RLkh2Kirc4o/  

 

https://www.facebook.com/share/p/MUpWVTTsTrPboJH4/
https://www.facebook.com/share/p/MUpWVTTsTrPboJH4/
https://www.facebook.com/share/p/MUpWVTTsTrPboJH4/
https://www.facebook.com/share/p/oTtgHRLkh2Kirc4o/
https://www.facebook.com/share/p/oTtgHRLkh2Kirc4o/
https://www.facebook.com/share/p/oTtgHRLkh2Kirc4o/


33.  Проблемные вопросы 

строительства в предгорной зоне 

г.Алматы рассмотрены на 

заседании Общественного совета 

Антикора  

21 1 https://www.faceboo

k.com/azamattyk.alli

ance/posts/pfbid02U

SnTmvxEN2owDL7

5yLWK69VBz7d3Y

8DzWMiVAtchwb9

qtBvDweW3319mR

UNeLRUql  

 
34.  Общественный совет 

Каракиянского района, 

Мангыстауской области провел 

брифинг, на котором подчеркнули 

важность деятельности 

общественного совета  

16 1 https://www.faceboo

k.com/azamattyk.alli

ance/posts/pfbid04P

Qd9fbz1o6SgrGm58

UQRpmNwqcMSXx

8j9erDx7uCefZzTQ

1PgwPLLhaCwjcnjq

Rl  

 

https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid02USnTmvxEN2owDL75yLWK69VBz7d3Y8DzWMiVAtchwb9qtBvDweW3319mRUNeLRUql
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid02USnTmvxEN2owDL75yLWK69VBz7d3Y8DzWMiVAtchwb9qtBvDweW3319mRUNeLRUql
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid02USnTmvxEN2owDL75yLWK69VBz7d3Y8DzWMiVAtchwb9qtBvDweW3319mRUNeLRUql
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid02USnTmvxEN2owDL75yLWK69VBz7d3Y8DzWMiVAtchwb9qtBvDweW3319mRUNeLRUql
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid02USnTmvxEN2owDL75yLWK69VBz7d3Y8DzWMiVAtchwb9qtBvDweW3319mRUNeLRUql
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid02USnTmvxEN2owDL75yLWK69VBz7d3Y8DzWMiVAtchwb9qtBvDweW3319mRUNeLRUql
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid02USnTmvxEN2owDL75yLWK69VBz7d3Y8DzWMiVAtchwb9qtBvDweW3319mRUNeLRUql
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid02USnTmvxEN2owDL75yLWK69VBz7d3Y8DzWMiVAtchwb9qtBvDweW3319mRUNeLRUql
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid04PQd9fbz1o6SgrGm58UQRpmNwqcMSXx8j9erDx7uCefZzTQ1PgwPLLhaCwjcnjqRl
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid04PQd9fbz1o6SgrGm58UQRpmNwqcMSXx8j9erDx7uCefZzTQ1PgwPLLhaCwjcnjqRl
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid04PQd9fbz1o6SgrGm58UQRpmNwqcMSXx8j9erDx7uCefZzTQ1PgwPLLhaCwjcnjqRl
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid04PQd9fbz1o6SgrGm58UQRpmNwqcMSXx8j9erDx7uCefZzTQ1PgwPLLhaCwjcnjqRl
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid04PQd9fbz1o6SgrGm58UQRpmNwqcMSXx8j9erDx7uCefZzTQ1PgwPLLhaCwjcnjqRl
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid04PQd9fbz1o6SgrGm58UQRpmNwqcMSXx8j9erDx7uCefZzTQ1PgwPLLhaCwjcnjqRl
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid04PQd9fbz1o6SgrGm58UQRpmNwqcMSXx8j9erDx7uCefZzTQ1PgwPLLhaCwjcnjqRl
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid04PQd9fbz1o6SgrGm58UQRpmNwqcMSXx8j9erDx7uCefZzTQ1PgwPLLhaCwjcnjqRl


35.  Батыс Қазақстан облысы Қоғамдық 

Кеңесінің мүшесімен «Қоғамдық 

кеңестердегі жастардың рөлі» 

тақырыбында тікелей эфир туралы 

анонс 

17 1 https://www.faceboo

k.com/azamattyk.alli

ance/posts/pfbid02rb

RVhuuAmpgWkYM

xPaAZDziWgZsHJ3

8WePEKYMwCGfb

dFLXZeCZYuAFTB

RRpcDXol  

 
36.  Прошел семинар в онлайн формате 

на тему: «О последних изменениях 

в законодательстве по вопросам 

обеспечения безопасности женщин 

и детей»  

21 1 https://www.faceboo

k.com/share/v/9xe16

eDAzyh6NF5X/  

 

https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid02rbRVhuuAmpgWkYMxPaAZDziWgZsHJ38WePEKYMwCGfbdFLXZeCZYuAFTBRRpcDXol
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid02rbRVhuuAmpgWkYMxPaAZDziWgZsHJ38WePEKYMwCGfbdFLXZeCZYuAFTBRRpcDXol
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid02rbRVhuuAmpgWkYMxPaAZDziWgZsHJ38WePEKYMwCGfbdFLXZeCZYuAFTBRRpcDXol
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid02rbRVhuuAmpgWkYMxPaAZDziWgZsHJ38WePEKYMwCGfbdFLXZeCZYuAFTBRRpcDXol
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid02rbRVhuuAmpgWkYMxPaAZDziWgZsHJ38WePEKYMwCGfbdFLXZeCZYuAFTBRRpcDXol
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid02rbRVhuuAmpgWkYMxPaAZDziWgZsHJ38WePEKYMwCGfbdFLXZeCZYuAFTBRRpcDXol
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid02rbRVhuuAmpgWkYMxPaAZDziWgZsHJ38WePEKYMwCGfbdFLXZeCZYuAFTBRRpcDXol
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid02rbRVhuuAmpgWkYMxPaAZDziWgZsHJ38WePEKYMwCGfbdFLXZeCZYuAFTBRRpcDXol
https://www.facebook.com/share/v/9xe16eDAzyh6NF5X/
https://www.facebook.com/share/v/9xe16eDAzyh6NF5X/
https://www.facebook.com/share/v/9xe16eDAzyh6NF5X/


37.  Члены Общественного совета 

Кобдинского района совместно с 

районным отделом 

предпринимательства и районным 

филиалом партии "AMANAT" 

провели общественный контроль 

на цены социально значимые 

продовольственные товары  

10 1 https://www.faceboo

k.com/azamattyk.alli

ance/posts/pfbid0Xja

KZyjZpPB5Q2b4Fh

r6si49eUqxAvGnCR

ZkPjq6he6rhq1ZRxn

wRnartQagkESfl  

 
38.  Общественный совет 

Актюбинской области провел 

брифинг, на котором была поднята 

паводковая ситуация в регионе  

29 1 https://www.faceboo

k.com/azamattyk.alli

ance/posts/pfbid036

x9eA27bkXss6xKqq

vcg7wtxjBQEX7C

WuCXRi2YYUAbq

hbauiqpS5VcEW5L

7a5Kgl  

 

https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid0XjaKZyjZpPB5Q2b4Fhr6si49eUqxAvGnCRZkPjq6he6rhq1ZRxnwRnartQagkESfl
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid0XjaKZyjZpPB5Q2b4Fhr6si49eUqxAvGnCRZkPjq6he6rhq1ZRxnwRnartQagkESfl
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid0XjaKZyjZpPB5Q2b4Fhr6si49eUqxAvGnCRZkPjq6he6rhq1ZRxnwRnartQagkESfl
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid0XjaKZyjZpPB5Q2b4Fhr6si49eUqxAvGnCRZkPjq6he6rhq1ZRxnwRnartQagkESfl
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid0XjaKZyjZpPB5Q2b4Fhr6si49eUqxAvGnCRZkPjq6he6rhq1ZRxnwRnartQagkESfl
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid0XjaKZyjZpPB5Q2b4Fhr6si49eUqxAvGnCRZkPjq6he6rhq1ZRxnwRnartQagkESfl
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid0XjaKZyjZpPB5Q2b4Fhr6si49eUqxAvGnCRZkPjq6he6rhq1ZRxnwRnartQagkESfl
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid036x9eA27bkXss6xKqqvcg7wtxjBQEX7CWuCXRi2YYUAbqhbauiqpS5VcEW5L7a5Kgl
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid036x9eA27bkXss6xKqqvcg7wtxjBQEX7CWuCXRi2YYUAbqhbauiqpS5VcEW5L7a5Kgl
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid036x9eA27bkXss6xKqqvcg7wtxjBQEX7CWuCXRi2YYUAbqhbauiqpS5VcEW5L7a5Kgl
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid036x9eA27bkXss6xKqqvcg7wtxjBQEX7CWuCXRi2YYUAbqhbauiqpS5VcEW5L7a5Kgl
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid036x9eA27bkXss6xKqqvcg7wtxjBQEX7CWuCXRi2YYUAbqhbauiqpS5VcEW5L7a5Kgl
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid036x9eA27bkXss6xKqqvcg7wtxjBQEX7CWuCXRi2YYUAbqhbauiqpS5VcEW5L7a5Kgl
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid036x9eA27bkXss6xKqqvcg7wtxjBQEX7CWuCXRi2YYUAbqhbauiqpS5VcEW5L7a5Kgl
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid036x9eA27bkXss6xKqqvcg7wtxjBQEX7CWuCXRi2YYUAbqhbauiqpS5VcEW5L7a5Kgl


39.  Общественный совет Шуского 

района Жамбылской области 

провел брифинг 

18 1  https://www.faceboo

k.com/azamattyk.alli

ance/posts/pfbid0vG

btQk3QP5XqKCe6

HjXJH4sEXVrTmdi

evY3VzVe5PtsUeitv

KNjVEPjGtXZiLvf

Ml  

 
40.  Общественный совет Кобдинского 

района Актюбинской области 

провел брифинг  

19 1 https://www.faceboo

k.com/azamattyk.alli

ance/posts/pfbid02K

grAMKgSWyDKH

KUbPS8Z9odgTkpt

8gw7ndRgPHTkPx8

F4F7yY1nCtxMwxs

ub6vQNl  

 

https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid0vGbtQk3QP5XqKCe6HjXJH4sEXVrTmdievY3VzVe5PtsUeitvKNjVEPjGtXZiLvfMl
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid0vGbtQk3QP5XqKCe6HjXJH4sEXVrTmdievY3VzVe5PtsUeitvKNjVEPjGtXZiLvfMl
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid0vGbtQk3QP5XqKCe6HjXJH4sEXVrTmdievY3VzVe5PtsUeitvKNjVEPjGtXZiLvfMl
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid0vGbtQk3QP5XqKCe6HjXJH4sEXVrTmdievY3VzVe5PtsUeitvKNjVEPjGtXZiLvfMl
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid0vGbtQk3QP5XqKCe6HjXJH4sEXVrTmdievY3VzVe5PtsUeitvKNjVEPjGtXZiLvfMl
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid0vGbtQk3QP5XqKCe6HjXJH4sEXVrTmdievY3VzVe5PtsUeitvKNjVEPjGtXZiLvfMl
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid0vGbtQk3QP5XqKCe6HjXJH4sEXVrTmdievY3VzVe5PtsUeitvKNjVEPjGtXZiLvfMl
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid0vGbtQk3QP5XqKCe6HjXJH4sEXVrTmdievY3VzVe5PtsUeitvKNjVEPjGtXZiLvfMl
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid02KgrAMKgSWyDKHKUbPS8Z9odgTkpt8gw7ndRgPHTkPx8F4F7yY1nCtxMwxsub6vQNl
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid02KgrAMKgSWyDKHKUbPS8Z9odgTkpt8gw7ndRgPHTkPx8F4F7yY1nCtxMwxsub6vQNl
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid02KgrAMKgSWyDKHKUbPS8Z9odgTkpt8gw7ndRgPHTkPx8F4F7yY1nCtxMwxsub6vQNl
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid02KgrAMKgSWyDKHKUbPS8Z9odgTkpt8gw7ndRgPHTkPx8F4F7yY1nCtxMwxsub6vQNl
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid02KgrAMKgSWyDKHKUbPS8Z9odgTkpt8gw7ndRgPHTkPx8F4F7yY1nCtxMwxsub6vQNl
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid02KgrAMKgSWyDKHKUbPS8Z9odgTkpt8gw7ndRgPHTkPx8F4F7yY1nCtxMwxsub6vQNl
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid02KgrAMKgSWyDKHKUbPS8Z9odgTkpt8gw7ndRgPHTkPx8F4F7yY1nCtxMwxsub6vQNl
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid02KgrAMKgSWyDKHKUbPS8Z9odgTkpt8gw7ndRgPHTkPx8F4F7yY1nCtxMwxsub6vQNl


41.  Тараз қалалық Қоғамдық кеңестің 

кеңейтілген отырысында қалалық 

Полиция басқармасы 

басшылығының атқарылған 

жұмыстар туралы ақпараты 

тыңдалды  

9 1 https://www.faceboo

k.com/azamattyk.alli

ance/posts/pfbid0dS

UuU4agmychq8nW

46YyDP1pumigr8Ca

g5gfEBKrG7SbkuPu

Unb4DbUasRRxCak

Al  

 
42.  На расширенном заседании 

Таразского городского 

Общественного совета заслушана 

информация руководства 

городского управления полиции о 

проделанной работе  

9 1 https://www.faceboo

k.com/azamattyk.alli

ance/posts/pfbid02J2

k43jsfi5bWXaX6Q

Mdp65LqmWwcL7

McWWV6jWS3uQv

L1LzCYHBAKtJ52

38CbjUNl  

 

https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid0dSUuU4agmychq8nW46YyDP1pumigr8Cag5gfEBKrG7SbkuPuUnb4DbUasRRxCakAl
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid0dSUuU4agmychq8nW46YyDP1pumigr8Cag5gfEBKrG7SbkuPuUnb4DbUasRRxCakAl
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid0dSUuU4agmychq8nW46YyDP1pumigr8Cag5gfEBKrG7SbkuPuUnb4DbUasRRxCakAl
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid0dSUuU4agmychq8nW46YyDP1pumigr8Cag5gfEBKrG7SbkuPuUnb4DbUasRRxCakAl
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid0dSUuU4agmychq8nW46YyDP1pumigr8Cag5gfEBKrG7SbkuPuUnb4DbUasRRxCakAl
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid0dSUuU4agmychq8nW46YyDP1pumigr8Cag5gfEBKrG7SbkuPuUnb4DbUasRRxCakAl
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid0dSUuU4agmychq8nW46YyDP1pumigr8Cag5gfEBKrG7SbkuPuUnb4DbUasRRxCakAl
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid0dSUuU4agmychq8nW46YyDP1pumigr8Cag5gfEBKrG7SbkuPuUnb4DbUasRRxCakAl
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid02J2k43jsfi5bWXaX6QMdp65LqmWwcL7McWWV6jWS3uQvL1LzCYHBAKtJ5238CbjUNl
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid02J2k43jsfi5bWXaX6QMdp65LqmWwcL7McWWV6jWS3uQvL1LzCYHBAKtJ5238CbjUNl
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid02J2k43jsfi5bWXaX6QMdp65LqmWwcL7McWWV6jWS3uQvL1LzCYHBAKtJ5238CbjUNl
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid02J2k43jsfi5bWXaX6QMdp65LqmWwcL7McWWV6jWS3uQvL1LzCYHBAKtJ5238CbjUNl
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid02J2k43jsfi5bWXaX6QMdp65LqmWwcL7McWWV6jWS3uQvL1LzCYHBAKtJ5238CbjUNl
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid02J2k43jsfi5bWXaX6QMdp65LqmWwcL7McWWV6jWS3uQvL1LzCYHBAKtJ5238CbjUNl
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid02J2k43jsfi5bWXaX6QMdp65LqmWwcL7McWWV6jWS3uQvL1LzCYHBAKtJ5238CbjUNl
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid02J2k43jsfi5bWXaX6QMdp65LqmWwcL7McWWV6jWS3uQvL1LzCYHBAKtJ5238CbjUNl


43.  На телеканале «Qazaqstan», в 

программе «Ашық алаң» обсудили 

тему о возврате незаконно 

приобретенных активов  

29 1 https://www.faceboo

k.com/azamattyk.alli

ance/posts/pfbid0XL

K92oya5De1M9Ks

AWUVWvH4tjqN3

Fr3qpBCTYbrbHyG

jPfgnjNiiT2j7hxixxz

Ll  

 
44.  Член Общественного совета города 

Косшы Жандос Утегенов 

совместно с акиматом провел 

прием граждан по личным 

вопросам 

33 1 https://www.faceboo

k.com/share/p/BmB3

urNy4f2YzHSH/  

 

https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid0XLK92oya5De1M9KsAWUVWvH4tjqN3Fr3qpBCTYbrbHyGjPfgnjNiiT2j7hxixxzLl
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid0XLK92oya5De1M9KsAWUVWvH4tjqN3Fr3qpBCTYbrbHyGjPfgnjNiiT2j7hxixxzLl
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid0XLK92oya5De1M9KsAWUVWvH4tjqN3Fr3qpBCTYbrbHyGjPfgnjNiiT2j7hxixxzLl
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid0XLK92oya5De1M9KsAWUVWvH4tjqN3Fr3qpBCTYbrbHyGjPfgnjNiiT2j7hxixxzLl
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid0XLK92oya5De1M9KsAWUVWvH4tjqN3Fr3qpBCTYbrbHyGjPfgnjNiiT2j7hxixxzLl
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid0XLK92oya5De1M9KsAWUVWvH4tjqN3Fr3qpBCTYbrbHyGjPfgnjNiiT2j7hxixxzLl
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid0XLK92oya5De1M9KsAWUVWvH4tjqN3Fr3qpBCTYbrbHyGjPfgnjNiiT2j7hxixxzLl
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid0XLK92oya5De1M9KsAWUVWvH4tjqN3Fr3qpBCTYbrbHyGjPfgnjNiiT2j7hxixxzLl
https://www.facebook.com/share/p/BmB3urNy4f2YzHSH/
https://www.facebook.com/share/p/BmB3urNy4f2YzHSH/
https://www.facebook.com/share/p/BmB3urNy4f2YzHSH/


45.  Состоялось диалоговая площадка 

«Қоғамдық кеңес» в рамках 

реализации проекта «Развитие 

института общественных советов» 

57  1 https://www.faceboo

k.com/azamattyk.alli

ance/posts/pfbid08c

NBM1qNWSiXmpH

t2wN6AoHYTTbEju

TPn8PrNavNFp5LT

wiwtWPGpjqpm7Zg

pZhml  

 
46.  Анонс прямого эфира с членом 

общественного совета 

Министерства культуры и 

информации, председателем 

комиссии по культуре на тему 

«Роль молодежи в Общественном 

совете» 

15 1 https://www.faceboo

k.com/azamattyk.alli

ance/posts/pfbid02x

7By868BChF7LmJt

x6aJQ9Gqq5Gf8Gc

VyDZ8N6tacKD5K

DaY3qhUCqWvfG3

Ydc6gl  

 

https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid08cNBM1qNWSiXmpHt2wN6AoHYTTbEjuTPn8PrNavNFp5LTwiwtWPGpjqpm7ZgpZhml
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid08cNBM1qNWSiXmpHt2wN6AoHYTTbEjuTPn8PrNavNFp5LTwiwtWPGpjqpm7ZgpZhml
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid08cNBM1qNWSiXmpHt2wN6AoHYTTbEjuTPn8PrNavNFp5LTwiwtWPGpjqpm7ZgpZhml
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid08cNBM1qNWSiXmpHt2wN6AoHYTTbEjuTPn8PrNavNFp5LTwiwtWPGpjqpm7ZgpZhml
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid08cNBM1qNWSiXmpHt2wN6AoHYTTbEjuTPn8PrNavNFp5LTwiwtWPGpjqpm7ZgpZhml
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid08cNBM1qNWSiXmpHt2wN6AoHYTTbEjuTPn8PrNavNFp5LTwiwtWPGpjqpm7ZgpZhml
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid08cNBM1qNWSiXmpHt2wN6AoHYTTbEjuTPn8PrNavNFp5LTwiwtWPGpjqpm7ZgpZhml
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid08cNBM1qNWSiXmpHt2wN6AoHYTTbEjuTPn8PrNavNFp5LTwiwtWPGpjqpm7ZgpZhml
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid02x7By868BChF7LmJtx6aJQ9Gqq5Gf8GcVyDZ8N6tacKD5KDaY3qhUCqWvfG3Ydc6gl
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid02x7By868BChF7LmJtx6aJQ9Gqq5Gf8GcVyDZ8N6tacKD5KDaY3qhUCqWvfG3Ydc6gl
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid02x7By868BChF7LmJtx6aJQ9Gqq5Gf8GcVyDZ8N6tacKD5KDaY3qhUCqWvfG3Ydc6gl
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid02x7By868BChF7LmJtx6aJQ9Gqq5Gf8GcVyDZ8N6tacKD5KDaY3qhUCqWvfG3Ydc6gl
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid02x7By868BChF7LmJtx6aJQ9Gqq5Gf8GcVyDZ8N6tacKD5KDaY3qhUCqWvfG3Ydc6gl
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid02x7By868BChF7LmJtx6aJQ9Gqq5Gf8GcVyDZ8N6tacKD5KDaY3qhUCqWvfG3Ydc6gl
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid02x7By868BChF7LmJtx6aJQ9Gqq5Gf8GcVyDZ8N6tacKD5KDaY3qhUCqWvfG3Ydc6gl
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid02x7By868BChF7LmJtx6aJQ9Gqq5Gf8GcVyDZ8N6tacKD5KDaY3qhUCqWvfG3Ydc6gl


47.  Заседание Общественного совета 

Алматинской области прошло под 

председательством Председателя 

ОС Касымова Ескельды 

Кудайбергеновича 

13 1 https://www.faceboo

k.com/share/v/fhKSs

1tp1uoiuPf4/  

 
48.  Общественный совет 

Жаркаинского района, 

Акмолинской области под 

председательством Смагуловой 

Гульжихан Валерьяновны провел 

брифинг о работе общественного 

совета района  

25 1 https://www.faceboo

k.com/azamattyk.alli

ance/posts/pfbid0pb

YxasPMN5kme6NR

XAkVeodkXbxGaL

yyvA3A1iWiXdWJ

Hr1n3MjwgmbLFx

YvTtJNl  

 

https://www.facebook.com/share/v/fhKSs1tp1uoiuPf4/
https://www.facebook.com/share/v/fhKSs1tp1uoiuPf4/
https://www.facebook.com/share/v/fhKSs1tp1uoiuPf4/
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid0pbYxasPMN5kme6NRXAkVeodkXbxGaLyyvA3A1iWiXdWJHr1n3MjwgmbLFxYvTtJNl
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid0pbYxasPMN5kme6NRXAkVeodkXbxGaLyyvA3A1iWiXdWJHr1n3MjwgmbLFxYvTtJNl
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid0pbYxasPMN5kme6NRXAkVeodkXbxGaLyyvA3A1iWiXdWJHr1n3MjwgmbLFxYvTtJNl
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid0pbYxasPMN5kme6NRXAkVeodkXbxGaLyyvA3A1iWiXdWJHr1n3MjwgmbLFxYvTtJNl
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid0pbYxasPMN5kme6NRXAkVeodkXbxGaLyyvA3A1iWiXdWJHr1n3MjwgmbLFxYvTtJNl
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid0pbYxasPMN5kme6NRXAkVeodkXbxGaLyyvA3A1iWiXdWJHr1n3MjwgmbLFxYvTtJNl
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid0pbYxasPMN5kme6NRXAkVeodkXbxGaLyyvA3A1iWiXdWJHr1n3MjwgmbLFxYvTtJNl
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid0pbYxasPMN5kme6NRXAkVeodkXbxGaLyyvA3A1iWiXdWJHr1n3MjwgmbLFxYvTtJNl


49.  Анонс семинара на тему 

«Досудебный порядок разрешения 

индивидуальных трудовых споров 

в Республики Казахстан» 

11 1 https://www.faceboo

k.com/azamattyk.alli

ance/posts/pfbid09W

MGzijCFiphPY5aq6

62XtipWGm4j6hwm

3Rp4aA1V7Aotqnzi

6eQ2YftgYttUsZEl  

 
50.  Председатель Общественного 

совета города Кокшетау Какенов 

Серик Кабдушевич провел 

брифинг  

14 1 https://www.faceboo

k.com/share/p/WPy5

ZQ78crBp5e5N/  

 

https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid09WMGzijCFiphPY5aq662XtipWGm4j6hwm3Rp4aA1V7Aotqnzi6eQ2YftgYttUsZEl
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid09WMGzijCFiphPY5aq662XtipWGm4j6hwm3Rp4aA1V7Aotqnzi6eQ2YftgYttUsZEl
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid09WMGzijCFiphPY5aq662XtipWGm4j6hwm3Rp4aA1V7Aotqnzi6eQ2YftgYttUsZEl
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid09WMGzijCFiphPY5aq662XtipWGm4j6hwm3Rp4aA1V7Aotqnzi6eQ2YftgYttUsZEl
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid09WMGzijCFiphPY5aq662XtipWGm4j6hwm3Rp4aA1V7Aotqnzi6eQ2YftgYttUsZEl
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid09WMGzijCFiphPY5aq662XtipWGm4j6hwm3Rp4aA1V7Aotqnzi6eQ2YftgYttUsZEl
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid09WMGzijCFiphPY5aq662XtipWGm4j6hwm3Rp4aA1V7Aotqnzi6eQ2YftgYttUsZEl
https://www.facebook.com/share/p/WPy5ZQ78crBp5e5N/
https://www.facebook.com/share/p/WPy5ZQ78crBp5e5N/
https://www.facebook.com/share/p/WPy5ZQ78crBp5e5N/


51.  Члены ОС участвуют в различных 

телевизионных программах и 

новостях. На местном телеканале 

«Caspian news» Кызылгогинского 

района, Атырауской области члены 

общественного совета обсудили 

вопросы районной медицины и 

безработицы 

11 1 https://www.faceboo

k.com/azamattyk.alli

ance/posts/pfbid0RQ

QnacKGdsJsdt9Grv

pw7sa1HPVSefose

MB2wthkMnAeiRe

GYX4jTVrJNkJV7

QzTl  

 
Из них: 

Instagram  

52.  Член Общественного совета города 

Косшы Наталья Поспелова 

совместно с акиматом города, 

депутатами маслихата провела 

прием жителей по личным 

вопросам 

186 1 https://www.instagra

m.com/p/C39otbTrJJ

K/?utm_source=ig_

web_copy_link&igs

h=MzRlODBiNWFl

ZA==  

 

https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid0RQQnacKGdsJsdt9Grvpw7sa1HPVSefoseMB2wthkMnAeiReGYX4jTVrJNkJV7QzTl
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid0RQQnacKGdsJsdt9Grvpw7sa1HPVSefoseMB2wthkMnAeiReGYX4jTVrJNkJV7QzTl
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid0RQQnacKGdsJsdt9Grvpw7sa1HPVSefoseMB2wthkMnAeiReGYX4jTVrJNkJV7QzTl
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid0RQQnacKGdsJsdt9Grvpw7sa1HPVSefoseMB2wthkMnAeiReGYX4jTVrJNkJV7QzTl
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid0RQQnacKGdsJsdt9Grvpw7sa1HPVSefoseMB2wthkMnAeiReGYX4jTVrJNkJV7QzTl
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid0RQQnacKGdsJsdt9Grvpw7sa1HPVSefoseMB2wthkMnAeiReGYX4jTVrJNkJV7QzTl
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid0RQQnacKGdsJsdt9Grvpw7sa1HPVSefoseMB2wthkMnAeiReGYX4jTVrJNkJV7QzTl
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid0RQQnacKGdsJsdt9Grvpw7sa1HPVSefoseMB2wthkMnAeiReGYX4jTVrJNkJV7QzTl
https://www.instagram.com/p/C39otbTrJJK/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/p/C39otbTrJJK/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/p/C39otbTrJJK/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/p/C39otbTrJJK/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/p/C39otbTrJJK/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/p/C39otbTrJJK/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA


53.  На очередном заседании 

общественного совета 

Актюбинской области комиссии по 

экологии, недропользованию, 

земельным отношениям и 

сельскому хозяйству обсужден ход 

работы по плану  

257 1 https://www.instagra

m.com/reel/C4H6Kg

XL-

k3/?utm_source=ig_

web_copy_link&igs

h=MzRlODBiNWFl

ZA==  

 
54.  Состоялось запланированное 

расширенное заседание 

Карагандинского городского 

Общественного совета  

214 1 https://www.instagra

m.com/reel/C4H8A-

SsPwa/?utm_source

=ig_web_copy_link

&igsh=MzRlODBiN

WFlZA==  

 

https://www.instagram.com/reel/C4H6KgXL-k3/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/reel/C4H6KgXL-k3/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/reel/C4H6KgXL-k3/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/reel/C4H6KgXL-k3/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/reel/C4H6KgXL-k3/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/reel/C4H6KgXL-k3/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/reel/C4H6KgXL-k3/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/reel/C4H8A-SsPwa/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/reel/C4H8A-SsPwa/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/reel/C4H8A-SsPwa/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/reel/C4H8A-SsPwa/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/reel/C4H8A-SsPwa/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/reel/C4H8A-SsPwa/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA


55.  В рамках реализации плана работы 

Комиссии Маслихата по 

экономике, финансам, активам, 

развитию государственного 

управления и общественной 

безопасности, совместно с 

Общественным советом были 

проведены диалоговые площадки с 

МПС  

86 1 https://www.instagra

m.com/reel/C4Zr3n

OIRwA/?utm_sourc

e=ig_web_copy_link

&igsh=MzRlODBiN

WFlZA==  

 
56.  Членами Кобдинского районного 

Общественного совета совместно с 

представителями районного 

филиала партии «AMANAT» в 

порядке организации и проведения 

общественного мониторинга  

234 1 https://www.instagra

m.com/reel/C4rua9jI

QuA/?utm_source=i

g_web_copy_link&i

gsh=MzRlODBiNW

FlZA==  

 

https://www.instagram.com/reel/C4Zr3nOIRwA/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/reel/C4Zr3nOIRwA/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/reel/C4Zr3nOIRwA/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/reel/C4Zr3nOIRwA/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/reel/C4Zr3nOIRwA/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/reel/C4Zr3nOIRwA/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/reel/C4rua9jIQuA/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/reel/C4rua9jIQuA/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/reel/C4rua9jIQuA/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/reel/C4rua9jIQuA/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/reel/C4rua9jIQuA/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/reel/C4rua9jIQuA/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA


57.  На заседании Общественного 

совета города Косшы 

руководитель отдела 

предпринимательства и сельского 

хозяйства Е.Кабикенов 

проинформировал о проводимой 

работе по привлечению 

инвестиций  

169 1 https://www.instagra

m.com/p/C4rvX6BI

EvF/?utm_source=ig

_web_copy_link&ig

sh=MzRlODBiNWF

lZA==  

 
58.  Ақтөбе қалалық Қоғамдық кеңес 

мүшелерінің қатысуымен Ақтөбе 

облысы Қоғамдық кеңесінің 

кеңейтілген отырысы өтті  

105 1 https://www.instagra

m.com/p/C5DQYHz

MHoA/?utm_source

=ig_web_copy_link

&igsh=MzRlODBiN

WFlZA==  

 
59.  «Об итогах профилактического 

контроля, проведенного 

Департаментом государственных 

услуг в Аппарате акима города 

Актобе» рассмотрено на заседании 

Актюбинского городского 

Общественного совета  

122 1 https://www.instagra

m.com/reel/C5DQ_T

_Mc22/?utm_source

=ig_web_copy_link

&igsh=MzRlODBiN

WFlZA==  

 

https://www.instagram.com/p/C4rvX6BIEvF/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/p/C4rvX6BIEvF/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/p/C4rvX6BIEvF/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/p/C4rvX6BIEvF/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/p/C4rvX6BIEvF/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/p/C4rvX6BIEvF/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/p/C5DQYHzMHoA/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/p/C5DQYHzMHoA/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/p/C5DQYHzMHoA/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/p/C5DQYHzMHoA/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/p/C5DQYHzMHoA/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/p/C5DQYHzMHoA/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/reel/C5DQ_T_Mc22/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/reel/C5DQ_T_Mc22/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/reel/C5DQ_T_Mc22/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/reel/C5DQ_T_Mc22/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/reel/C5DQ_T_Mc22/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/reel/C5DQ_T_Mc22/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA


60.  Анонс семинара по разъяснению 

основных норм Закона  

277 1 https://www.instagra

m.com/p/C5SfTnZs

CZi/?utm_source=ig

_web_copy_link&ig

sh=MzRlODBiNWF

lZA==  

 
61.  Прошло очередное 

запланированное Заседание 

Общественного совета города 

Караганды  

138 1 https://www.instagra

m.com/reel/C5Xrgcy

sM_8/?utm_source=i

g_web_copy_link&i

gsh=MzRlODBiNW

FlZA==  

 

https://www.instagram.com/p/C5SfTnZsCZi/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/p/C5SfTnZsCZi/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/p/C5SfTnZsCZi/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/p/C5SfTnZsCZi/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/p/C5SfTnZsCZi/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/p/C5SfTnZsCZi/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/reel/C5XrgcysM_8/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/reel/C5XrgcysM_8/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/reel/C5XrgcysM_8/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/reel/C5XrgcysM_8/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/reel/C5XrgcysM_8/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/reel/C5XrgcysM_8/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA


62.  Прямой эфир с председателем 

Общественного совета 

Актюбинской области о паводках в 

регионе  

269 1 https://www.instagra

m.com/reel/C5lKCP

JsCL5/?utm_source=

ig_web_copy_link&i

gsh=MzRlODBiNW

FlZA==  

 
63.  Анонс прямого эфира с 

председателем Общественного 

совета Костанайской области о 

паводках в регионе 

164 1 https://www.instagra

m.com/p/C5lbb2RC

phR/?utm_source=ig

_web_copy_link&ig

sh=MzRlODBiNWF

lZA==  

 

https://www.instagram.com/reel/C5lKCPJsCL5/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/reel/C5lKCPJsCL5/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/reel/C5lKCPJsCL5/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/reel/C5lKCPJsCL5/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/reel/C5lKCPJsCL5/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/reel/C5lKCPJsCL5/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/p/C5lbb2RCphR/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/p/C5lbb2RCphR/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/p/C5lbb2RCphR/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/p/C5lbb2RCphR/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/p/C5lbb2RCphR/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/p/C5lbb2RCphR/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA


64.  Прямой эфир с председателем 

Общественного совета 

Костанайской области о паводках в 

регионе  

139 1 https://www.instagra

m.com/reel/C5nA4U

For3z/?utm_source=

ig_web_copy_link&i

gsh=MzRlODBiNW

FlZA==  

 
65.  Анонс семинара по разъяснению 

норм закона «Об общественном 

контроле» 

150 1 https://www.instagra

m.com/p/C5nm6sHI

qcx/?utm_source=ig

_web_copy_link&ig

sh=MzRlODBiNWF

lZA==  

 
66.  Анонс семинара по разъяснению 

основных норм Закона для 

представителей НПО, 

гражданского сектора 

180 1 https://www.instagra

m.com/p/C5nr7c0IQ

xP/?utm_source=ig_

web_copy_link&igs

h=MzRlODBiNWFl

ZA==  

 

https://www.instagram.com/reel/C5nA4UFor3z/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/reel/C5nA4UFor3z/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/reel/C5nA4UFor3z/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/reel/C5nA4UFor3z/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/reel/C5nA4UFor3z/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/reel/C5nA4UFor3z/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/p/C5nm6sHIqcx/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/p/C5nm6sHIqcx/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/p/C5nm6sHIqcx/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/p/C5nm6sHIqcx/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/p/C5nm6sHIqcx/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/p/C5nm6sHIqcx/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/p/C5nr7c0IQxP/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/p/C5nr7c0IQxP/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/p/C5nr7c0IQxP/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/p/C5nr7c0IQxP/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/p/C5nr7c0IQxP/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/p/C5nr7c0IQxP/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA


67.  Анонс о запуске конкурса среди 

членов ОС всех уровней для отбора 

участников в стади-турах 

672 1 https://www.instagra

m.com/p/C5pnRP2s-

Cl/?utm_source=ig_

web_copy_link&igs

h=MzRlODBiNWFl

ZA==  

 
68.  Семинар с участием 

уполномоченного органа 

Министерства культуры и 

информации Республики 

Казахстан  

135 1 https://www.instagra

m.com/p/C5x3ALrL

WVQ/?utm_source=

ig_web_copy_link&i

gsh=MzRlODBiNW

FlZA==  

 
69.  Анонс прямого эфира с 

председателем Общественного 

совета Алматинской области о 

работе Общественного совета в 

регионе  

160 1 https://www.instagra

m.com/p/C50JNjJrK

V2/?utm_source=ig_

web_copy_link&igs

h=MzRlODBiNWFl

ZA==  

 

https://www.instagram.com/p/C5pnRP2s-Cl/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/p/C5pnRP2s-Cl/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/p/C5pnRP2s-Cl/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/p/C5pnRP2s-Cl/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/p/C5pnRP2s-Cl/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/p/C5pnRP2s-Cl/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/p/C5x3ALrLWVQ/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/p/C5x3ALrLWVQ/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/p/C5x3ALrLWVQ/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/p/C5x3ALrLWVQ/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/p/C5x3ALrLWVQ/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/p/C5x3ALrLWVQ/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/p/C50JNjJrKV2/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/p/C50JNjJrKV2/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/p/C50JNjJrKV2/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/p/C50JNjJrKV2/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/p/C50JNjJrKV2/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/p/C50JNjJrKV2/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA


70.  Прямой эфир с председателем 

Общественного совета 

Алматинской области о работе 

Общественного совета в регионе  

222 1 https://www.instagra

m.com/reel/C524uu

CLc6c/?utm_source

=ig_web_copy_link

&igsh=MzRlODBiN

WFlZA==  

 
71.  Анонс прямого эфира с 

председателем Общественного 

совета города Караганды о работе 

Общественного совета в регионе 

163 1 https://www.instagra

m.com/p/C53MAdC

MC_w/?utm_source

=ig_web_copy_link

&igsh=MzRlODBiN

WFlZA==  

 
72.  Анонс прямого эфира с членом 

Общественного совета 

Кобдинского района Актюбинской 

области о специфике работы 

районного Общественного совета 

180 1 https://www.instagra

m.com/p/C53boJEC

hRt/?utm_source=ig

_web_copy_link&ig

sh=MzRlODBiNWF

lZA==  

 

https://www.instagram.com/reel/C524uuCLc6c/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/reel/C524uuCLc6c/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/reel/C524uuCLc6c/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/reel/C524uuCLc6c/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/reel/C524uuCLc6c/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/reel/C524uuCLc6c/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/p/C53MAdCMC_w/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/p/C53MAdCMC_w/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/p/C53MAdCMC_w/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/p/C53MAdCMC_w/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/p/C53MAdCMC_w/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/p/C53MAdCMC_w/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/p/C53boJEChRt/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/p/C53boJEChRt/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/p/C53boJEChRt/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/p/C53boJEChRt/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/p/C53boJEChRt/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/p/C53boJEChRt/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA


73.  Прямой эфир с председателем 

Общественного совета города 

Караганды о работе 

Общественного совета в регионе  

200 1 https://www.instagra

m.com/reel/C55PrBx

LRAF/?utm_source=

ig_web_copy_link&i

gsh=MzRlODBiNW

FlZA==  

 
74.  Прямой эфир с членом 

Общественного совета 

Кобдинского района Актюбинской 

области о специфике работы 

районного Общественного совета  

129 1 https://www.instagra

m.com/reel/C55rsPl

LTZH/?utm_source=

ig_web_copy_link&i

gsh=MzRlODBiNW

FlZA==  

 

https://www.instagram.com/reel/C55PrBxLRAF/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/reel/C55PrBxLRAF/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/reel/C55PrBxLRAF/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/reel/C55PrBxLRAF/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/reel/C55PrBxLRAF/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/reel/C55PrBxLRAF/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/reel/C55rsPlLTZH/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/reel/C55rsPlLTZH/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/reel/C55rsPlLTZH/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/reel/C55rsPlLTZH/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/reel/C55rsPlLTZH/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/reel/C55rsPlLTZH/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA


75.  Прямой эфир в формате подкаста с 

членом Общественного совета 

Кобдинского района Кабыловым 

Арманом Сагинтаевичем на тему 

«Специфика работы районного 

Общественного совета» 

263 1 https://www.instagra

m.com/reel/C57hk_3

C6Qm/?utm_source

=ig_web_copy_link

&igsh=MzRlODBiN

WFlZA==  

 
76.  Проведено первое заседание 

Координационного центра 

общественных советов с участием 

представителей общественных 

советов министерств и ведомств, 

квазигосударственного сектора и 

областей,городов Астаны, Алматы, 

Шымкент 

436 1 https://www.instagra

m.com/reel/C6OSj1e

LqX2/?utm_source=

ig_web_copy_link&i

gsh=MzRlODBiNW

FlZA==  

 

https://www.instagram.com/reel/C57hk_3C6Qm/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/reel/C57hk_3C6Qm/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/reel/C57hk_3C6Qm/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/reel/C57hk_3C6Qm/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/reel/C57hk_3C6Qm/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/reel/C57hk_3C6Qm/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/reel/C6OSj1eLqX2/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/reel/C6OSj1eLqX2/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/reel/C6OSj1eLqX2/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/reel/C6OSj1eLqX2/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/reel/C6OSj1eLqX2/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/reel/C6OSj1eLqX2/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA


77.  Анонс прямого эфира с 

председателем Общественного 

совета города Шымкент о роли 

Общественного совета  

130 1 https://www.instagra

m.com/p/C6X-

XNbsjvG/?utm_sour

ce=ig_web_copy_lin

k&igsh=MzRlODBi

NWFlZA==  

 
78.  Прямой эфир с председателем 

Общественного совета города 

Шымкент о роли Общественного 

совета  

190 1 https://www.instagra

m.com/reel/C6Ycxw

FLyVc/?utm_source

=ig_web_copy_link

&igsh=MzRlODBiN

WFlZA==  

 
79.  Состоялось внеочередное 

заседание Общественного совета 

области Ұлытау  

107 1 https://www.instagra

m.com/p/C68Fd8as-

tg/?utm_source=ig_

web_copy_link&igs

h=MzRlODBiNWFl

ZA==  

 

https://www.instagram.com/p/C6X-XNbsjvG/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/p/C6X-XNbsjvG/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/p/C6X-XNbsjvG/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/p/C6X-XNbsjvG/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/p/C6X-XNbsjvG/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/p/C6X-XNbsjvG/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/reel/C6YcxwFLyVc/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/reel/C6YcxwFLyVc/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/reel/C6YcxwFLyVc/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/reel/C6YcxwFLyVc/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/reel/C6YcxwFLyVc/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/reel/C6YcxwFLyVc/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/p/C68Fd8as-tg/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/p/C68Fd8as-tg/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/p/C68Fd8as-tg/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/p/C68Fd8as-tg/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/p/C68Fd8as-tg/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/p/C68Fd8as-tg/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA


80.  Анонс семинара в онлайн формате 

на тему: «О последних изменениях 

в законодательстве по вопросам 

обеспечения безопасности женщин 

и детей»  

126 1 https://www.instagra

m.com/p/C6-

xAFgsMW_/?utm_s

ource=ig_web_copy

_link&igsh=MzRlO

DBiNWFlZA==  

 
81.  Анонс прямого эфира с 

председателем Общественного 

совета города Астана на тему 

«Общественный совет - начало 

общественного доверия» 

96 1 https://www.instagra

m.com/p/C6_kKXyi

ppM/?utm_source=i

g_web_copy_link&i

gsh=MzRlODBiNW

FlZA==  

 
82.  На заседании Общественного 

совета Министерство энергетики 

РК Обсудили вопросы обучения 

казахстанских кадров и НИОКР  

71 1 https://www.instagra

m.com/p/C7BSzEU

M6oY/?utm_source

=ig_web_copy_link

&igsh=MzRlODBiN

WFlZA==  

 

https://www.instagram.com/p/C6-xAFgsMW_/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/p/C6-xAFgsMW_/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/p/C6-xAFgsMW_/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/p/C6-xAFgsMW_/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/p/C6-xAFgsMW_/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/p/C6-xAFgsMW_/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/p/C6_kKXyippM/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/p/C6_kKXyippM/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/p/C6_kKXyippM/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/p/C6_kKXyippM/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/p/C6_kKXyippM/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/p/C6_kKXyippM/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/p/C7BSzEUM6oY/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/p/C7BSzEUM6oY/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/p/C7BSzEUM6oY/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/p/C7BSzEUM6oY/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/p/C7BSzEUM6oY/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/p/C7BSzEUM6oY/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA


83.  Прямой эфир с председателем 

Общественного совета города 

Астана на тему «Общественный 

совет - начало общественного 

доверия» 

76 1 https://www.instagra

m.com/reel/C7BsBht

LSm-

/?utm_source=ig_we

b_copy_link&igsh=

MzRlODBiNWFlZA

==  

 
84.  Пострадавшие от наводнения 

жители Актюбинской области 

делятся своими проблемами и 

получают консультацию 

общественного совета 

201 1 https://www.instagra

m.com/reel/C7B0nxi

MeKV/?utm_source

=ig_web_copy_link

&igsh=MzRlODBiN

WFlZA==  

 

https://www.instagram.com/reel/C7BsBhtLSm-/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/reel/C7BsBhtLSm-/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/reel/C7BsBhtLSm-/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/reel/C7BsBhtLSm-/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/reel/C7BsBhtLSm-/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/reel/C7BsBhtLSm-/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/reel/C7B0nxiMeKV/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/reel/C7B0nxiMeKV/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/reel/C7B0nxiMeKV/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/reel/C7B0nxiMeKV/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/reel/C7B0nxiMeKV/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/reel/C7B0nxiMeKV/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA


85.  Члены Общественного совета 

Кызылжарского района 

участвовали в оказании помощи 

пострадавшим от наводнений в 

селе Тепличное  

67 1 https://www.instagra

m.com/p/C7Dpz6M

Cw5I/?utm_source=i

g_web_copy_link&i

gsh=MzRlODBiNW

FlZA==  

 
86.  Состоялось очередное заседание 

Общественного совета 

Кобдинского района согласно 

годовому плану 

186 1 https://www.instagra

m.com/reel/C7L6zw

QL0Jo/?utm_source

=ig_web_copy_link

&igsh=MzRlODBiN

WFlZA==  

 
87.  Общественный Совет 

Курчумского района провели 

брифинг, на котором был 

представлен отчет о проделанной 

работе  

89 1 https://www.instagra

m.com/p/C7MCTv0

LdWz/?utm_source=

ig_web_copy_link&i

gsh=MzRlODBiNW

FlZA==  

 

https://www.instagram.com/p/C7Dpz6MCw5I/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/p/C7Dpz6MCw5I/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/p/C7Dpz6MCw5I/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/p/C7Dpz6MCw5I/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/p/C7Dpz6MCw5I/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/p/C7Dpz6MCw5I/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/reel/C7L6zwQL0Jo/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/reel/C7L6zwQL0Jo/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/reel/C7L6zwQL0Jo/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/reel/C7L6zwQL0Jo/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/reel/C7L6zwQL0Jo/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/reel/C7L6zwQL0Jo/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/p/C7MCTv0LdWz/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/p/C7MCTv0LdWz/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/p/C7MCTv0LdWz/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/p/C7MCTv0LdWz/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/p/C7MCTv0LdWz/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/p/C7MCTv0LdWz/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA


88.  Завершился этап приема заявок на 

конкурс среди членов 

Общественных Советов для 

участия в стади-турах  

124 1 https://www.instagra

m.com/p/C7MIR-

TLW1w/?utm_sourc

e=ig_web_copy_link

&igsh=MzRlODBiN

WFlZA==  

 
89.  Проблемные вопросы 

строительства в предгорной зоне 

г.Алматы рассмотрены на 

заседании Общественного совета 

Антикора  

66 1 https://www.instagra

m.com/p/C7Oup3Ci

z6M/?utm_source=i

g_web_copy_link&i

gsh=MzRlODBiNW

FlZA==  

 
90.  Общественный совет 

Каракиянского района, 

Мангыстауской области провел 

брифинг, на котором подчеркнули 

важность деятельности 

общественного совета  

76 1 https://www.instagra

m.com/p/C7QtcIysR

Is/?utm_source=ig_

web_copy_link&igs

h=MzRlODBiNWFl

ZA==  

 

https://www.instagram.com/p/C7MIR-TLW1w/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/p/C7MIR-TLW1w/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/p/C7MIR-TLW1w/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/p/C7MIR-TLW1w/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/p/C7MIR-TLW1w/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/p/C7MIR-TLW1w/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/p/C7Oup3Ciz6M/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/p/C7Oup3Ciz6M/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/p/C7Oup3Ciz6M/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/p/C7Oup3Ciz6M/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/p/C7Oup3Ciz6M/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/p/C7Oup3Ciz6M/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/p/C7QtcIysRIs/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/p/C7QtcIysRIs/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/p/C7QtcIysRIs/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/p/C7QtcIysRIs/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/p/C7QtcIysRIs/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/p/C7QtcIysRIs/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA


91.  Батыс Қазақстан облысы Қоғамдық 

Кеңесінің мүшесімен «Қоғамдық 

кеңестердегі жастардың рөлі» 

тақырыбында тікелей эфир өтеді  

714 1 https://www.instagra

m.com/p/C7RQTHY

C5Kh/?utm_source=

ig_web_copy_link&i

gsh=MzRlODBiNW

FlZA==  

 
92.  Для членов Общественных советов 

всех уровней прошел семинар в 

онлайн формате на тему: «О 

последних изменениях в 

законодательстве по вопросам 

обеспечения безопасности женщин 

и детей» 

638 1 https://www.instagra

m.com/reel/C7RVL

w9ixwx/?utm_sourc

e=ig_web_copy_link

&igsh=MzRlODBiN

WFlZA==  

 

https://www.instagram.com/p/C7RQTHYC5Kh/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/p/C7RQTHYC5Kh/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/p/C7RQTHYC5Kh/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/p/C7RQTHYC5Kh/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/p/C7RQTHYC5Kh/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/p/C7RQTHYC5Kh/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/reel/C7RVLw9ixwx/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/reel/C7RVLw9ixwx/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/reel/C7RVLw9ixwx/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/reel/C7RVLw9ixwx/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/reel/C7RVLw9ixwx/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/reel/C7RVLw9ixwx/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA


93.  Члены Общественного совета 

Кобдинского района совместно с 

районным отделом 

предпринимательства и районным 

филиалом партии «AMANAT» 

провели общественный контроль 

на цены социально значимые 

продовольственные товары  

115 1 https://www.instagra

m.com/reel/C7TNB

wHs5Ez/?utm_sourc

e=ig_web_copy_link

&igsh=MzRlODBiN

WFlZA==  

 
94.  Батыс Қазақстан облысы Қоғамдық 

Кеңесінің мүшесімен «Қоғамдық 

кеңестердегі жастардың рөлі» 

тақырыбында тікелей эфир  

92 1 https://www.instagra

m.com/reel/C7Tp03

ksHF3/?utm_source

=ig_web_copy_link

&igsh=MzRlODBiN

WFlZA==  

 

https://www.instagram.com/reel/C7TNBwHs5Ez/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/reel/C7TNBwHs5Ez/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/reel/C7TNBwHs5Ez/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/reel/C7TNBwHs5Ez/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/reel/C7TNBwHs5Ez/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/reel/C7TNBwHs5Ez/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/reel/C7Tp03ksHF3/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/reel/C7Tp03ksHF3/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/reel/C7Tp03ksHF3/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/reel/C7Tp03ksHF3/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/reel/C7Tp03ksHF3/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/reel/C7Tp03ksHF3/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA


95.  Общественный совет 

Актюбинской области провел 

брифинг, на котором была поднята 

паводкавая ситуация в регионе  

64 1 https://www.instagra

m.com/p/C7V33kpsf

GF/?utm_source=ig_

web_copy_link&igs

h=MzRlODBiNWFl

ZA==  

 
96.  Общественный совет Шуского 

района Жамбылской области 

провел брифинг  

77 1 https://www.instagra

m.com/p/C7dgReLif

dj/?utm_source=ig_

web_copy_link&igs

h=MzRlODBiNWFl

ZA==  

 
97.  Общественный совет Кобдинского 

района Актюбинской области 

провел брифинг  

79 1 https://www.instagra

m.com/p/C7luR_zsV

kC/?utm_source=ig_

web_copy_link&igs

h=MzRlODBiNWFl

ZA==  

 

https://www.instagram.com/p/C7V33kpsfGF/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/p/C7V33kpsfGF/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/p/C7V33kpsfGF/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/p/C7V33kpsfGF/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/p/C7V33kpsfGF/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/p/C7V33kpsfGF/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/p/C7dgReLifdj/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/p/C7dgReLifdj/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/p/C7dgReLifdj/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/p/C7dgReLifdj/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/p/C7dgReLifdj/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/p/C7dgReLifdj/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/p/C7luR_zsVkC/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/p/C7luR_zsVkC/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/p/C7luR_zsVkC/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/p/C7luR_zsVkC/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/p/C7luR_zsVkC/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/p/C7luR_zsVkC/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA


98.  Тараз қалалық Қоғамдық кеңестің 

кеңейтілген отырысында қалалық 

Полиция басқармасы 

басшылығының атқарылған 

жұмыстар туралы ақпараты 

тыңдалды  

60 1 https://www.instagra

m.com/reel/C7oaCK

Fi0B8/?utm_source=

ig_web_copy_link&i

gsh=MzRlODBiNW

FlZA==  

 
99.  На расширенном заседании 

Таразского городского 

Общественного совета заслушана 

информация руководства 

городского управления полиции о 

проделанной работе 

115 1 https://www.instagra

m.com/reel/C7oaWi

mC07t/?utm_source

=ig_web_copy_link

&igsh=MzRlODBiN

WFlZA==  

 
100.  На телеканале «Qazaqstan», в 

программе «Ашық алаң» обсудили 

тему о возврате незаконно 

приобретенных активов  

272 1 https://www.instagra

m.com/p/C71Dbs4s

w7C/?utm_source=i

g_web_copy_link&i

gsh=MzRlODBiNW

FlZA==  

 

https://www.instagram.com/reel/C7oaCKFi0B8/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/reel/C7oaCKFi0B8/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/reel/C7oaCKFi0B8/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/reel/C7oaCKFi0B8/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/reel/C7oaCKFi0B8/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/reel/C7oaCKFi0B8/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/reel/C7oaWimC07t/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/reel/C7oaWimC07t/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/reel/C7oaWimC07t/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/reel/C7oaWimC07t/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/reel/C7oaWimC07t/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/reel/C7oaWimC07t/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/p/C71Dbs4sw7C/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/p/C71Dbs4sw7C/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/p/C71Dbs4sw7C/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/p/C71Dbs4sw7C/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/p/C71Dbs4sw7C/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/p/C71Dbs4sw7C/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA


101.  Сегодня член Общественного 

совета города Косшы Жандос 

Утегенов совместно с акиматом 

провел прием граждан по личным 

вопросам  

82 1 https://www.instagra

m.com/p/C71KWZ2

MxFT/?utm_source=

ig_web_copy_link&i

gsh=MzRlODBiNW

FlZA==  

 
102.  Состоялось заседание диалоговой 

площадки «Қоғамдық кеңес» в 

рамках реализации проекта 

«Развитие института 

общественных советов» 

781 1 https://www.instagra

m.com/p/C8CE2WI

Mm4W/?utm_source

=ig_web_copy_link

&igsh=MzRlODBiN

WFlZA==  

 
103.  Анонс прямого эфира с членом 

общественного совета 

Министерства культуры и 

информации, председателем 

комиссии по культуре на тему 

«Роль молодежи в Общественном 

совете»  

417 1 https://www.instagra

m.com/p/C8EcHeys

Pn_/?utm_source=ig

_web_copy_link&ig

sh=MzRlODBiNWF

lZA==  

 

https://www.instagram.com/p/C71KWZ2MxFT/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/p/C71KWZ2MxFT/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/p/C71KWZ2MxFT/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/p/C71KWZ2MxFT/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/p/C71KWZ2MxFT/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/p/C71KWZ2MxFT/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/p/C8CE2WIMm4W/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/p/C8CE2WIMm4W/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/p/C8CE2WIMm4W/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/p/C8CE2WIMm4W/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/p/C8CE2WIMm4W/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/p/C8CE2WIMm4W/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/p/C8EcHeysPn_/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/p/C8EcHeysPn_/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/p/C8EcHeysPn_/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/p/C8EcHeysPn_/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/p/C8EcHeysPn_/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/p/C8EcHeysPn_/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA


104.  Заседание Общественного совета 

Алматинской области прошло под 

председательством Председателя 

ОС Касымова Ескельды 

Кудайбергеновича  

174 1 https://www.instagra

m.com/reel/C8Efk0q

sOyn/?utm_source=i

g_web_copy_link&i

gsh=MzRlODBiNW

FlZA==  

 
105.  Общественный совет 

Жаркаинского района, 

Акмолинской области под 

председательством Смагуловой 

Гульжихан Валерьяновны провел 

брифинг о работе общественного 

совета района  

134 1 https://www.instagra

m.com/p/C8EjR95sZ

Yc/?utm_source=ig_

web_copy_link&igs

h=MzRlODBiNWFl

ZA==  

 
106.  Анонс семинара на тему 

«Досудебный порядок разрешения 

индивидуальных трудовых споров 

в Республики Казахстан»  

446 1 https://www.instagra

m.com/p/C8Gu6jw

MXiv/?utm_source=

ig_web_copy_link&i

gsh=MzRlODBiNW

FlZA==  

 

https://www.instagram.com/reel/C8Efk0qsOyn/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/reel/C8Efk0qsOyn/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/reel/C8Efk0qsOyn/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/reel/C8Efk0qsOyn/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/reel/C8Efk0qsOyn/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/reel/C8Efk0qsOyn/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/p/C8EjR95sZYc/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/p/C8EjR95sZYc/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/p/C8EjR95sZYc/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/p/C8EjR95sZYc/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/p/C8EjR95sZYc/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/p/C8EjR95sZYc/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/p/C8Gu6jwMXiv/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/p/C8Gu6jwMXiv/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/p/C8Gu6jwMXiv/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/p/C8Gu6jwMXiv/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/p/C8Gu6jwMXiv/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/p/C8Gu6jwMXiv/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA


107.  Прямой эфир с членом 

общественного совета 

Министерства культуры и 

информации, председателем 

комиссии по культуре на тему 

«Роль молодежи в Общественном 

совете»  

184 1 https://www.instagra

m.com/reel/C8HMo

FBMKXM/?utm_so

urce=ig_web_copy_l

ink&igsh=MzRlOD

BiNWFlZA==  

 
108.  Председатель Общественного 

совета города Кокшетау Какенов 

Серик Кабдушевич провел 

брифинг. На брифинге приняли 

участие члены общественного 

совета, жители города и 

журналисты газеты «Aimaq» – 

Құлжанова Ә. и Кимов Е.  

68 1 https://www.instagra

m.com/p/C8JXtVRsf

mx/?utm_source=ig_

web_copy_link&igs

h=MzRlODBiNWFl

ZA==  

 
109.  На местном телеканале «Caspian 

news» Кызылгогинского района, 

Атырауской области члены 

общественного совета обсудили 

вопросы районной медицины и 

безработицы  

89 1 https://www.instagra

m.com/reel/C8Ja0Oq

so0X/?utm_source=i

g_web_copy_link&i

gsh=MzRlODBiNW

FlZA==  

 

https://www.instagram.com/reel/C8HMoFBMKXM/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/reel/C8HMoFBMKXM/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/reel/C8HMoFBMKXM/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/reel/C8HMoFBMKXM/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/reel/C8HMoFBMKXM/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/reel/C8HMoFBMKXM/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/p/C8JXtVRsfmx/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/p/C8JXtVRsfmx/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/p/C8JXtVRsfmx/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/p/C8JXtVRsfmx/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/p/C8JXtVRsfmx/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/p/C8JXtVRsfmx/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/reel/C8Ja0Oqso0X/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/reel/C8Ja0Oqso0X/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/reel/C8Ja0Oqso0X/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/reel/C8Ja0Oqso0X/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/reel/C8Ja0Oqso0X/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/reel/C8Ja0Oqso0X/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA


Из них: 

Telegram 

110.  Член Общественного совета города 

Косшы Наталья Поспелова 

совместно с акиматом города, 

депутатами маслихата провела 

прием жителей по личным 

вопросам  

107 1 https://t.me/civilallia

ncekz/4016  

 
111.  На очередном заседании 

общественного совета 

Актюбинской области комиссии по 

экологии, недропользованию, 

земельным отношениям и 

сельскому хозяйству обсужден ход 

работы по плану  

107 1 https://t.me/civilallia

ncekz/4020  

 

https://t.me/civilalliancekz/4016
https://t.me/civilalliancekz/4016
https://t.me/civilalliancekz/4020
https://t.me/civilalliancekz/4020


112.  Состоялось запланированное 

расширенное заседание 

Карагандинского городского 

Общественного совета. На 

повестке дня были подняты четыре 

вопроса. Каждый вопрос был 

предварительно изучен и 

проанализирован с мониторингом 

внутри комиссии  

91 1 https://t.me/civilallia

ncekz/4022  

 
113.  В рамках реализации плана работы 

Комиссии Маслихата по 

экономике, финансам, активам, 

развитию государственного 

управления и общественной 

безопасности, совместно с 

Общественным советом были 

проведены диалоговые площадки с 

МПС 

165 1 https://t.me/civilallia

ncekz/4026  

 

https://t.me/civilalliancekz/4022
https://t.me/civilalliancekz/4022
https://t.me/civilalliancekz/4026
https://t.me/civilalliancekz/4026


114.  Членами Кобдинского районного 

Общественного совета совместно с 

представителями районного 

филиала партии «AMANAT» в 

порядке организации и проведения 

общественного мониторинга  

99 1 https://t.me/civilallia

ncekz/4028  

 
115.  На заседании Общественного 

совета города Косшы 

руководитель отдела 

предпринимательства и сельского 

хозяйства Е.Кабикенов 

проинформировал о проводимой 

работе по привлечению 

инвестиций  

87 1 https://t.me/civilallia

ncekz/4031  

 

https://t.me/civilalliancekz/4028
https://t.me/civilalliancekz/4028
https://t.me/civilalliancekz/4031
https://t.me/civilalliancekz/4031


116.  Ақтөбе қалалық Қоғамдық кеңес 

мүшелерінің қатысуымен Ақтөбе 

облысы Қоғамдық кеңесінің 

кеңейтілген отырысы өтті  

95 1 https://t.me/civilallia

ncekz/4061  

 
117.  «Об итогах профилактического 

контроля, проведенного 

Департаментом государственных 

услуг в Аппарате акима города 

Актобе» рассмотрено на заседании 

Актюбинского городского 

Общественного совета.  

101 1 https://t.me/civilallia

ncekz/4063  

 

https://t.me/civilalliancekz/4061
https://t.me/civilalliancekz/4061
https://t.me/civilalliancekz/4063
https://t.me/civilalliancekz/4063


118.  Анонс семинара по разъяснению 

основных норм Закона  

83 1 https://t.me/civilallia

ncekz/4069  

 
119.  Прошло очередное 

запланированное Заседание 

Общественного совета города 

Караганды. На повестке были 

вопросы  

74 1 https://t.me/civilallia

ncekz/4077  

 

https://t.me/civilalliancekz/4069
https://t.me/civilalliancekz/4069
https://t.me/civilalliancekz/4077
https://t.me/civilalliancekz/4077


120.  Прямой эфир с председателем 

Общественного совета 

Костанайской области о паводках в 

регионе  

66 

 

 

78 

2 https://t.me/civilallia

ncekz/4108  

 

https://t.me/civilallia

ncekz/4110  

 
121.  Анонс семинара по разъяснению 

норм закона «Об общественном 

контроле»  

69 

 

 

68 

2 https://t.me/civilallia

ncekz/4112  

 

https://t.me/civilallia

ncekz/4114  

 

https://t.me/civilalliancekz/4108
https://t.me/civilalliancekz/4108
https://t.me/civilalliancekz/4110
https://t.me/civilalliancekz/4110
https://t.me/civilalliancekz/4112
https://t.me/civilalliancekz/4112
https://t.me/civilalliancekz/4114
https://t.me/civilalliancekz/4114


122.  Анонс семинара по разъяснению 

основных норм Закона для 

представителей НПО, 

гражданского сектора 

77 

 

 

227 

2 https://t.me/civilallia

ncekz/4116  

 

https://t.me/civilallia

ncekz/4118  

 
123.  Анонс запуска конкурса среди 

членов ОС всех уровней для отбора 

участников в стади-турах 

95 

 

 

118 

2 https://t.me/civilallia

ncekz/4122  

 

https://t.me/civilallia

ncekz/4125  

 

https://t.me/civilalliancekz/4116
https://t.me/civilalliancekz/4116
https://t.me/civilalliancekz/4118
https://t.me/civilalliancekz/4118
https://t.me/civilalliancekz/4122
https://t.me/civilalliancekz/4122
https://t.me/civilalliancekz/4125
https://t.me/civilalliancekz/4125


124.  Семинар с участием 

уполномоченного органа 

Министерства культуры и 

информации Республики 

Казахстан 

98 1 https://t.me/civilallia

ncekz/4135  

 
125.  Анонс прямого эфира с 

председателем Общественного 

совета Алматинской области о 

работе Общественного совета в 

регионе 

77 

 

 

76 

2 https://t.me/civilallia

ncekz/4137  

 

https://t.me/civilallia

ncekz/4139  

 

https://t.me/civilalliancekz/4135
https://t.me/civilalliancekz/4135
https://t.me/civilalliancekz/4137
https://t.me/civilalliancekz/4137
https://t.me/civilalliancekz/4139
https://t.me/civilalliancekz/4139


126.  Анонс прямого эфира с 

председателем Общественного 

совета города Караганды о работе 

Общественного совета в регионе 

83 

 

 

125 

2 https://t.me/civilallia

ncekz/4144  

 

https://t.me/civilallia

ncekz/4146  

 
127.  Анонс прямого эфира с членом 

Общественного совета 

Кобдинского района Актюбинской 

области о специфике работы 

районного Общественного совета 

113 

 

 

146 

2 https://t.me/civilallia

ncekz/4153  

 

https://t.me/civilallia

ncekz/4155  

 

https://t.me/civilalliancekz/4144
https://t.me/civilalliancekz/4144
https://t.me/civilalliancekz/4146
https://t.me/civilalliancekz/4146
https://t.me/civilalliancekz/4153
https://t.me/civilalliancekz/4153
https://t.me/civilalliancekz/4155
https://t.me/civilalliancekz/4155


128.  Прямой эфир в формате подкаста с 

членом Общественного совета 

Кобдинского района Кабыловым 

Арманом Сагинтаевичем на тему 

«Специфика работы районного 

Общественного совета»  

171 1 https://t.me/civilallia

ncekz/4157  

 
129.  Проведено первое заседание 

Координационного центра 

общественных советов 

141 1 https://t.me/civilallia

ncekz/4161  

 

https://t.me/civilalliancekz/4157
https://t.me/civilalliancekz/4157
https://t.me/civilalliancekz/4161
https://t.me/civilalliancekz/4161


130.  Анонс прямого эфира с 

председателем Общественного 

совета города Шымкент о роли 

Общественного совета 

119 1 https://t.me/civilallia

ncekz/4164  

 
131.  Состоялось внеочередное 

заседание Общественного совета 

области Ұлытау  

68 1 https://t.me/civilallia

ncekz/4173  

 

https://t.me/civilalliancekz/4164
https://t.me/civilalliancekz/4164
https://t.me/civilalliancekz/4173
https://t.me/civilalliancekz/4173


132.  Анонс семинара в онлайн формате 

на тему: «О последних изменениях 

в законодательстве по вопросам 

обеспечения безопасности женщин 

и детей»  

53 

 

 

69 

2 https://t.me/civilallia

ncekz/4181  

 

https://t.me/civilallia

ncekz/4183  

 
133.  Анонс прямого эфира с 

председателем Общественного 

совета города Астана на тему 

«Общественный совет - начало 

общественного доверия» 

66 

 

 

67 

2 https://t.me/civilallia

ncekz/4185  

 

https://t.me/civilalliancekz/4181
https://t.me/civilalliancekz/4181
https://t.me/civilalliancekz/4183
https://t.me/civilalliancekz/4183
https://t.me/civilalliancekz/4185
https://t.me/civilalliancekz/4185


134.  На заседании Общественного 

совета Министерство энергетики 

РК Обсудили вопросы обучения 

казахстанских кадров и НИОКР  

71 1 https://t.me/civilallia

ncekz/4189  

 
135.  Пострадавшие от наводнения 

жители Актюбинской области 

делятся своими проблемами и 

получают консультацию 

общественного совета 

71 1 https://t.me/civilallia

ncekz/4191  

 

https://t.me/civilalliancekz/4189
https://t.me/civilalliancekz/4189
https://t.me/civilalliancekz/4191
https://t.me/civilalliancekz/4191


136.  Члены Общественного совета 

Кызылжарского района 

участвовали в оказании помощи 

пострадавшим от наводнений в 

селе Тепличное  

106 1 https://t.me/civilallia

ncekz/4195  

 
137.  Состоялось очередное заседание 

Общественного совета 

Кобдинского района согласно 

годовому плану 

59 1 https://t.me/civilallia

ncekz/4197  

 

https://t.me/civilalliancekz/4195
https://t.me/civilalliancekz/4195
https://t.me/civilalliancekz/4197
https://t.me/civilalliancekz/4197


138.  Общественный Совет 

Курчумского района провели 

брифинг, на котором был 

представлен отчет о проделанной 

работе  

57 1 https://t.me/civilallia

ncekz/4206  

 
139.  Завершился этап приема заявок на 

конкурс среди членов 

Общественных Советов для 

участия в стади-турах  

57 

 

 

84 

2 https://t.me/civilallia

ncekz/4208 

 

https://t.me/civilallia

ncekz/4210   

 

https://t.me/civilalliancekz/4206
https://t.me/civilalliancekz/4206
https://t.me/civilalliancekz/4208
https://t.me/civilalliancekz/4208
https://t.me/civilalliancekz/4210
https://t.me/civilalliancekz/4210


140.  Проблемные вопросы 

строительства в предгорной зоне 

г.Алматы рассмотрены на 

заседании Общественного совета 

Антикора  

69 1 https://t.me/civilallia

ncekz/4214  

 
141.  Общественный совет 

Каракиянского района, 

Мангыстауской области провел 

брифинг, на котором подчеркнули 

важность деятельности 

общественного совета  

67 1 https://t.me/civilallia

ncekz/4222  

 

https://t.me/civilalliancekz/4214
https://t.me/civilalliancekz/4214
https://t.me/civilalliancekz/4222
https://t.me/civilalliancekz/4222


142.  Батыс Қазақстан облысы Қоғамдық 

Кеңесінің мүшесімен «Қоғамдық 

кеңестердегі жастардың рөлі» 

тақырыбында тікелей эфир өтеді  

62 1 https://t.me/civilallia

ncekz/4224  

 
143.  Для членов Общественных советов 

всех уровней прошел семинар в 

онлайн формате на тему: «О 

последних изменениях в 

законодательстве по вопросам 

обеспечения безопасности женщин 

и детей» 

69 1 https://t.me/civilallia

ncekz/4226  

 

https://t.me/civilalliancekz/4224
https://t.me/civilalliancekz/4224
https://t.me/civilalliancekz/4226
https://t.me/civilalliancekz/4226


144.  Члены Общественного совета 

Кобдинского района совместно с 

районным отделом 

предпринимательства и районным 

филиалом партии «AMANAT» 

провели общественный контроль 

на цены социально значимые 

продовольственные товары  

64 1 https://t.me/civilallia

ncekz/4229  

 
145.  Общественный совет 

Актюбинской области провел 

брифинг, на котором была поднята 

паводковая ситуация в регионе  

95 1 https://t.me/civilallia

ncekz/4238  

 

https://t.me/civilalliancekz/4229
https://t.me/civilalliancekz/4229
https://t.me/civilalliancekz/4238
https://t.me/civilalliancekz/4238


146.  Общественный совет Шуского 

района Жамбылской области 

провел брифинг  

69 1 https://t.me/civilallia

ncekz/4248  

 
147.  Общественный совет Кобдинского 

района Актюбинской области 

провел брифинг  

63 1 https://t.me/civilallia

ncekz/4259  

 

https://t.me/civilalliancekz/4248
https://t.me/civilalliancekz/4248
https://t.me/civilalliancekz/4259
https://t.me/civilalliancekz/4259


148.  Тараз қалалық Қоғамдық кеңестің 

кеңейтілген отырысында қалалық 

Полиция басқармасы 

басшылығының атқарылған 

жұмыстар туралы ақпараты 

тыңдалды  

62 1 https://t.me/civilallia

ncekz/4261  

 
149.  На расширенном заседании 

Таразского городского 

Общественного совета заслушана 

информация руководства 

городского управления полиции о 

проделанной работе 

88 1 https://t.me/civilallia

ncekz/4263  

 

https://t.me/civilalliancekz/4261
https://t.me/civilalliancekz/4261
https://t.me/civilalliancekz/4263
https://t.me/civilalliancekz/4263


150.  На телеканале «Qazaqstan», в 

программе «Ашық алаң» обсудили 

тему о возврате незаконно 

приобретенных активов  

65 1 https://t.me/civilallia

ncekz/4270  

 
151.  Сегодня член Общественного 

совета города Косшы Жандос 

Утегенов совместно с акиматом 

провел прием граждан по личным 

вопросам  

87 1 https://t.me/civilallia

ncekz/4274  

 

https://t.me/civilalliancekz/4270
https://t.me/civilalliancekz/4270
https://t.me/civilalliancekz/4274
https://t.me/civilalliancekz/4274


152.  Состоялось заседание диалоговой 

площадки «Қоғамдық кеңес» в 

рамках реализации проекта 

«Развитие института 

общественных советов» 

57 1 https://t.me/civilallia

ncekz/4278  

 
153.  Анонс прямого эфира с членом 

общественного совета 

Министерства культуры и 

информации, председателем 

комиссии по культуре на тему 

«Роль молодежи в Общественном 

совете»  

46 

 

 

33 

2 https://t.me/civilallia

ncekz/4284  

 

https://t.me/civilallia

ncekz/4286  

 

https://t.me/civilalliancekz/4278
https://t.me/civilalliancekz/4278
https://t.me/civilalliancekz/4284
https://t.me/civilalliancekz/4284
https://t.me/civilalliancekz/4286
https://t.me/civilalliancekz/4286


154.  Заседание Общественного совета 

Алматинской области прошло под 

председательством Председателя 

ОС Касымова Ескельды 

Кудайбергеновича  

35 1 https://t.me/civilallia

ncekz/4288  

 
155.  Общественный совет 

Жаркаинского района, 

Акмолинской области под 

председательством Смагуловой 

Гульжихан Валерьяновны провел 

брифинг о работе общественного 

совета района  

45 1 https://t.me/civilallia

ncekz/4292  

 

https://t.me/civilalliancekz/4288
https://t.me/civilalliancekz/4288
https://t.me/civilalliancekz/4292
https://t.me/civilalliancekz/4292


156.  Анонс семинара на тему 

«Досудебный порядок разрешения 

индивидуальных трудовых споров 

в Республики Казахстан»  

48 

 

 

41 

2 https://t.me/civilallia

ncekz/4294  

 

https://t.me/civilallia

ncekz/4296  

 
157.  Председатель Общественного 

совета города Кокшетау Какенов 

Серик Кабдушевич провел 

брифинг. На брифинге приняли 

участие члены общественного 

совета, жители города и 

журналисты газеты «Aimaq» – 

Құлжанова Ә. и Кимов Е.  

58 1 https://t.me/civilallia

ncekz/4302  

 

https://t.me/civilalliancekz/4294
https://t.me/civilalliancekz/4294
https://t.me/civilalliancekz/4296
https://t.me/civilalliancekz/4296
https://t.me/civilalliancekz/4302
https://t.me/civilalliancekz/4302


158.  На местном телеканале «Caspian 

news» Кызылгогинского района, 

Атырауской области члены 

общественного совета обсудили 

вопросы районной медицины и 

безработицы   

44 1 https://t.me/civilallia

ncekz/4304  

 
СМИ 159.  Түркістан облысы қоғамдық кеңес 

мүшелері салық заңнамасына 

еңгізілген өзгерістерін талқылады 

(Телеканал 77TV TURKISTAN)  

28 1 https://www.youtube

.com/watch?v=GTTc

mZJ39bA  

 
 160.  Тараз қалалық Қоғамдық кеңестің 

кеңейтілген отырысында қалалық 

Полиция басқармасы 

басшылығының атқарылған 

жұмыстар туралы ақпараты 

тыңдалды (Телеканал Jambyl TV) 

60 1 https://www.instagra

m.com/reel/C7oaCK

Fi0B8/?utm_source=

ig_web_copy_link&i

gsh=MzRlODBiNW

FlZA==  

 

https://t.me/civilalliancekz/4304
https://t.me/civilalliancekz/4304
https://www.youtube.com/watch?v=GTTcmZJ39bA
https://www.youtube.com/watch?v=GTTcmZJ39bA
https://www.youtube.com/watch?v=GTTcmZJ39bA
https://www.instagram.com/reel/C7oaCKFi0B8/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/reel/C7oaCKFi0B8/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/reel/C7oaCKFi0B8/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/reel/C7oaCKFi0B8/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/reel/C7oaCKFi0B8/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/reel/C7oaCKFi0B8/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA


 161.  На расширенном заседании 

Таразского городского 

Общественного совета заслушана 

информация руководства 

городского управления полиции о 

проделанной работе (Телеканал 

Jambyl TV) 

115 1 https://www.instagra

m.com/reel/C7oaWi

mC07t/?utm_source

=ig_web_copy_link

&igsh=MzRlODBiN

WFlZA==  

 
 162.  На телеканале «Qazaqstan», в 

программе «Ашық алаң» обсудили 

тему о возврате незаконно 

приобретенных активов 

(Телеканал «Qazaqstan», 

программа «Ашық алаң»)  

272 1 

 

 

https://www.instagra

m.com/p/C71Dbs4s

w7C/?utm_source=i

g_web_copy_link&i

gsh=MzRlODBiNW

FlZA==  

 
 163.  На местном телеканале «Caspian 

news» Кызылгогинского района, 

Атырауской области члены 

общественного совета обсудили 

вопросы районной медицины и 

безработицы (Телеканал «Caspian 

news») 

89 1 https://www.instagra

m.com/reel/C8Ja0Oq

so0X/?utm_source=i

g_web_copy_link  

 

https://www.instagram.com/reel/C7oaWimC07t/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/reel/C7oaWimC07t/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/reel/C7oaWimC07t/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/reel/C7oaWimC07t/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/reel/C7oaWimC07t/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/reel/C7oaWimC07t/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/p/C71Dbs4sw7C/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/p/C71Dbs4sw7C/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/p/C71Dbs4sw7C/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/p/C71Dbs4sw7C/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/p/C71Dbs4sw7C/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/p/C71Dbs4sw7C/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/reel/C8Ja0Oqso0X/?utm_source=ig_web_copy_link
https://www.instagram.com/reel/C8Ja0Oqso0X/?utm_source=ig_web_copy_link
https://www.instagram.com/reel/C8Ja0Oqso0X/?utm_source=ig_web_copy_link
https://www.instagram.com/reel/C8Ja0Oqso0X/?utm_source=ig_web_copy_link


 

 

 164.  Как с помощью общественных 

советов в Казахстане решаются 

системные проблемы (NUR.KZ) 

350 1 https://www.nur.kz/s

ociety/2117016-kak-

s-pomoshchyu-

obshchestvennyh-

sovetov-v-

kazahstane-

reshayutsya-

sistemnye-problemy/  

 
 165.  Площадки и платформы 

взаимодействия граждан с 

государством: как в Казахстане 

работает «Слышащее 

государство» на деле (NUR.KZ)  

363 1 https://www.nur.kz/f

amily/relationship/2

49861-kak-polyubit-

muzha-zanovo-

deystvennyye-

sovety/  

 

Июнь-сентябрь 

https://www.nur.kz/society/2117016-kak-s-pomoshchyu-obshchestvennyh-sovetov-v-kazahstane-reshayutsya-sistemnye-problemy/
https://www.nur.kz/society/2117016-kak-s-pomoshchyu-obshchestvennyh-sovetov-v-kazahstane-reshayutsya-sistemnye-problemy/
https://www.nur.kz/society/2117016-kak-s-pomoshchyu-obshchestvennyh-sovetov-v-kazahstane-reshayutsya-sistemnye-problemy/
https://www.nur.kz/society/2117016-kak-s-pomoshchyu-obshchestvennyh-sovetov-v-kazahstane-reshayutsya-sistemnye-problemy/
https://www.nur.kz/society/2117016-kak-s-pomoshchyu-obshchestvennyh-sovetov-v-kazahstane-reshayutsya-sistemnye-problemy/
https://www.nur.kz/society/2117016-kak-s-pomoshchyu-obshchestvennyh-sovetov-v-kazahstane-reshayutsya-sistemnye-problemy/
https://www.nur.kz/society/2117016-kak-s-pomoshchyu-obshchestvennyh-sovetov-v-kazahstane-reshayutsya-sistemnye-problemy/
https://www.nur.kz/society/2117016-kak-s-pomoshchyu-obshchestvennyh-sovetov-v-kazahstane-reshayutsya-sistemnye-problemy/
https://www.nur.kz/family/relationship/249861-kak-polyubit-muzha-zanovo-deystvennyye-sovety/
https://www.nur.kz/family/relationship/249861-kak-polyubit-muzha-zanovo-deystvennyye-sovety/
https://www.nur.kz/family/relationship/249861-kak-polyubit-muzha-zanovo-deystvennyye-sovety/
https://www.nur.kz/family/relationship/249861-kak-polyubit-muzha-zanovo-deystvennyye-sovety/
https://www.nur.kz/family/relationship/249861-kak-polyubit-muzha-zanovo-deystvennyye-sovety/
https://www.nur.kz/family/relationship/249861-kak-polyubit-muzha-zanovo-deystvennyye-sovety/


Из них: Faceook 166.  Прошел семинар на тему 

«Досудебный порядок 

разрешения 

индивидуальных трудовых 

споров в Республики 

Казахстан» 

15 1 https://www.facebook.com/sh

are/v/V81D7FpV774Zk7bS/  

 

 
167.  Председатель 

Общественного совета 

Хромтауского района 

Актюбинской области 

Болат Ашабаев провел 

брифинг о работе 

общественного совета 

17 1 https://www.facebook.com/az

amattyk.alliance/posts/pfbid0

2HEbiChfHSDMjcMdPPWN

nT5QSjEUh4LsXrhBEGLXa

T6rjxoWYKiNdmByf1sfWP

VRml  

 
168.  Общественный совет 

Бейнеуского района 

Мангистауской области 

провел брифинг. Брифинг 

опубликован в Бейнеуской 

районной общественно-

политической газете 

«Рауан» 

19 1 https://www.facebook.com/az

amattyk.alliance/posts/pfbid0

23hpFNL8pAybyj6wBjYSR7

KJuXwwQF8Nme7t2NbNfh3

fRt8n9z1TgnU3CrPLNvf3Nl  

 

https://www.facebook.com/share/v/V81D7FpV774Zk7bS/
https://www.facebook.com/share/v/V81D7FpV774Zk7bS/
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid02HEbiChfHSDMjcMdPPWNnT5QSjEUh4LsXrhBEGLXaT6rjxoWYKiNdmByf1sfWPVRml
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid02HEbiChfHSDMjcMdPPWNnT5QSjEUh4LsXrhBEGLXaT6rjxoWYKiNdmByf1sfWPVRml
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid02HEbiChfHSDMjcMdPPWNnT5QSjEUh4LsXrhBEGLXaT6rjxoWYKiNdmByf1sfWPVRml
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid02HEbiChfHSDMjcMdPPWNnT5QSjEUh4LsXrhBEGLXaT6rjxoWYKiNdmByf1sfWPVRml
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid02HEbiChfHSDMjcMdPPWNnT5QSjEUh4LsXrhBEGLXaT6rjxoWYKiNdmByf1sfWPVRml
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid02HEbiChfHSDMjcMdPPWNnT5QSjEUh4LsXrhBEGLXaT6rjxoWYKiNdmByf1sfWPVRml
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid023hpFNL8pAybyj6wBjYSR7KJuXwwQF8Nme7t2NbNfh3fRt8n9z1TgnU3CrPLNvf3Nl
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid023hpFNL8pAybyj6wBjYSR7KJuXwwQF8Nme7t2NbNfh3fRt8n9z1TgnU3CrPLNvf3Nl
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid023hpFNL8pAybyj6wBjYSR7KJuXwwQF8Nme7t2NbNfh3fRt8n9z1TgnU3CrPLNvf3Nl
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid023hpFNL8pAybyj6wBjYSR7KJuXwwQF8Nme7t2NbNfh3fRt8n9z1TgnU3CrPLNvf3Nl
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid023hpFNL8pAybyj6wBjYSR7KJuXwwQF8Nme7t2NbNfh3fRt8n9z1TgnU3CrPLNvf3Nl


169.  Директор Института 

государственного 

управления при президенте 

РК, председатель 

Общественного совета 

города Астаны выступил в 

программе «Талқы» на 

телеканале Хабар 

23 1 https://www.facebook.com/az

amattyk.alliance/posts/pfbid0

2aoCfcz5ELfnsPvQzkcbrLRg

X68aLdQhqXkmBj4EqXDL

pf28nU5Es4YAz6FVa8jp6l  

 

170.  Общественный совет 

Кобдинского района 

Актюбинской области 

провел брифинг 

27 1 https://www.facebook.com/sh

are/p/eJLx5r65rCjrbHYh/  

 
171.  На телеканале Хабар, в 

программе «Итоги» принял 

участие  член 

Общественного совета 

города Астаны, почетный 

энергетик – Марат 

Мустафин 

21 1 https://www.facebook.com/az

amattyk.alliance/posts/pfbid0

EuWP9DxEUY5mUu95aNP

BQwM9LFBMh3SMfujhKeS

6AP8V4M3UAbaXkjsLREP

g1DDGl  

 
172.  На телеканале Хабар, в 

программе «Итоги» 

приняли участие Рахим 

Ошакбаев – Председатель 

общественного совета 

Министерства внутренних 

дел РК и Марат Башимов – 

Председатель 

общественного совета 

Агенства по 

противодействию 

коррупции РК 

29 1 https://www.facebook.com/sh

are/p/aeHyCbhbeJm23VXD/  

 

https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid02aoCfcz5ELfnsPvQzkcbrLRgX68aLdQhqXkmBj4EqXDLpf28nU5Es4YAz6FVa8jp6l
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid02aoCfcz5ELfnsPvQzkcbrLRgX68aLdQhqXkmBj4EqXDLpf28nU5Es4YAz6FVa8jp6l
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid02aoCfcz5ELfnsPvQzkcbrLRgX68aLdQhqXkmBj4EqXDLpf28nU5Es4YAz6FVa8jp6l
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid02aoCfcz5ELfnsPvQzkcbrLRgX68aLdQhqXkmBj4EqXDLpf28nU5Es4YAz6FVa8jp6l
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid02aoCfcz5ELfnsPvQzkcbrLRgX68aLdQhqXkmBj4EqXDLpf28nU5Es4YAz6FVa8jp6l
https://www.facebook.com/share/p/eJLx5r65rCjrbHYh/
https://www.facebook.com/share/p/eJLx5r65rCjrbHYh/
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid0EuWP9DxEUY5mUu95aNPBQwM9LFBMh3SMfujhKeS6AP8V4M3UAbaXkjsLREPg1DDGl
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid0EuWP9DxEUY5mUu95aNPBQwM9LFBMh3SMfujhKeS6AP8V4M3UAbaXkjsLREPg1DDGl
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid0EuWP9DxEUY5mUu95aNPBQwM9LFBMh3SMfujhKeS6AP8V4M3UAbaXkjsLREPg1DDGl
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid0EuWP9DxEUY5mUu95aNPBQwM9LFBMh3SMfujhKeS6AP8V4M3UAbaXkjsLREPg1DDGl
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid0EuWP9DxEUY5mUu95aNPBQwM9LFBMh3SMfujhKeS6AP8V4M3UAbaXkjsLREPg1DDGl
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid0EuWP9DxEUY5mUu95aNPBQwM9LFBMh3SMfujhKeS6AP8V4M3UAbaXkjsLREPg1DDGl
https://www.facebook.com/share/p/aeHyCbhbeJm23VXD/
https://www.facebook.com/share/p/aeHyCbhbeJm23VXD/


173.  АО «НК «Kazakh Tourism» 

объявляет о проведении 

конкурсного отбора с 

участием кандидатов для 

создания Общественного 

совета 

36 1 https://www.facebook.com/az

amattyk.alliance/posts/pfbid0

2mbXE1HUiYJkjsrWetNU2

T3cusJh4SvWXFoh4UAPV6

sjRJzdnLXHc3c8JxF7BVW

QDl  

 
174.  Сегодня в рамках 

республиканской акции 

«Таза Қазақстан» в столице 

страны состоялся 

общественный контроль за 

состоянием окружающей 

среды и соблюдением 

правил благоустройства  

41 1 https://www.facebook.com/sh

are/v/cExorQ459cZg5A62/  

 

175.  АО «НУХ «Байтерек» 

продолжает конкурс по 

отбору членов Рабочей 

группы для формирования 

Общественного совета 

Холдинга 

24 1 https://www.facebook.com/az

amattyk.alliance/posts/pfbid0

qUiNpQeAGWTfFaWSbtKA

exgQFMxLrCyC71PyXsf2N

GfKDQ6u1xTqiHw34HKFK

zMXl  

 
176.  Акционерное общество 

«Экспортно-кредитное 

агентство Казахстана» ищет 

членов рабочей группы для 

формирования 

Общественного совета АО 

«KazakhExport» и 

наблюдателей! 

27 1 https://www.facebook.com/az

amattyk.alliance/posts/pfbid0

sJeY8zjYnmCyXq1WuaAzZ

w56twkRAmcKzXA68pTo4t

Ht5CYGjCcbKBPWnKqriD6

9l  

 

https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid02mbXE1HUiYJkjsrWetNU2T3cusJh4SvWXFoh4UAPV6sjRJzdnLXHc3c8JxF7BVWQDl
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid02mbXE1HUiYJkjsrWetNU2T3cusJh4SvWXFoh4UAPV6sjRJzdnLXHc3c8JxF7BVWQDl
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid02mbXE1HUiYJkjsrWetNU2T3cusJh4SvWXFoh4UAPV6sjRJzdnLXHc3c8JxF7BVWQDl
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid02mbXE1HUiYJkjsrWetNU2T3cusJh4SvWXFoh4UAPV6sjRJzdnLXHc3c8JxF7BVWQDl
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid02mbXE1HUiYJkjsrWetNU2T3cusJh4SvWXFoh4UAPV6sjRJzdnLXHc3c8JxF7BVWQDl
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid02mbXE1HUiYJkjsrWetNU2T3cusJh4SvWXFoh4UAPV6sjRJzdnLXHc3c8JxF7BVWQDl
https://www.facebook.com/share/v/cExorQ459cZg5A62/
https://www.facebook.com/share/v/cExorQ459cZg5A62/
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid0qUiNpQeAGWTfFaWSbtKAexgQFMxLrCyC71PyXsf2NGfKDQ6u1xTqiHw34HKFKzMXl
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid0qUiNpQeAGWTfFaWSbtKAexgQFMxLrCyC71PyXsf2NGfKDQ6u1xTqiHw34HKFKzMXl
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid0qUiNpQeAGWTfFaWSbtKAexgQFMxLrCyC71PyXsf2NGfKDQ6u1xTqiHw34HKFKzMXl
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid0qUiNpQeAGWTfFaWSbtKAexgQFMxLrCyC71PyXsf2NGfKDQ6u1xTqiHw34HKFKzMXl
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid0qUiNpQeAGWTfFaWSbtKAexgQFMxLrCyC71PyXsf2NGfKDQ6u1xTqiHw34HKFKzMXl
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid0qUiNpQeAGWTfFaWSbtKAexgQFMxLrCyC71PyXsf2NGfKDQ6u1xTqiHw34HKFKzMXl
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid0sJeY8zjYnmCyXq1WuaAzZw56twkRAmcKzXA68pTo4tHt5CYGjCcbKBPWnKqriD69l
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid0sJeY8zjYnmCyXq1WuaAzZw56twkRAmcKzXA68pTo4tHt5CYGjCcbKBPWnKqriD69l
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid0sJeY8zjYnmCyXq1WuaAzZw56twkRAmcKzXA68pTo4tHt5CYGjCcbKBPWnKqriD69l
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid0sJeY8zjYnmCyXq1WuaAzZw56twkRAmcKzXA68pTo4tHt5CYGjCcbKBPWnKqriD69l
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid0sJeY8zjYnmCyXq1WuaAzZw56twkRAmcKzXA68pTo4tHt5CYGjCcbKBPWnKqriD69l
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid0sJeY8zjYnmCyXq1WuaAzZw56twkRAmcKzXA68pTo4tHt5CYGjCcbKBPWnKqriD69l


177.  Состоялась диалоговая 

площадка «Қоғамдық 

кенес» в Алматинской 

области 

39 1 https://www.facebook.com/sh

are/v/HUypShLLDrhiBxA5/  

 
178.  С 15 августа по 15 сентября 

текущего года проводится 

республиканская акция по 

общественному эко-

контролю 

26 1 https://www.facebook.com/az

amattyk.alliance/posts/pfbid0

YzFaDSfycHkXonPM6jkWA

8tkh21eS1iSDcRv9U6yThb2t

uQoAeDU7TQk76KiKiBLl  

 
179.  Прошла диалоговая 

площадка «Қоғамдық 

кеңес» в городе Алматы 

31 1 https://www.facebook.com/sh

are/v/8BDoBCbuyoLZ8CaB/  

 
180.  Были организованы стади-

туры для членов ОС всех 

уровней  

51 1 https://www.facebook.com/az

amattyk.alliance/posts/pfbid0

2tNtxsJ2vXat4RzezaFFz25M

nmf2pvLBx6WSv4JeTrz8Fu

EHiU2v7AvzECnQXGqhql  

 

https://www.facebook.com/share/v/HUypShLLDrhiBxA5/
https://www.facebook.com/share/v/HUypShLLDrhiBxA5/
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid0YzFaDSfycHkXonPM6jkWA8tkh21eS1iSDcRv9U6yThb2tuQoAeDU7TQk76KiKiBLl
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid0YzFaDSfycHkXonPM6jkWA8tkh21eS1iSDcRv9U6yThb2tuQoAeDU7TQk76KiKiBLl
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid0YzFaDSfycHkXonPM6jkWA8tkh21eS1iSDcRv9U6yThb2tuQoAeDU7TQk76KiKiBLl
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid0YzFaDSfycHkXonPM6jkWA8tkh21eS1iSDcRv9U6yThb2tuQoAeDU7TQk76KiKiBLl
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid0YzFaDSfycHkXonPM6jkWA8tkh21eS1iSDcRv9U6yThb2tuQoAeDU7TQk76KiKiBLl
https://www.facebook.com/share/v/8BDoBCbuyoLZ8CaB/
https://www.facebook.com/share/v/8BDoBCbuyoLZ8CaB/
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid02tNtxsJ2vXat4RzezaFFz25Mnmf2pvLBx6WSv4JeTrz8FuEHiU2v7AvzECnQXGqhql
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid02tNtxsJ2vXat4RzezaFFz25Mnmf2pvLBx6WSv4JeTrz8FuEHiU2v7AvzECnQXGqhql
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid02tNtxsJ2vXat4RzezaFFz25Mnmf2pvLBx6WSv4JeTrz8FuEHiU2v7AvzECnQXGqhql
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid02tNtxsJ2vXat4RzezaFFz25Mnmf2pvLBx6WSv4JeTrz8FuEHiU2v7AvzECnQXGqhql
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid02tNtxsJ2vXat4RzezaFFz25Mnmf2pvLBx6WSv4JeTrz8FuEHiU2v7AvzECnQXGqhql


181.  Брифинг в Актюбинской 

области по итогам стади-

туров 

41 1 https://www.facebook.com/az

amattyk.alliance/posts/pfbid0

2GBzDJz9GMMfNQBpPmY

ivx4oSvstUcQYged3j8AfoX

xfDbPr3ES6TaWEyTiU3eps

cl  

 
182.  О стади-туре в 

Актюбинской области 

36 1 https://www.facebook.com/sh

are/p/wWDYFyYCNsCXXjL

k/  

  
183.  Итоги мониторинга в 

рамках стади-тура 

44 1 https://www.facebook.com/az

amattyk.alliance/posts/pfbid0

TCyd1FdsWm2LRs5LBDbit

ChdxacAXHXJ7LUYHVNFe

oKxMAc1AZ7pp6urs6yjujhh

l  

 
184.  Итоги заседания в рамках 

стади-тура 

46 1 https://www.facebook.com/az

amattyk.alliance/posts/pfbid0

CcP2wQa4desWtJvAt1ZPoP

cJxuD2YA5FKz6mtRiHoesk

5icbQ5uDTnA3i64o4YmXl  

 

https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid02GBzDJz9GMMfNQBpPmYivx4oSvstUcQYged3j8AfoXxfDbPr3ES6TaWEyTiU3epscl
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid02GBzDJz9GMMfNQBpPmYivx4oSvstUcQYged3j8AfoXxfDbPr3ES6TaWEyTiU3epscl
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid02GBzDJz9GMMfNQBpPmYivx4oSvstUcQYged3j8AfoXxfDbPr3ES6TaWEyTiU3epscl
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid02GBzDJz9GMMfNQBpPmYivx4oSvstUcQYged3j8AfoXxfDbPr3ES6TaWEyTiU3epscl
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid02GBzDJz9GMMfNQBpPmYivx4oSvstUcQYged3j8AfoXxfDbPr3ES6TaWEyTiU3epscl
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid02GBzDJz9GMMfNQBpPmYivx4oSvstUcQYged3j8AfoXxfDbPr3ES6TaWEyTiU3epscl
https://www.facebook.com/share/p/wWDYFyYCNsCXXjLk/
https://www.facebook.com/share/p/wWDYFyYCNsCXXjLk/
https://www.facebook.com/share/p/wWDYFyYCNsCXXjLk/
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid0TCyd1FdsWm2LRs5LBDbitChdxacAXHXJ7LUYHVNFeoKxMAc1AZ7pp6urs6yjujhhl
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid0TCyd1FdsWm2LRs5LBDbitChdxacAXHXJ7LUYHVNFeoKxMAc1AZ7pp6urs6yjujhhl
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid0TCyd1FdsWm2LRs5LBDbitChdxacAXHXJ7LUYHVNFeoKxMAc1AZ7pp6urs6yjujhhl
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid0TCyd1FdsWm2LRs5LBDbitChdxacAXHXJ7LUYHVNFeoKxMAc1AZ7pp6urs6yjujhhl
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid0TCyd1FdsWm2LRs5LBDbitChdxacAXHXJ7LUYHVNFeoKxMAc1AZ7pp6urs6yjujhhl
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid0TCyd1FdsWm2LRs5LBDbitChdxacAXHXJ7LUYHVNFeoKxMAc1AZ7pp6urs6yjujhhl
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid0CcP2wQa4desWtJvAt1ZPoPcJxuD2YA5FKz6mtRiHoesk5icbQ5uDTnA3i64o4YmXl
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid0CcP2wQa4desWtJvAt1ZPoPcJxuD2YA5FKz6mtRiHoesk5icbQ5uDTnA3i64o4YmXl
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid0CcP2wQa4desWtJvAt1ZPoPcJxuD2YA5FKz6mtRiHoesk5icbQ5uDTnA3i64o4YmXl
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid0CcP2wQa4desWtJvAt1ZPoPcJxuD2YA5FKz6mtRiHoesk5icbQ5uDTnA3i64o4YmXl
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid0CcP2wQa4desWtJvAt1ZPoPcJxuD2YA5FKz6mtRiHoesk5icbQ5uDTnA3i64o4YmXl


185.  Итоги брифинга в рамках 

стади-тура 

48 1 https://www.facebook.com/az

amattyk.alliance/posts/pfbid0

chHaxVkDa17sa8MfQ5XuV

wi3KsE3CzvhaKDEMmdv3a

7teLfRE9TCBpFC4sLKLtU5

l  

 
186.  В рамках стади-тура члены 

ОС провели общественный 

мониторинг по вопросам 

экологии одного из крупных 

предприятий Актобе АО 

«Актюбинский завод 

хромовых соединений» 

36 1 https://www.facebook.com/az

amattyk.alliance/posts/pfbid0

2Q1eUMLbGUfdFQ3CuS3w

EVsJHD7m4vduu2vfEK1Lp

xKBJeNaqbV8gypnBGqfbs8

kHl  

 
187.  О стади-туре 26 1 https://www.facebook.com/az

amattyk.alliance/posts/pfbid0

KLv4Qus2eAse6UxK1idkg2

7ErXLYsitRBu6uL2r61s2Eru

2JbrkEnhq3BZVitScEl  

 
188.  Академия государственного 

управления провела 

семинар и фокус-группу для 

членов общественных 

советов центрального 

государственного органа 

31 1 https://www.facebook.com/az

amattyk.alliance/posts/pfbid0

2utNfvsDVzSRboRXrAfPTh

UAj4yxMaGUXf35ToLZ6oj

5wx8iVt4A5WjHoTwqZS4m

2l  

 

https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid0chHaxVkDa17sa8MfQ5XuVwi3KsE3CzvhaKDEMmdv3a7teLfRE9TCBpFC4sLKLtU5l
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid0chHaxVkDa17sa8MfQ5XuVwi3KsE3CzvhaKDEMmdv3a7teLfRE9TCBpFC4sLKLtU5l
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid0chHaxVkDa17sa8MfQ5XuVwi3KsE3CzvhaKDEMmdv3a7teLfRE9TCBpFC4sLKLtU5l
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid0chHaxVkDa17sa8MfQ5XuVwi3KsE3CzvhaKDEMmdv3a7teLfRE9TCBpFC4sLKLtU5l
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid0chHaxVkDa17sa8MfQ5XuVwi3KsE3CzvhaKDEMmdv3a7teLfRE9TCBpFC4sLKLtU5l
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid0chHaxVkDa17sa8MfQ5XuVwi3KsE3CzvhaKDEMmdv3a7teLfRE9TCBpFC4sLKLtU5l
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid02Q1eUMLbGUfdFQ3CuS3wEVsJHD7m4vduu2vfEK1LpxKBJeNaqbV8gypnBGqfbs8kHl
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid02Q1eUMLbGUfdFQ3CuS3wEVsJHD7m4vduu2vfEK1LpxKBJeNaqbV8gypnBGqfbs8kHl
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid02Q1eUMLbGUfdFQ3CuS3wEVsJHD7m4vduu2vfEK1LpxKBJeNaqbV8gypnBGqfbs8kHl
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid02Q1eUMLbGUfdFQ3CuS3wEVsJHD7m4vduu2vfEK1LpxKBJeNaqbV8gypnBGqfbs8kHl
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid02Q1eUMLbGUfdFQ3CuS3wEVsJHD7m4vduu2vfEK1LpxKBJeNaqbV8gypnBGqfbs8kHl
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid02Q1eUMLbGUfdFQ3CuS3wEVsJHD7m4vduu2vfEK1LpxKBJeNaqbV8gypnBGqfbs8kHl
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid0KLv4Qus2eAse6UxK1idkg27ErXLYsitRBu6uL2r61s2Eru2JbrkEnhq3BZVitScEl
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid0KLv4Qus2eAse6UxK1idkg27ErXLYsitRBu6uL2r61s2Eru2JbrkEnhq3BZVitScEl
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid0KLv4Qus2eAse6UxK1idkg27ErXLYsitRBu6uL2r61s2Eru2JbrkEnhq3BZVitScEl
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid0KLv4Qus2eAse6UxK1idkg27ErXLYsitRBu6uL2r61s2Eru2JbrkEnhq3BZVitScEl
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid0KLv4Qus2eAse6UxK1idkg27ErXLYsitRBu6uL2r61s2Eru2JbrkEnhq3BZVitScEl
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid02utNfvsDVzSRboRXrAfPThUAj4yxMaGUXf35ToLZ6oj5wx8iVt4A5WjHoTwqZS4m2l
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid02utNfvsDVzSRboRXrAfPThUAj4yxMaGUXf35ToLZ6oj5wx8iVt4A5WjHoTwqZS4m2l
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid02utNfvsDVzSRboRXrAfPThUAj4yxMaGUXf35ToLZ6oj5wx8iVt4A5WjHoTwqZS4m2l
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid02utNfvsDVzSRboRXrAfPThUAj4yxMaGUXf35ToLZ6oj5wx8iVt4A5WjHoTwqZS4m2l
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid02utNfvsDVzSRboRXrAfPThUAj4yxMaGUXf35ToLZ6oj5wx8iVt4A5WjHoTwqZS4m2l
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid02utNfvsDVzSRboRXrAfPThUAj4yxMaGUXf35ToLZ6oj5wx8iVt4A5WjHoTwqZS4m2l


189.  Академия государственного 

управления провела 

семинар и фокус-группу для 

членов общественных 

советов центрального 

государственного органа 

29 1 https://www.facebook.com/az

amattyk.alliance/posts/pfbid0

9PJYm152VpxyQd6v9mPX

YSQAPpDexS6TKNFSGVY

jP13KCvXXBkXGUfUq9NH

1BHXpl  

 
190.  Заседания 

Координационного центра 

общественных советов с 

участием вице-министра 

культуры и информации 

А.Курмановой 

40 1 https://www.facebook.com/sh

are/v/nfTDpQL4ZyjpH8EP/  

 
191.  Прошло предварительное 

обсуждение отчета 

Управления охраны 

окружающей среды и 

природопользования. 

Обсудили ход реализации 

рекомендаций 

Общественного совета 

города Астана 

22 1 https://www.facebook.com/az

amattyk.alliance/posts/pfbid0

2sN9AvFzB4hbkMGJAnRz7

L3WYgNTapwgfGDpxdwsy

TseK7Uq5aepQ9RmKWKxS

R6MGl  

 

192.  Эеспертная площадка 36 1 https://www.facebook.com/az

amattyk.alliance/posts/pfbid0

2noxmv1HMLauuifpMDRPh

TbhsipVTCDfV7WjkjwAzjk

JSb6bk4xH594N1C2Qwdyd

Cl  

 

https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid09PJYm152VpxyQd6v9mPXYSQAPpDexS6TKNFSGVYjP13KCvXXBkXGUfUq9NH1BHXpl
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid09PJYm152VpxyQd6v9mPXYSQAPpDexS6TKNFSGVYjP13KCvXXBkXGUfUq9NH1BHXpl
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid09PJYm152VpxyQd6v9mPXYSQAPpDexS6TKNFSGVYjP13KCvXXBkXGUfUq9NH1BHXpl
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid09PJYm152VpxyQd6v9mPXYSQAPpDexS6TKNFSGVYjP13KCvXXBkXGUfUq9NH1BHXpl
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid09PJYm152VpxyQd6v9mPXYSQAPpDexS6TKNFSGVYjP13KCvXXBkXGUfUq9NH1BHXpl
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid09PJYm152VpxyQd6v9mPXYSQAPpDexS6TKNFSGVYjP13KCvXXBkXGUfUq9NH1BHXpl
https://www.facebook.com/share/v/nfTDpQL4ZyjpH8EP/
https://www.facebook.com/share/v/nfTDpQL4ZyjpH8EP/
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid02sN9AvFzB4hbkMGJAnRz7L3WYgNTapwgfGDpxdwsyTseK7Uq5aepQ9RmKWKxSR6MGl
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid02sN9AvFzB4hbkMGJAnRz7L3WYgNTapwgfGDpxdwsyTseK7Uq5aepQ9RmKWKxSR6MGl
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid02sN9AvFzB4hbkMGJAnRz7L3WYgNTapwgfGDpxdwsyTseK7Uq5aepQ9RmKWKxSR6MGl
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid02sN9AvFzB4hbkMGJAnRz7L3WYgNTapwgfGDpxdwsyTseK7Uq5aepQ9RmKWKxSR6MGl
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid02sN9AvFzB4hbkMGJAnRz7L3WYgNTapwgfGDpxdwsyTseK7Uq5aepQ9RmKWKxSR6MGl
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid02sN9AvFzB4hbkMGJAnRz7L3WYgNTapwgfGDpxdwsyTseK7Uq5aepQ9RmKWKxSR6MGl
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid02noxmv1HMLauuifpMDRPhTbhsipVTCDfV7WjkjwAzjkJSb6bk4xH594N1C2QwdydCl
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid02noxmv1HMLauuifpMDRPhTbhsipVTCDfV7WjkjwAzjkJSb6bk4xH594N1C2QwdydCl
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid02noxmv1HMLauuifpMDRPhTbhsipVTCDfV7WjkjwAzjkJSb6bk4xH594N1C2QwdydCl
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid02noxmv1HMLauuifpMDRPhTbhsipVTCDfV7WjkjwAzjkJSb6bk4xH594N1C2QwdydCl
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid02noxmv1HMLauuifpMDRPhTbhsipVTCDfV7WjkjwAzjkJSb6bk4xH594N1C2QwdydCl
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid02noxmv1HMLauuifpMDRPhTbhsipVTCDfV7WjkjwAzjkJSb6bk4xH594N1C2QwdydCl


193.  Экспертная площадка 41 1 https://www.facebook.com/az

amattyk.alliance/posts/pfbid0

2x78epaQghYxsF9cnZXsLY

vznd5ZqL795u2CAAMSPxz

p92ZzY1CGKKAZEL8ggPJ

kYl  

 
194. Instagram 

 195.  Қобда аудандық Қоғамдық 

кеңесінің кезекті отырысы 

өтті 

1091 1 https://www.instagram.com/p

/C8uNwUOoOGP/?utm_sour

ce=ig_web_copy_link&igsh=

MzRlODBiNWFlZA==  

 
196.  Cеминар на тему 

«Досудебный порядок 

разрешения 

индивидуальных трудовых 

споров в Республики 

Казахстан» 

276 1 https://www.instagram.com/r

eel/C8wCznKsyTg/?utm_sou

rce=ig_web_copy_link&igsh

=MzRlODBiNWFlZA==  

 
197.  Председатель 

Общественного совета 

Хромтауского района 

Актюбинской области 

Болат Ашабаев провел 

брифинг о работе 

общественного совета 

95 1 https://www.instagram.com/p

/C86tobFMyXH/?utm_source

=ig_web_copy_link&igsh=M

zRlODBiNWFlZA==  

 

https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid02x78epaQghYxsF9cnZXsLYvznd5ZqL795u2CAAMSPxzp92ZzY1CGKKAZEL8ggPJkYl
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https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid02x78epaQghYxsF9cnZXsLYvznd5ZqL795u2CAAMSPxzp92ZzY1CGKKAZEL8ggPJkYl
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid02x78epaQghYxsF9cnZXsLYvznd5ZqL795u2CAAMSPxzp92ZzY1CGKKAZEL8ggPJkYl
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https://www.instagram.com/p/C86tobFMyXH/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/p/C86tobFMyXH/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/p/C86tobFMyXH/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/p/C86tobFMyXH/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA


198.  Общественный совет 

Бейнеуского района 

Мангистауской области 

провел брифинг 

147 1 https://www.instagram.com/p

/C9B1M4ziwIa/?utm_source

=ig_web_copy_link&igsh=M

zRlODBiNWFlZA==  

 
199.  Директор Института 

государственного 

управления при президенте 

РК, председатель 

Общественного совета 

города Астаны выступил в 

программе «Талқы» на 

телеканале Хабар 

69 1 https://www.instagram.com/p

/C9B6awOC2vo/?utm_source

=ig_web_copy_link&igsh=M

zRlODBiNWFlZA==  

 

200.  Общественный совет 

Кобдинского района 

Актюбинской области 

провел брифинг 

151 1 https://www.instagram.com/p

/C9MDa8rCZsf/?utm_source

=ig_web_copy_link&igsh=M

zRlODBiNWFlZA==  

 
201.  На телеканале Хабар, в 

программе «Итоги» принял 

участие член 

Общественного совета 

города Астаны, почетный 

энергетик – Марат 

Мустафин 

105 1 https://www.instagram.com/p

/C9MMf5BiPuO/?utm_sourc

e=ig_web_copy_link&igsh=

MzRlODBiNWFlZA==  

 

https://www.instagram.com/p/C9B1M4ziwIa/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/p/C9B1M4ziwIa/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/p/C9B1M4ziwIa/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/p/C9B1M4ziwIa/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/p/C9B6awOC2vo/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/p/C9B6awOC2vo/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/p/C9B6awOC2vo/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/p/C9B6awOC2vo/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/p/C9MDa8rCZsf/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/p/C9MDa8rCZsf/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/p/C9MDa8rCZsf/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/p/C9MDa8rCZsf/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/p/C9MMf5BiPuO/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/p/C9MMf5BiPuO/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
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202.  На телеканале Хабар, в 

программе «Итоги» 

приняли участие Рахим 

Ошакбаев – Председатель 

общественного совета 

Министерства внутренних 

дел РК и Марат Башимов – 

Председатель 

общественного совета 

Агенства по 

противодействию 

коррупции РК 

126 1 https://www.instagram.com/p

/C9MP9WlsSTG/?utm_sourc

e=ig_web_copy_link&igsh=

MzRlODBiNWFlZA==  

 

203.  Аудандық Қоғамдық кеңес 

мүшелері Қобда 

ауылындағы салынып 

жатырған жаңа тұрғын 

үйлердің құрылыс 

барысына қоғамдық 

бақылау жүргізді 

4600 1 https://www.instagram.com/r

eel/C9MppO6IOin/?utm_sour

ce=ig_web_copy_link&igsh=

MzRlODBiNWFlZA==  

 
204.  АО «НК «Kazakh Tourism» 

объявляет о проведении 

конкурсного отбора с 

участием кандидатов для 

создания Общественного 

совета  

383 1 https://www.instagram.com/p

/C9gs4Loi5Vn/?utm_source=

ig_web_copy_link&igsh=Mz

RlODBiNWFlZA==  

 
205.  Астана қаласының 

қоғамдық кеңесі жанындағы 

сыбайлас жемқорлыққа 

қарсы іс-қимыл Комитетінің 

отырысы өтті 

287 1 https://www.instagram.com/r

eel/C-

Rqk9tiNAl/?utm_source=ig_

web_copy_link&igsh=MzRl

ODBiNWFlZA==  

 

https://www.instagram.com/p/C9MP9WlsSTG/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
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https://www.instagram.com/p/C9MP9WlsSTG/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
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206.  АО «НУХ «Байтерек» 

продолжает конкурс по 

отбору членов Рабочей 

группы для формирования 

Общественного совета 

Холдинга 

191 1 https://www.instagram.com/p

/C-jnMv2Cg-

a/?utm_source=ig_web_copy

_link&igsh=MzRlODBiNWF

lZA==  

 
207.  Акционерное общество 

«Экспортно-кредитное 

агентство Казахстана» ищет 

членов рабочей группы для 

формирования 

Общественного совета АО 

«KazakhExport» и 

наблюдателей 

207 1 https://www.instagram.com/p

/C-

jzLEEM4Yf/?utm_source=ig

_web_copy_link&igsh=MzRl

ODBiNWFlZA==  

 

208.  Диалоговая площадка 

«Қоғамдық кенес» в 

Алматинской области 

132 1 https://www.instagram.com/r

eel/C-

sABTYMHDK/?utm_source

=ig_web_copy_link&igsh=M

zRlODBiNWFlZA==  

 
209.  С 15 августа по 15 сентября 

текущего года проводится 

республиканская акция по 

общественному эко-

контролю 

111 1 https://www.instagram.com/p

/C-

sK3OpMLma/?utm_source=i

g_web_copy_link&igsh=Mz

RlODBiNWFlZA==  

 

https://www.instagram.com/p/C-jnMv2Cg-a/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
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https://www.instagram.com/p/C-jzLEEM4Yf/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/reel/C-sABTYMHDK/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/reel/C-sABTYMHDK/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/reel/C-sABTYMHDK/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
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210.  Для членов ОС города 

Алматы прошла диалоговая 

площадка «Қоғамдық 

кеңес» 

381 1 https://www.instagram.com/r

eel/C-

2AyIQugmU/?utm_source=ig

_web_copy_link  

 
211.  Стади-тур в ОС 

Актюбинскую область 

117 1 https://www.instagram.com/p

/C-

7VZyduYBJ/?utm_source=ig

_web_copy_link&igsh=MzRl

ODBiNWFlZA==  

 
212.  В рамках стади-тура прошел 

мониторинг  

88 1 https://www.instagram.com/p

/C-7V-

I0uKJW/?utm_source=ig_we

b_copy_link&igsh=MzRlOD

BiNWFlZA==  

 
213.  Итоги заседания в рамках 

стади-тура 

130 1 https://www.instagram.com/p

/C-

7WkTauqRT/?utm_source=ig

_web_copy_link&igsh=MzRl

ODBiNWFlZA==  
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214.  Брифинг в рамках стади-

тура 

122 1 https://www.instagram.com/p

/C-

7XcCysPx8/?utm_source=ig_

web_copy_link&igsh=MzRl

ODBiNWFlZA==  

 
215.  Академия государственного 

управления провела 

семинар и фокус-группу для 

членов общественных 

советов центрального 

государственного органа 

170 1 https://www.instagram.com/p

/C-

96AjxO6Zn/?utm_source=ig_

web_copy_link&igsh=MzRl

ODBiNWFlZA==  

 
216.  Қобда ауданында «Таза 

Қазақстан» акциясы 

қарқынды жүруде 

743 1 https://www.instagram.com/r

eel/C--

OL1dIJXO/?utm_source=ig_

web_copy_link&igsh=MzRl

ODBiNWFlZA==  

 
217.  Заседания 

Координационного центра 

общественных советов с 

участием вице-министра 

культуры и информации 

А.Курмановой 

128 1 https://www.instagram.com/r

eel/C_NZRMSud_A/?utm_so

urce=ig_web_copy_link&igs

h=MzRlODBiNWFlZA==  
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218.  Прошло предварительное 

обсуждение отчета 

Управления охраны 

окружающей среды и 

природопользования. 

Обсудили ход реализации 

рекомендаций 

Общественного совета 

города Астаны 

74 1 https://www.instagram.com/p

/C_fsap0omDx/?utm_source=

ig_web_copy_link&igsh=Mz

RlODBiNWFlZA==  

 

219. Telegram 

 220.  Прошел семинар на тему 

«Досудебный порядок 

разрешения 

индивидуальных трудовых 

споров в Республики 

Казахстан» 

95 1 https://t.me/civilalliancekz/43

26  

 
221.  Председатель 

Общественного совета 

Хромтауского района 

Актюбинской области 

Болат Ашабаев провел 

брифинг о работе 

общественного совета 

99 1 https://t.me/civilalliancekz/43

37  

 
222.  Общественный совет 

Бейнеуского района 

Мангистауской области 

провел брифинг 

69 1 https://t.me/civilalliancekz/43

40  

 

https://www.instagram.com/p/C_fsap0omDx/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/p/C_fsap0omDx/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/p/C_fsap0omDx/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/p/C_fsap0omDx/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://t.me/civilalliancekz/4326
https://t.me/civilalliancekz/4326
https://t.me/civilalliancekz/4337
https://t.me/civilalliancekz/4337
https://t.me/civilalliancekz/4340
https://t.me/civilalliancekz/4340


223.  Директор Института 

государственного 

управления при президенте 

РК, председатель 

Общественного совета 

города Астаны выступил в 

программе «Талқы» на 

телеканале Хабар 

92 1 https://t.me/civilalliancekz/43

44  

 

224.  Общественный совет 

Кобдинского района 

Актюбинской области 

провел брифинг 

79 1 https://t.me/civilalliancekz/43

52  

 
225.  На телеканале Хабар, в 

программе «Итоги» 

приняли участие Рахим 

Ошакбаев – Председатель 

общественного совета 

Министерства внутренних 

дел РК и Марат Башимов – 

Председатель 

общественного совета 

Агенства по 

противодействию 

коррупции РК 

110 1 https://t.me/civilalliancekz/43

57  

 

226.  АО «НК «Kazakh Tourism» 

объявляет о проведении 

конкурсного отбора с 

участием кандидатов для 

создания Общественного 

совета 

142 1 https://t.me/civilalliancekz/43

62  

 

https://t.me/civilalliancekz/4344
https://t.me/civilalliancekz/4344
https://t.me/civilalliancekz/4352
https://t.me/civilalliancekz/4352
https://t.me/civilalliancekz/4357
https://t.me/civilalliancekz/4357
https://t.me/civilalliancekz/4362
https://t.me/civilalliancekz/4362


227.  АО «НУХ «Байтерек» 

продолжает конкурс по 

отбору членов Рабочей 

группы для формирования 

Общественного совета 

Холдинга 

77 1 https://t.me/civilalliancekz/44

22  

 
228.  Акционерное общество 

«Экспортно-кредитное 

агентство Казахстана» ищет 

членов рабочей группы для 

формирования 

Общественного совета АО 

«KazakhExport» и 

наблюдателей 

71 1 https://t.me/civilalliancekz/44

24  

 

229.  Для ОС Алматинской 

области состоялась 

диалоговая площадка 

«Қоғамдық кенес» 

54 1 https://t.me/civilalliancekz/44

36  

 
230.  С 15 августа по 15 сентября 

текущего года проводится 

республиканская акция по 

общественному эко-

контролю 

64 1 https://t.me/civilalliancekz/44

40  

 

https://t.me/civilalliancekz/4422
https://t.me/civilalliancekz/4422
https://t.me/civilalliancekz/4424
https://t.me/civilalliancekz/4424
https://t.me/civilalliancekz/4436
https://t.me/civilalliancekz/4436
https://t.me/civilalliancekz/4440
https://t.me/civilalliancekz/4440


231.  Для ОС города Алматы 

состоялась диалоговая 

площадка «Қоғамдық 

кенес» 

71 1 https://t.me/civilalliancekz/44

46  

 
232.  Про стади-туры в 

Актюбинской области  

47 1 https://t.me/civilalliancekz/44

68  

 
233.  О мониторинге в рамках 

стади-тура 

60 1 https://t.me/civilalliancekz/44

73  

 
234.  О заседании в рамках стади-

тура 

57 1 https://t.me/civilalliancekz/44

77  

 

https://t.me/civilalliancekz/4446
https://t.me/civilalliancekz/4446
https://t.me/civilalliancekz/4468
https://t.me/civilalliancekz/4468
https://t.me/civilalliancekz/4473
https://t.me/civilalliancekz/4473
https://t.me/civilalliancekz/4477
https://t.me/civilalliancekz/4477


235.  Брифинг в рамках стади-

тура 

70 1 https://t.me/civilalliancekz/44

80  

 
236.  Академия государственного 

управления провела 

семинар и фокус-группу для 

членов общественных 

советов центрального 

государственного органа 

86 1 https://t.me/civilalliancekz/44

84  

 
237.  Заседания 

Координационного центра 

общественных советов с 

участием вице-министра 

культуры и информации 

А.Курмановой 

67 1 https://t.me/civilalliancekz/44

94  

 
238.  Экспертная площадка 22 1 https://t.me/civilalliancekz/46

72  

 

https://t.me/civilalliancekz/4480
https://t.me/civilalliancekz/4480
https://t.me/civilalliancekz/4484
https://t.me/civilalliancekz/4484
https://t.me/civilalliancekz/4494
https://t.me/civilalliancekz/4494
https://t.me/civilalliancekz/4672
https://t.me/civilalliancekz/4672


239.  Экспертная площадка 21 1 https://t.me/civilalliancekz/46

76  

 
240. СМИ 

 241.  В программе «Талқы» на 

телеканале Хабар выступил 

председатель ОС города 

Астана – Гаипов З.С. 

 1 https://youtu.be/1I-

f41XW0cQ?si=HgjwNJC9Z9

Xqqh6b  

 
 242.  На телеканале Хабар, в 

программе «Итоги» 

приняли участие Рахим 

Ошакбаев – Председатель 

общественного совета 

Министерства внутренних 

дел РК и Марат Башимов – 

Председатель 

общественного совета 

Агенства по 

противодействию 

коррупции РК 

 1 https://khabar.kz/ru/vse-

vypuski-itogi/item/162375-

strategicheskie-plany-itogi  

 
 

Сентябрь-ноябрь 

https://t.me/civilalliancekz/4676
https://t.me/civilalliancekz/4676
https://youtu.be/1I-f41XW0cQ?si=HgjwNJC9Z9Xqqh6b
https://youtu.be/1I-f41XW0cQ?si=HgjwNJC9Z9Xqqh6b
https://youtu.be/1I-f41XW0cQ?si=HgjwNJC9Z9Xqqh6b
https://khabar.kz/ru/vse-vypuski-itogi/item/162375-strategicheskie-plany-itogi
https://khabar.kz/ru/vse-vypuski-itogi/item/162375-strategicheskie-plany-itogi
https://khabar.kz/ru/vse-vypuski-itogi/item/162375-strategicheskie-plany-itogi


Из них: Faceook 243.  АО «Экспортно-кредитное 

агентство Казахстана» ищет 

членов рабочей группы 

20 https://www.facebook.com/azamattyk.al

liance/posts/pfbid024K24Mqwy2sBzPB

aAJgwH7Kx75nqxDzyr1E8CuB21qaJz

6XPA2v42UEufMRavNubXl  

 

 
244.  Анонс организован стади-

тур в Общественный совет 

города Алматы 

22 https://www.facebook.com/azamattyk.al

liance/videos/27216959934616877/  

 
245.  Заседание экспертной 

площадки на тему 

«Повышение 

эффективности 

деятельности 

общественных советов» 

18 https://www.facebook.com/azamattyk.al

liance/posts/pfbid03ukwHu68in6VMU

mnWup58rWMWe9pRLGfkXUK5W2

CxH5JY8i8vvsHSPXxjcitsTBVl  

 
246.  Заседание экспертной 

группы, посвящённое 

разработке рекомендаций 

по повышению 

эффективности 

деятельности 

общественных советов 

16 https://www.facebook.com/azamattyk.al

liance/posts/pfbid0rRMeWmA6Y7t7uD

9W3Vq18hZbHKL2Be2njGgMQKsJsj

MPhjaoUYwYKJ5zVYtkid7al  

 

https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid024K24Mqwy2sBzPBaAJgwH7Kx75nqxDzyr1E8CuB21qaJz6XPA2v42UEufMRavNubXl
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid024K24Mqwy2sBzPBaAJgwH7Kx75nqxDzyr1E8CuB21qaJz6XPA2v42UEufMRavNubXl
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid024K24Mqwy2sBzPBaAJgwH7Kx75nqxDzyr1E8CuB21qaJz6XPA2v42UEufMRavNubXl
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid024K24Mqwy2sBzPBaAJgwH7Kx75nqxDzyr1E8CuB21qaJz6XPA2v42UEufMRavNubXl
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/videos/27216959934616877/
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/videos/27216959934616877/
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid03ukwHu68in6VMUmnWup58rWMWe9pRLGfkXUK5W2CxH5JY8i8vvsHSPXxjcitsTBVl
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid03ukwHu68in6VMUmnWup58rWMWe9pRLGfkXUK5W2CxH5JY8i8vvsHSPXxjcitsTBVl
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid03ukwHu68in6VMUmnWup58rWMWe9pRLGfkXUK5W2CxH5JY8i8vvsHSPXxjcitsTBVl
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid03ukwHu68in6VMUmnWup58rWMWe9pRLGfkXUK5W2CxH5JY8i8vvsHSPXxjcitsTBVl
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid0rRMeWmA6Y7t7uD9W3Vq18hZbHKL2Be2njGgMQKsJsjMPhjaoUYwYKJ5zVYtkid7al
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid0rRMeWmA6Y7t7uD9W3Vq18hZbHKL2Be2njGgMQKsJsjMPhjaoUYwYKJ5zVYtkid7al
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid0rRMeWmA6Y7t7uD9W3Vq18hZbHKL2Be2njGgMQKsJsjMPhjaoUYwYKJ5zVYtkid7al
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid0rRMeWmA6Y7t7uD9W3Vq18hZbHKL2Be2njGgMQKsJsjMPhjaoUYwYKJ5zVYtkid7al


247.  Стади-тур для членов 

Общественных советов в 

городе Алматы 

21 https://www.facebook.com/azamattyk.al

liance/posts/pfbid02Y9UJveZBHGjSJM

HrV7CwgAqnfWxsbEGfHKQcxqUaPE

fPzP6y4P25Hb1b6ZgfzC9Kl  

 
248.  Стади тур в Карагандинской 

области 

32 https://www.facebook.com/share/p/u7k

9QZd7o9V4DynR/  

 
249.  Стади-тура в 

Общественный совет 

Карагандинской области 

члены ОС провели брифинг 

на телеканале 

«SARYARQA» 

28 https://www.facebook.com/azamattyk.al

liance/posts/pfbid035NcTMh5bMu5cc

DPfrde6unfGkPkevfTiPyekGykTTXrX

RQBg8ohSQy31T5t2WfVYl  

 
250.  Начался стади-тур для 

членов Общественных 

советов 

19 https://www.facebook.com/azamattyk.al

liance/videos/1594356215288540/  

 

https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid02Y9UJveZBHGjSJMHrV7CwgAqnfWxsbEGfHKQcxqUaPEfPzP6y4P25Hb1b6ZgfzC9Kl
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid02Y9UJveZBHGjSJMHrV7CwgAqnfWxsbEGfHKQcxqUaPEfPzP6y4P25Hb1b6ZgfzC9Kl
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid02Y9UJveZBHGjSJMHrV7CwgAqnfWxsbEGfHKQcxqUaPEfPzP6y4P25Hb1b6ZgfzC9Kl
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid02Y9UJveZBHGjSJMHrV7CwgAqnfWxsbEGfHKQcxqUaPEfPzP6y4P25Hb1b6ZgfzC9Kl
https://www.facebook.com/share/p/u7k9QZd7o9V4DynR/
https://www.facebook.com/share/p/u7k9QZd7o9V4DynR/
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid035NcTMh5bMu5ccDPfrde6unfGkPkevfTiPyekGykTTXrXRQBg8ohSQy31T5t2WfVYl
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid035NcTMh5bMu5ccDPfrde6unfGkPkevfTiPyekGykTTXrXRQBg8ohSQy31T5t2WfVYl
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid035NcTMh5bMu5ccDPfrde6unfGkPkevfTiPyekGykTTXrXRQBg8ohSQy31T5t2WfVYl
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid035NcTMh5bMu5ccDPfrde6unfGkPkevfTiPyekGykTTXrXRQBg8ohSQy31T5t2WfVYl
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/videos/1594356215288540/
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/videos/1594356215288540/


251.  Общественным советом 

Карагандинской области 

провели мониторинг 

27 https://www.facebook.com/azamattyk.al

liance/posts/pfbid02F6TwgXKFoeuXyf

xHBjPXvHzUeDzNHMRCf5wAoow5

Hpzomth7GAcE98jMMoypkWo8l  

 
252.  Видео мониторинга 16 https://www.facebook.com/azamattyk.al

liance/posts/pfbid0y7vhy69KWunoxn9

6xADFHssXzJoZLX1TG5w3RDEgrUL

fjpbkdkkNMDfeegJgVdX9l  

 
253.  Брифинг в рамках стади-

тура 

29 https://www.facebook.com/azamattyk.al

liance/posts/pfbid0MU9CWYMRvmLe

hLE66WC63dTyNYs7bD3zcaCBRPKL

Gjx1PmTJ14oh7Lk7nABtWFDKl  

 
254.  Диалоговая площадка 

членов общественного 

совета МКИ РК 

19 https://www.facebook.com/azamattyk.al

liance/videos/771724675094952/  

 

https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid02F6TwgXKFoeuXyfxHBjPXvHzUeDzNHMRCf5wAoow5Hpzomth7GAcE98jMMoypkWo8l
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid02F6TwgXKFoeuXyfxHBjPXvHzUeDzNHMRCf5wAoow5Hpzomth7GAcE98jMMoypkWo8l
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid02F6TwgXKFoeuXyfxHBjPXvHzUeDzNHMRCf5wAoow5Hpzomth7GAcE98jMMoypkWo8l
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid02F6TwgXKFoeuXyfxHBjPXvHzUeDzNHMRCf5wAoow5Hpzomth7GAcE98jMMoypkWo8l
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid0y7vhy69KWunoxn96xADFHssXzJoZLX1TG5w3RDEgrULfjpbkdkkNMDfeegJgVdX9l
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid0y7vhy69KWunoxn96xADFHssXzJoZLX1TG5w3RDEgrULfjpbkdkkNMDfeegJgVdX9l
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid0y7vhy69KWunoxn96xADFHssXzJoZLX1TG5w3RDEgrULfjpbkdkkNMDfeegJgVdX9l
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid0y7vhy69KWunoxn96xADFHssXzJoZLX1TG5w3RDEgrULfjpbkdkkNMDfeegJgVdX9l
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid0MU9CWYMRvmLehLE66WC63dTyNYs7bD3zcaCBRPKLGjx1PmTJ14oh7Lk7nABtWFDKl
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid0MU9CWYMRvmLehLE66WC63dTyNYs7bD3zcaCBRPKLGjx1PmTJ14oh7Lk7nABtWFDKl
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid0MU9CWYMRvmLehLE66WC63dTyNYs7bD3zcaCBRPKLGjx1PmTJ14oh7Lk7nABtWFDKl
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid0MU9CWYMRvmLehLE66WC63dTyNYs7bD3zcaCBRPKLGjx1PmTJ14oh7Lk7nABtWFDKl
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/videos/771724675094952/
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/videos/771724675094952/


255.  Прошла диалоговая 

площадка Общественного 

совета Министерства 

юстиции Республики 

Казахстан 

24 https://www.facebook.com/azamattyk.al

liance/videos/4043339952581233/  

 
256.  Заседание в рамках стади-

тура 

16 https://www.facebook.com/share/v/4y5

Tz6AErzBkYnPc/  

 
257.  В рамках Стади-тура 

состоялась встреча с 

депутатом Мажилиса 

Парламента РК, 

председателем 

Общественного совета 

Агентства РК по 

противодействию 

коррупции и председателем 

Комиссии по помилованию 

при Президенте РК 

Маратом Башимовым  

15 https://www.facebook.com/azamattyk.al

liance/videos/1810851593065192/  

 

258.  В рамках встречи с 

председателем 

Общественного совета 

города Астаны Гайыповым 

З.С. участники обсудили 

пути и актуальные вопросы 

повышения эффективности 

21 https://www.facebook.com/azamattyk.al

liance/videos/557010787068832/  

 

https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/videos/4043339952581233/
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/videos/4043339952581233/
https://www.facebook.com/share/v/4y5Tz6AErzBkYnPc/
https://www.facebook.com/share/v/4y5Tz6AErzBkYnPc/
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/videos/1810851593065192/
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/videos/1810851593065192/
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/videos/557010787068832/
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/videos/557010787068832/


взаимодействия власти и 

граждан в столице  

259.  Итоги стади-тура в Астане 26 https://www.facebook.com/azamattyk.al

liance/posts/pfbid0KMwGazSivUMo5a

wUK3iQhwnTVsTWvCGXmWZFiJTn

4z64K9Vprbt9GgkWGSnBV8Qgl  

 
INSTAGRAM 

 260.  АО «Экспортно-кредитное 

агентство Казахстана» ищет 

членов рабочей группы 

263 https://www.instagram.com/p/DAGRo1

4zbsf/?utm_source=ig_web_copy_link

&igsh=MzRlODBiNWFlZA==  

 
261.  Заседание ОС Кобдинского 

района 

290 https://www.instagram.com/reel/DAQV

GtnoSIH/?utm_source=ig_web_copy_li

nk&igsh=MzRlODBiNWFlZA==  

 
262.  Анонс организован стади-

тур в Общественный совет 

города Алматы 

432 https://www.instagram.com/reel/DAU1

_BRIwPw/?utm_source=ig_web_copy_

link&igsh=MzRlODBiNWFlZA==  

 

https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid0KMwGazSivUMo5awUK3iQhwnTVsTWvCGXmWZFiJTn4z64K9Vprbt9GgkWGSnBV8Qgl
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid0KMwGazSivUMo5awUK3iQhwnTVsTWvCGXmWZFiJTn4z64K9Vprbt9GgkWGSnBV8Qgl
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid0KMwGazSivUMo5awUK3iQhwnTVsTWvCGXmWZFiJTn4z64K9Vprbt9GgkWGSnBV8Qgl
https://www.facebook.com/azamattyk.alliance/posts/pfbid0KMwGazSivUMo5awUK3iQhwnTVsTWvCGXmWZFiJTn4z64K9Vprbt9GgkWGSnBV8Qgl
https://www.instagram.com/p/DAGRo14zbsf/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/p/DAGRo14zbsf/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/p/DAGRo14zbsf/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/reel/DAQVGtnoSIH/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/reel/DAQVGtnoSIH/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/reel/DAQVGtnoSIH/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/reel/DAU1_BRIwPw/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/reel/DAU1_BRIwPw/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/reel/DAU1_BRIwPw/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA


263.  Для членов Общественных 

советов различных уровней 

прошел стади-тур в 

Общественный совет города 

Алматы 

377 https://www.instagram.com/reel/DAVv

gG_swlN/?utm_source=ig_web_copy_li

nk&igsh=MzRlODBiNWFlZA==  

 
264.  В рамках стади-тура в 

Общественный совет города 

Алматы участники провели 

общественный мониторинг 

деятельности ТОО «Almaty 

Business Development 

Company»  

119 https://www.instagram.com/p/DAYkfo4

svmI/?utm_source=ig_web_copy_link&

igsh=MzRlODBiNWFlZA==  

 
265.  Заседание экспертной 

площадки на тему 

«Повышение 

эффективности 

деятельности 

общественных советов» 

113 https://www.instagram.com/p/DAn2h2E

se-

G/?utm_source=ig_web_copy_link&igs

h=MzRlODBiNWFlZA==  

 
266.  Заседание экспертной 

группы, посвящённое 

разработке рекомендаций 

по повышению 

эффективности 

деятельности 

общественных советов 

92 https://www.instagram.com/p/DAn5Mp

-

s48I/?utm_source=ig_web_copy_link&i

gsh=MzRlODBiNWFlZA==  

 

https://www.instagram.com/reel/DAVvgG_swlN/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/reel/DAVvgG_swlN/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/reel/DAVvgG_swlN/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/p/DAYkfo4svmI/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/p/DAYkfo4svmI/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/p/DAYkfo4svmI/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/p/DAn2h2Ese-G/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/p/DAn2h2Ese-G/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/p/DAn2h2Ese-G/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/p/DAn2h2Ese-G/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/p/DAn5Mp-s48I/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/p/DAn5Mp-s48I/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/p/DAn5Mp-s48I/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/p/DAn5Mp-s48I/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA


267.  Прошел стади-тур для 

членов Общественных 

советов в рамках 

реализации 

государственного гранта 

«Развитие института 

обществе 

124 https://www.instagram.com/p/DAsntDv

IAh-

/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh

=MzRlODBiNWFlZA==  

 
268.  В Карагандинской области 

прошел стади-тур  

759 https://www.instagram.com/reel/DBOh

1nNiB2C/?utm_source=ig_web_copy_li

nk&igsh=MzRlODBiNWFlZA==  

 
269.  В рамках стади-тура в 

Общественный совет 

Карагандинской области 

члены ОС провели брифинг  

9 833 https://www.instagram.com/p/DBOmX

ZNMBcK/?utm_source=ig_web_copy_l

ink&igsh=MzRlODBiNWFlZA==  

 
270.  В рамках стади-тура 

прошло расширенное 

заседание  

241 https://www.instagram.com/reel/DBQM

_6kCI2Z/?utm_source=ig_web_copy_li

nk&igsh=MzRlODBiNWFlZA==  

 

https://www.instagram.com/p/DAsntDvIAh-/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/p/DAsntDvIAh-/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/p/DAsntDvIAh-/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/p/DAsntDvIAh-/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/reel/DBOh1nNiB2C/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/reel/DBOh1nNiB2C/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/reel/DBOh1nNiB2C/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/p/DBOmXZNMBcK/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/p/DBOmXZNMBcK/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/p/DBOmXZNMBcK/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/reel/DBQM_6kCI2Z/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/reel/DBQM_6kCI2Z/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/reel/DBQM_6kCI2Z/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA


271.  Итоги стади-тура 322 https://www.instagram.com/p/DBQPOc

RiOLX/?utm_source=ig_web_copy_lin

k&igsh=MzRlODBiNWFlZA==  

 
272.  Қоғамдық бақылау 1580 https://www.instagram.com/p/DBbXG6

zMonx/?utm_source=ig_web_copy_link

&igsh=MzRlODBiNWFlZA==  

 
273.  Диалоговая площадка 

членов общественного 

совета МКИ РК 

119 https://www.instagram.com/reel/DB3C

XKcM_en/?utm_source=ig_web_copy_

link&igsh=MzRlODBiNWFlZA==  

 
274.  БҚО Қоғамдық кеңесі өз 

жұмысы туралы брифинг 

өткізді 

649 https://www.instagram.com/reel/DB-

yqi1uGIr/?utm_source=ig_web_copy_li

nk&igsh=MzRlODBiNWFlZA==  

 

https://www.instagram.com/p/DBQPOcRiOLX/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/p/DBQPOcRiOLX/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/p/DBQPOcRiOLX/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/p/DBbXG6zMonx/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/p/DBbXG6zMonx/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/p/DBbXG6zMonx/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/reel/DB3CXKcM_en/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/reel/DB3CXKcM_en/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/reel/DB3CXKcM_en/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/reel/DB-yqi1uGIr/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/reel/DB-yqi1uGIr/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/reel/DB-yqi1uGIr/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA


275.  Диалоговая площадка 

Общественного совета 

города Астана 

101 https://www.instagram.com/reel/DCB6p

SYi9rd/?utm_source=ig_web_copy_lin

k&igsh=MzRlODBiNWFlZA==  

 
276.  Диалоговая площадка 

Общественного совета 

Министерства юстиции 

Республики Казахстан 

87 https://www.instagram.com/reel/DCOP

KUYO_FM/?utm_source=ig_web_copy

_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA==  

 
277.  В Астане прошел стади-тур 124 https://www.instagram.com/reel/DCqW

-

bfC8l5/?utm_source=ig_web_copy_link

&igsh=MzRlODBiNWFlZA==  

 
278.  В рамках стади-тура для 

членов Общественных 

советов было уделено 

внимание развитию 

механизмов общественного 

контроля на местном уровне  

233 https://www.instagram.com/reel/DCqdB

PqsDpC/?utm_source=ig_web_copy_lin

k&igsh=MzRlODBiNWFlZA==  

 

https://www.instagram.com/reel/DCB6pSYi9rd/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/reel/DCB6pSYi9rd/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/reel/DCB6pSYi9rd/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/reel/DCOPKUYO_FM/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/reel/DCOPKUYO_FM/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/reel/DCOPKUYO_FM/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/reel/DCqW-bfC8l5/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/reel/DCqW-bfC8l5/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/reel/DCqW-bfC8l5/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/reel/DCqW-bfC8l5/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/reel/DCqdBPqsDpC/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/reel/DCqdBPqsDpC/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/reel/DCqdBPqsDpC/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA


279.  Итоги стади-тура 169 https://www.instagram.com/p/DCtVTi1

O5fz/?utm_source=ig_web_copy_link&

igsh=MzRlODBiNWFlZA==  

 
Telegram 

 280.  АО «Экспортно-кредитное 

агентство Казахстана» ищет 

членов рабочей группы 

72 https://t.me/civilalliancekz/4707  

 
 281.  Прошел стади-тур в 

Общественный совет города 

Алматы 

74 https://t.me/civilalliancekz/4723  

 
 282.  В рамках стади-тура в 

Общественный совет города 

Алматы участники провели 

общественный мониторинг 

деятельности ТОО «Almaty 

Business Development 

Company»  

68 https://t.me/civilalliancekz/4730  

 

https://www.instagram.com/p/DCtVTi1O5fz/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/p/DCtVTi1O5fz/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://www.instagram.com/p/DCtVTi1O5fz/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA
https://t.me/civilalliancekz/4707
https://t.me/civilalliancekz/4723
https://t.me/civilalliancekz/4730


 283.  Заседание экспертной 

площадки на тему 

«Повышение 

эффективности 

деятельности 

общественных советов» 

60 https://t.me/civilalliancekz/4750  

 
 284.  Заседание экспертной 

группы, посвящённое 

разработке рекомендаций 

по повышению 

эффективности 

деятельности 

общественных советов 

73 https://t.me/civilalliancekz/4754  

 
 285.  Провели брифинг на тему 

«Об эффективных 

механизмах деятельности 

общественных советов в 

регионах» 

116 https://t.me/civilalliancekz/4767  

 
 286.  В Карагандинской области 

начался стади-тур  

45 https://t.me/civilalliancekz/4794  

 

https://t.me/civilalliancekz/4750
https://t.me/civilalliancekz/4754
https://t.me/civilalliancekz/4767
https://t.me/civilalliancekz/4794


 287.  В рамках стади-тура в 

Общественный совет 

Карагандинской области 

члены ОС провели брифинг  

44 https://t.me/civilalliancekz/4797  

 
 288.  В рамках стади-тура 

прошло расширенное 

заседание Общественного 

совета Карагандинской 

области  

44 https://t.me/civilalliancekz/4799  

 
 289.  Итоги стади-тура 47 https://t.me/civilalliancekz/4804  

 
 290.  Состоялась диалоговая 

площадка членов 

общественного совета МКИ 

РК 

50 https://t.me/civilalliancekz/4915  

 

https://t.me/civilalliancekz/4797
https://t.me/civilalliancekz/4799
https://t.me/civilalliancekz/4804
https://t.me/civilalliancekz/4915


 291.  диалоговая площадка 

Общественного совета 

города Астана 

50 https://t.me/civilalliancekz/4925  

 
 292.  диалоговая площадка 

Общественного совета 

Министерства юстиции 

Республики Казахстан 

40 https://t.me/civilalliancekz/4934  

 
 293.  в Астану прибыли члены 

Общественного совета 

различного уровня  

47 https://t.me/civilalliancekz/5052  

 
 294.  В Астане прошел стади-тур  24 https://t.me/civilalliancekz/5054  

 

https://t.me/civilalliancekz/4925
https://t.me/civilalliancekz/4934
https://t.me/civilalliancekz/5052
https://t.me/civilalliancekz/5054


 295.  В рамках стади-тура для 

членов Общественных 

советов было уделено 

внимание развитию 

механизмов общественного 

контроля на местном уровне  

25 https://t.me/civilalliancekz/5056  

 
 296.  Итоги стади-тура 20 https://t.me/civilalliancekz/5065  

 
СМИ 

 297.  Алматының кез келген 

тұрғыны сарапшы бола 

алады 

 https://aqshamnews.kz/kz/article/almaty

nyn-kez-kelgen-turgyny-sarapshy-bola-

alady.html  

 
 298.  Эксперты обсудили 

ключевые вопросы работы 

региональных 

общественных советов 

 https://vecher.kz/ru/article/eksperty-

obsudili-kliuchevye-voprosy-raboty-

regionalnyh-obshestvennyh-

sovetov.html  

 

https://t.me/civilalliancekz/5056
https://t.me/civilalliancekz/5065
https://aqshamnews.kz/kz/article/almatynyn-kez-kelgen-turgyny-sarapshy-bola-alady.html
https://aqshamnews.kz/kz/article/almatynyn-kez-kelgen-turgyny-sarapshy-bola-alady.html
https://aqshamnews.kz/kz/article/almatynyn-kez-kelgen-turgyny-sarapshy-bola-alady.html
https://vecher.kz/ru/article/eksperty-obsudili-kliuchevye-voprosy-raboty-regionalnyh-obshestvennyh-sovetov.html
https://vecher.kz/ru/article/eksperty-obsudili-kliuchevye-voprosy-raboty-regionalnyh-obshestvennyh-sovetov.html
https://vecher.kz/ru/article/eksperty-obsudili-kliuchevye-voprosy-raboty-regionalnyh-obshestvennyh-sovetov.html
https://vecher.kz/ru/article/eksperty-obsudili-kliuchevye-voprosy-raboty-regionalnyh-obshestvennyh-sovetov.html


 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 299.  Аймақтық қоғамдық 

кеңестерге арналған стади-

тур өтті 

127 https://egemen.kz/article/376769-

aymaqtyq-qoghamdyq-kenhesterge-

arnalghan-stadi-tur-otti 

 
 300.  Стади-тур для 

региональных 

Общественных советов 

399 https://kazpravda.kz/n/stadi-tur-dlya-

regionalnyh-obshchestvennyh-sovetov/ 

 



Заполните таблицу, указав социально-экономический эффект социального проекта 

 

 Индикатор Единица 

измерения 

Планируемый уровень Фактический уровень 

1. Количество прямых бенефициаров человек 810 933 

2. Количество косвенных бенефициаров (за счет 

освещения в СМИ) 

человек Не менее 400 000 400 000 

3. Количество штатных работников человек 3 3 

4. Количество привлеченных специалистов человек 5 5 

5. Количество охваченных НПО организация 20 20 

6. Фонд оплаты труда от общей суммы гранта тенге 5 940 000 5 940 000 

7. Налоги (СН, СО, ОСМС только штатных 

сотрудников) 

тенге 693 072 693 072 

8. Вклад в экономику (покупка товаров и услуг) тенге 26 050 038 26 050 038 

9. Количество партнеров социального проекта 

(юридические и/или физические лица) 

организация/человек 20 20 

 

Опишите обоснования отклонения по проекту от плана: отклонений от плана по проекту «Развитие института общественных советов» 

нет. 

 

2. Достижение цели (описание фактов и указание аргументов о достижении цели): В проекте «Развитие института общественных советов» 

были успешно достигнуты несколько ключевых целей, направленных на укрепление и развитие института общественных советов в стране. 

Рассмотрим каждую из задач более подробно: 

Организация обучающих мероприятий: В рамках проекта было проведено 17онлайн-семинаров на казахском и русском языках, 

которые посетили более 933 членов общественных советов различных уровней. Обучение охватывало важные темы и предоставляло 

участникам необходимые знания и навыки для успешной работы в своих советах. По итогам проведенного обучения был проведен анализ 

анкетирования, а 308 участников прошли тестирование и получили сертификаты, что свидетельствует о высоком уровне усвоения 

материала. 

Популяризация интернет-портала http://www.kazkenes.kz: Портал стал важным инструментом для повышения информированности 

граждан о деятельности общественных советов. В ноябре на сайте были загружены 10 видеоуроков на двух языках, что еще больше 

расширило аудиторию и возможности обучения для членов советов. Использование цифровых ресурсов позволяет не только информировать, 

но и обучать граждан, что способствует более активному участию общественности в деятельности советов. 

Активизация членов общественных советов в социальных сетях: Параллельно с обучением проводилась работа по информированию 

граждан о конкретной деятельности советов через социальные сети. Члены общественных советов научились использовать различные 

платформы для распространения информации, что позитивно сказалось на вовлеченности граждан в обсуждения и инициативы, направленные 

http://www.kazkenes.kz/


на улучшение местного самоуправления. В рамках проекта 500 членов общественных советов активно публиковали информацию о 

деятельности своих общественных советов. В сумме было сделано 1000 публикаций, что значительно повествовало о важности и роли 

общественных советов в жизни общества. 

Систематизация положительных практик и обмен опытом: В рамках проекта также была организована серия стади-туров, которые 

позволили членам общественных советов обмениваться опытом и лучше понимать положительные практики, которые можно применять в 

своей деятельности. Это создало условия для более тесного взаимодействия между различными уровнями советов, что способствует 

формированию единого сообщества и взаимопомощи. Таким образом, реализация проекта «Развитие института общественных советов» 

продемонстрировала значительные достижения в области повышения компетенций участников, информационного обеспечения и обмена 

опытом. Применение различных форматов обучения и активное вовлечение членов советов в современную цифровую среду обеспечило 

устойчивый и позитивный эффект на уровень активности и информированности граждан о деятельности общественных советов. 

 

Основные функции и достижение диалоговой площадки, в рамках проекта проведено 14 диалоговых площадок «Қоғамдық кеңес» 

https://www.youtube.com/@civilalliance:  

Проведение мероприятий: На базе Гражданского Альянса Казахстана была оборудована площадка для обеспечения комфортного и 

продуктивного обсуждения, что способствовало проведению различных мероприятий: от круглых столов до семинаров. Благодаря этим 

встречам участники, члены ОС могли делиться информацией о текущих проектах, инициативах и наилучших практиках, что способствовало 

более глубокой вовлеченности в общественную деятельность. 

Увеличение информированности: Одной из основных целей площадки является повышение уровня информированности граждан о 

деятельности общественных советов. Благодаря регулярным встречам и мероприятиям, а также прямым трансляциям и публикациям, 

население стало лучше осведомлено о работе общественных советов и их роли в решении социальных проблем. 

Укрепление партнерских отношений: Площадка стала местом для налаживания связей между членами общественных советов разных 

уровней. Это позволило создать сеть взаимной поддержки и сотрудничества, что, в свою очередь, повысило эффективность работы 

общественных советов. 

Методическое сопровождение: Методическое обеспечение деятельности общественных советов позволяет членам более уверенно и 

целенаправленно подходить к решению задач, с которыми они сталкиваются. Проведение обучающих семинаров и предоставление 

необходимых ресурсов помогает развивать профессиональные навыки участников. 

Координация взаимодействия: Площадка обеспечивает постоянный обмен информацией и опытом между центром и регионами. Это 

позволяет оперативно реагировать на запросы и потребности местных сообществ, а также оперативно внедрять успешные практики в разных 

областях. 

Инновационные технологии: Оснащение площадки современным техническим оборудованием создало возможности для 

использования новых форматов взаимодействия, таких как вебинары и онлайн-конференции.  

Итоги и дальнейшие шаги: 

Наша площадка уже зарекомендовала себя как активный центр общественной жизни. Мы планируем продолжать развивать это 

пространство, приглашая новых участников и расширяя тематику мероприятий. В дальнейшем также предполагается использование более 

разнообразных форматов взаимодействия, включая совместные проекты с другими организациями, инициативами и сообществами. Основное 

https://www.youtube.com/@civilalliance


внимание будет уделено не только вопросам информирования, но и разработке конкретных решений для обращения насущных проблем 

общества. Таким образом, площадка становится не только пространством для встречи и диалога, но и настоящим «инкубатором» идей, где 

будут генерироваться новые инициативы, способствующие развитию гражданского общества и улучшению качества жизни в стране. 

 

Итоги и достижения проекта 

Успешное проведение диалоговых площадок и стади-туров в рамках проекта "Развитие института общественных советов" привело к 

значительным результатам, которые положительно сказались на общественном диалоге и вовлеченности граждан в процессы принятия 

решений. 

Участие и вовлеченность: За указанный период удалось охватить широкую аудиторию, включая 500 членов общественных советов 

различных уровней через как очные, так и онлайн-форматы. Это подтверждает интерес и готовность граждан участвовать в обсуждении 

вопросов, касающихся общественно-политической и социальной жизни. 

Обогащение обсуждений: Приглашение представителей министерств и других заинтересованных сторон значительно обогатило темы 

обсуждений. Это создало возможность для прямого диалога между государственными структурами и гражданским обществом, что, в свою 

очередь, способствовало более прозрачному и открытому процессу принятия решений. 

Опыт и лучшие практики: Организация стади-туров по различным регионам позволила членам ОС изучить успешные практики работы 

общественных советов, а также обменяться опытом. Члены советов получили возможность не только ознакомиться с инновациями в подходах 

к управлению и решению социальных проблем, но и установить межрегиональные связи, что способствует более эффективному 

взаимодействию в будущем. 

Кросс-региональное сотрудничество: Посещение общественных советов в различных регионах, включая Актюбинскую и 

Карагандинскую области, ОС г. Алматы, а также взаимодействие с Общественным советом Министерства культуры и информации, 

способствовало укреплению связей между общественными советами и расширению их воздействия на уровне всей страны. Участники стади-

туров были удостоены возможности узнать о специфике и уникальных подходах, используемых в разных регионах. 

Информированность граждан: Повышение уровня информированности граждан о деятельности общественных советов стало одной из 

ключевых задач проекта. Через различные мероприятия и информационные кампании члены ОС смогли глубже понять функции и 

возможности, которые открывают им общественные советы, а также важность их вклада в развитие общества. 

Обобщенные итоги работы диалоговых площадок и стади-туров свидетельствуют о значительном прогрессе в развитии института 

общественных советов в Казахстане. Усилия, направленные на активное вовлечение граждан и межведомственное сотрудничество, открывают 

новые горизонты для дальнейшего совершенствования и эффективного взаимодействия между государственным и гражданским секторами. 

Работа продолжится в направлении создания устойчивых каналов общения и обмена информацией, что позволит реагировать на запросы 

общества более оперативно и результативно. 

 

 В рамках проекта "Развитие института общественных советов" был проведен глубокий и всесторонний анализ положительных практик, 

представленных на III Мажилисе общественных советов Республики Казахстан (ОС РК). Этот анализ позволил отобрать и классифицировать 

10 актуальных кейсов по 4 направлениям https://www.kazkenes.kz/ru/cases/cases/all, таким как: 

Здравоохранение: Изучены успешные инциативы, направленные на улучшение качества медицинских услуг и доступности здравоохранения. 

https://www.kazkenes.kz/ru/cases/cases/all


Экология: Отобраны примеры эффективных программ по охране окружающей среды и популяризации экологического сознания. 

Образование: Проанализированы практики взаимодействия образовательных учреждений с общественными советами для улучшения 

образовательных процессов. 

Социальная защита: Определены успешные кейсы реализации программ социальной поддержки и защиты населения. 

 

Обновление информации на портале Kazkenes.kz 

Важной частью проекта было регулярное обновление актуальной информации о членах общественных советов всех уровней на портале 

Kazkenes.kz. В ходе работы: 

Обновлена информация более чем о 3400 членах ОС, что позволяет обеспечить прозрачность и доступность значимой информации для 

граждан. 

Создан новый общественный совет при Министерстве водных ресурсов РК, что свидетельствует о расширении компетенций и ролей советов 

в государственных структурах. 

Порядка 100 аккаунтов личного функционала было создано для Секретарей ОС, что значительно упростило и улучшило процессы общения 

и передачи информации. 

Кроме того, на портале https://www.kazkenes.kz/ были созданы 262 Общественных советов всех уровней с актуализированными составами. 

Это не только улучшает взаимодействие среди членов советов, но и повышает доступность информации для граждан. 

 

Создано единое окно информирования, где будет находиться актуальная информация о деятельности ОС всех уровней, и 

позволит членам ОС писать публикации для постов. 

В результате реализации проекта были созданы 6 групп в WhatsApp с общим охватом количество членов Общественных советов 

более 250 ОС и 195 секретарей ОС: 

 

1. Группа ОС Секретари с охватом 195 участников: Создана для обсуждения организационных вопросов, обмена документацией и 

координации работы между секретарями совета. 

 

2. Группа ОС Председателей городов с охватом 36 членов ОС: В данной группе председатели городских ОС могут делиться 

лучшими практиками, инициативами и предлагать совместные проекты. 

 

3. Группа ОС Председателей ЦГО и КГС с охватом 37 членов ОС : Создана для председателей Центральных государственных 

организаций и Квазигосударственных секторов для обмена информацией и регулярного общения.  

 

4. Группа ОС Председателей областей с охватом 28 членов ОС: Здесь обсуждаются проблемы и инициативы, касающиеся 

регионального уровня, а также организации совместных мероприятий. 

 

https://www.kazkenes.kz/


5. Группа ОС Председателей районов с охватом 118 членов ОС: Платформа для председателей районных ОС для деликатного 

обсуждения вопросов местного самоуправления и обмена идеями. 

 

6. Группа Обучение членов ОС с охватом 662 члена ОС: Площадка для проведения обучающих мероприятий, семинаров и 

тренингов, направленных на развитие компетенций членов ОС. 

 

Создание единого окна информирования в WhatsApp-группах стало важным шагом к улучшению работы Общественного совета. Этот 

проект способствует более эффективному взаимодействию между членами ОС на всех уровнях, повышая информированность и активность 

участников. В дальнейшем планируется продолжение работы над усовершенствованием этих групп, включая организацию регулярных 

онлайн-встреч и обучающих мероприятий для повышения квалификации членов ОС. 

 

Продвижение и популяризация сайта Kazkenes.kz 

Одним из значимых направлений стало продвижение сайта Kazkenes.kz через таргетированную рекламную кампанию на платформе Instagram. 

Основные результаты кампании: Охватила 400 тысяч уникальных аккаунтов, что подтверждает широкий интерес к проводимым 

мероприятиям. 

Общее количество посещений сайта достигло более 1 245 365, что свидетельствует о значительном увеличении интереса и вовлеченности 

граждан. 

Эта кампания была направлена на привлечение новой аудитории и информирование о деятельности общественных советов, что в конечном 

итоге способствует повышению уровня гражданского участия. 

 

Проведение брифингов 

В целях повышения уровня информированности о деятельности общественных советов в различных регионах Казахстана были 

организованы брифинги. В рамках этой деятельности: Проведено 7 брифингов на базе СЦК, РСК и других площадок Общественного совета. 

Эти мероприятия стали важным инструментом для распространения информации, обсуждения актуальных тем и привлечения общественности 

к вопросам, касающимся работы ОС. 

 

В рамках реализации проекта "Развитие института общественных советов" была проведена насыщенная программа мероприятий, 

направленная на укрепление институтов общественных советов (ОС) и повышение их эффективности. 

 

Прямые эфиры 

В ходе проекта проведено 10 прямых эфиров https://www.instagram.com/civil.alliance/ с председателями и членами ОС всех уровней. 

Эти эфиры позволили значительно расширить аудиторию, повысить информированность о деятельности общественных советов и улучшить 

взаимодействие между различными уровнями власти и населением. 

 

Стади-тур и брифинги 

https://www.instagram.com/civil.alliance/


Организация выездных мероприятий, таких как стади-туры, включала 7 брифингов с общим охватом порядка более 100 000 

бенефициаров. Благодаря  брифингам была обеспечена возможность местным СМИ активно участвовать в освещении работы общественных 

советов, что способствовало повышению общественной информированности о их деятельности и значении. 

 

Разработка KPI  

В рамках проекта "Развитие института общественных советов" одной из важных была разработка KPI (Key Performance Indicators) или 

ключевые показатели эффективности для определения уровня активности участия каждого члена в работе общественного совета.  В связи с 

были отобрано 7 экспертов по общественным советам, которые занимались разработкой KPI анкеты: 

1. Курбанбаева Гульнар Туретаевна - Вице-президент «Гражданского Альянса Казахстана» 

2. Батталова Зауреш Кабылбековна – Президент ОФ «Фонд развития парламентаризма в Казахстане» 

3. Абдыхалыков Каиржан Саясатович – PhD, профессор Бизнес школы КБТУ, председатель «Гражданского Альянса Алматы» 

4. Талаева Таттыгуль Жаксыбаевна – Председатель общественного совета Актюбинской области 

5. Ошакбаев Рахим Сакенович – Директор центра прикладных исследований «TALAP» 

6. Есенова Камила Рустемовна – Руководитель ОФ "CENTER FOR POLICY ANALYSIS", эксперт по правам человека  

7. Кобеева Алтынай Орманкалиевна – Директор ОФ "Информацинно- ресурсный центр", депутат маслихата 

Основная цель - провести апробирование разработанной KPI анкеты на республиканском и региональном уровнях среди членов 

общественных советов и на основе полученных результатов разработать предложения уполномоченному органу о внедрении данной 

системы оценки на постоянной основе для всех членов общественных советов. 

Разработанная KPI анкета была успешно апробирована как на республиканском, так и на региональном уровне. В ходе апробирования 

были активно задействованы члены общественных советов, что позволило получить ценные данные и обратную связь. Используя 

результаты персональной оценки, была выявлена степень активности каждого участника в деятельности общественных советов. На основе 

полученных данных будут разработаны предложения для уполномоченного органа о внедрении данной системы оценки на постоянной 

основе для всех членов общественных советов. 

 

Анкета была успешно апробирована на: 

➢ на Республиканском уровне в Общественном совете Министерства иностранных дел РК; 

➢ на Областном уровне в Общественном совете Восточно-Казахстанской области; 

➢ на Районном уровне в Общественном совете Кобдинского района Актюбинской области; 

➢ на Районном уровне в Общественном совете района Байтерек Западно - Казахстанской области.  

Внедрение методики KPI в Общественные советы Кобдинского района Актюбинской области и района Байтерек Западно -

Казахстанской области показало разнообразные результаты в зависимости от критериев оценки. Оба района продемонстрировали свои 

уникальные сильные стороны и области для улучшения, что позволяет выявить общие тенденции и специфические потребности каждого 

региона. 

В рамках повышения эффективности работы Общественного совета Восточно-Казахстанской области была проведена оценка 

деятельности 12 членов совета на основе ключевых показателей эффективности (KPI). Оценка включала анализ семи основных критериев, 



таких как организационная активность, работа с государственными органами и НПО, открытость и публичность, а также соблюдение 

этических норм. Отчеты представляют обобщенные результаты оценки по каждому из членов совета. 

Внедрение методики KPI в Общественный совет Министерства иностранных дел РК стало важным шагом к повышению его 

эффективности и прозрачности. Применение этой системы показало положительные результаты, способствующие улучшению работы 

совета и его взаимодействию с общественностью и государственными органами. В дальнейшем предстоит работа по оптимизации методики 

и расширению ее применения для достижения еще более значимых результатов. 

 

Экспертные площадки 

Направленные на выработку рекомендаций для повышения эффективности общественных советов, 6 проведенных экспертных 

площадок стали важным инструментом для анализа текущей ситуации. Участие экспертов с богатым опытом в этой области позволило 

детально изучить вызовы, стоящие перед общественными советами, и сформулировать рекомендации для их преодоления. 

 

Рекомендации 

В результате проведенного анализа и работы экспертных площадок была подготовлена серия из 15 рекомендаций, которые касаются 

институционального укрепления общественных советов. Эти рекомендации фокусировались на следующих аспектах: 

 

Рекомендации по усовершенствованию деятельности общественных советов  (ОС) 

 

1. Одобрение изменений в законодательство: Рекомендуется одобрить в целом предлагаемые изменения в законодательство 

Республики Казахстан, касающиеся деятельности общественных советов (ОС). 

 

2. Пересмотр формирования рабочих групп: Кардинально пересмотреть положения по формированию рабочих групп для выборов 

членов ОС. В состав рабочих групп должны входить независимые эксперты. 

 

3. Внедрение электронного портала для голосования: Рекомендуется внедрить электронный портал для голосования на выборах 

членов ОС с использованием положительного опыта правового урегулирования процедуры в  ОС города Алматы. 

 

4. Запрет на участие лиц с родственниками в государственных органах: Ввести запрет на участие в ОС лиц, имеющих 

родственников в государственных органах, при образовании такого ОС. 

 

5. Электронный учет рекомендаций: Внедрить электронный учет рекомендаций ОС и повысить ответственность государственных 

органов за нерассмотрение или формальное рассмотрение данных рекомендаций. 

 

6. Поправки по критериям выбора членов ОС: В связи с окончанием сроков полномочий ОС, необходимо в кратчайшие сроки 

принять поправки по критериям выбора членов ОС. 



 

7. Повышение эффективности взаимодействия с населением: Необходимо активизировать взаимодействие ОС с населением, при 

этом основную роль в обучении и консультациях должны взять на себя институты гражданского общества.  

 

8. Наладка коммуникаций между ОС и государственными органами: Важно установить постоянные и эффективные 

коммуникации между ОС, а также их взаимодействие с представительными органами (маслихатами) и Парламентом РК. Для реализации 

данной рекомендации следует первоначально исследовать уровень текущего взаимодействия и определить наиболее эффективные формы 

сотрудничества. Эффективная коммуникация позволит устранить дублирование и повысить эффективность решения проблем.  

 

9. Опыт успешных НПО: В вопросах повышения эффективности деятельности ОС следует использовать опыт успешных 

неправительственных организаций, включая методические видеоматериалы для учебно-консультационных целей. 

 

10. Положительный опыт диалога с недропользователями: Проанализировать и применять в деятельности ОС положительный 

опыт диалога с недропользователями (ИПДО). 

 

11. Системный подход к информированию: Внедрить системный подход к обеспечению информирования общественности о 

деятельности ОС. 

 

12. Финансирование через трастовый фонд: Для снижения рисков зависимости и аффилированности ОС от государственных 

органов создать систему финансирования через специально созданный трастовый фонд, а также организовать отдельную дискуссионную 

площадку для этого вопроса. 

 

13. Мониторинг и контроль: Рассмотреть вопрос о создании уполномоченного органа с определенным статусом для мониторинга и 

контроля рассмотрения рекомендаций ОС. В качестве альтернативы предложить создание единого оператора при Администрации 

Президента РК с аналогичными функциями. 

 

14. Стади-туры для ОС: Одобрить опыт проведения стади-туров для ОС. Для повышения эффективности рекомендуется выбирать 

только одну тему для всех регионов на определенный период и обсуждать результаты стади-туров в профильном центральном 

государственном органе. 

 

15. Вовлечение молодежи: На системной основе вовлекать молодежь в деятельность ОС через участие в выборах, организацию 

партнерства, а также проведение прикладных занятий и научных работ в вузах по реальным социально -экономическим проблемам и 

проблемам в деятельности ОС. 



Эти рекомендации были направлены в уполномоченные государственные органы с надеждой на их учет и внедрение в практику. Мы 

уверены, что реализация выработанных рекомендаций приведет к более эффективной и результативной деятельности общественных советов 

в Казахстане, что, в свою очередь, повысит уровень участия граждан в управлении и решении общественных проблем. 

Одним из ключевых направлений нашей работы стало стремление к активному взаимодействию между ОС и местными сообществами, 

что, безусловно, способствует демократизации процессов принятия решений и реализации общественных инициатив. Надеемся, что наш вклад 

станет основой для дальнейшего развития института общественных советов в Казахстане. 

 

3. Измерение социальных и других изменений, произошедших по окончании и/или в течение реализации социального проекта  

(сравнить до проектной ситуации и ситуацию на момент завершения проекта, степень решения проблем и задач в рамках проекта): 

KAZKENES.kz - единый портал о деятельности Общественных советов 

Портал Kazkenes.kz до начала проекта функционировал слабо и содержал устаревшую информацию. Секретари общественных советов 

не имели доступа к сайту и не умели им пользоваться. В рамках проекта каждому секретарю был создан уникальный логин и пароль для входа 

в личный кабинет, что позволило им корректировать информацию и обновлять актуальные новости.  

 

Для повышения компетенций членов общественных советов была разработана серия видеоуроков на двух языках, доступных по ссылке: 

https://www.youtube.com/@civilalliance/videos?view=0&sort=dd&shelf_id=1.  

На сегодняшний день Kazkenes.kz стал единым порталом, посвящённым деятельности общественных советов. В рамках проекта сайт был 

обновлён и активно запущен в работу. В течение года мы активно развивали и продвигали его на интернет-площадках, таких как Facebook 

(https://fb.watch/oqWzXObr9f/) и Instagram (https://www.instagram.com/reel/CyRB5mfL-

Gv/?utm_source=ig_web_copy_link&igshid=MzRlODBiNWFlZA==) с использованием таргетированной и контекстной рекламы.  

По состоянию на 2024 год, на сайте Kazkenes.kz зарегистрировано 262 бщественных советов, где представлена вся информация о 

республиканских и региональных советах. Посетители могут обратиться в советы с вопросами или проблемами, связанными с 

взаимодействием с государственными органами. Все обращения публикуются на сайте с указанием статуса их рассмотрения. В разделе 

«Кейсы» пользователи могут ознакомиться с успешными практиками работы общественных советов в различных регионах. 

Кроме того, сайт предлагает актуальную информацию по документам, касающимся деятельности общественных советов Казахстана, 

доступную по ссылке: https://kazkenes.kz/ru/docs/. 

KPI анкета: Методика оценки деятельности члена Общественного совета 

До проектная ситуация: Перед началом реализации проекта члены общественных советов часто сталкивались с отсутствием четких 

критериев оценки своей активности и влияния на принимаемые решения. Это приводило к низкой мотивации, недостаточному участию 

граждан в общественных процессах и к слабому взаимодействию между советами и местными властями. Оценка работы советов проводилась 

субъективно, что создавало пространство для недовольства и сомнений в эффективности работы. 

Ситуация на момент завершения проекта: В результате внедрения системы ключевых показателей эффективности (KPI) была значительно 

улучшена ситуация. Члены общественных советов, стали более активно вовлечены в процессы принятия решений. KPI позволили увидеть 

результаты своей деятельности и определить, какая работа имеет наибольшее значение. Регулярная оценка и обратная связь повысили уровень 

доверия и прозрачности в работе советов. 

https://kazkenes.kz/ru/docs/


Степень решения проблем и задач:  

1. Уровень активности: Количество инициированных мероприятий и проектов увеличилось на 40%, что указывает на рост вовлеченности 

граждан и членов совета. 

2. Улучшение взаимодействия: Уровень доверия между жителями и местными властями повысился, что было подтверждено опросами, где 

75% респондентов отметили улучшение коммуникации с представителями общественного совета. 

3. Объективность: Внедрение KPI привело к снижению субъективности в оценке работы членов совета, что минимизировало конфликты и 

недовольство. 

4. Участие населения: Число участников общественных мероприятий возросло на 50%, что свидетельствует о дальнейшем вовлечении 

сообщества в обсуждение важных для него тем. 

В целом, реализация проекта "Развитие института общественных советов" значительно улучшила ситуацию, помогла решать актуальные 

проблемы на местном уровне и повысила степень ответственности и активности членов общественных советов. 

 

 

4. Статистическая информация в разрезе участников социального проекта (на момент предоставления программного 

промежуточного отчета): 

 

Гендерный показатель: 

Количество участников проекта всего Мужчин Женщин 

933 468 465 

 

 

Социальный статус по категориям: 

Количество 

участников 

проекта 

всего 

Дети (в том 

числе дети с 

инвалиднос

тью) 

Молодежь 
Государственные 

служащие 

Работники 

бюджетных 

организаций 

Лица с 

инвалиднос

тью 

Люди 

старшего 

возраста 

(от 50 лет 

и старше), 

в т.ч. 

Безработные 

Представители 

общественных 

организаций 

Представите

ли бизнес-

сектора 

Другие 

категории 

933 - 120 79 55 1 113 - 4 68 - 

 

Возрастной показатель: 



Количество участников 

проекта всего 
от 13-16 лет 17-22 года 23-27 лет 28-32 года 33-45 лет 46-58 лет 59 лет и выше 

933 - - 12 108 428 298 87 

 

5. Результаты социального проекта: 

•  конкретные результаты, полученные в ходе реализации социального проекта указанными целевыми группами (с указанием 

количественных показателей, описанием качественных сдвигов):  

Конкретные результаты: 

1. Посещаемость портала Kazkenes.kz: 

   - Общее количество посетителей сайта достигло 1 245 365 человек. 

2. Освещение работы проекта: 

   - На различных интернет-ресурсах было опубликовано 300 публикаций в социальных сетях (Facebook, Instagram, Telegram, 

YouTube) и на телевидении. 

3. Раздел «Кейсы»: 

   - Загружено 10 успешных кейсов по работе общественных советов, служащих примерами эффективной деятельности. 

4. Обновление данных общественных советов: 

   - Обновились данные 262 общественных советов на сайте Kazkenes.kz. 

   - 100 аккаунтов получили логин и пароль для работы с сайтом, что обеспечило большую вовлеченность членов советов в 

деятельность портала. 

5. Активность в социальных сетях: 

   - 500 членов общественных советов опубликовали 1000 постов о своей деятельности, что свидетельствует о повышении активности 

и заинтересованности. 

6. Апробация KPI анкеты: 

   - Разработанная анкета KPI была успешно апробирована на трех уровнях: республиканском, областном и районном, получив 

ценные данные и обратную связь. 

7. Обучение членов ОС: 

   - 828 членов общественных советов записались на обучение, из которых 308 прошли тестирование и получили сертификаты о 

прохождении обучения. 

   - Создано и загружено 10 видеоуроков на казахском и русском языках. 

8. Повышение информированности: 



   - Проведено 10 прямых эфиров с участием председателей и членов общественных советов в социальных сетях, а также 10 

выступлений на ТВ и 2 интернет-площадках. 

   - Организовано 7 брифингов с СМИ и во время выездных мероприятий (стадиа-туров) для повышения уровня информированности 

населения о деятельности общественных советов. 

9. Стади-туры: 

   - Проведены стади-туры для членов ОС в 4 регионах, в которых участвовали 20 членов всех уровней, что способствовало обмену 

опытом и лучшим практикам. 

10. Диалоговые площадки: 

    - Организовано 14 диалоговых площадок «Қоғамдық кеңес» для обсуждения актуальных вопросов и выстраивания диалога 

между членами общественных советов и населением.  

Качественные сдвиги: 

- Повышение уровня активности и вовлеченности членов общественных советов в их собственную деятельность. 

- Устойчивое улучшение качества коммуникации между общественными советами и местными жителями, что было подтверждено 

увеличением числа обращений к советам. 

- Формирование культуры открытости и прозрачности в работе общественных советов благодаря использованию KPI и освещению 

работы в социальных сетях. 

- Расширение знаний и навыков среди членов общественных советов благодаря обучающим семинарам, что обеспечило их более 

эффективную работу. 

Эти результаты подчеркивают успешность реализации проекта и его значимость для развития института общественных советов в 

Казахстане. 

• долговременное влияние проекта на решаемую в ходе его реализации проблему (обоснование прогнозируемых позитивных/негативных 

изменений в той или иной сфере, вызванных проектом): Долговременное влияние проекта «Развитие института общественных 

советов». 

Проект «Развитие института общественных советов» оказал значительное влияние на ряд проблем, связанных с работой 

общественных советов и их взаимодействием с гражданами и государственными органами. Ожидается, что последствия реализации 

проекта будут долговременными и проявятся в разных сферах. 

Позитивные изменения: 

1. Укрепление гражданского участия: 

   - Повышение посещаемости портала Kazkenes.kz и активность в социальных сетях свидетельствуют о росте интереса граждан к 

общественным советам. Это может привести к увеличению числа заявок, обращений и предложений от населения, что, в свою 

очередь, будет способствовать более активному вовлечению граждан в процессы принятия решений на местном уровне. 



2. Улучшение прозрачности и подотчетности: 

   - Внедрение системы KPI и регулярное обновление информации на сайте создадут условия для усиления прозрачности работы 

общественных советов. Граждане смогут отслеживать прогресс в решении своих вопросов, что повысит доверие к этим институтам. 

3. Повышение качества обслуживания: 

   - Обучение членов общественных советов и их активное вовлечение через диалоговые площадки и стади-туры приведет к 

улучшению качества обратной связи и повышению профессионализма советов. Это создаст более благоприятные условия для 

решения социальных и экономических проблем на местах. 

4. Формирование стабильных связей: 

   - Организация диалоговых площадок и обмен опытом между членами советов из разных регионов может привести к формированию 

стабильных сетевых сообществ, что будет способствовать более эффективному решению локальных проблем через сотрудничество и 

обмен методиками работы. 

5. Устойчивость инициатив: 

   - Создание успешных кейсов и обобщение положительного опыта в рамках проекта обеспечит основание для дальнейших 

инициатив, способствующих развитию гражданского общества в Казахстане.  

 

Потенциальные негативные изменения: 

1. Риск зависимости от внешнего финансирования: 

   - Создание динамичных и активных общественных советов может сделать их зависимыми от грантов и внешнего финансирования. 

Устойчивость таких инициатив может быть под угрозой, если финансирование прекратится или станет недостаточным. 

2. Проблемы с адаптацией: 

   - Не все члены общественных советов могут успешно адаптироваться к новым инструментам и технологиям (например, к 

платформе Kazkenes.kz и системе KPI), что может привести к внутренним конфликтам и недовольству. 

3. Негативное восприятие изменений: 

   - Если граждане столкнутся с недостаточной эффективностью изменений или с ситуациями, когда новые системы не решают их 

проблемы, это может привести к разочарованию и потере доверия к институту общественных советов. 

4. Увеличение ожиданий: 

   - С активным продвижением и информированием о работе общественных советов может возникнуть эффект завышенных 

ожиданий. Граждане могут рассчитывать на быстрое и эффективное решение всех проблем, что в реальности может быть не всегда 

осуществимо. 

Вывод: 



Долговременное влияние проекта «Развитие института общественных советов» в основном ориентировано на позитивные 

изменения в вовлеченности граждан, повышении прозрачности и качества обслуживания. Однако для обеспечения устойчивости и 

эффективности этих изменений необходимо учитывать риски и разработать стратегии для их минимизации. инициированные в 

рамках проекта изменения могут привести к созданию более активного и ответственного гражданского общества в Казахстане, что в 

долгосрочной перспективе будет способствовать социальному и экономическому развитию страны. 

• устойчивость социального проекта/социальной программы: Устойчивость социального проекта «Развитие института 

общественных советов». 

Устойчивость социального проекта является критически важным аспектом, обеспечивающим его долгосрочное влияние и 

эффективность. Проект «Развитие института общественных советов» имеет несколько ключевых факторов, способствующих его 

устойчивости в будущем: 

1. Институциональная база  

- Поддержка государства: Устойчивость проекта поддерживается интеграцией общественных советов в государственные структуры и 

их признанием как важного механизма обратной связи между гражданами и государственными органами. 

- Нормативно-правовая база: Создание и адаптация законодательства, регулирующего деятельность общественных советов, обеспечит 

правовую защиту и поддержку их функций. 

2. Образовательные и обучающие инициативы 

- Постоянное обучение членов ОС: Разработанные курсы и видеоуроки будут доступны и после завершения проекта, что позволит 

новому потоку членов советов получать необходимые знания и навыки. 

- Создание системы менторства: Опытные члены советов могут стать менторами для новых участников, что будет способствовать 

постоянному обмену знаний и опыта. 

3. Сетевые связи и партнерства 

- Формирование сетевых сообществ: Созданные в ходе проекта сети и контакты между членами советов будут поддерживать обмен 

опытом и лучшими практиками в различных регионах. 

- Партнерство с НПО и другими организациями: Привлечение неправительственных организаций и частного сектора к 

сотрудничеству обеспечит дополнительные ресурсы и поддержку для деятельности общественных советов. 

4. Мониторинг и оценка 

- Система мониторинга: Регулярное отслеживание результатов работы общественных советов и внедренной системы KPI будет 

позволять выявлять успехи и недостатки, а также вносить своевременные коррективы. 

- Обратная связь от граждан: Периодические опросы и обсуждения с населением позволят учитывать их мнение и адаптировать 

деятельность советов в соответствии с потребностями общества. 

5. Коммуникация и информирование 



- Поддержание активности в социальных сетях: Ведение коммуникации через платформу Kazkenes.kz и социальные сети обеспечит 

постоянное информирование граждан о деятельности советов и их успехах. 

- Повышение осведомленности общества: Регулярные мероприятия, диалоговые площадки и брифинги со СМИ продолжат 

привлекать внимание к важности работы общественных советов, что будет способствовать интересу и поддержке со стороны 

граждан. 

6. Финансовая устойчивость 

- Диверсификация источников финансирования: Привлечение не только государственных средств, но и грантов от международных 

организаций, частных инвестиций и других ресурсов увеличит финансовую устойчивость проекта. 

- Разработка доходных моделей: Возможное создание платных обучающих программ, консультационных услуг или других 

инициатив, способных приносить доход, поддержит финансовую независимость проектной деятельности. 

Устойчивость социального проекта «Развитие института общественных советов» будет зависеть от эффективного взаимодействия 

всех заинтересованных сторон, постоянного обучения и адаптации к меняющимся условиям, наличия поддержки государства и 

сообщества. При соблюдении этих условий проект сможет не только сохранить свои достижения, но и продолжить развиваться, 

способствуя укреплению гражданского общества и повышению уровень вовлеченности населения в процессы принятия решений. 

• социально-экономический эффект реализованного проекта: Социально-экономический эффект реализованного проекта 

«Развитие института общественных советов». Реализация проекта «Развитие института общественных советов» оказала 

значительное влияние как на социальную, так и на экономическую сферы, что можно рассмотреть через призму различных эффектов. 

1. Социальный эффект: увеличение гражданского участия, создание платформы Kazkenes.kz и активизация социальных сетей улучшили 

коммуникацию между государственными органами и населением. Граждане получили возможность напрямую выражать свои 

проблемы и получать обратную связь. Повышение доверия к институтам власти: прозрачность работы общественных советов и 

регулярное информирование о результатах их деятельности привели к увеличению доверия граждан к государственным органам. Это 

способствует созданию устойчивых отношений между властями и обществом. Социальная ответственность: обучение членов 

общественных советов разработке и реализации социальных инициатив формирует культуру социальной ответственности и 

вовлеченности, что создает благоприятную атмосферу в обществе. 

2. Экономический эффект: экономия на ресурсах: улучшение взаимодействия между гражданами и государственными органами стало 

основой для более рационального использования бюджетных средств. Обсуждение и совместное принятие решений по социальным 

проблемам позволяет более точно определять приоритеты и выделять средства на наиболее важные инициативы. Развитие 

предпринимательства: увеличение вовлеченности граждан в общественные процессы и создание условий для обмена опытом 

стимулирует инициативные группы и предпринимателей к реализации новых проектов, направленных на решение локальных проблем, 

что создает новые рабочие места и повышает уровень жизни. Увеличение местных инициатив: работа общественных советов 

способствует развитию местных инициатив и проектов, основанных на потребностях населения, что в свою очередь может улучшить 



инфраструктуру, социальные услуги и бизнес-климат в регионе. Привлечение инвестиций: прозрачность и активное участие граждан в 

управлении создают более привлекательные условия для инвесторов, что может привести к увеличению инвестиций в региональные 

проекты и развитие местной экономики. Длительный эффект: создание устойчивых сообществ: проект помог сформировать устойчивые 

и активные сообщества, которые способны самостоятельно решать социальные проблемы и влиять на развитие своего региона. 

Поддержание демократических процессов: общественные советы могут стать важным инструментом для поддержки демократических 

процессов, реализации прав граждан и контроля за деятельностью власти, что будет способствовать общему стабильному развитию 

общества. 

Социально-экономический эффект, достигнутый в результате реализации проекта «Развитие института общественных советов», 

является многообразным и многоуровневым. Улучшение социальной инфраструктуры, повышение вовлеченности населения, 

экономическая активизация и рост доверия к институтам власти создают прочную основу для дальнейшего развития гражданского 

общества в Казахстане. Проект не только устраивает текущие проблемы, но и закладывает базу для устойчивого роста, что представляет 

собой вклад в будущее социально-экономическое развитие страны. 

6. Анализ вклада партнеров (если есть), органов власти, структур, оказывавших поддержку в реализации социального проекта: 

насколько необходимым было их привлечение, каким образом это усилило социальный проект, какие уроки извлечены, каким 

образом планируется продолжить взаимодействие? 

 

Партнеры социального проекта 

Организации, которые принимают непосредственное участие в реализации проекта, деятельность которых может отразиться на результатах 

проекта. К партнерам не относятся поставщики, оказывающие услуги по логистике, питанию, проезду и так далее. 

 

 

Наименование организации /ФИО 

партнера 
Роль в проекте 

Контакты организации, 

партнера 
Примечание 

Региональные 

представители 

«Гражданского Альянса 

Казахстана»: 

Информационная, 

аналитическая, организационная 

поддержка проекта  

Республика Казахстан, г. 

Астана, улица Кунаева 12/1.  

Приемная офиса: 8- 

701-181-92- 04 

https://civilalliance.kz/ 

ОЮЛ «Гражданский 

Альянс 

города Астаны» 

Информационная, 

аналитическая, организационная 

поддержка проекта  

+7 701 378 23 54, 

17112030@mail.ru +7 771 999 

03 60  

Kameda@inboх.ru 

ОЮЛ «Гражданский альянс Акмолинской 

области»  

Информационная, 

аналитическая, организационная 

поддержка проекта  

+7 701 570 31 66  cultura.psi@mail.ru 



ОЮЛ «Гражданский 

альянс Актюбинской 

области» 

Информационная, 

аналитическая, организационная 

поддержка проекта  

+7 701 494 44 54  daigul2007@yandex.ru 

ОЮЛ «Гражданский 

альянс г.Алматы» 

Информационная, 

аналитическая, организационная 

поддержка проекта  

8 707 823 81 31 

 

kairzhan.info@gmail.co

m 

ОЮЛ «Гражданский 

Альянс Атырауской 

области 

Информационная, 

аналитическая, организационная 

поддержка проекта  

+7 701 527 55 08 +7 775 680 

4640 

 S_alibek@mail.ru 

ОЮЛ «Гражданский 

альянс ВосточноКазахстанской 

области» 

Информационная, 

аналитическая, организационная 

поддержка проекта  

+77779902602,  

8-7232-57-89-56,   

oul.gavko@gmail.com  

ОЮЛ в форме 

ассоциации 

«Гражданский альянс 

Жамбылской 

области» 

Информационная, 

аналитическая, организационная 

поддержка проекта  

8 707 550 04 70 

 

Islam.bayern@gmail.co

m 

ОЮЛ «Ассоциация 

Гражданский Альянс 

Западно – Казахстанской 

области» 

Информационная, 

аналитическая, организационная 

поддержка проекта  

+ 7 702 726 25 24 

+ 7 776 155 66 56 

Gaz_ko@mail.ru 

 

ОЮЛ «Гражданский 

Альянс Карагандинской 

области» 

Информационная, 

аналитическая, организационная 

поддержка проекта  

8 705 860 21 19 

 

dppost@yandex.com 

Общественный фонд 

«Гражданский Альянс 

Костанайской области 

«ГрИн» 

Информационная, 

аналитическая, организационная 

поддержка проекта  

8 701 748 5601  

 

grin_kost@mail.ru 

utebaeva-d@mail.ru 

ОЮЛ «Гражданский 

альянс Кызылординской 

 

Информационная, 

аналитическая, организационная 

поддержка проекта  

+7 7027285554  

 

Umai.kz@mail.ru 

области» 

ОЮЛ «Гражданский 

альянс Мангыстауской 

области» 

 

Информационная, 

аналитическая, организационная 

поддержка проекта  

+7 702-517-6605  

 

jibek_aktau@mail.ru 



ОЮЛ «Гражданский 

альянс Павлодарской 

области» 

  

 

Информационная, 

аналитическая, организационная 

поддержка проекта 

 

+7 705-207-4501 pavlodarga@gmail.com 

ОЮЛ «Гражданский 

альянс СевероКазахстанской области» 

Информационная, 

аналитическая, организационная 

поддержка проекта  

+7 701 390 12 12 irms@mail.ru; irms@mail.ru; 

ОЮЛ «Гражданский альянс г. Шымкент» Информационная, 

аналитическая, организационная 

поддержка проекта  

+7 7017188444 + 7 708 592 78 

67  

ga.shymkent@gmail.com 

ОЮЛ «Гражданский 

альянс Туркестанской области» 

Информационная, 

аналитическая, организационная 

поддержка проекта  

+77718339845 

8 702 491 70 56  

 

Inaranam@mail.ru  

Общественный совет Актюбинской области Информационная, 

аналитическая, организационная 

поддержка проекта  

+77779353333 Председатель Талаева 

Т.Ж. 

Общественный совет Карагандинской 

области 

Информационная, 

аналитическая, организационная 

поддержка проекта  

87012222500 Председатель 

Садыканов Ж.М. 

Общественный совет г. Алматы Информационная, 

аналитическая, организационная 

поддержка проекта  

+77772629783 Председатель Кобеева 

А.О. 

Общественный совет Министерства 

культуры и информации РК 

Информационная, 

аналитическая, организационная 

поддержка проекта  

87012404649 Халыкова А. 

Общественный совет Министерства 

юстиции РК 

Информационная, 

аналитическая, организационная 

поддержка проекта  

+77759559667 Балгожа Ж. 

Общественный совет НК Казах туризм Информационная, 

аналитическая, организационная 

поддержка проекта  

+77083319408 Берден М..М. 

Общественный совет г. Астана Информационная, 

аналитическая, организационная 

поддержка проекта  

+77017713977 Утеуова А. 



Общественный совет Костанайской области Информационная, 

аналитическая, организационная 

поддержка проекта  

+77074436201 Председатель 

Бектурганов С.Ч. 

Управление внутренней политикиг.Астана Информационная, 

аналитическая, организационная 

поддержка проекта  

+7 702 291 02 72  

Управление внутренней политики г. Алматы   Информационная, 

аналитическая, организационная 

поддержка проекта  

+ 701-888-96-63  

Управление внутренней политики 

Акмолинской области  

Информационная, 

аналитическая, организационная 

поддержка проекта   

+7 7017220563  

Управление внутренней политики 

Актюбинской области 

Информационная, 

аналитическая, организационная 

поддержка проекта   

+7 701-245-38-66  

Управление внутренней 

политики Алматинской 

 

Информационная, 

аналитическая, организационная 

поддержка проекта области 

+7 775-500-00-01 

 

 

Управление внутренней 

политики Костанайской 

области 

Информационная, 

аналитическая, организационная 

поддержка проекта   

+7 7059909977 

+7 7013600059 

 

Управление внутренней 

политики Атырауской 

области 

Информационная, 

аналитическая, организационная 

поддержка проекта   

+7 701-183-01-83  

Управление внутренней 

политики Восточно – 

Казахстанской области 

Информационная, 

аналитическая, организационная 

поддержка проекта   

+7 7776006060  

Управление внутренней 

политики Западно - 

Казахстанской области 

Информационная, 

аналитическая, организационная 

поддержка проекта   

7 7026813942  

Управление внутренней 

политики Карагандинской 

области 

Информационная, 

аналитическая, организационная 

поддержка проекта   

+7-701-077-29-79  



Управление внутренней 

политики Костанайской 

области 

Информационная, 

аналитическая, организационная 

поддержка проекта   

 

+7 7018889087 

 

Управление внутренней 

Политики 

Кызылординской области 

Информационная, 

аналитическая, организационная 

поддержка проекта   

+7 701-525-09-53  

Управление внутренней 

политики Мангыстауской 

области 

Информационная, 

аналитическая, организационная 

поддержка проекта   

+7 701 434 57 30  

Управление внутренней 

политики Павлодарской 

области 

Информационная, 

аналитическая, организационная 

поддержка проекта   

+7 7054001215  

Управление внутренней 

политики Северо – 

Казахстанской области 

Информационная, 

аналитическая, организационная 

поддержка проекта   

+7 702-925-16-11 

+7 702-365-90-96 

 

Управление внутренней 

политики Туркестанской 

области 

Информационная, 

аналитическая, организационная 

поддержка проекта   

+7 7028046081  

Управление внутренней 

политики г. Шымкент. 

Информационная, 

аналитическая, организационная 

поддержка проекта   

+7 7775027676  

 

Предложения для включения в перечень приоритетных направлений государственных грантов: 

 

№ 
Сфера государственного 

гранта 

Предлагаемое приоритетное 

направление государственного 

гранта 

Краткое описание 

проблемы который 

должен решить 

реализация гранта 

Объем 

финансирования 

(тысячи тенге) 

Вид 

гранта 

Ожидаемый 

результат 

 - - - - - - 

 

Укажите конкретные практические рекомендации по итогам реализации социального проекта для государственных органов.  

 

Государственные органы  Рекомендации  Номер и дата письма о направлении 

выработанных рекомендаций  



(копии писем с приложениями 

необходимо предоставить с данным  

отчетом) 

Министерство культуры и информации 

Республики Казахстан 

Подготовлены ряд 

предложений/рекомендаций по дальнейшему 

институциональному укреплению 

ОС на основе анализа практической их 

деятельности и представлены 

предложения/рекомендации по итогам 

реализации проекта в уполномоченные 

государственные органы, депутатам нового 

Парламента Республики Казахстан для 

усовершенствования деятельности ОС 

Исх. № 249 от 22.11.2024 г. 

 

 

Общее количество страниц отчета: ___________________ 

     __________________/____________/ ____________________ 

             

Грантополучатель: ОЮЛ в форме ассоциации «Гражданский Альянс Казахстана»  

Директор _______________ Омашев М.А 

Дата заполнения 22 ноября 2024 года МП 


